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Offizielle Erklärung des Bischofs 
 

Estelí, Nicaragua, am 13. Mai im Jahre des Herrn 2020 
 
Die Botschaften ab Januar 2018 bis einschließlich Dezember desselben 
Jahres der „privaten Offenbarungen“ des Himmels an Luz de María, 
wurden mir zur Prüfung vorgelegt. 
 
Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften 
überprüft, die allesamt in dem Band „DEIN REICH KOMME“ 
zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, 
dass sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen 
helfen sollen, auf den richtigen Weg zurückzufinden, der zum Ewigen 
Leben führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf des 
Himmels dar, in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht 
vom Wort Gottes abzuweichen. 
 
In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus 
Christus, die Allerheiligste Jungfrau Maria und der Heilige Erzengel 
Michael einen Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, für 
das richtige Tun und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt 
die Menschheit die Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift 
zu finden sind. 
 
Der Inhalt dieser Botschaften ist voller Spiritualität, Göttlicher Weisheit 
und Moral für alle Gläubigen, die die entsprechende Demut besitzen. 
Ihre Lektüre und Umsetzung in die Praxis werden uneingeschränkt 
empfohlen. 
 
ICH ERKLÄRE, dass ich in diesen Botschaften keine dogmatischen 
Fehler gefunden habe und sie mit Glauben, Moral und den guten Sitten 
nicht im Widerspruch stehen. Deshalb wird diesen Veröffentlichungen 
die IMPRIMATUR verliehen. 
 
Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten 
Willens meine besten Wünsche ausdrücken und hoffe, dass die in den 
Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen widerhallen. 
 
Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin 
der Endzeit, dass sich der Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so 
auf Erden“ (Mt 6, 10). 
 

IMPRIMATUR 
 

Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 
 

Titularbischof der Diözese Estelí, Nicaragua 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein 
gelassen; wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen 
haben. Wie in den alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. 
Gestern und heute  ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch 
Gott spricht trotzdem zu uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, 
Sein Volk, fahren in unserer Taubheit fort und vernehmen Seine 
Stimme nicht. Christus wird aber nicht müde und übermittelt uns durch 
treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine Belehrungen und Seine 
Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine 
Sammlung von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der 
Heiligsten Jungfrau Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die 
Christus selbst als Seine Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie 
wurde von Gott auserwählt, das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir 
müssen ihm dringend zuhören. Diese Botschaften sind an die gesamte 
Menschheit gerichtet und wir dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte 
innerlich aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben 
verleihen, um unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der 
Heiligen Schrift zu stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch 
dieser Botschaften steht, sondern im Gegenteil deutlich macht, was in 
Ihr offenbart wird, damit wir nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser 
Gewissen wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es 
verdient. Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst 
anbietet und seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester 
einer Zeit, in der sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für 
die Unser Herr zum Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
weil du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen 
offenbart hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes, die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
Amen. 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich 
fort, mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. 
Diese Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von 
euch, die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit 
offenbart wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit 
niemand verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. 
Der Glaube ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen 
ist, diesen Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott 
drängt.   
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich 
fälschlicherweise dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt 
an Terrain und als Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe 
ernst nehmen: WIR SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. 
In dieser Zeit hat jeder von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu 
werden, und um dies zu tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis 
des in der Heiligen Schrift enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe 
zu unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube 
muss gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die 
Erkenntnis und das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das 
Gewissen zu erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über 
das Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL 
DES HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir 
mehr als nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne 
und der Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere 
Beziehung aufrecht zu erhalten.  
 
Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du 
zwischen ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität 
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und Intensität, um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich 
zu bleiben angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den 
Händen des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung 
gegen die Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen 
Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem 
er den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im 
Feuer leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es 
ihr gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie 
will. In einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn 
zur Erfüllung eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um 
Zeugnis eines wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen 
Personen eine Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein 
nachzuahmendes Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht 
kennt, hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn 
er Gott über alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die 
Verwirrung keinen fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das 
Gesetz klar ist und nicht nur für die  Zeiten von Moses, sondern für 
alle Generationen bis zum Ende der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt 
den Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets 
anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie 
bitten, uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, 
DASS DIE MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF 
SATANS ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES 
EINE ÄRA DES FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.  
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Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören, sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, 
in der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes 
das beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit 
übergeben können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede 
Handlung sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle 
und sich jede gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns 
bewirken, dass die Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig 
gleichgültig sei, sondern dass das Licht der Seele Seiner Gläubigen 
sage:  
 

WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER 
KÖNIGE, HERR DER HERREN. 

 
Im Glauben.   

 
Luz de Maria 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
4. JANUAR 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 

  
ICH SEGNE MEIN VOLK, WELCHES SICH AUFOPFERT, WELCHES 
MEIN GESETZ NICHT AUFGIBT, WELCHES MIR GEHORCHT UND 

MICH SO LIEBT WIE ICH ES LIEBE. 
  

Dieses Mein Wort soll Segen für Mein Volk sein. Ich künde euch von 
der Weise und Beständigkeit, nach der diejenigen handeln sollen, die 
erklären, Mich zu lieben. Derjenige, der Mich zu Meinem Volke führt, 
wird von einigen nicht mit Wohlgefallen betrachtet. In dieser 
Offenbarung insistiert Mein Heiliger Geist darauf, was nicht Mein 
Wohlgefallen findet, so dass sie die Freiheit nicht falsch interpretieren 
und das Gesetz nicht übertreten. 
  
„Und in den letzten Tagen wird es geschehen, so spricht Gott: Ich 
werde von meinem Geist ausgiessen über alles Fleisch. Eure Söhne und 
eure Töchter werden prophetisch reden, eure jungen Männer werden 
Visionen haben und eure Alten werden Träume haben.“ (Apg 2, 
17). Diese Worte werden vergessen und wenn Ich mich dem Wunsch 
derer, die Mein Volk führen, nicht anpasse, zeigen sie auf Mich. Mein 
Wort wird angesichts der vom richtigen Weg abgekommenen 
vorhandenen Interessen, die Teil der Welt und dessen Intrigen bilden, 
nicht mit Dankbarkeit empfangen. 
  
Wenn Ich euch aufrufe, die Bequemlichkeiten in eurem Leben beiseite 
zu schieben, hört ihr auf, Mich zu lieben... 
Ich wurde in menschliche Götter verwandelt, die sich in den sozialen 
Medien hervortun. Ihnen sind sie mit grosser Hingabe zugewandt, weil 
sie für den unmittelbaren Moment und dafür leben, was ihnen 
Zerstreuung und Vergnügen bereitet... 
  
O mein Volk, Ich leide mit dir und Ich leide unter dem, was auf Erden 
geschieht, ebenso wie unter dem, was ihm als Teil der bösen Taten des 
Menschen gegen den Menschen bevorstehen wird. 
  
SIE HABEN DIE ERDE ZERSTÖRT UND MEINE WARNUNGEN  IN 

BEZUG AUF DIE FOLGEN ZURÜCKGEWIESEN, DIE IHNEN 
ANGESICHTS DER UNKONTROLLIERTEN ZERSTÖRUNGEN 
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NICHT NUR AUF ERDEN, SONDERN AUCH GEGEN DIE 
MENSCHLICHE NATUR SELBST BEVORSTEHEN WERDEN. 

  
Der Böse ist in die Familien eingedrungen, um sie zu spalten... 
Der Böse ist in den Geist der Menschen eingedrungen, um sie zu 
verwirren... 
Der Böse hat die Arbeitsplätze erreicht, damit Meine Kinder 
konditioniert werden. Er hat die Gedanken der Unternehmensleiter 
befallen, damit sie durch ein von Macht und Unvernunft 
eingeschlafenes Herz zu denen werden, die es Meinen Kindern 
verbieten, Bilder von Mir,  Meiner Mutter oder Meinen Heiligen an den 
Orten aufzubewahren, an denen die Arbeitnehmer einen Grossteil des 
Tages verbringen. 
  

KINDER, ENTFERNT EUCH NICHT VOM EVANGELIUM. LASST 
EUCH NICHT VON ALL DEN FALSCHEN DOKTRINEN 

VERGIFTEN, VON DENEN IHR IN DIESEM MOMENT UMGEBEN 
SEID. 

 
Ihr müsst begreifen, dass der Teufel euch in eben diesem Moment von 
Meiner Wahrheit abbringen will. Er möchte nicht entdeckt werden, da 
die beabsichtigte Zerstörung das von ihm gewünschte Ausmass noch 
nicht erreicht hat. 
  
Meine Bildnisse werden verurteilt und zerstört, wodurch diejenigen, die 
den Gehorsam gegenüber Meinen Geboten predigen, dazu gezwungen 
werden, alles zu zerstören, was von Mir ist. Diese Generation wandert 
weiterhin allein mit sich selbst und demjenigen, der seinen 
zerstörerischen Plan weiter vorantreibt: Satan. 
  
Der Böse ist in die verhärteten Herzen aller sozialen Schichten und 
selbst in Meine Kirche eingedrungen, um sie auszuhöhlen. Daher bitte 
Ich euch erneut, den Mut nicht zu verlieren, beharrlich zu sein, „ohne 
Unterlass zu beten“(1 Thess 5, 17) und wachsam zu bleiben, um nicht 
von Meinem Weg abzukommen. 
  
IHR SEID NICHT VON DER WELT, DOCH LEBT IHR GEMEINSAM 

AUF DER WELT. DAHER MÜSSEN SICH DIE KRAFT DES 
GLAUBENS, DIE KRAFT DER ERKENNTNIS, DIE HARMONIE, DIE 

SOLIDARITÄT, DIE BESONNENHEIT IN STÄNDIGEM 
WACHSTUM BEFINDEN. 
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Mein Volk sieht ständig den Splitter im Auge seines Bruders, doch nicht 
den Balken in seinem eigenen Auge (vgl. Lk 6, 41-42) und daher bringt 
Unzufriedenheit die Menschen dazu, Ungerechtigkeiten gegen ihre 
Brüder zu verüben und mit entschiedener Kritik gegen diejenigen 
vorzugehen, die ihnen wie Bauern, Winzer oder engagierte Laien den 
Honig liefern, den Ich in diesen und anderen Offenbarungen Meines 
Willens erläutere. 
  
SO DASS ICH, ALS EUER GOTT, IMMER WIEDER NEU DARAUF 
DRÄNGE, DASS MEIN VOLK AUFWACHT. Es scheint als gebe es nur 
eine Minderheit, die die Verkündigung Meines Wortes akzeptiert, es 
erfüllt und ihm gehorcht. Doch dies entspricht nicht der Realität. 
Tatsächlich verharrt der Mensch aus Furcht in Schweigen.  
  
Der Fehler dieser Generation ist ihr Mangel an Liebe. Daher werden 
alle, die Meinen Spuren folgen möchten, vom Rest der Gesellschaft 
geringschätzig betrachtet.  Der alte Mann, der Weisheit besitzt, wird 
verachtet. Die Jugend missachtet die Ratschläge. Der Materialismus 
treibt sie dazu an, nach jener Regel weiterzuleben, nach der sie den 
Gott des Status betrachten. Dies sind die Früchte des Ungehorsams 
und der Zuneigung gegenüber dem Materialismus.  
 
Diese Generation ist durch die Annahme der Modernismen erkrankt, 
infolge derer sie entartet ist und Meine Gebote ablehnt. 
 
Das Elend, das manche in der Seele tragen, die sich als Christen 
bezeichnen, gibt sich durch die Macht oder Einflussnahme auf ihren 
Nächsten zu erkennen. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, DIES IST DER MOMENT GEISTLICHEN 
WACHSTUMS. ER DIENT DAZU, IN MICH EINZUTAUCHEN UND 

EUCH VON MEINER MUTTER LEITEN ZU LASSEN. 
  
Mein Geliebtes Volk, die Kämpfe, Aufstände, Proteste und das Chaos 
sind das Ergebnis von Wut, Hass und fehlenden Werten des Menschen, 
da er Mich nicht erkennt. Ein jeder gibt, was er in diesem Moment in 
sich trägt. Manche geben Liebe und andere Zorn, was nicht nach 
Meinem Willen ist. 
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Mein Volk. Was tut ein Vater, wenn er sieht, dass seine Kinder sich 
verirren?... Mein Volk, die Länder erleben die unterschiedlichsten und 
seltsamsten Naturphänomene. Die Wasser der Meere werden sich 
bewegen und die Erde überschwemmen. Die Winde werden an 
Intensität zunehmen. Mein Volk, wo Hitze ist, wird Kälte sein, und wo 
Kälte ist, wird Hitze sein. Meine Kinder sind auf diese Veränderungen 
nicht vorbereitet. 
  
Der Mittlere Osten ist die Wiege der Blutbäder, Geisseln und 
Zerstörung. Der Mensch hat sein Innerstes durch Zorn vergiftet, der 
sich mit stärkerer Entschlossenheit gegen Europa richten wird. Der 
Kommunismus richtet in Amerika grosses und verheerendes Unheil an; 
noch grösseres als dies bisher der Fall war. 
  
MEIN VOLK, ICH SEHE DARÜBER HINAUS DIE KRANKHEIT, DIE 

AUF DIE MENSCHHEIT ZUKOMMT; SIE KANN GEHEILT 
WERDEN, WENN MAN ARTEMISIA AUF DIE HAUT AUFLEGT.  

  
In einigen Ländern werden die Strassen trostlos sein, wenn sie vom 
Terrorismus, dem bösen Werk des Teufels, unterjocht sein werden. 
  

Ihr sollt beten, Mich lieben, das Gesetz Gottes einhalten und 
Werkzeuge des Friedens sein. Empfangt Mich mit gebührender 

Vorbereitung, damit sich diese Kommunionen unendlich vermehren. 
  

Das Gebet wird in Meinem Hause gehört, nicht überhört. Ihr müsst 
mit dem Herzen beten, nicht zwanghaft oder scheinheilig, sondern „in 

Geist und Wahrheit“ (Joh 4, 24). 
  
Denkt daran, dass ihr die notwendige Hilfe aus Meinem Hause 
empfangen werdet, wenn ihr gebührend bereit seid. MEIN 
FRIEDENSENGEL, ZEUGE MEINER LIEBE, WIRD EUCH VON MIR 
GEBEN. 
  

MEINE LIEBE IST FÜR JEDEN VON EUCH DER BALSAM, DEN 
IHR BRAUCHT. 

WAGT ES, SIE MIT INTENSITÄT ZU LEBEN. 
  
Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, im Lichte des Heiligen Wortes: Lasst uns 
darüber nachsinnen. 
 
„Glücklich ist, wer die Bewährungsproben besteht! Gott wird ihn 
anschliessend mit dem Siegeskranz, dem ewigen Leben, krönen.“ (Joh 
1, 12). 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
8. JANUAR 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
DIE KRAFT DES GEBETS MEINER KINDER HÄLT DEN BLICK DES 
EWIGEN VATERS AUF DIE ERDE GERICHTET UND LÄSST SEINE 

ERZENGEL MEINEN KINDERN ZU HILFE EILEN. 
 
Meine Geliebten, Ich bin die Mütterliche Liebe für all diejenigen, die 
Mich so aufnehmen. 
 
Ihr sollt euch nicht von der Spiritualität loslösen und euch nicht 
falschen Ideologien zuwenden. Ich sehe, dass ihr den Weg zu Meinem 
Sohn sucht, doch beschreitet ihr falsche Wege, die euch von der 
Wahrheit trennen und euch in die Klauen des Teufels führen. Ihr begebt 
euch auf gefährliche Wege, in gefährliche Praktiken, die den Geist 
öffnen, wodurch die Verbündeten des Bösen in ihn eindringen können. 
 

MEIN SOHN IST IN EUCH UND IHR MÜSST INNERLICH 
SCHWEIGEN UND EUCH MIT MEINEM SOHN VERSÖHNEN. 

 
Ich fordere euch auf, den Rosenkranz zu beten. DURCH JEDES AVE 
MARIA, DAS IHR IN BEWUSSTHEIT SEINER BEDEUTUNG 
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SPRECHT, WIRD DER TEUFEL VON EINEM STRAHL MEINES 
MÜTTERLICHEN LICHTS GETROFFEN, und infolgedessen fühlt er 
sich dem Tod geweiht und er erträgt diese Anrufung nicht, die ihm das 
Gefühl gibt, zu verbrennen und zu ersticken, IN ERINNERUNG 
DARAN, DASS DIESE MUTTER DER MENSCHHEIT SEINEN KOPF 
ZERMALMEN WIRD. 
 
Der Teufel weiss, dass seine Zeit dem Ende entgegengeht und deshalb 
hat er sich dazu entschlossen, schwache Seelen wegen ihrer Sünde zu 
ergreifen und in Besitz zu nehmen, um grosse Übel zu säen und zu 
mehren, die der Menschheit in diesem Moment widerfahren und unter 
denen sie leiden wird. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Es gibt einige Werke und Taten, aufgrund derer sich der Teufel 
entschliesst, anzugreifen, aber dann wieder zu fliehen:  
- Der Gehorsam gegenüber dem Willen Gottes, der den Menschen 

stärkt, damit er in Erfüllung des Gesetzes Gottes Unterstützung 
gegen die menschlichen Katastrophen erhält. 

- Das Kind, das seinen Herrn und Gott kennt, ist ein geistlicher 
Krieger, den der Teufel nicht mit Leichtigkeit täuschen kann, da die 
Erkenntnis und der Glaube Urteilskraft erzeugen und diese 
Urteilskraft erzeugt eine Verbindung zwischen der Dreifaltigen Liebe 
und dem menschlichen Geschöpf. 

- Die Erfüllung der Gebote und Sakramente und ihrer bewussten und 
von Herzen ausgeübten Praxis sind ein Schutz vor den Angriffen und 
Niederwerfungen des Teufels gegen Meine Kinder. 

- Demut, Liebe und Vergebung sind Tugenden, die diejenigen 
besitzen, die den Ruf Meines Sohnes empfangen und die Heilige 
Schrift in die Praxis umsetzen, indem sie hierdurch den Willen 
Gottes gegenüber dem Menschen anerkennen. Diese menschlichen 
Geschöpfe sind die Demütigung für den Bösen. 

- Wer Meinen Sohn in seinem Herzen trägt und in seinem Alltag 
anbetet, empfängt. In der  Heiligen Eucharistie und Nächstenliebe 
durch einen friedlichen Umgang mit seinen Brüdern und Schwestern 
findet er Kraft und er betet Meinen Sohn mit seinen Werken und 
Taten zu seinem Wohle und dem seiner Brüder und Schwestern an, 
indem er in jedem Augenblick seines Lebens Zeugnis gibt: Dies ist 
ein auf den Teufel abgegebener Pfeil. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

Betet den Heiligen Rosenkranz, damit ihr durch das Beten und 
Nachsinnen über diese Heiligen Geheimnisse Meinem Sohne und  

dieser Mutter näher kommt und mit Ihnen die Liebe und das 
liebevolle Leid erlebt, das das menschliche Geschöpf nicht 

bedeutungslos macht, sondern es in die Höhe hebt. 
 
IHR MÜSST AUF DIESEM GEISTLICHEN WEG KLARHEIT 
BEWAHREN. EIN JEDER MUSS CHRISTUS IN DEN MITTELPUNKT 
SEINES LEBENS STELLEN. Daher müsst ihr euch mit Meinem Sohn 
versöhnen und Busse tun, um beim Empfang der Heiligen Eucharistie 
gestärkt, erleuchtet und von der Liebe erfüllt zu werden, die die Liebe 
des Menschen übersteigt. 
 
Die Umkehr ist ein langer Weg, dem ihr euch stellen müsst. Ihr werdet 
nicht nur ein Bett aus Rosen finden. Ihr müsst bereit sein, stark zu 
werden, um zu siegen. Doch wenn ein jeder von euch beabsichtigt, die 
Bürde seines Nächsten nicht zu erhöhen, wird dieser Segen, den ihr 
eurem Nächsten zukommen lasst, euch zu einem Leben in Frieden, 
Liebe, Geduld, Mildtätigkeit bewegen und euren Glauben stärken. 
 
ICH RUFE EUCH AUF, AN JEDEM DRITTEN MONTAG IM MONAT 
ÜBER EINEN ZEITRAUM VON NEUN MONATEN DIESES JAHRES 
WIEDERGUTMACHUNG ZU LEISTEN, ALS OPFER GEGENÜBER 
UNSEREN HEILIGEN SCHMERZHAFTEN HERZEN:  
- gegen Häresien,  
- gegen Heidentum,  
- gegen den Tod Unschuldiger,  
- mangels Erfüllung ihrer Weiheversprechen seitens einiger Meiner 

Priestersöhne,  
- gegen den Mangel an Liebe des Menschen zu seinen Nächsten. 

 
Diese Wiedergutmachung Meiner vorherigen Bitten soll durch das 
Glaubensbekenntnis beginnen und anschliessend durch das Gebet des 
Heiligen Rosenkranzes und den Empfang Meines Sohnes in der 
Eucharistie fortgesetzt werden, in gewissenhafter Bereitschaft des 
Herzens, mit Seele, Kräften und Sinnen, damit dieses Opfer gleichzeitig 
denjenigen zukommt, die diese Gnaden darbringen: 
- Ich werde im Leben desjenigen, der dieses Opfer erfüllt, in jedem 

Moment seines Lebens Fürsprache für den Frieden halten. 
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- Ich werde Trost in Zeiten des Leids sein. 
- Ich werde Fürsprache halten, damit ihr eure Sünden nicht verbergt 

und nicht zu Werkzeugen des Bösen werdet. 
- Ich werde wachsam bleiben und jedes Anzeichen von Hochmut 

abwenden. 
- Ich werde euch dabei helfen, die Gnade der Demut zu erreichen. 
- Ich werde eure Wohnungen immerzu segnen. 
- Nach Verfügung der Heiligsten Dreifaltigkeit werde Ich Meinen 

Priestern die Tugend des Dienstes gegenüber Meinem Sohn mit 
allen ihren Kräften gewähren. Dadurch werden sie zu solchen, die 
die Seelen veranlassen, sich Meinem Sohn hinzugeben, indem sie 
wahrhaftige Hirten, Prediger, Liturgen und Meister der Liebe Meines 
Sohnes zum Volk werden. 

 
Geliebte Kinder. So viele fragen sich aus Neugier, was in diesem 
Moment geschehen wird! Diese Generation beleidigt Unsere Heiligen 
Herzen mit jedem Moment immer stärker. Sie erleben eine geistliche 
Euphorie des Augenblicks, kehren ins Alltägliche und fallen in die 
Handlungen zurück, die einen Teil des Lebens ausmachen. Sie leben 
vom menschlichen Selbst, vom „ich bin“ und nicht vom „GOTT IST, 
DER ER IST”.  
 
Geliebte Kinder, Italien wird leiden. Rom wird überrascht werden und 
Meine Kinder werden weinen. In diesem Moment ist die grosse 
Verwirrung in den Mystischen Leib eingedrungen; er befindet sich in 
Verwirrung. 
 
Die Erde wird stark erschüttert werden. DIE NATUR MÖCHTE, DASS 
DER MENSCH SEINEM ZWECK ENTSPRICHT, ZU DEM ER 
ERSCHAFFEN WURDE: ZUM ANBETER DER HEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT. 
 
Auf Meine Kinder kommen schwere Zeiten zu. Die Neuheiten verwirren 
den Mystischen Leib Meines Sohnes. Daher rufe Ich euch auf, nicht nur 
das Gebet sondern auch die Praxis eines konstanten Lebens in 
Glauben, Hoffnung, Wohltätigkeit und Bemühungen zu verstärken. 
 
Aus dem Universum kommend werdet Ihr Neuigkeiten erhalten.  
 
Wasser wird in einigen Ländern angesichts der Verschmutzung dieser 
Ressource zum Gegenstand von Konflikten werden. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

KEHRT UM, WARTET NICHT! SEID MEINEM SOHN TREU, 
ERFÜLLT DIE PFLICHTEN ALS GUTE KINDER GOTTES, SEID 

BRÜDERLICH UND MILDTÄTIG. 
 
Empfangt Meinen Mütterlichen Segen. Ihr seid Meine geliebten Kinder, 
die Ich dazu dränge, nicht verloren zu gehen.  Ich liebe euch. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
„Die Prüfung für die Tontöpfe ist der Ofen; für einen Menschen ist es 
seine Denkweise.  
Die Früchte eines Baumes werden zeigen, ob er gut gepflegt wurde; 
gleichermassen geben die Worte eines Menschen sein Innerstes zu 
erkennen.  
Lobe niemanden, solange er sich nicht äussert: Dies ist die Prüfung für 
jeden Menschen.  
Wenn du Gerechtigkeit schaffst, wirst du sie erlangen; du wirst dich 
mit ihr kleiden, wie mit einem festlichen Umhang.  
Die Vögel bauen ihre Nester neben ihren Artgenossen. Die Wahrheit 
kehrt zu denen zurück, die sie praktizieren. “ (Koh 27, 5-9).  
 
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
14. JANUAR 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

IHR SEID DES VOLK MEINES SOHNES, DAS VOLK, WELCHES 
GESEGNET IST, NACH DEM WILLEN GOTTES ZU LEBEN, ZU 

WIRKEN UND ZU HANDELN. 
  
Jedem gebührt das Ewige Leben! Daher Mein ständiger Aufruf, die 
Liebe Meines Sohnes, die in euch wohnt, bereitwillig zu erneuern und 
somit zu fügsamen Werkzeugen in den Händen des Göttlichen Töpfers 
zu werden. 
  
Ihr fällt, stolpert, steht wieder auf und verübt weiter schwere Fehler, 
da ihr euch weigert, die impliziten Lehren aus jedem Fehltritt zu ziehen, 
ob bereitwillig oder nicht. Der Mensch ist derjenige, der fällt und immer 
wieder die gleichen Fehler macht, da er nicht darüber nachdenkt. 
  
Ihr erkennt nicht, wollt nicht, seid nicht interessiert, sehnt euch nicht 
nach der Liebe Meines Sohnes, glaubt Meinen Sohn zu lieben. Ich lade 
euch ein, in euer Innerstes zu schauen. Ich lade euch ein, eure Werke 
und Taten zu reflektieren... IHR SEID TEMPEL DES HEILIGEN 
GEISTES! (Vgl. 1 Kor 3, 16). 
  
Ein sehr grosses Übel korrodiert den geistlichen Organismus des 
Menschen, schwächt ihn, macht ihn in allen Bereichen des Lebens 
schwach. 
Ein sehr grosses Übel bringt das geistliche Wachstum des Menschen 
zum Stillstand. 
Ein sehr grosses Übel hält sich vor demjenigen versteckt, der darunter 
leidet und wenn es zum Vorschein kommt, hat es den Nächsten 
zerstört, vernichtet, gespalten, getrennt, entzweit, hat es andere 
Brüder und Schwestern verletzt, ebenso wie denjenigen, der darunter 
leidet... 
  
Der Mensch, der unter diesem Übel leidet, zeigt auf seinen Nächsten, 
doch erkennt er nicht sein eigenes böses Tun oder Handeln. Dies ist 
das grosse Übel des Menschen dieser Zeit. Er möchte sich nicht 
belehren lassen, nicht auf seine Fehler hingewiesen werden, da er das 



19 
 

Evangelium nach Belieben lebt, doch wie die Pharisäer zeigt er mit dem 
Finger auf andere und lebt nicht das, was er predigt (vgl. Mt 23, 1-3). 
  
DIESES GRÖSSTE ÜBEL IST DER HOCHMUT (vgl. 1 Joh 2, 16; Spr 

14, 3, 11, 2). 
  
Es ist der Böse, der den Menschen langsam vergiftet, denn wer unter 
ihm leidet, glaubt nicht, dass er unter ihm leidet, da er ihn nicht sieht. 
  

ALS MUTTER MÖCHTE ICH, DASS IHR EUCH PRÜFT UND 
ERKENNT, WENN IHR UNTER DIESEM BÖSEN LEIDET: 

 
Folgt ihr keinem Gesetz? 
Zwingt ihr anderen euren Willen auf, auch wenn dies bedeutet, dass 
ihr die Menschen in eurem Umfeld verliert? 
Missachtet ihr selbst das, was ihr anderen auferlegt? 
Seid ihr fordernd gegenüber eurem Nächsten, doch nicht gegenüber 
euch selbst? 
Müsst ihr an erster Stelle stehen und die Fäden bei allem, was damit 
zusammenhängt, in der Hand halten? 
Legt ihr anderen die Fehler zur Last, die ihr selbst begangen habt? 
Könnt ihr nicht um Verzeihung bitten und seid ihr unerbittlich? 
Gefällt es euch, geliebt und bewundert zu werden, doch seid ihr selbst 
nicht dazu in der Lage, euren Nächsten zu lieben oder zu bewundern? 
Urteilt ihr nach eigener Willkür? 
Gebt ihr gegenüber den Ansichten eures Nächsten nicht nach? ... 
  

SO VIELE SEITEN KÖNNTEN IM EINZELNEN ANGEFÜHRT 
WERDEN, DAMIT IHR EUCH PRÜFT! ...  

ICH HABE IN ERSTER LINIE DEN ZUSAMMENHANG MIT EUREM 
NÄCHSTEN, MIT DER BRÜDERLICHKEIT, ANGEFÜHRT. 

  
Geliebte Kinder, ihr lebt mit so vielen geistlichen Mängeln, da ihr nicht 
darum bemüht seid, euch zu bessern. Jeder Augenblick bringt euch 
dazu, das „Ego“ zu stärken und gegen die LIEBE immun zu werden. 
  
Wer die LIEBE ablehnt, entfernt sich vom Quell der Heiligsten 
Dreifaltigkeit. Der Mangel an Liebe führt zu Pietätlosigkeit, Unruhe, zu 
Entbehrungen in jeder Hinsicht und wer diese essentielle Entbehrung, 
sich von den Ketten zu befreien, die ihn daran hindern, ein Herz aus 
Fleisch zu haben, anderen oder sich selbst zu vergeben,  im Leben 
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beibehält, muss den festen Vorsatz hegen, sich zu bessern, um somit 
spirituelle Flügel zu entwickeln und sich in die Lüfte zu schwingen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

DER TEUFEL LIEBT DAS GUTE NICHT.   
ER MÖCHTE NICHT, DASS IHR DAS ÄNDERT, WAS EUCH 

FESTHÄLT UND EUCH HINDERT, WEITERZUGEHEN. 
  
Die Strategie des Teufels besteht darin, Lieblosigkeit, Hochmut, 
Ruchlosigkeit, Respektlosigkeit zu nähren und Regeln vorzugeben. Der 
Teufel ist erfreut, wenn er sieht, wie ihr das Gesetz Gottes verletzt. Er 
ist erfreut, wenn ihr zu Wesen werdet, die beleidigen, geisseln, den 
Tod bringen, ihren Nächsten zerstören. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, inmitten von Hunger, 
Leid, Krankheit, Aufopferung, Erwartung, Angst vor dem Scheitern, des 
Egoismus der anderen, der Misshandlung, der Kritik, der 
Ungerechtigkeit... habt ihr das, woran es denen  mangelt, die euch 
vom Bösen ermutigt unterdrücken. IHR BESITZT DEN GROSSEN 
SCHATZ DER LIEBE, DIE DAS ÜBERWINDET, WAS DER MENSCH 
FÜR UNMÖGLICH HÄLT (vgl. Kol 3, 14; 1 Kor 13, 2 und 13). 

 
DIE LIEBE MACHT AUS KLEIN GROSS; DAS SCHEINBAR 
UNNÖTIGE NÖTIG. DER KRANKHEIT VERSCHAFFT SIE 

HEILUNG; DER AUFOPFERUNG BELOHNUNG.  
DER ANGST DIE RUHE; SIE ÜBERWINDET DEN EGOISMUS. SIE 
GEWÄHRT EUCH DEN BALSAM, DEN DIE LIEBE GOTTES DENEN 

SCHENKT, DIE IHN LIEBEN... 
  

Der Mangel an Liebe in diesem Moment ist das Ergebnis der ständigen 
Ablehnung, die Satan in die Gedanken einiger Meiner Kinder gegenüber 
ihrem Nächsten, und schlimmer noch, gegenüber dem Göttlichen, 
einflösst. 
  
Die bösen Weisungen ungebührlicher und freizügiger Konzepte einiger 
Ideologien haben die Herzen verhärtet, damit sie sich gegen alles 
aussprechen, was gut ist. So hat der Teufel es geschafft, dass der 
Mensch das beschmutzt was heilig ist.    
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Der Teufel fürchtet das Gute und ihr werdet zu Ausführern des Bösen, 
wenn ihr nicht im Guten wirkt und handelt. Ihr müsst euch dessen 
bewusst sein und dürft nicht dazu beitragen, dass das Böse sich 
ausbreitet, sondern sollt stattdessen jene sein, die das Gute durch die 
gesamte Schöpfung mehren. 
  
Ich sehe wie Meine Kinder Zufriedenheit in den guten Vorsätzen finden, 
die im Geiste entstehen. Dies führt in schmerzhafter Weise zu 
geistlicher Abstraktion. Alles verharrt im Denken und wird nicht 
konkret in die Tat umgesetzt, da ihr keinen starken und festen Willen 
habt, um den Vorsatz in einen beständigen und starken Gedanken zu 
verwandeln, der tatsächlich verwirklicht wird. Ihr lebt nach der 
Mehrdeutigkeit der Interpretation, wie es euch beliebt. 
  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, erlabt euch an Gutem, 
strebt nach Gutem, hungert nach Gutem und dürstet danach, das Gute 
mit eurem Nächsten zu teilen. 
  
Ich habe euch gerufen, Meinen Sohn eingehend kennenzulernen. Wenn 
ihr Meinen Sohn in eurem Nächsten nicht erkennt, werdet ihr Meinen 
Sohn nicht eingehend kennenlernen. 
  

DIES IST DER MOMENT, DAS IN DIE TAT UMZUSETZEN, WAS 
DIE HEILIGE SCHRIFT LEHRT (vgl. 1 Tim 3, 16). 

  
INSBESONDERE IN DIESEM MOMENT SEID IHR DEM 

AUSGELIEFERT, WAS DER BÖSE GESPONNEN HAT, UM DIE 
MENSCHHEIT UM DAS EWIGE LEBEN ZU BRINGEN. 

  
SEID STARK IN DER LIEBE, WIE GOTT EUCH LIEBT, UND 

SCHWACH IN DER LIEBE, WIE DIE WELT SIE LEHRT (vgl. Joh 
3, 16). 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Natur geisselt die 
Erde mit Gewalt. Die Erde erbebt schwer, so als wolle sie sich des 
Bösen entledigen. 
Die Vereinigten Staaten leiden weiter und Europa wird weiter vom 
Terrorismus gegeisselt. Italien und Spanien leiden unter Mensch und 
Natur. 
Das Meer bäumt sich auf, das Schiff schaukelt, das Gebet ist 
erforderlich. 
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GELIEBTE KINDER, ICH OFFENBARE EUCH DIESES WORT 

NICHT, DAMIT IHR ES LEST UND VERGESST, SONDERN DAMIT 
IHR ES IN DIE TAT UMSETZT UND SO STÄRKER GOTT UND 

WENIGER DEM WELTLICHEN ZUGEWANDT SEID (vgl. Jak 1, 
22). 

  
Mein Herz ist die Zuflucht des Menschen. 
  
Fürchtet euch nicht, Ich halte Fürsprache für euch, Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter mit Ihrer grenzenlosen Liebe, weist uns auf einige 
Schwachstellen hin, die wir als Geschöpfe Gottes überwinden müssen. 
  
Unsere Mutter teilte mir mit, dass die Menschheit 
zusammengekommen ist, um mitanzusehen, wie das Böse in allen 
seinen Facetten aufkeimt, ohne es aufzuhalten und so zu Erfüllern des 
Guten zu werden. 
  
Sie verdeutlichte mir, wie wichtig es ist, dass die Menschheit 
Bewusstheit erlangt, versteht und begreift, dass sie sich gegen alles 
aufgelehnt hat, was Gott bedeutet. So gehen die Werte und der 
Respekt in der Gesellschaft verloren. In den Familien respektieren 
Eltern und Kinder einander nicht, der Mystische Leib Christi spaltet 
sich, der Kommunismus ist auf dem Vormarsch, die Unmoral ergreift 
vom Menschen Besitz, die Institutionen, die die Welt vertreten, 
verschwören sich, um über die Menschheit zu herrschen und alles 
versinkt im Chaos... 
  
Das Meer ist rau. Lasst uns unserer Mutter die Möglichkeit gewähren, 
das Steuer in die Hand zu nehmen und uns zu Ihrem Sohn zu geleiten. 
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Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. JANUAR 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MEIN STÄNDIGES WACHEN ÜBER EUCH  
VERANLASST MICH DAZU, MIT GROSSER KRAFT FÜRSPRACHE 

ZU HALTEN, DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT. 
 
Die Menschheit pocht angesichts einer falschen Vorstellung von Freiheit 
ständig auf „ihre Ansprüche“.  
 
Diese Generation ist in Lieblosigkeit, moralischer Zügellosigkeit, 
Unglaube, sozialem Zerfall, in der Unstimmigkeit von Vorstellungen 
und Normen, in der geistlichen Herausforderung, in der Akzeptanz 
unheilvoller Ideologien, in geistiger Benommenheit, im Wertezerfall 
und in der Ablehnung gegen Gott versunken.  Dies sind einige 
Ausführungen hinsichtlich der Missachtung des Menschen gegenüber 
dem Willen Gottes, die der Mensch auf allen seinen irdischen Wegen 
zugrundelegt, ebenso wie hinsichtlich der Beziehungen gegenüber 
seinen Brüdern und Schwestern und der Schöpfung, die ihn umgibt. 
 
Kinder, der Mensch durchstreift die Erde auf der Suche nach mehr, was 
seinen unersättlichen Appetit stillt. Er strebt nicht unbedingt nach dem 
Guten, sondern nach dem Unbekannten, danach, was ihn dazu bringt, 
das Gesetz Gottes und das der Menschen zu brechen, danach, was ihm 
Macht über andere und die weltliche Vorherrschaft verleiht. Dabei ist 
der Mensch infolge der alleinigen Tatsache, mehr als seine Brüder und 
Schwestern sein zu wollen, dem Verfall preisgegeben. Er versinkt in 
seinem eigenen Hochmut, der sich auf die Umwelt überträgt, in der er 
sich befindet, was den ständigen Gedanken mit sich bringt, unabhängig 
zu sein und andere zu unterdrücken. 
 
Einige Meiner Kinder glauben nicht daran, dass Mein Sohn und Ich sie 
fortgesetzt warnen und ihnen das Tun und Handeln der treuen Kinder 
Gottes weiter verdeutlichen werden. 
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IM STÄNDIGEN AUFRUF ZUR UMKEHR DES VOLKES MEINES 
SOHNES SCHICKE ICH DIESES WORT, DAMIT ES ZU EINEM 

LOCKMITTEL WERDE, DEMGEGENÜBER EIN JEDER FREI 
ENTSCHEIDET, OB ER ES ANNIMMT UND ZUR UMKEHR 

GELANGT ODER ABLEHNT UND ANDERE SCHRITTE 
UNTERNIMMT ODER IM WELTLICHEN VERHARRT UND SICH 

AUF DIE ÜBLEN WEGE DES VERDERBENS BEGIBT. 
 
Meine Pflicht als Mutter besteht darin, in Meinem Rufen nicht 
nachzulassen. Mein Herz brennt voller Liebe für alle, Kinder, für alle. 
Es kam der Moment, in dem sich das Denken und das Ziel Meiner 
Kinder auf das konzentrierten, was seit jeher der Plan Satans gewesen 
ist: Euch vom Göttlichen abzubringen, damit ihr euch dem Tun und 
Handeln des Menschen zuwendet, Besitz dessen zu ergreifen, was von 
Gott stammt, um den Menschen zu täuschen und ihn in seine Gewalt 
zu bringen. 
 
Wie viele Rufe habe Ich verkündet! Wie viel Leid ist der Menschheit 
infolge des bösen Tun und Handelns des Menschen widerfahren, der 
das Leben und Leiden unschuldiger Geschöpfe mit Gleichgültigkeit 
betrachtet! 
 
Angesichts der ständigen Verschmutzung der Erde ist der Organismus 
des Menschen geschwächt, da er gegenüber Medikamenten resistenter 
ist und die Krankheiten an Intensität gewinnen.  
 
MEINE KINDER, DER DRITTE WELTKRIEG IST KEINE UTOPIE. 
ICH BERICHTE EUCH NICHT DAVON, UM EUCH ANGST ZU 
MACHEN, SONDERN DAMIT IHR WACHSAM BLEIBT UND EUCH 
AN MEINE WORTE ERINNERT, DENN NACH DEM KAMPF UM DIE 
WELTHERRSCHAFT WIRD DIESER KRIEG IN EINEN KRIEG UM 
DEN BESITZ VON WASSER GIPFELN.  Die Verschmutzung, der diese 
wertvolle, für das Leben unentbehrliche Flüssigkeit unterworfen ist, 
wird dazu führen, dass viele Länder um den Besitz von Wasser kämpfen 
werden. Diese Flüssigkeit - die ihr missachtet, die ihr verschwendet, so 
als wäre sie wertlos - diese Flüssigkeit, Kinder, wird zur Hauptursache 
des Dritten Weltkriegs werden. 
 
DER WAHN DIESER GENERATION ENTSPRINGT DEM WUNSCH 
NACH MACHT UND HOCHMUT (1 Joh 2, 16b;  2 Tim 3, 1-5). Wer 
Wohlstand hat, will mehr und mehr, wer berufliche Erfolge erzielt, will 
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das, was die anderen nicht haben, wer ein materielles Gut erworben 
hat, will das beste und grösste materielle Gut besitzen, um bewundert 
zu werden... DOCH BEABSICHTIGT IHR NICHT, IN DER 
BEZIEHUNG ZU GOTT ZU WACHSEN UND IHM NÄHER ZU 
KOMMEN. Stattdessen beansprucht ihr Ehrenplätze in den Pfarreien 
oder wollt zu denen gehören, die sich am Altar profilieren, um von ihren 
Brüdern und Schwestern bewundert zu werden.   
 
Ich sehe, dass einige Meiner Kinder daran teilhaben, was die Augen 
ihrer Brüder und Schwestern sehen, doch stimmt das geistliche 
Handeln nicht mit dem alltäglichen Leben überein.  Mein Sohn möchte, 
dass ihr euch nicht an einem Ort aufhaltet, um bewundert zu werden, 
sondern dass in jedem von euch der brennende Wunsch entfacht werde 
und „ad extra“ (ausserhalb der Reihe) hinzukomme, an allem 
teilzuhaben, was dem korrekten Handeln und geistlichen Wachstum 
des Nächsten entspricht. 
 

SEID KEINE STOLPERSTEINE FÜR EURE NÄCHSTEN, SEID 
KEINE TRÄGER GEISTLICHEN NEIDS, 

URTEILT NICHT NACH DEM MASS, NACH DEM IHR SPÄTER 
GEMESSEN WERDET, (Vgl. Mt 7,2b) 

BETRÜBT NICHT DEN, DER GOTT MIT GROSSMÜTIGEM GEISTE 
DIENT. (Vgl. Ps 50, 12b) 

UND HALTET EUCH VOR AUGEN, DASS MEIN SOHN DENEN 
SEINEN WILLEN GIBT, DIE DEMÜTIG UND REINEN HERZENS 

SIND (Mt 5,3-4), DAMIT SIE GEGENÜBER DEM HEILIGEN REST 
VON IHM KÜNDEN. 

 
Ich sehe, wie die Kirchen im Feuer eines Aufstands brennen, der gegen 
das Volk Meines Sohnes und Seine Institution entfesselt wird. Meine 
Kinder halten nicht inne, um mit dem Herzen zu denken. Sie denken 
nicht daran, dass sie ihre eigene geistliche Vernichtung herbeiführen. 
Eine Kirche kann wieder aufgebaut werden, ein Akt gegen Gott ist eine 
grosse Sünde und Ich bitte darum, dass ihr Busse tut, bevor die Nacht 
über euch hereinbricht. 
 
In diesem Moment gibt es viele, die Meldungen über die WARNUNG 
verbreiten und Ich höre, wie sie falsche Interpretationen dessen 
formulieren, was die WARNUNG in Wirklichkeit ist. Dieser grosse Akt 
der Gnade für die Menschheit gilt sowohl persönlich als auch der 
gesamten Menschheit.  
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Persönlich, da ein jeder sich selbst so sehen wird, wie er ist, und der 
Menschheit, da alle sehen werden, wie zwei Himmelskörper, die in 
grosser Entfernung von der Erde haarscharf miteinander kollidieren 
und somit ein grosses Licht und Feuer erzeugen werden, das kurz vor 
der Warnung an einigen Orten auf der Welt niedergehen wird. MEINE 
KINDER, DIE WARNUNG IST KEINE GARANTIE DER UMKEHR 
FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT, DENN TATSÄCHLICH WERDEN 
JENE, DIE ES ABLEHNEN WERDEN, SICH ALLE IHRE 
BEGANGENEN SÜNDEN EINZUGESTEHEN, AM 
UNERBITTLICHSTEN GEGEN DAS VOLK MEINES SOHNES 
VORGEHEN. 
 
Geliebtes Volk Meines Sohnes, 
 
Der Terrorismus nimmt zu. Er bereitet sich darauf vor, mit seinen 
Missetaten zuzuschlagen. Betet für Italien, Spanien und Portugal. 

 
Die Erde erzittert stärker. Die Spalten im Erdinneren werden in einer 
Kettenreaktion erschüttert und Meine Kinder leiden unter den Beben, 
die an Intensität zunehmen. 
 
Der Kommunismus lauert hinter der Maske des Guten, indem er in 
diesen Zeiten die Macht an sich reisst. 
 
Das Meer bäumt sich auf und dringt in das Land ein, wodurch es das 
Böse zum Vorschein bringt, das durch Verschmutzung verursacht 
wurde. Es werden Phänomene auftreten, die die Luft- und Schifffahrt 
zeitweilig zum Erliegen bringen. 
 
IHR LIEBEN, VERSTOCKT EUER HERZ NICHT, (Ps 95, 8-9; Heb 

3, 7-9)             
KOMMT ZU GOTT MIT EINEM HERZEN AUS FLEISCH, (Hes 11, 

18)  
INDEM IHR DEN HOCHMUT UND DIE BANALEN URTEILE, DIE 

IHR FÄLLT, BEISEITE SCHIEBT. 
 
Ich rufe euch, auf Mich zu schauen, an Meiner Seite zu wandeln, damit 
Ich euch zu Meinem Sohn führe, während das Leben Meiner Kinder auf 
Christus ausgerichtet ist. (Vgl. Phil 1, 21). 
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ERFÜLLT DIE GEBOTE UND SEID TRÄGER DER 
GLÜCKSELIGKEIT. SO WERDET IHR DIE HIMMLISCHEN GÜTER 

MEHREN. 
 
Ich liebe euch, Ich segne euch. 
    

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Lasst uns meditieren: 
 
„Weisheit preist ihre Kinder und kümmert sich um diejenigen, die nach 
ihr streben. 12. Wer sie liebt, liebt das Leben. Diejenigen, die auf der 
Suche nach ihr reifen, werden mit Freude erfüllt sein. 13. Wer sie 
besitzt, dem wird Ehre zuteil. Wohin er auch geht, wird er vom Herrn 
gesegnet sein. 14. Diejenigen, die ihr dienen, ehren dem Heiligen. 
Diejenigen, die sie lieben, werden vom Herrn geliebt. 15. Wer sie 
erhört, wird über die Nationen richten. Wer ihr folgt, wird sein Zelt in 
Sicherheit aufschlagen. 16. Wer auf sie vertraut, wird sie vererben und 
seine Nachkommen werden sie weiter besitzen. 17. Zunächst wird sie 
ihm Lasten, Angst und Schrecken aufbürden. Mit Disziplin wird sie ihn 
quälen, bis er Vertrauen in seine Seele hat und sie wird ihn nach ihren 
Maximen auf die Probe stellen, 18. dann wird sie ihn auf den rechten 
Weg zurückführen, ihn jubilieren lassen und ihm ihre Geheimnisse 
offenbaren. 19. Wenn er irrt, wird sie ihn verlassen und ihn der Gnade 
seines eigenen Untergangs überlassen. 20. Achte auf den Moment und 
hüte dich vor dem Bösen, schäme dich nicht für dich selbst. 21. Denn 
es gibt eine Scham, die zur Sünde führt, und eine andere Scham, die 
Ehre und Gnade ist.“ (Koh 4, 11-21) 
 
Amen 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
26. JANUAR 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 

 
ICH SPRECHE ZU DIR, MENSCHHEIT! ICH RUFE DICH, DOCH 

DU HÖRST MICH NICHT! 
 WIE ZU DEN ZEITEN VON SODOM UND GOMORRHA (1 Mo 19, 
23-29) ALS ABRAHAM VERSPOTTET WURDE, SO SPOTTET IHR 
JETZT UND WOLLT MEINE TREUEN WERKZEUGE AUSLÖSCHEN. 
 
Mein Heiliger Geist steigt herab, um der Menschheit zu verdeutlichen, 
was der Mensch noch nicht versteht oder nicht zu verstehen bereit ist. 
  
Mein Heiliger Geist verdeutlich dies gegenüber den Demütigen, die 
Gutes tun möchten, die Mich lieben und Mir gehorchen. 
 
Der Mensch läuft im Kreis, ohne voranzukommen. Er wandelt auf den 
Spuren unheilvoller Sünden der Vergangenheit. Dieses Übel wird durch 
die Erfindung gesundheitsschädigender  Neuheiten, an denen der 
Mensch Gefallen findet, verschlimmert.  
  
Mein Volk,  

  
DU BESSERST DICH NICHT. DU FOLGST DEM WACHSENDEN 
WUNSCH, DAS BÖSE ZU ERFORSCHEN, UND MISSACHTEST 
MEINE AUFRUFE, UM ALSDANN TEIL DER FINSTERNIS ZU 

WERDEN, DIE DER TEUFEL DEM MENSCHEN BIETET. 
 
Um ein Gläubiger zu sein, reicht es nicht, zu sagen: „Herr, Herr!...“ (Mt 
7,21). Ich habe euch zum Gehorsam ermahnt und doch verspottet ihr 
Mein Bitten. Manche, die die Heilige Schrift nicht kennen, wissen nicht, 
dass nur eine Familie vor der Vernichtung von Sodom und Gomorrha 
gerettet wurde: Die Familie des Lot, der aufgrund seiner Gerechtigkeit 
in den Augen Meines Vaters Gott gefällig war (vgl. 2 Petr 2, 6-8). Es 
wurde ihm aufgetragen, keines seiner Familienmitglieder dürfe 
zurückschauen. Seine Ehefrau aber schaute zurück und verharrte in 
ihrem Ungehorsam (vgl. 1 Mo 19,26). 
  

WER NICHT GEHORCHT, WIDERSETZT SICH DEM WILLEN 
GOTTES UND HANDELT ENTGEGEN DEM, WAS UNSERE 
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BARMHERZIGE LIEBE VERKÜNDET HAT. 
SO WAR ES, SO IST ES IN DIESEN ZEITEN UND SO WIRD ES IN 

ZUKUNFT SEIN. 
  

Ich sehe grosse Verwirrung unter den Menschen. Ich sehe grosse 
Sünden auf Erden. Ich sehe, wie der Mensch sich dem Bösen zuwendet 
und dabei Gräueltaten, Verirrungen, Morde, Ausschweifungen, 
Unzucht, Hurerei, Ehebruch, Missbrauch an Unschuldigen, 
Drogenmissbrauch begeht, Lügen verbreitet und Ich sehe die Dreisten, 
die in Unserem Namen schwören... (vgl. Mt 5,34). 
 
Geist und Denken des Menschen werden durch den Zorn vergiftet, der 
im Menschen keimt und wodurch er infolge der stetigen Vergiftung mit 
Übel, Eitelkeit, Drogensucht und Hochmut mit verhärtetem Herzen 
gegen seinen Nächsten handelt und vorgeht.  
 
Die Menschheit hat sich gegen Mich aufgelehnt und möchte nicht dem 
Guten dienen. Sie verschliesst die Augen, um nicht die anzuhören, 
denen ich die Aufgabe übertrage, ihre Nächsten zu warnen. Ihr trotzt 
Mir, ihr braucht Mich nicht, ihr erweist Mir nicht die Ehre, die ihr Mir 
erweisen müsst. Diese Generation glaubt unverwundbar zu sein, doch 
sie wird zur leichten Beute des Teufels, wenn sie Meine Wege verlässt. 
 
Die Wahrheit wird abgelehnt. Mein Volk wird verachtet und beleidigt. 
Würde die Menschheit  die Wahrheit erlangen, so könnte sie zum Guten 
zurückkehren, zum Erfüller Meines Willens werden und schliesslich 
mehr vom Himmel als von der Erde sein. 
 
In diesem Moment hat der Teufel es sich zur Aufgabe gemacht, Seelen 
ins Verderben zu ziehen. Die höllischen Legionen sind im Besitz jener, 
die ohne Mich sind. Die Geister des Bösen beherrschen die Wollüstigen, 
die sich nicht bessern, ebenso wie alles, was in ständigem Ungehorsam 
lebt. Die bösen Geister beherrschen diejenigen, die in ständiger Sünde 
leben und sich nicht bekehren möchten. 

 
DER TEUFEL VERFÜHRT DEN MENSCHEN NICHT ALLEIN AUS 
VERGNÜGEN, SONDERN WEIL SICH DEM MENSCHEN EIN AKT 
DER BARMHERZIGKEIT AUS UNSEREM HAUSE NÄHERT: DIE 

WARNUNG. 
 
Die Missachtung gegenüber der Bekleidung spiegelt den Zustand der 
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Sünde wider, die der Mensch in sich tragen kann. Frauen kleiden sich 
wie Männer und Männer wie Frauen. Der Weg der Menschheit wurde 
zum Wohle einiger absichtlich abgeschnitten und die Menschheit hat 
dies befürwortet. 
 
DAHER FORDERE ICH EUCH AUF, EUCH EURER TATEN UND 
WERKE BEWUSST ZU WERDEN. DIE STÄNDIGE SÜNDE IST FÜR 
DIE SEELE VON GRÖSSTEM ÜBEL. Ihr müsst die moralische 
Ordnung in der Gesellschaft wiederherstellen, die moralische Ordnung 
im Einklang mit Unserem Willen, und ihr dürft gegenüber den Sünden 
nicht nachgiebig sein, die die Seele aushöhlen. Sünde ist Sünde, und 
wenn ihr weitermacht, ohne zu bereuen, wird diese Sünde euch von 
der Ewigen Herrlichkeit abhalten. 
 
ICH BETRACHTE DIE ERDE VON AUSSEN UND SIE IST IM CHAOS 
VERSUNKEN. Der Mensch lebt in der Gegenwart und hält nicht inne, 
um an morgen zu denken. Der Mensch beeinflusst die Erde. Das 
Sündhafte des Menschen, das aus ihm entstammt, verändert die 
Umgebung des Menschen. Daher habe Ich euch zur Umkehr 
aufgerufen, zur Rettung der Seele, zur Vorbereitung, euch mit dem 
Hause Meines Vaters zu vereinigen, um zu Erfüllern und Botschaftern 
des Guten zu werden. Empfangt Mich und verehrt Mich, denn es gibt 
keinen grösseren Gott als Mich. (vgl. Ps 86,8) 
 
Die Natur wehrt sich aufgrund der Neigung des Menschen, sich selbst 
und nicht Mich zu lieben. Die Menschen dulden die Sünde und manche 
wirken an der Sünde mit. Das ist schlimm. Mein Volk darf sich nicht so 
verhalten, wenn es sich des Bösen bewusst ist, das es verübt. 
 
Die Sünde beeinflusst das Umfeld des Menschen und verändert das, 
was im Leben des menschlichen Geschöpfes bislang segenreich 
war.  Ihr seid von denen umgeben, die sich darüber im Klaren sind, 
dass die Nutzung der Kernenergie eine beispiellose Hekatombe 
verursachen wird. So werdet ihr sie nutzen, ohne darüber 
nachzudenken. 
 
Die schädlichen Modestile derer, die sie entwickeln, führen zunehmend 
zum moralischen Verfall des menschlichen Geschöpfes. Die Frau kleidet 
sich unschicklich, indem sie ihren Körper schamlos entblösst. Der Mann 
trägt Frauenkleidung unter dem Druck der aufsässigen Gesellschaft. 
Die fehlende Einsicht zwischen den Menschen führt dazu, dass das 
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menschliche Geschöpf an der augenscheinlichen Freiheit und 
Einsamkeit Gefallen findet. Tatsächlich nutzt der Böse dies aus, um die 
Schwächsten in die Irre zu führen, Familien zu zerstören und 
Gesellschaft und Menschheit zu destabilisieren. 

 
MEIN GELIEBTES VOLK, DIES IST DER MOMENT, UM DIE 
ERNTE EINZUHOLEN. WEICHT KEINEN SCHRITT ZURÜCK, 

BLEIBT STANDHAFT. 
 
So wie sich der Mensch gegen die Natur auflehnt, dringt diese in das 
Land ein und reinigt die Sünden, die wegen des verdorbenen Menschen 
auf dieser Erde lasten. 

 
SCHAUT IN DIE HÖHE, IHR WERDET EUCH WUNDERN. 

  
HALTET INNE, SEHT DIE ZEICHEN DIESER ZEIT! ES GENÜGT 
NICHT, EIN SCHEINBAR GUTER MENSCH ZU SEIN. Die Erde wird 
sich bedroht fühlen und der Mensch wird auf die Knie fallen, manche, 
ohne aufrichtig zu sein. 
 
Italien wird leiden, in Vorahnung des Schmerzes der bevorstehenden 
Invasion.  Die Sünde ist zu einer gemeinschaftlichen, akzeptierten 
Sünde geworden. Wie nach einem Abkommen zwischen den Menschen 
wird sie mit grosser Leichtfertigkeit verübt, wodurch das 
Niederbrennen Meiner Kirchen nicht mit Schrecken gesehen wird, 
sondern als ein Akt der Vorherrschaft des Menschen gegenüber 
Unserer Dreifaltigkeit. Meine Kinder werden verfolgt. 
 
Chile wird erneut leiden, Ecuador wird erschüttert werden. Vulkane 
werden den Menschen Furcht lehren. 
 
Mein Volk leidet unter denen, die vorübergehende Macht besitzen. Der 
Glaube Meiner Kinder wird auf die Probe gestellt werden und Ich werde 
sie stärken, indem Ich ihnen Meine Engel schicke. 
 
Einige Strassen werden schmelzen. Die Menschheit wird dieses 
Phänomen häufig erleiden. Seuchen werden aufgrund der genetischen 
Veränderung, der sich der Mensch unterworfen hat, zunehmen. 
 
Die Vereinigten Staaten leiden und werden erschüttert. Meine Kinder 
sind in Alarmbereitschaft. 
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Aufgrund des Klimas werden Transporte für den Menschen schwieriger 
zu bewerkstelligen sein.  
  
Der Wolf bekleidet sich weiterhin mit dem Schafspelz, mehrt seine 
Macht und wird nicht wohlwollend sein. 
 
Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 

 
SCHMERZERFÜLLT BETRACHTE ICH EUCH, EIN VOLK OHNE 

GOTT IST EIN VERLORENES VOLK! 
 
Eifert nicht denen nach, die im Bösen leben. Seid anders, kehrt sofort 
um! 
 
Ich segne euch, Ich schütze euch, Ich rufe euch auf, euch vom Bösen 
abzuwenden. Mein Segen sei mit euch. 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Eine aufgrund der ständigen und zunehmenden Einflüsse der Medien, 
Moden und mehr verwirrte Menschheit... Wir sehen, wie die Tiere ihr 
Verhalten ändern, doch was tut der Mensch? Wir müssen dem 
Menschen zeigen, dass Gott nicht allen von uns die Zeit für 
Versöhnung schenken wird. Daher muss er jetzt handeln! Der Geist 
dringt in alle ein, doch wie viele sind ständig alarmiert und entfernen 
sich weiter? 
  

„Der irdisch gesinnte Mensch aber lässt sich nicht auf das ein, was 
vom Geist Gottes kommt. Torheit ist es für ihn, und er kann es nicht 

verstehen, weil es nur mit der Hilfe des Geistes beurteilt werden 
kann.“ (1 Kor 2,14) 
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Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29. JANUAR 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 
  

ICH RUFE ZUR BEFOLGUNG MEINES WORTES AUF. HÄTTE 
MEIN VOLK DAS GÖTTLICHE GESETZ BEACHTET, BESÄSSE ES 

ALLES, WAS ES BRAUCHT, UM MIT SICH SELBST UND DER 
SCHÖPFUNG IN FRIEDEN UND HARMONIE ZU LEBEN. 

  
Dieses Wort der Liebe dient dazu, dass jeder Mensch Meines Volkes  
das von Meinem Vater gegenüber allen Generationen gegebene Gesetz 
achte.  Ich werde euch Mein Wort nicht in anderer Weise darlegen, 
noch zulassen, dass ihr in der Unwirklichkeit falscher Ideologien und 
falscher Vorstellungen lebt oder dass ihr euch an momentanen 
Emotionen ergötzt.  Ich rufe euch, denn Ich will „dass alle Menschen 
gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen“ (1 Tim 
2,4). 
  
Mein Volk muss sich an Meinem Geist erlaben, auf dass Er ihm die 
Früchte ewigen Lebens gewähre. So ist Mein Wort ein Wegweiser, 
damit Meine Kinder ihre Taten und Werke hinterfragen und Meinen 
Heiligen Geist nicht betrüben. 
  

MEIN WORT IST LEBEN, IST PRAXIS, IST GEISTLICHE 
ENTWICKLUNG... 

DIESES WORT IST NICHT DIE FRUCHT EINES MENSCHLICHEN 
ICHS, NICHT DIE FRUCHT EINES MENSCHLICHEN IDEALS. 
 DIESES WERK IST MEIN WERK UND DAHER BEWEGT MEIN 

GEIST DIE HERZEN. 
  
Die Menschheit begnügt sich damit, ihr Leben auf Erden als etwas 
Körperliches zu betrachten, wobei sie vergisst und ignoriert, dass sie 
einen geistlichen Organismus besitzt, den sie stärken, nähren und 
gebührend wachsen lassen muss. 
  
ICH BIN KEIN GOTT DER GEWOHNHEIT. ICH MÖCHTE, DASS 
SICH MEINE KINDER DAZU VERPFLICHTEN, JÜNGER ZU SEIN, 



34 
 

DIE MEIN WORT IHREN BRÜDERN UND SCHWESTERN 
VERKÜNDEN, DAMIT SIE AUFWACHEN. Lasst nicht zu, dass die 
Hindernisse euch aufhalten. Seid euch dessen bewusst, dass ihr Meine 
Liebe besitzt und Meine Liebe euch zu unermüdlichen Arbeitern in 
Meinem Weinberg macht. 
 
Die Ruhe ist kein schlechter Begleiter, doch alles hat seine Zeit und 
seinen Ort.  In diesem Moment, in dem die Menschheit nicht nach Mir 
strebt, MÜSSEN MEINE TREUEN KINDER DIE SCHLAFENDE 
MENSCHHEIT AUFSUCHEN UND ZU UNERMÜDLICHEN ZEUGEN 
MEINES WORTES WERDEN, DAMIT IHRE BRÜDER UND 
SCHWESTERN MICH KENNEN LERNEN MÖCHTEN.  
 
Sie müssen den Gleichmut wahren und hierfür müssen sie Ruhe finden, 
in Mich eintauchen und sich an Mir erlaben. Sie dürfen jedoch nicht 
untätig bleiben. Meine Arbeiter wirken unermüdlich im Wissen, dass 
der Böse die Seelen beobachtet und ihnen den Gedanken einflösst, 
dass alles gut sei. 
  

DAS WIRKEN UND HANDELN NACH MEINEM WILLEN IST 
NAHRUNG FÜR DIE SEELE UND SO MÜSST IHR, MEIN VOLK, 
DIE GEISTLICHE UND KÖRPERLICHE NAHRUNG MIT EUREN 

NÄCHSTEN TEILEN. 
  

Einige von euch, Meine Kinder, sind gute Diener, doch nutzt ihr 
verstärkt eure Gefühle, Emotionen, Vorstellungen, um ein Werk zu 
vollbringen, wobei ihr den Gehorsam nach Meinem Willen ausser Acht 
lässt. Und es ist nicht so, dass diese Fähigkeiten ungebührend sind, 
denn nur gute Diener können sie besitzen und ihr müsst sie in 
Gehorsam gegenüber Meinem Willen aufrechterhalten, um gute Diener 
zu sein. Ich brauche euch mit regeneriertem, belebtem, festem 
Glauben, der nicht nur eine vorübergehende Illusion ist, damit ihr 
beständige Träger Meiner Liebe, Meiner Hingabe, Meiner Wahrheit seid. 
  
Mein Geliebtes Volk, Ich möchte nicht, dass ihr gegenüber euren 
Nächsten Zwang einsetzt, um Mich zu erkennen, da ihr andernfalls eine 
entgegengesetzte Wirkung erreichen werdet. Der Zwang bewirkt, dass 
Meine Kinder sich weigern Mich anzuhören, sich weigern, von Mir zu 
lernen, sich weigern, Mich zu lieben. Stattdessen rebelliert das 
menschliche Geschöpf gegen Mich, aufgrund der Forderung die wir ihm 
stellen. Es ist klar, dass alle Menschen Mich in diesem Moment kennen 
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lernen müssen, damit sich die auf der Welt wandelnden Geister des 
Bösen nicht ausbreiten (Eph. 6,12). 
  
DAS INFOLGE STÄNDIGER WIRTSCHAFTLICHER, SOZIALER, 
BERUFLICHER UND WEITERER ERFOLGE GESTÄRKTE SELBST 
DES MENSCHEN HAT BEWIRKT, DASS MEINE KINDER ES 
WAGEN, MIR ZU SAGEN, WIE ICH ZU IHREM WOHLE ZU WIRKEN 
UND ZU HANDELN HABE. Dies ist das Ergebnis menschlichen 
Stolzes, das Ergebnis des Hochmuts, das Ergebnis menschlicher 
Unbewusstheit, die vergessen hat, dass der Mensch Mensch ist, und 
dass ICH SEIN GOTT BIN (2 Mo 20,2). 
  
In diesem Moment leidet die Menschheit unter der Natur und sie wird 
auch weiterhin leiden, denn wenn die Erde erwacht, wird es eine 
Kettenreaktion des Erwachens geben: von Nord nach Süd, von Ost 
nach West. Die Erde erzittert mit grösserer Intensität. Das Wasser wird 
nicht nur von oben auf die Erde niedergehen, denn auch die Meere und 
Flüsse werden sie sättigen. Bäche werden zu grossen Flüssen 
heranschwellen und das Land wird zunehmend instabil werden. Die 
Menschheit hat ihr Zuhause geschwächt, hat es missbraucht. 
  
Ihr seht und werdet Zeichen am Himmel sehen, die ihr mittels 
wissenschaftlicher Bezeichnungen auf Phänomene zurückführt, doch 
dem ist nicht so. Der Mond beeinflusst die Erde, Ebbe und Flut und die 
psychische Verfassung des Menschen. Trotzdem hört ihr Mich nicht, 
wenn Ich euch ermahne, euch nicht der Sonneneinstrahlung 
auszusetzen, die mit grösserer Intensität und grösserer Strahlenmenge 
Hautschäden am menschlichen Körper verursacht und aufgrund der 
Veränderung des Menschen folgt ihr diesem unerkennbaren Verhalten 
einiger Meiner Kinder.  
  
ICH RUFE EUCH AUF, NACH MIR ZU SUCHEN, RUHE ZU FINDEN 
UND EUCH VOM WELTLICHEN ABZUWENDEN, DAMIT IHR MICH 

HÖRT UND ES SCHAFFT, EUCH AUS DIESEM ZUSTAND DER 
VERÄNDERUNG, IN DEM IHR LEBT, ZU BEFREIEN.  DU, MEIN 

VOLK, MUSST MICH KENNEN LERNEN, DAMIT DU DURCH DEIN 
ZEUGNIS ZUM TRÄGER MEINER LIEBE WIRST UND SIE DEINEN 

NÄCHSTEN SCHENKST. 
 

Diese Generation hat sich vom Gewässer des Guten losgelöst und sich 
in die Gewässer des Bösen begeben. ANGESICHTS DIESER 
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TORHEIT MEINER KINDER WERDE ICH MEINEN 
FRIEDENSENGEL ALS ZEUGEN MEINER LIEBE SCHICKEN, DAMIT 
ER, MIT MEINEM WORT UND MEINER LIEBE IN IHM, EUCH ZUR 
ERFÜLLUNG MEINES WILLENS BEWEGT. Und ihr kehrt mit einem 
nach Mir dürstendem Herzen zu Mir zurück. (vgl. Joh 7,37). 

  
Mein Geliebtes Volk, 
  
das Meer verursacht Unvorhergesehenes. Einige Schiffe werden nicht 
zum Ufer zurückkehren. 
  
Die Vereinigten Staaten leiden, ihre Erde wird stark erschüttert, ihr 
müsst beten.  
 
Mexiko wird schmerzvoll betrachtet werden. 
 
Deutschland  und der Mittlere Osten werden Opfer des Terrorismus, 
was Verwüstungen verursachen wird. 
 
Mein Volk, komme zu Mir. Wende dich nicht ab. Ohne Mich leidest Du. 
Verschlimmere dein Leiden nicht. 
  

ICH SEGNE MEINE KINDER, DIE MEINE LIEBE UNTER DEN 
MENSCHEN VERBREITEN. 

  
Ich liebe dich, Mein Volk. 
  

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr ruft uns, zu Seiner Liebe zu kommen. Wir sind dazu 
aufgerufen, die Ernte für Christus zu mehren. Er sagt uns: „Schaut 
nach oben“, doch die Menschheit schaut nach unten. Daher blüht die 
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Ungebührlichkeit des Menschen und das Gute im Menschen wird 
verdunkelt. 
  
Nur in der Liebe Gottes wird der Mensch das finden, was er braucht, 
um vom Geiste zu leben, hierdurch Christus im Menschen zu finden 
und so zu wirken und zu handeln, wie Christus es uns gelehrt hat. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
1. FEBRUAR 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

BEIM GEDENKTAG DER DARSTELLUG MEINES SOHNES IM 
TEMPEL UND MEINER RITUELLEN REINIGUNG (1) RUFE ICH 
EUCH AUF, MEINE KINDER, EUCH ZU REINIGEN UND EUCH 
VON ALLEM ZU LÖSEN, WAS EUCH VOM WAHREN WEG ZUM 

EWIGEN LEBEN ABHÄLT. 
  
In diesem Moment hängt die Rettung der Seelen ab von der 
Bewusstheit, der Willenskraft, der Erkenntnis dessen, was der Wille 
Gottes Seinen Kindern abverlangt, der Beharrlichkeit, des Gehorsams 
und der Bereitschaft des menschlichen Geschöpfes, sich von dem 
abzuwenden, was es davon abhält, den „Weg, die Wahrheit und das 
Leben“ zu finden (Joh 14,6). 
  
Jeder von euch, Kinder, hat eine eigene Vorstellung der Zeit entwickelt, 
in der ihr euch von allem löst, was den Kindern Gottes nicht gestattet 
ist, in der ihr vergesst, dass die Zeit des Menschen eine Versuchung 
ist, dem Weltlichen zuzusagen, in der ihr euren Gedanken gestattet, 
innerhalb dessen zu wirken und zu handeln, wovon jeder meint, dass 
es seine Zeit ist; in der die Seele beschmutzt, das Denken ausgehöhlt 
wird, der Geist sich an Ungebührlichem ergötzt und in der ihr euch 
masslos den Werken und Taten hingebt, die euch ein ums andere Mal 
in Sünde führen. 
  
IHR VERGESST NACH EIGENEM WILLEN, DASS DIE ZEIT GOTT 
GEHÖRT UND ES DIE GEGENWÄRTIGE EWIGKEIT GOTTES IST, 
DIE ÜBER ALLE DINGE HERRSCHT. Doch in Bequemlichkeit richtet 
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ihr alles nach eurer eigenen Zeit aus, während ihr meint, dass sich alles 
nach euch fügen und richten wird. Doch die Realität ist von diesem 
zeitlichen Konzept, das Meine Kinder selbst erdacht haben, weit 
entfernt. 
 
Wie viel Lebenszeit bleibt jedem von euch, um die Fehler zu 
berichtigen, das ungehorsame Verhalten wider dem Willen Gottes oder 
seinem Umfeld zu korrigieren?  
Wie viel Zeit bleibt euch, um die falschen oder vermessenen Urteile 
über euren Nächsten zu korrigieren? 
Niemand weiss es! Die Zeit, die ihr zu haben glaubt, dass ihr nach 
einem Leben der Verleumdungen gegen Gott und euren Nächsten einen 
Moment zur Sühne haben werdet, ist für keinen sicher, obschon Ich 
darum bitte. 
  
MEINE KINDER, IHR DÜRFT NICHT BIS ZUM LETZTEN MOMENT 
ABWARTEN, UM SÜHNE ZU LEISTEN. Das Leben besteht aus 
aufeinanderfolgenden Werken und Taten, durch die das menschliche 
Geschöpf immer mehr Verdienste erreicht, um das ewige Leben zu 
erlangen. DIESEN MOMENT DER SÜHNE WIRD ES NICHT FÜR 
ALLE GEBEN. Daher rufe Ich euch ein ums andere Mal auf, nach dem 
Willen Gottes zu leben und keine leeren, vorsätzlichen Erwartungen zu 
hegen, nach Belieben in Sünde zu leben, um dann in einem beliebigen 
Moment um Vergebung zu bitten. 
  
Das Leben eines jeden Geschöpfes Gottes ist ein Schatz und als solches 
müsst ihr es hüten, auf dass es nichts Ungebührliches berühre, nichts, 
was es befleckt, was es vergiftet. Ein Geschöpf, das aufrichtig Reue 
leistet, wird von Meinem Sohn nicht verachtet, doch dürft ihr nicht in 
Sünde leben und darauf hoffen, das Ewige Leben zu erreichen. 
  
Dies verkünde Ich euch, Kinder, aufgrund des extremen Mangels an 
Beständigkeit innerhalb der Menschheit. Ihr beabsichtigt, nach den 
Geboten Gottes zu leben, doch in einem bestimmten Augenblick geriet 
dies in Vergessenheit, und die Welt wurde mit Verirrung vergiftet. 
Ständig gibt es Beleidigungen gegen Meinen Sohn. Ihr lebt losgelöst 
von Ihm, während ihr Ihn völlig ignoriert. 
  
Manche verbringen ihr Leben in einer Dualität (Doppelmoral) und diese 
Gefahr führt sie auf den Weg des Bösen, dem sie sich je nach Situation 
unterwerfen. 
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MEINE KINDER, AUFRECHTE ANSTRENGUNG BEFREIT EUCH 
VON DEM, WAS EUCH IN SÜNDE FÜHRT. ICH FORDERE DIE 

BEWUSSTHEIT, EUCH KLAR ZU MACHEN, DASS IHR MIT DER 
ÜBERZEUGUNG WEITERLEBEN SOLLT, DASS MEIN SOHN LEBT 

UND AUF EUCH WARTET. OHNE IHN SEID IHR NICHTS. 
  
An diesem Tag, an dem Meine Kinder im Rahmen der Feier der 
Eucharistie Kerzen segnen lassen, mögen sie diese in Tagen der 
Dunkelheit oder Not infolge natürlicher Phänomene als Sakramentalie 
behüten und verwenden. Sie müssen sich vor Augen führen, dass die 
Sakramentalie das menschliche Geschöpf schützt, wenn es seine Seele 
wie eine vom Feuer des Heiligen Geistes erfüllte Kerze brennen lässt. 
  
Kommt, um die Kerzen zu segnen und kommt, um eure Kerze des 
Denkens und des Geistes von der Erinnerung, vom Sehen, Hören, 
Schmecken, Riechen, Tasten zu reinigen und läutert die geistlichen 
Sinne, um aus Liebe und Wahrheit zu Meinem Sohn zu brennen. 
  
Mein Geliebtes Volk, 
  

DIESER MOMENT DRÄNGT ZUR EILE UND IHR LEBT IN 
TRÜGERISCHER SICHERHEIT, DIE DER TEUFEL EUCH BIETET, 

DAMIT IHR SCHLÄFT UND NICHT ZUR WAHRHEIT AUFWACHEN 
KÖNNT. 

  
Dieser menschliche Hochmut führt dazu, dass das Böse dem Menschen 
zugeneigt wird. Durch die Leugnung der Allmacht Gottes, liefert sich 
das menschliche Geschöpf dem Bösen und seinen Machenschaften aus. 
  
DAS BÖSE WIRD NICHT TRIUMPHIEREN. Es gibt momentan eine 
Zeit, in der es das Volk Meines Sohnes durch die Moden beeinflusst. 
Die Frau und ihre Kleider sind Quell der Scham dieser Mutter. Das Volk 
Meines Sohnes leidet unter Verfolgung, Leid, Bedrohungen, Taten der 
Ruchlosigkeit als Ursache für die vorangegangenen Opfer Meiner 
Kinder. 
  

WENN DER BÖSE GLAUBT, ÜBER DIE ERDE ZU HERRSCHEN, 
WERDE ICH ZUM VOLK MEINES SOHNES KOMMEN UND ES 

NACH DEM WILLEN GOTTES DEM BÖSEN ENTREISSEN UND ES 
MEINEM SOHNE ÜBERGEBEN. 
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 ICH WERDE IHM MEIN IN WEISS GEKLEIDETES VOLK 

ÜBERGEBEN UND DEN TEUFEL IM NAMEN DESJENIGEN, DER 
ÜBER ALLE NAMEN IST, ZUM SCHWEIGEN BRINGEN. 

  
In diesem Moment steht der Umbruch in Gesellschaft, Politik, 
Ernährung und Glaube in verschiedenen Ländern bevor. Der 
Terrorismus vereint mit dem Kommunismus beabsichtigt, die 
Menschheit zu destabilisieren und an verschiedenen Orten 
zuzuschlagen. Diese Taten werden sich derart mehren, dass Meine 
Kinder sich an keinem Ort mehr sicher fühlen werden.  
 
Der Himmel schickt in diesem Moment Signale und Zeichen, doch die 
Menschheit nutzt sie nicht. Dies ist Teil des Plans des Teufels, um die 
Menschen in Ignoranz zu halten. 
  
Betet mit dem Herzen, gemeinsam mit der Familie. Nehmt teil, um 
Meinen Sohn in der Eucharistie angemessen bereit zu empfangen, seid 
grosszügig gegenüber eurem Nächsten und behutsam in eurem Wirken 
und Handeln. 
  

WER SICH VON MEINEM SOHN ABWENDET, IST LEICHTE 
BEUTE DES TEUFELS UND SEINER SCHERGEN. 

 DIE UNEHRLICHKEIT IST GRÖSSER ALS ES SCHEINT. 
DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD SCHWER VERURTEILT UND 

IN DIE ECKE GETRIEBEN. SO NUTZT DESHALB DIE 
TECHNOLOGIE FÜR DAS GUTE UND KOMMT DEM BÖSEN 

ZUVOR. 
  
Geistliche Eifersüchteleien sind das schlimmste Gift, da sie zur 
Abspaltung derer führen, die sich an der Seite Meines Sohnes befinden. 
  
Kinder, ihr findet Gefallen an hastigen Gebeten, doch das soll nicht 
sein. Seid nicht nur eifrig, sondern auch authentisch, Seelen 
authentischen Zeugnisses. Lebt nicht zur Hälfte, seid Liebe und alles 
andere wird euch gegeben. 
  
Das Wetter wird sich von einem Moment auf den andern ändern. Die 
strahlende Sonne wird einen Ort erstrahlen lassen, der plötzlich 
verdunkelt sein wird. Das Wasser der Meere wird ruhig bleiben und im 
Nu wird es sich ändern und der Sturm wird kommen, da das Erdinnere 



41 
 

durch das ständige Aneinanderreiben der tektonischen Platten erbebt. 
Es wird zu ständigen Erdbeben kommen. Die Welle der Erdbeben wird 
nicht abreissen. Manche Länder werden erschüttert werden, um ihre 
Regierungen dazu zu zwingen, die Hilfe anderer anzunehmen, und so 
werden unschuldige Völker Erleichterung in der Unterdrückung finden. 
In anderen Ländern werden die aufeinander folgenden Ereignisse zum 
Scharfrichter werden. 
  

Denkt an die Vereinigten Staaten, betet für diese Nation. 
  
Mexiko hat die Sünde gebilligt. Südamerika wird überraschen. Die 
Gewässer werden stärker mit Radioaktivität verunreinigt sein. 
  
Als Mutter der Menschheit rufe Ich euch mit Meinem Herzen, um die 
Liebe Gottes wiederaufzunehmen und den weltlichen Gelüsten, auch 
wenn diese zunehmen,  zu entsagen, da sie grosses Unheil mit sich 
bringen. Werdet nicht zur leichten Beute des Bösen. 
  
ICH ALS MUTTER GOTTES LADE EUCH EIN, GEISTLICHER UND 

WENIGER WELTLICH ZU SEIN. 
  
Kommt zu Mir. Ich führe euch zu Meinem Sohn. Mein Segen sei mit 
euch, geliebte Kinder Meines Herzens. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
"Denn welcher Mensch kann Gottes Plan erkennen oder begreift, was 
der Herr will? Unsicher sind die Berechnungen der Sterblichen und 
hinfällig unsere Gedanken; denn der vergängliche Leib beschwert die 
Seele, und das irdische Zelt belastet den um vieles besorgten Geist." 
(Weish 9,13-15) 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

 3. FEBRUAR 2018 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

ICH SEGNE EUCH AUS DEM INNERSTEN MEINES HERZENS.  
IHR SEID DAS VOLK MEINES SOHNES UND WERDET NICHT IM 

STICH GELASSEN. 
  

In diesen Zeiten, in denen sich das Böse auf der ganzen Welt 
ausgebreitet, einen Grossteil Meiner Kinder unterworfen und die in sich 
selbst versunkene Menschheit in Sünde geführt hat, sind ihre Herzen 
immer weiter verhärtet, während sie geistliche Rückschritte machen. 
  
Ihr seid nicht dazu berufen, zwei Herren zu dienen...  
Ich habe euch nicht gerufen, der Welt mehr zu dienen als Meinem 
Sohne...  
  
Meine Rufe sind beständig gewesen, damit ihr Kenntnis davon erlangt, 
was geschieht, wenn ihr euch vom Willen Gottes abwendet. Die Klarheit 
Meiner Worte durch Meine Erscheinungen und Offenbarungen dienten 
dazu, dass ihr wachsam bleibt und nicht zur Beute des Bösen werdet, 
doch wart ihr ungehorsam. 
  
Volk Meines Sohnes, beschützt die Wahrheit und bleibt mit Unseren 
Heiligsten Herzen verbunden, seid aufrechte Brüder und Schwestern, 
ohne Konflikte und Unwahrheiten.  WER GLAUBT, DER GRÖSSTE 
UND BEDEUTENDSTE UNTER EUCH ZU SEIN, IST DER KLEINSTE, 
UND ER WIRD ERST DANN ÜBER SEINE EIGENE TORHEIT 
HINAUSSCHAUEN KÖNNEN, WENN ER DEMÜTIG GEWORDEN 
IST. 
  
Ich sehe, dass viele Meiner Kinder den Heiligen Rosenkranz beten. Ich 
sehe, wie sie in die Heilige Messe kommen und Meinen Sohn 
empfangen. Ich sehe, wie sie in den Gotteshäusern helfen, doch 
gleichzeitig sehe Ich, dass sich diese Geschöpfe aneignen, was ihnen 
nicht gebührt: Wahrheit und Urteilsvermögen, indem sie eine Bühne 
im Gotteshaus einnehmen, um von ihren Brüdern und Schwestern 
bewundert zu werden. 
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Wie viel Eifer gibt es in den opulenten Herzen, die glauben, die 
Wahrheit und Privilegien im Hause Meines Sohnes zu besitzen! Wehe 
diesen Geschöpfen, diesen Stolpersteinen als Waffen des Bösen, um 
den Willen Meines Sohnes aufzuhalten! Arme Geschöpfe! 
  
ICH HABE EUCH GERUFEN, LIEBE ZU SEIN, SO WIE MEIN SOHN 

LIEBE ZU EUCH IST, DOCH TRAURIG SEHE ICH EINE 
GEGENSÄTZLICHE REAKTION. 

  
Was geschieht mit Meinen Kindern, wenn sie die Gabe des Wortes 
vergessen? Sie sagen, keinem ihrer Nächsten den Tod gebracht zu 
haben, und Ich rufe sie zur inneren Umkehr. 
  
Wisst ihr, Kinder, dass die Zunge ein zweischneidiges Schwert ist und 
dass ein jeder sie nutzt, um zu loben, zu segnen oder zu fluchen? Ihr 
habt nur vergessen, dass der Fluchende bewirkt, dass sein Fluch zu 
ihm zurückkehrt, während der Segnende bewirkt, dass der Segen zu 
ihm zurückkehrt. 
  
Das Böse, das ihr eurem Nächsten wünscht, ist das Böse, welches ihr 
euch selbst bereitet, ohne auch nur ansatzweise darüber 
nachzudenken. 
  
Als Menschheit hängt ihr an einem dünnen Faden. Grosse Nationen, die 
ihr gut kennt,  haben technologische Fortschritte in der Aufrüstung 
gemacht. Sie haben sich damit befasst, auf mögliche Angriffe seitens 
anderer Länder vorbereitet zu sein, um sich zu verteidigen. Angesichts 
solcher Fortschritte scheinen die vergangenen Kriege, unter denen die 
Menschheit gelitten hat, ein Spiel gewesen zu sein, wenn man die 
Kriegsbewaffnung berücksichtigt, über die der grösste Teil der meisten 
Länder in diesem Moment verfügt, wenn auch in geringerem Ausmass 
als die Grossmächte. 
  

DER MENSCH HAT ES GESCHAFFT, DIE ERDE WIE IN EIN  
MINENFELD ZU VERWANDELN, UNSICHER FÜR DIE GANZE 
MENSCHHEIT, DENN IN KÜRZE WIRD MAN DEN HOCHMUT 

EINES STAATSOBERHAUPTES MIT FÜSSEN GETRETEN SEHEN, 
UND DIES WIRD AUSREICHEN, UM DAS IN GANG ZU SETZEN, 
WAS FÜR DIE MENSCHHEIT ZUR HEKATOMBE (UNHEILVOLLES 

EREIGNIS) WERDEN WIRD. 
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Es muss nicht sein, dass die Menschen von einem ins andere Land 
ziehen. Nur ein Befehl und die Erde wird brennen. Daher habe Ich euch 
mit Nachdruck aufgerufen, euch einem inneren Wandel zu unterziehen, 
Liebe zu sein, Mildtätigkeit zu sein, den Glauben nicht zu verlieren und 
die Flamme der Hoffnung zu nähren, DASS DAS VOLK MEINES 
SOHNES NICHT AUSGELÖSCHT WERDEN WIRD. 
  
ICH RUFE DAS VOLK MEINES SOHNES AUF, DEN GLAUBEN ZU 
WAHREN UND EIN VOLK ZU SEIN, DAS VOLL DER WAHRHEIT 
UND LIEBE ZUM HEILIGEN WORT LEUCHTET, DES RESPEKTS 

UND DER LIEBE ZU MEINEM SOHN IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE, EBENSO WIE DER ERFÜLLUNG DES 

GÖTTLICHEN GESETZES UND DER SAKRAMENTE, UM 
GESCHÖPFE GOTTES ZU SEIN... DOCH DIESES VOLK DARF 

SICH NICHT SELBST ZERSTÖREN. 
  

Das Volk Meines Sohnes vergisst, dass alles Wirken und Handeln von 
der Heiligsten Dreifaltigkeit gesehen wird. Die Menschen sollen nicht 
heimlich wider ihrem Nächsten handeln, wie Diebe, die die Dunkelheit 
zu ihrem Vorteil nutzen. Die Lauen werden schnell vom Bösen 
anerkannt und unterworfen, um dem Bösen zu dienen. Mein Herz 
schmerzt zutiefst, wenn Ich sehe, wie manche Meiner Kinder Meinen 
Sohn empfangen, zu Mir beten und anschliessend ihrem Nächsten 
Böses tun. Mein Herz leidet mit dem Geschöpf, welchem Schaden 
zugefügt wird, während ihm durch Sprache der Tod gebracht wird. 
Auch leide ich mit jenem Geschöpf, das eine solche Missetat begeht, 
da sie auf ihren Täter zurückfallen wird. 
  
Wenn sie zu euch von einer vielversprechenden Zukunft für die 
Menschheit berichten, solltet ihr euch umsehen und erkennen, das es 
nicht so ist, solange sich die Menschheit insgesamt keinem 
grundlegenden Wandel widmet, diese Kinder... 
  
Die Länder werden durch das Unerwartete gegeisselt. Die durch den 
Menschen veränderte Natur schlägt mit enormer Gewalt um sich. 
  

Betet Kinder, Guatemala ist vom Leid erfüllt. Uruguay zittert und 
Meine Kinder leiden. 

Betet, Kinder, Kolumbien lernt durch die Härte seines Weges. 
Betet, Kinder, das Böse zeigt in England sein Gesicht und beunruhigt 

Meine Kinder dieser Nation. 
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Betet, Kinder, Mexiko leidet erneut und Spanien fleht angesichts 
eines unerwarteten Ereignisses zum Himmel. 

Ich rufe euch zum Gebet für Costa Rica. 
  

Die Ungerechtigkeit lässt nicht auf sich warten, Meine Kinder. Wendet 
euch von dem ab, was euch von Meinem Sohn trennt, was euch vom 
guten Weg, von der Rettung, trennt. 
  
Kommt zu dieser Mutter, die für jeden von euch Fürsprache leistet. 
Meinen Kindern wünsche Ich den Weg des Guten, um Meinen Sohn von 
Grund auf kennen zu lernen. 
  

KOMMT, KINDERLEIN, KOMMT UND LASST UNS AN MEINER 
HAND ZU MEINEM SOHNE GEHEN, INDEM IHR DEN WILLEN 
GOTTES DURCH FRIEDEN UND HILFE GEGENÜBER EUREM 

NÄCHSTEN ERFÜLLT. 
 

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, ICH BIN DIE MUTTER ALLER 
UND WERDE VOR DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UM 

JEDEN FLEHEN. 
  

Ich segne euch, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter, mit Ihrer unbeschreiblichen Liebe zu Ihren Kindern, 
berücksichtigt jeden Aspekt, den wir überwinden müssen. 
  
Das Ego unter dem Gewicht unserer individuellen und besonderen 
Bildung hat die Umgebung, in der wir aufgewachsen sind, assorbiert 
und ist durch den menschlichen Willen ständig schwankender 
Entscheidungen unterworfen, die nicht immer zielführend sind. 
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Unsere Mutter nennt uns die Punkte, um diesen menschlichen Willen 
in eine konstante Ausübung der Werke und Taten Christi zu 
verwandeln. Hierfür muss sich die Bewusstheit vom Heiligen Geist 
dauerhaft inspirieren lassen und Gemeinwohl anstreben. 
  
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
8. FEBRUAR 2018 

 
Mein Geliebtes Volk, 

 
ALS KÖNIG UND HERR DES UNIVERSUMS SEGNE ICH MEIN 

VOLK. 
 
Ich segne euch mit Meiner Liebe und Meinem ständigen Ruf, in Meinem 
Heiligsten Herzen zu bleiben. 
 
Jedes menschliche Geschöpf lebt seine innere, persönliche Wahrheit, 
seine Gedanken, Hoffnungen, Träume, Wünsche, seinen Glauben. Alles 
ist wie ein inneres Meer, das nur das Geschöpf und Ich von Grund auf 
kennen. Diese innere Wahrheit unterliegt dem Einfluss ihrer 
Umgebung. Diese innere Wahrheit kann je nach Umfeld wachsen oder 
schrumpfen, doch im Grunde wissen nur das Geschöpf und Ich, was 
den meisten verborgen bleibt.  

 
MEIN VOLK, DU MUSST KEINE GROSSEN REDEN SCHWINGEN, 

SONDERN GROSSES ZEUGNIS SEIN. (vgl. Mt.5,16)  
DIESE INTIMITÄT, DIE IHR IN EUREM INNEREN TRÄGT, 

UNTERSTÜTZT EUCH NICHT IM WACHSTUM. TATSÄCHLICH 
ENTSTELLT SIE EUCH, DA IHR DIE WAHRHEIT DURCH EURE 

TATEN UND WERKE NICHT VERMITTELT. 
 
Arm ist, wer für sich selbst lebt! Er ist wie ein bestelltes Feld, das 
Früchte trägt, die reifen und schliesslich faulen, weil niemand sie 
probiert. Andere sind wie das Feld, das Laubbäume mit vielen Früchten 
trägt, die innen bitter schmecken. (vgl. Mt. 3,8; 12,33) Andere werden 
verachtet, da sie klein erscheinen und nicht zu den bekannten Feldern 
gehören. Doch sind diese Felder mit kleinen Früchten und Laubbäumen 
diejenigen, die den besten Geschmack und die beste Qualität liefern, 
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wenn man von ihnen kostet, denn Meine Kinder stehen nicht auf den 
hohen Hügeln, wo sie von allen erblickt werden, sondern in der Ebene, 
wo sie sich mit ihren Brüdern und Schwestern versammeln, um zu 
dienen.  
 
O mein Volk, es gibt drei verschiedene Arten von Geschöpfen. Zunächst 
diejenigen, die nur für sich selbst leben und keine Frucht des Ewigen 
Lebens tragen. Diese Geschöpfe sind, als wären sie die einzigen auf 
der Welt. Sie leben und lieben ihr „Ich“, sie leben mit leeren 
Händen. Andere Geschöpfe scheinen zu strahlen, leben im Schein, 
während sie vergessen, dass das gute Wort weder einem gleichgültigen 
Herzen entstammt noch einem Herzen, das seine Wahrheit nicht 
lebt. Und die mit der besten Qualität sind nicht etwa diejenigen, die 
sich vor den Augen aller präsentieren, sondern diejenigen, die alles für 
Mich geben, und obschon sie nicht glänzen, nach meiner Wahrheit 
leben, wirken und handeln. 

 
 MEIN WORT WIRD VON ALLEN GEHÖRT, DOCH NICHT ALLE 

GEHORCHEN IHM, ERGRÜNDEN ES, BEWAHREN ES, SETZEN ES 
IN DIE TAT UM, DENN FÜR MANCHE IST ES WIE DER WIND, 

DER KOMMT UND GEHT.  
 

DIE MENSCHHEIT LEBT VON DER VERGÄNGLICHKEIT, DER 
UNVERBINDLICHKEIT, INDEM SIE SICH ZU NICHTS 

VERPFLICHTEN LÄSST.  
 

DOCH SO BIN ICH NICHT. DIES IST NICHT DER GLAUBE, DEN 
ICH VON MEINEN KINDERN VERLANGE. 

 
Verwirrung und Dunkelheit vermischen sich, um diejenigen zu 
ergreifen, die das Leben im Sinne des Evangeliums, der Erfüllung 
Meiner Wahrheit und der Rettung der Seele aus der Ferne betrachten. 
Verwirrung angesichts des Unerwarteten, denn wenn sie sehen, das 
alles scheinbar weitergeht, wägen sie sich in Sicherheit und verachten 
und verspotten die Offenbarungen von Mir und Meiner Mutter. Sie 
leben, doch wie und bis wann, wissen sie nicht. Ich weiss es sehr wohl 
und daher dränge Ich zum inneren Wandel und zur Umkehr.  
 
Sie meinen, gebührend zu handeln und zu leben, doch in den meisten 
Fällen ist es nicht so.  Handelt gemeinsam für eine bessere Welt, lauft 
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nicht im Dunkeln, wenn ihr über das Licht Meines Heiligen Geistes 
verfügt. (vgl. Jes 9,2; Joh 2,9).  

 
AKZEPTIERT NICHT, WAS MAN EUCH SAGT, WENN ES MIT 

MEINEM WORTE UNVEREINBAR IST...   
 

ICH ÄNDERE MICH NICHT, KINDER, ICH BIN LIEBE, ICH BIN 
BARMHERZIGKEIT, DOCH WER MICH NICHT KENNT, MUSS 
SEIN LEBEN ÄNDERN. WENN ER IN SÜNDE LEBT, MUSS ER 

BEREUEN UND UMKEHREN.  
 
Ich weise den Sünder nicht zurück und vergebe ihm immer wieder, 
doch finde Ich kein Gefallen an der Sünde und den Machenschaften des 
Bösen.  
 
NACH GROSSEN EREIGNISSEN UND DER LÄUTERUNG MEINES 
VOLKES WERDE ICH IN MEINEM ZWEITEN KOMMEN 
ERSCHEINEN (1) UND DAS HIMMELSZELT WIRD SICH 
VERFÄRBEN. Mein Licht wird jede Existenz überstrahlen. Die 
Elemente werden stillstehen, die Tiere werden verstummen, die 
Menschen werden niederknien und erstaunt die Schönheit Meiner 
Heere sehen, die Mein Licht scheinen lassen werden, indem sie Mir den 
Weg durch die Wolken ebnen. Ihr werdet eine schwache Vision vom 
Thron Meines Vaters haben und ein Abbild Meines Heiligen Geistes 
sehen.   
 
Danach werde Meine Heere im abendlichen Dämmerlicht erscheinen 
und den Himmel mit Meiner Liebe brennen lassen. Die Gewässer 
werden sich nicht mit lautem Geräusch bewegen, sondern mit sanftem 
Geplätscher, um Meine Ankunft nicht zu beeinträchtigen. Nachdem die 
Erde erschüttert wurde, wird ihre Vegetation die schönsten und 
reinsten Farben hervorbringen. AUS DEM HAUSE MEINES VATERS 
WIRD DIE HEILIGE STIEGE AUF DIE ERDE NIEDERKOMMEN 
UND DIEJENIGEN, DIE GELEBT UND GELITTEN HABEN, DIE 
VERFOLGT, UNTERDRÜCKT, ZUM VERSTUMMEN GEBRACHT 
WURDEN, SKLAVEN UND MÄRTYRER, ALLE WERDEN SICH 
ERHEBEN UND BEGEISTERT RUFEN: „MEIN HERR UND GOTT!“. 
 
Meine Mutter wird sich euch zeigen, und alle werden sie sehen. Ich 
werde die Spreu vom Weizen getrennt haben. Und alles wird erneuert, 
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Mein Volk wird weisse Kleider wie aus Schnee tragen und die Liebe 
Gottes wird in den Herzen Meiner Kinder neu geboren werden.  
 
In diesem Moment hat der Mensch ein grosses Übel begangen: Sich 
der Liebe Gottes zu widersetzen und zuzulassen, dass seine 
körperlichen und geistigen Sinne mit dem Bösen vergiftet werden und 
der Geist die anderen Sinne kontrolliert, damit sich diese nach dem 
Ungebührlichen sehnen.  
 
Wer sicher sein möchte, muss nach Meinem, in der Heiligen Schrift 
verankerten Willen leben und ihn erfüllen.  
 
Du, Mein Volk, bist nicht frei von Sünde, und wenn du nach Heiligkeit 
in Form einer leeren Leinwand suchst, wenn du jenseits von Mir wirkst 
und handelst, wirst du mit dem Staub der Sünde stärker behaftet sein.  
 
Das menschliche Geschöpf muss sich die Reinigung durch die Hand des 
Menschen selbst erhoffen, was vermeidbar gewesen wäre, wenn es den 
Rufen Meiner Mutter gefolgt wäre. 
 
Die Plage dieser Sünden lastet auf der Erde und vergiftet die Lauen. Die 
Elemente geisseln die Menschheit. Grosse Vulkane erwachen und 
Meine Kinder leiden darunter.  
 
Die Erde erbebt in Ecuador und Chile, und abermals in Japan und 
Italien. 
 
Mein Volk muss beten, bevor es dunkel wird.  Ich halte euch in Meinen 
Händen, Ich segne euch. 

  
Euer Jesus  

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
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 lasst uns beten: 

 
Heiliger Geist, ich verkünde, dass mein Wesen durch Dich erneuert 

ist. 
Verbirg in meinem Geist die Gedanken Jesu, 
damit Seine Gedanken zu meinen werden. 
Verbirg in meinen Augen die Augen Jesu, 

damit ich in Seinen Augen kein Fremdling bin. 
Verbirg in meinen Ohren die Ohren Jesu, 

damit sie allein Seine Stimme hören 
und stets Seinem Willen folgen. 

Verbirg in meinem Mund den Mund Jesu, 
damit meine Zunge Ihn lobpreist 

und bis in alle Zeiten segnet 
und Werkzeug Jesu ist. 

Verbirg in meinen Händen die Hände Jesu, 
damit sie neue Kinder formen. 

Verbirg in meinen Füssen die Füsse Jesu, 
damit sie allein Ihm folgen. 

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. FEBRUAR 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
MEIN MÜTTERLICHER SEGEN ERGIESST SICH ÜBER DER 

GESAMTEN MENSCHHEIT. 
 

Das Volk Meines Sohnes ist die Frucht der Liebe Gottes, und als solche 
müsst ihr reagieren und den endgültigen Weg zur Bekehrung 
wiederaufnehmen. 
 

GELIEBTE KINDER MEINES HERZENS, DIE FASTENZEIT 
BEGINNT. DAHER LADE ICH EUCH EIN, EUCH ZU ERNEUERN, 

INDEM IHR ÜBERALL, WO IHR EUCH BEFINDET,  TRÄGER UND 
VERBREITER DES GUTEN WERDET. 
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Um Zeugen zu sein, müsst ihr in der Wahrheit leben, dann wird das 
Wirken und Handeln spontan nach dem Willen Gottes erblühen. Dies 
gelingt euch, indem ihr euch von den Gelegenheiten der Sünden 
abwendet. Einige entschuldigen sich, indem sie Mir sagen, sie wüssten 
nicht, was Sünde sei, da sie zuviele Faktoren umfasse. 
 

SÜNDE IST ALLES, WAS VOM IN DEN GEBOTEN, IN DEN 
SAKRAMENTEN, IN DEN WERKEN DER BARMHERZIGKEIT, IN 

DEN SELIGKEITEN UND IM GEIST DER WAHRHEIT 
AUSGEDRÜCKTEN WILLEN GOTTES ABWEICHT. 

 
Ich wende Mich an dich, Kind, du, das Mein Wort in diesem Moment 
nach dem Willen Gottes liest: Der Mensch kann nichts bewirken, ohne 
dass der menschliche Wille es zulässt. Was dich von den Pflichten 
deines Standes abhält, ist das Gegenteil des Guten. 
 
Einige Meiner Kinder verachten Meine Rufe. Sie lesen sie, doch setzen 
sie sie nicht in die Tat um, was dem liebendsten Herzen Meines Sohnes 
grösste Schmerzen zufügt. Dieser Moment ist dazu bestimmt, dass 
jeder über das Wissen nachsinnt, das er in Bezug auf die Liebe Meines 
Sohnes für die Menschheit besitzt. Daher könnt ihr nicht behaupten, 
aus Unwissenheit zu sündigen: WEM VIEL GEGEBEN IST, WIRD 
VIEL VON IHM VERLANGT WERDEN (Lk 12,48). 
 
Die Rufe des Himmels dringen weder in die verhärteten Herzen noch in 
die von Schmutz gesättigten Sinne ein. So ändert ihr euch nicht, da ihr 
die Welt mehr liebt als Gott. 
 
Ich sehe, dass sich so viele Meiner Kinder versammeln und sich in 
einigen Augenblicken begeistert fühlen, und dann, wenn die Aktivitäten 
in den verschiedenen religiösen Gruppen vorüber sind, enden diese 
Inbrunst, diese Freude, diese Versprechen, diese Sehnsucht nach den 
Gaben des Himmels, sie enden und gehen vorüber, so als schöpfte man 
Wasser mit der Hand und versuchte, es nicht durch seine Finger rinnen 
zu lassen. 
 

DER MENSCHLICHE GEIST HAT SICH NICHT DARAUF 
VORBEREITET, WEDER DIE GEBOTE MEINES SOHNES NOCH 
SEINE BITTEN NOCH MEINE OFFENBARUNGEN GEGENÜBER 

DER MENSCHHEIT ERNST ZU NEHMEN UND 
VERANTWORTUNGSVOLL ZU BEHANDELN. 
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Die Menschheit ist verdorben, da sie mit so vielen Sünden lebt, die 
durch den missbräuchlich angewandten freien Willen entstehen. Die 
Menschheit ist verdorben und rechtfertigt ihr böses Wirken und Tun 
durch weitere Sünden, mit denen sie immer weiter in die dunklen 
Räume des Feindes der Seele versinkt und ihm den Weg ebnet, damit 
er die unvorbereitete Menschheit ergreift, weil der Mensch es so 
zugelassen hat...  
 
IHR SEID NICHT WÜRDIG, EUCH KINDER MEINES SOHNES ZU 

NENNEN, WENN IHR IM WISSEN UM DEN WERT JEDER 
EINZELNEN SEELE DIESE IN DIE SÜNDEN IN IHREN 

UNTERSCHIEDLICHEN FORMEN STÜRZEN LÄSST. 
 

DIE MENSCHLICHE NATUR IST VERÄNDERT, NIEDERGETRETEN 
UND ERNIEDRIGT, MIT DEM WOHLGEFALLEN DERER, DIE DIE 
PFLICHT HABEN, DAS GESETZ GOTTES, DIE GUTEN SITTEN ZU 
BEWAHREN UND DIE FAMILIE UND DAS MENSCHLICHE LEBEN 

ZU SCHÜTZEN. 
 

Geliebte Kinder, ihr befindet euch vor dem grossen Verrat, der im 
Mystischen Leib Meines Sohnes entstanden ist, um das Volk Meines 
Sohnes in die Hände des Usurpators zu legen, damit es als Beute des 
höllischen Feindes schwer erschüttert, verfolgt, gepeinigt und 
gemartert werde. 
 

KINDER, SCHAUT, WIE DIE ZEIT SCHNELL VERGEHT UND 
EBENSO SCHNELL WIRD AUF EUCH, GLÄUBIGE MEINES 

SOHNES, DAS SCHISMA DER KIRCHE ZUKOMMEN, WEGEN DER 
REBELLION DES MENSCHEN GEGENÜBER DEM GESETZ GOTTES. 

 
Ich bin eure Mutter und leide unter all dem Ungehorsam Meiner Kinder, 
trotz aller Rufe, und unter der Gleichgültigkeit gegenüber den Zeichen 
Meines Gegenwart an eurer Seite. 
 
Ihr kommt nicht voran, wenn ihr euch nicht bekehrt...  
Ihr tragt keine Früchte, wenn ihr trockene Holzscheite seid... 
 
Erneuert euch, Kinder, entschliesst euch, bessere Kindern Gottes zu 
werden. Handelt nicht länger wider der Natur, nach der Gott euch 
geschaffen hat. 
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Dieser Moment der Verwirrung kommt den Feinden Meines Sohnes 
gerade recht. Sie ergreifen Sein Volk und verwirren es angesichts der 
mangelnden Erfüllung des Göttlichen Wortes durch das menschliche 
Geschöpf. 
 
Der gegenwärtige Mensch beschreitet Irrwege. Einige fordern 
Antworten des Himmels, andere begehren, was ihnen nicht gebührt, 
andere beneiden die geistlichen Güter ihrer Brüder und begeben sich 
auf die Wege des Teufels, um sich mit scheinbaren Gaben und 
Tugenden zu schmücken. 
 
GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, DIE VERWIRRUNG LÄSST 

EUCH NICHT KLAR SEHEN. KEHRT UM UND WERDET ZU 
ERFÜLLERN DES GESETZES GOTTES UND KEHRT ZUR RUHE 
ZURÜCK. STREBT NACH VERSÖHNUNG MIT DEM HAUSE DES 

VATERS UND MIT EUREM NÄCHSTEN, UM GERADEAUS ZU 
GEHEN. 

 
Nähert euch in dieser Zeit der Eucharistie, beachtet die Fastentage, 
gebt das, was euch am meisten Opfer abverlangt zum grösseren 
geistlichen Nutzen. 
 
Die Fehler der Menschheit führen dazu, dass sich der Lauf der Zeit hin 
zu überraschenden Ereignissen auf Erden und über ihr fortsetzt. 
 
Das Gebet ist für euch unverzichtbar, Meine Kinder. Helft einander, ihr 
sollt nicht leben, ohne eurem Nächsten zu helfen. Haltet euch vor 
Augen, dass Meine Kinder Gott nicht verleugnen, Gott nicht verraten, 
Sein Wort erfüllen und dadurch zu Verteidigern des Gesetzes Gottes 
werden. 
 
Die geistliche Verwirrung wird im Laufe der Zeit zunehmen und die 
Menschen werden mit ihren terroristischen Handlungen überwiegend 
Scharfrichter der Schutzlosen sein.  Bedrohungen durch Bakterien 
werden Realität sein. Gnadenlos werden sie die Schwächsten angreifen 
und die Spannungen in der Welt erhöhen. 
 
Ihr, Meine Kinder, sollt Erfüller der Liebe Meines Sohnes, gehorsam 
und demütig sein, ohne den Glauben zu verleugnen. 
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ALLE MÜSSEN DRINGEND AUF DEN WAHREN WEG 
ZURÜCKKEHREN. 

NUTZT DIESE FASTENZEIT ZUR BEKEHRUNG. 
 

Rettet die Seele! 
 
Ich segne euch, Ich liebe euch. 
 

Mama  Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Das Ausmass des missbräuchlich angewandten freien Willens lastet 
auf der Menschheit. 
 
Das menschliche Geschöpf sieht seine bösen Taten nicht und lebt sein 
Leben weiter, als wäre nichts von alledem geschehen, was uns 
verkündet wurde. Doch unsere Mutter betont immer wieder, dass wir 
sehr wohl wachsen müssen: Der Mensch verlässt irgendwann die Erde 
und muss seine Seele retten. Daher sind wir gerufen, wachsam zu 
bleiben, um kein Leben mit Beleidigungen gegen Gott zu führen. 
 
Die Fastenzeit ist nicht irgendeine Zeit. Sie dient der Vorbereitung, um 
in den Heiligsten Herzen weiterzuleben, und dies darf uns nicht 
gleichgültig sein. Jeder muss über sich selbst reflektieren und mit dem 
festen Vorhaben, sich zu bessern, zum Sakrament der Versöhnung 
gelangen. 
 
Den Weg des Guten einzuschlagen erfordert Mut und unsere Mutter 
ruft uns auf, dem Willen Gottes gehorsam zu sein.  
 
Lasst uns mit Bereitschaft und Entschiedenheit darauf eingehen. 
 
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

17. FEBRUAR 2018 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MEIN SCHOSS IST DIE ARCHE DER RETTUNG. 
  
Mein Sohn ruft euch, Seinem Willen zu folgen, damit ihr euch nicht von 
Ihm abwendet. 
  
Geliebte Kinder, die Ereignisse, die täglich in dem einen oder anderen 
Land auftreten, werden für den Menschen zur Gewohnheit, indem er 
sie als alltägliche Geschehnisse betrachtet. Diese Gewöhnung ergibt 
sich aus dem Mangel an Liebe zu Gott, zu Seiner Schöpfung und zur 
Gabe des Lebens. EBENSO SCHULDHAFT WIE DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF, DAS DIES AUS GLEICHGÜLTIGKEIT ZULÄSST, IST 
DERJENIGE, DER EINE AGGRESSION GEGEN SEINEN NÄCHSTEN 
VERÜBT. 
  
Die Gewalt hat sich ausgebreitet. Der Mensch sieht nichts 
Ungebührliches darin, mit Gewalt zu reagieren. Wenn Meine Kinder sich 
des Moments bewusst wären, in dem der Mensch die Gewalt in seinem 
Inneren zulässt, wüssten sie, dass dies ein Zeichen für die Anwesenheit 
eines Verbündeten Satans ist, der in diesem Moment versucht, das 
Gute, das das menschliche Geschöpf besitzt, zu verfälschen, um 
Spaltungen zu verursachen. Diese Aggressivität wird durch 
Ungehorsam verursacht, durch Lieblosigkeit und den Mangel an Werten 
innerhalb der Menschheit, die nach dem Wunsch Meines Sohnes in 
Seinem Volk wiederhergestellt werden sollen. 
  
Es gibt so viele Übel, die auf die Menschheit zukommen. Ihr, Meine 
Kinder, müsst daran glauben, dass das Böse nicht von Dauer sein wird. 
  
Der Mond wird den Menschen überraschen und die Sonne wird grössere 
Strahlungen erzeugen und mächtige Sonneneruptionen hervorbringen, 
die durch den Sonnenwind die Kommunikation, die Stromnetze und 
jede auf Erden vorhandene Technologie unterbrechen werden. Doch 
das Wissen darum soll euch nicht alarmieren. Stattdessen sollt ihr euch 
dieser Änderungen in der Sonne und im Universum bewusst werden, 
UND IM WISSEN, WIE VIEL LEID AUF EUCH ZUKOMMT, MÜSST 



56 
 

IHR EUCH VOM BÖSEN ABWENDEN UND GEISTLICHER WERDEN, 
DAMIT IHR IM GEGENSATZ ZU DENEN HANDELT, DIE KEINEN 
GLAUBEN AN DEN SCHUTZ GOTTES HABEN UND IN DIESER 
„WAHRHEIT“ EINE VOM BÖSEN VERBREITETE UNWAHRHEIT 
SEHEN. 
  

MEIN SOHN WIRD SEIN VOLK NICHT IM STICH LASSEN, 
SONDERN ES WIE SEINEN AUGAPFEL HÜTEN (Ps. 17,8) UND 

ICH BIN BEI EUCH, MEINE KINDER. 
  
Es gibt so viele, die sagen: „Nichts ist passiert, nichts wird passieren“ 
...  
Wie schade, dass Meine Kinder so wenig darüber nachdenken! 
  
In anderen Ländern leiden Meine Kinder unter der Wut der Natur; sie 
werden euch sagen, dass sich die Elemente nicht mehr so wie einst 
verhalten und dass sie das erlebt haben, wovor der Himmel sie gewarnt 
hat. 
 
IHR, MEINE GELIEBTEN, ALS KINDER DES HÖCHSTEN GOTTES, 

MÜSST EUCH MIT DEM GEDANKEN BEFASSEN, EUCH MIT 
EINEM MINDESTMASS AN VORRAT EINZUDECKEN, UM ZU 

ÜBERLEBEN. ALLES WEITERE WIRD GOTT FÜGEN. 
  
Die grossen Metropole werden leer sein angesichts des Stillstands, in 
den sie verfallen werden. 
  
Meine Bevorzugten Söhne (Priester) werden in den Gemeinden 
vonnöten sein, in denen das Volk Gottes zusammenkommt. Ihr, 
Kinder, habt die Heilige Schrift zur Hand, das tagtägliche Evangelium, 
um darüber nachzusinnen, sowie Sakramentalien und einen kleinen 
Altar, Gebetsbücher, da ihr sie brauchen und nicht durch diesen 
Kommunikationskanal darüber verfügen werdet.  Gleichzeitig werdet 
ihr dadurch auf einige Schicksalsschläge vorbereitet sein, die sich in 
verschiedenen Ländern einstellen werden, um soziale Aufstände 
herbeizuführen. 
  
Durch diese Rufe wisst ihr sehr wohl, dass sich die Elemente noch mehr 
verändern; die Bewegungen der Erdplatten werden heftig sein und 
Hand in Hand von einem bis zum anderen Ende der Erde auftreten. Die 
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Umkehrung der Pole wird eines der letzten Ereignisse sein, die diese 
Generation erleben wird. 
  
Daher drängt der Himmel darauf, dass ihr als Menschheit behutsam 
und bedachtsam mit euren Sinnen umgeht, damit sie euch nicht ins 
Verhängnis führen. Läutert euch, seid aufmerksam in euren Taten und 
Werken, vereint euch als Volk Meines Sohnes. Ihr müsst euch 
verbünden. Lasst euch nicht hintergehen, nicht spalten, bleibt in der 
Obhut des Heiligen Geistes. 
  

MACHT EUCH KLAR, DASS DER ZEUGE DER LIEBE MEINES 
SOHNES KOMMEN WIRD: DER FRIEDENSENGEL...  

DAMIT IHR NICHT VERWIRRT SEIN WERDET: ER WIRD ERST 
KOMMEN, NACHDEM DER ANTICHRIST ERSCHIENEN IST. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Mexiko leidet. Das Böse 
wurde mit Wohlgefallen angenommen und der Teufel setzt seine 
Verbündeten gegen Unschuldige ein. 
  
Kolumbien wird auf die Probe gestellt und erschüttert werden. Die 
Sünden entgegen dem Willen Gottes werden zur Gewohnheit und 
lassen Meinen Sohn leiden. Ich leiste Fürsprache für dieses Volk. 
  
Das Wasser wird durch den Menschen und seine vorsätzlichen Taten 
gegen die Menschheit selbst weiter vergiftet. Den Schatz, die Quelle 
des Lebens, schützt der Mensch nicht. 
  
Die Erde empfängt immerzu menschliches Blut. Dies ist ein Grund für 
die ständigen Erschütterungen. 
  
Geliebte Kinder, 
  

EURE WEGGEFÄHRTEN, EURE SCHUTZENGEL, WERDEN VOM 
GROSSTEIL MEINER KINDER VERGESSEN. RUFT SIE AN, LIEBT 

SIE, DANKT IHNEN UND IGNORIERT SIE NICHT! 
  
Seid Liebe für eure Brüder und Schwestern, spaltet euch nicht. Wenn 
sich Meinen Kinder eine Tür verschliesst, werde Ich eine andere öffnen. 
Das Volk Meines Sohnes ist ein Volk, das das Wort Gottes praktiziert, 
kein Volk, in dem die soziale Stellung Vorrang hat, kein Volk der 
Hochmütigen oder Arroganten oder derer, die sich für weise halten und 
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sich mit Gewalt durchsetzen. Das Volk Meines Sohnes erfreut sich nicht 
an der Sünde. ES IST DAS VOLK, WELCHES IM SCHUTZE DES 
HÖCHSTEN WANDERT (Ps 9,1), STÄNDIG ARBEITET, UM NICHT 
AUF ABWEGE ZU GERATEN. 
  
Als Mutter der Menschheit, Morgenstern, Heil der Kranken, Zuflucht der 
Sünder, rufe Ich euch auf den Weg der Umkehr.  Mein Segen sei mit 
euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
„Und wenn man euch nicht aufnimmt und eure Worte nicht hören will, 
geht weg aus jenem Haus oder aus jener Stadt und schüttelt den Staub 
von euren Füssen!“ (Mt. 10,14).  
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
23. FEBRUAR 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 
  

ICH SEGNE EUCH STÄNDIG, DAMIT IHR NICHT VOM WEGE 
ABIRRT.  

 
IHR SEID MEIN VOLK, VERGESST ES NICHT, UND ALS MEINE 

KINDER MÜSST IHR MEINE LIEBE SELBST SEIN. 
  
Das Zeugnis ist kein Wort, sondern eine laufende Ausübung der Arbeit 
und Handlungen in Meinem Willen, die ein Beispiel für alle Brüder ist. 
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Die Schwere eurer Schritte bringt euch dazu, anzuhalten, ihr habt das 
Gefühl, dass jeder eurer Schritte schwerer wiegt und dass der Mensch 
nicht nur an der Sünde angekettet ist, sondern das Böse seinen 
Schlamm unentwegt auf Meine Kinder schüttet, damit sie verwirrt 
werden und nicht weiterkommen. 
  
Da so das Weiterkommen in jedem Moment schwieriger wird, erhalten 
diejenigen Meiner Kinder, die umkehren, die Kraft Meines Heiligen 
Geistes, die sie ermutigt, damit sie nicht zurückweichen. 
                                                                                                    
      
Wer ist Meine Mutter und wer sind Meine Brüder? „Meine Mutter und 
meine Brüder sind diejenigen, die den Willen Meines Vaters im Himmel 
tun (Lk. 8.21)“.DIESE WAHRHEIT GILT NICHT FÜR DIE 
VERGANGENHEIT, SONDERN IST IN DIESEM AUGENBLICK 
LEBENDIG UND POCHT IN EUCH. 
  
Diese Generation grosser Errungenschaften in allen Bereichen ist 
gleichzeitig die Generation, die am meisten in ungebührlichen 
Handlungen verstrickt ist und die Mir grosse Schmerzen 
verursachen. SIE KREUZIGEN MICH ERNEUT UND WIE FRÜHER 
SCHREIEN WIEDER EINIGE: „KREUZIGT IHN!“ UND DA SIE AUF 
MICH SCHAUEN, VERSUCHEN SIE, DIE MEINEN ZU KREUZIGEN. 
  
Die Sünden des Fleisches sind in Ihrer Mitte vorherrschend. Der Teufel 
kennt die Schwäche des Menschen und greift die Familie an, weshalb 
es so viele zerrüttete Familien gibt. Mann und Frau haben zugelassen, 
dass der Teufel sie mit seinen Täuschungen verführt. In Anbetracht der 
Vervielfachung der durch die Menschheit begangener ungebührlicher 
Handlungen, ist diese vom Weg abgekommen und heisst abscheuliche 
Taten gut, die denjenigen von Dämonen ähneln. 
  
Die Sünde des Menschen bleibt die gleiche wie die, durch die er seine 
Trennung von Unserem Göttlichen Willen begann. Diese Sünde des 
Ungehorsams führt zu Stolz und Hochmut und ist die Ursache für 
Auflehnung, weshalb sich die Menschheit in Rebellion nicht nur gegen 
Mich, sondern gegen sich selbst befindet. 
  
DAS CHAOS WIRD IN DER MENSCHHEIT ALLGEMEIN UND EINE 
MENSCHHEIT, DIE IN DAS TOTALE CHAOS EINGETAUCHT IST, 

IST DAS ZIEL DERJENIGEN, DIE GENAU WISSEN, WELCHES 
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DIE PLATTFORM IST, UM DEN BETRÜGER, DEN ANTICHRISTEN, 
GENAU ZU DIESEM EXAKTEN MOMENT ZU PRÄSENTIEREN, 

DAMIT IHN DIE MENSCHEN EMPFANGEN. 
  
Nein, Kinder, es sind keine Märchen! 
 
Inmitten der Repression werdet ihr euch an diese Worte erinnern und 
bedauern, sie verspottet zu haben. So viele der Meinen lehnen Mich 
ab! Nicht einmal, zweimal oder dreimal, ohne es danach zu bereuen, 
sondern sie leben in einer konstanten Verweigerung von Mir und die 
Rebellion, in der sie leben, ist die Grundlage für ständige Handlungen 
gegen den Glauben, die Liebe und die Nächstenliebe, weil sie keine 
Spiritualität besitzen. 
  
DIE VERWIRRUNG BEFINDET SICH IN DENEN, DIE AUF MEINEM 
WEG LEBEN UND SICH BEKEHREN. ICH SAGE MIT SCHMERZEN, 
DASS DIES WENIGE SIND. Der Rest sieht den Veränderungen, die 
sich vor ihnen  entgegen Meinem Willen abspielen, zu, und verursacht 
bei ihnen nicht die kleinsten Bedenken; sie realisieren das Wesentliche 
nicht, das sie verunreinigt und spenden weiterhin unkontrolliert dem 
Beifall, der sie ins Verderben führt. 
  
Neue und konstant falsche Religionen entstehen vor ihren Augen und 
einige von euch versenken sich aus Desinteresse Mir gegenüber in 
diese. Sie glauben, mit Routinepraktiken zu Mir zu kommen, 
unbarmherzig, und dies ist nicht Meine Kirche. 
  
Meine Kinder sehen Mir nicht in den Augen, um nicht zum Opfer des 
Gewissens zu werden, das sie aufruft, nicht mehr zu sündigen...  Sind 
sie sich bewusst, wie viele Brüder vom Bösen besessen sind und in 
Augenblicken gegen das Leben derer herziehen, die ihnen am nächsten 
sind?  Dies ist für diese Generation normal... 
  
IHR LEBT NUR AUGENBLICKE VON EINEM KRIEG DER MÄCHTE 
ENTFERNT, DER DIE MENSCHHEIT IN IHN VERWICKELN WIRD, 
UND IHR KEHRT NICHT UM, BETET NICHT, RUFT MICH NICHT 

AN, ERINNERT EUCH NICHT AN MICH... 
  
Der Boden, auf dem Ich geboren wurde, wird erneut Schmerzen 
erleiden, vergessend, dass die Macht nicht irdisch, sondern geistig ist. 
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Die Menschheit erlischt, sie ist nicht daran interessiert, sich Mir zu 
nähern,  und daher ist der Mensch in seinen Handlungen hart 
geworden. Sie werden dazu kommen zu glauben, Mich nicht brauchen 
und beseitigen Mich aus ihrem Leben, aber sie vergessen, dass Mein 
Heiliger Geist, obwohl zerknirscht und gedemütigt, in jedem von euch 
wohnt (Eph. 4.30). Dies ist die Grösse Meiner Liebe, daher habe Ich 
euch gewarnt, damit ihr angesichts des Bösen aufmerksam bleibt und 
keine leichte Beute werdet. 
  
Meine armen Kinder! Ihr nennt Mich „apokalyptisch“, weil Ich euch über 
die bevorstehenden Ereignisse warne, welche die Frucht der bösen 
Taten und Handlungen sind. Ich erhielt keine Antwort wie in Ninive, 
stattdessen haben sie sich auf Mein Wort gestürzt wie Wölfe auf ein 
Lamm. 
  
Hungernde Völker lehnen sich gegen ihre Unterdrücker auf; in von den 
Mächten stumm gehaltenen Ländern sterben Kinder, dann wird der 
Mensch vor Hunger wahnsinnig und begeht noch nie zuvor gesehene 
Grausamkeiten. 
  
Mein geliebtes Volk, wie Brennstoff, der in der ganzen Erde gespeichert 
ist, wirkt der scheinbare Frieden in diesem Moment. Die Aufstände auf 
der ganzen Welt sind Vorboten dessen, was als Funke das atomare 
Feuer des Dritten Weltkrieges entfachen und Leben ausrotten wird. Es 
ist eine Hand, die sich mit einer so schädlichen Geschwindigkeit 
erheben wird, wie sie der Mensch noch nie gesehen hat. Es wäre besser 
gewesen, dass der Mensch, der die Vernichtung eines grossen Teils der 
Menschheit entscheidet, niemals geboren worden wäre! ICH 
VERGESSE MEIN VOLK NICHT, MEINE HIMMLISCHEN LEGIONEN 
WERDEN EINGREIFEN, DAMIT DIE UNSCHULDIGEN NICHT 
UNTERGEHEN.  
  
Ich habe euch an eure Pflichten als Meine Kinder erinnert...   
Wehe dem, der noch lau bleibt oder Meine Taten der Liebe verachtet! 
Wehe dem, der einen Meiner Auserwählten misshandelt!  
Wehe dem, der einem Unschuldigen die Hoffnung stiehlt! 
  
Japan wird von seiner eigenen Schöpfung überflutet werden, dieses 
geliebte Volk wird der Strahlung zum Opfer fallen, die die Welt weiter 
verschmutzen wird.  
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Italien beleidigt Mich ohne nachzudenken, es wird beben. Es wird von 
denjenigen überrannt werden, die seinen Boden betreten. 
  
Mein Volk wird neue Gebote annehmen und Ich werde es beklagen. Es 
wird zu dem Zeitpunkt sein, in dem der Thronräuber Mein Volk 
überraschend einnimmt und mit Grausamkeit unterdrückt.  
  
Die Verbrechen der Abtreibung sind der grösste Schmerz, mit dem ihr 
Mich verletzt. 
  
Aus dem Universum kommt für die Menschheit das Leiden. 
  
Dieses ist der Augenblick... 
  

DIE GOTTESMUTTER EMPFÄNGT MEINE KINDER UND 
ENTREISST SIE DEM HÖLLISCHEN DRACHEN...  

 
ES WIRD DIE GOTTESMUTTER SEIN, DIE GEMEINSAM MIT 

MEINEM FRIEDENSENGEL UND MEINEN LEGIONEN DEN 
THRONRÄUBER VON MEINEM VOLK VERTREIBEN UND ES AUS 

DER SKLAVEREI BEFREIEN WIRD. 
  
Mein geliebtes Volk, wendet euch an eure Schutzengel, eure 
Weggefährten, Beschützer und Verteidiger, damit sie euch führen und 
euch in schwierigen Momenten beistehen. 
  
Betet und bittet eure Schutzengel um Hilfe. Sie sind bereit, um euch 
beizustehen. Vergesst sie nicht, Ich rufe euch auf, den Erzengel, den 
Heiligen Michael anzurufen. 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN, ICH LIEFERE EUCH NICHT DEN 
HÄNDEN DER FEINDE MEINES VOLKES AUS, ABER MEIN VOLK 
MUSS UNSERER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT TREU BLEIBEN, 

BETEN UND DAS GESETZ FÜR MEINE KINDER ERFÜLLEN. 
  
In jedem Segen gebe Ich euch das Unterpfand und mehr  
(2, Kor 1: 22). 
  

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
Fürchten wir uns nicht. Wie unser Herr uns sagt, seien wir 
gläubig... Christus warnt uns, uns geistig vorzubereiten, weil grosse 
Ereignisse bevorstehen. 
  
„Nicht vom Brot allein lebt der Mensch, sondern von jedem Wort, das 
aus dem Munde Gottes kommt“ (Mt 4,4). 
  
Als Volk Gottes müssen wir uns Ihm mehr nähern, und dies erreichen 
wir nicht, bis wir nicht gelernt haben, Gott über alles und unseren 
Nächsten wie uns selbst zu lieben. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
2. MÄRZ 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
MÖGE DAS LICHT MEINES HERZENS EUCH STETS LEUCHTEN, 

DAMIT IHR EUCH NICHT VON MEINEM SOHN TRENNT.  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER HALTE ICH FÜRSPRACHE FÜR 

JEDEN VON EUCH. 
 

Geliebte Kinder, Ich wende Mich gemäss dem Willen der Dreifaltigkeit 
und der göttlichen Liebe an euch. Ich rufe euch auf, eure Sinne zu 
erneuern, damit ihr sie vom Irdischen trennt, das den Menschen 
unaufhörlich verfolgt, insbesondere durch das Fleisch, so dass er 
grosse Abscheulichkeiten verübt. 
 
Satan hat die Menschheit in die von ihr ersehnte Zügellosigkeit 
getrieben, um dem Antichristen den Nährboden zu bereiten.   
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Im Laufe der Geschichte der Menschheit gab es Antichriste, die 
Nationen gegeisselt, Millionen von Menschen den Tod gebracht und 
unter Missbrauch menschlicher Geschöpfe unvorstellbar abscheuliche 
Taten begangen haben. Diese Antichriste haben grosse Nationen ins 
Martyrium gestürzt, grausame Experimente mit dem Menschen 
angestellt, Katastrophen und teuflische Übergriffe herbeigeführt. 
Einige Nationen und Völker sind Zeugen dieses Verhaltens. Sie litten 
unter den Missetaten dieser Antichriste, die den grossen Antichrist  
erahnen lassen, der nicht nur für einige Länder sondern für die ganze 
Welt zur Geissel werden wird. 
 
Dass die meisten Regierungen weltweit zu grossen Weltorganisationen 
gehören, ist eine der Strategien der Freimaurerei, der Illuminaten, der 
Mächtigen der Welt, die das Ziel verfolgen, die Neue Weltordnung 
einzuführen, in der die Religion des Antichrist - der Satanismus - 
herrschen wird.   
 
Die Weltwirtschaft wird die des Antichrist sein. Die Gesundheit wird von 
der Unterstützung gegenüber dem Antichrist abhängen. Alle werden 
frei sein, wenn sie sich dem Antichrist ausliefern. Man wird ihnen die 
Nahrung bereitstellen, wenn sie sich dem Antichrist hingeben... DAS 
IST DIE FREIHEIT, DER SICH DIESE GENERATION HINGIBT: DIE 
UNTERWERFUNG GEGENÜBER DEM ANTICHRIST.  
 
Ihr bewirkt ein ständiges Leiden Meines Sohnes, da ihr voller 
Verachtung gegenüber dem Leben so vieler Unschuldiger seid, denen 
man den Tod bringt. Die ungehindert zugelassenen Abtreibungen 
entsprechend der Verachtung des Lebens sind schwere Sünden gegen 
den Heiligen Geist. 
 
Die Frau hat ihre Scham verloren. Ihre Bekleidung in den Städten 
tendiert zur völligen Entblössung und der Mann wird zu einem 
schrecklichen, menschlichen Raubtier, das auf das Fleischliche 
fokussiert ist. Der Mensch ist allem Fleischlichen zugewandt und ist ihm 
gegenüber nachgiebig, wobei er vergisst, dass je mehr er es zulässt, 
in diesen Zustand versetzt zu werden, desto stärker er von den 
gefallenen Engeln ergriffen wird, die auf Erden sind und die Menschheit 
fortwährend in Versuchung führen. 
 

IHR BEFINDET EUCH IN EINEM SEHR GEFÄHRLICHEN 
AUGENBLICK, IN DEM DAS HEILIGE NICHT MEHR HEILIG IST, 
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DAS PROFANE NICHT MEHR ALS PROFANES GILT, DIE SÜNDE 
KEINE SÜNDE IST UND DER GEHORSAM VOM UNGEHORSAM 

GEGEN MEINEN SOHN ÜBERSCHATTET WIRD. 
 

Die Frau verachtet Mich, da sie Zügellosigkeit wünscht, und Ich werde 
in karnevalesken, skandalösen Szenen und als Sünderin dargestellt. 
Mir tun diese Menschen leid und Ich suche nach ihnen aus grosser 
Liebe. Sie sind Gefangene des Bösen und wenn heute ein Heiliger 
Priester den Ritus des Exorzismus bei ihnen anwenden würde, würden 
die Dämonen zur Überraschung aller entfliehen. 
 
Diese Generation lebt in Zeiten vor der Ankunft des grossen 
Überbringers der grössten Katastrophe, die die Menschheit seit ihrer 
Bestrafung durch die Sintflut erlebt hat. 
 
Diese Ausschweifungen, mit denen die Menschheit lebt, sind 
Bestandteil des hinterlistigen Plans des Teufels, Seelen an sich zu 
reissen. 
 

DIE FREIHEIT, AN DIE DIE MENSCHHEIT APPELLIERT, IST 
DIESELBE, DIE DIESE GENERATION INS CHAOS, IN DIE 

ABKEHR VON GOTT UND LETZTENDLICH IN DIE MISSACHTUNG 
DES GÖTTLICHEN GESETZES, DER SAKRAMENTE UND DER 

WERKE DER BARMHERZIGKEIT STÜRZT. 
 

IN DIESEM MOMENT WARNT DER HIMMEL DEN MENSCHEN 
WEITERHIN VOR DER SÜNDE UND IHREN VERSCHIEDENEN 

AUSPRÄGUNGEN, DURCH DIE DAS VOLK GOTTES GETÄUSCHT 
WIRD. 

 
Noch ist nicht alles verloren, denn es gibt Seelen, denen es nach der 
Liebe Gottes dürstet...  
Seelen, die sich der Liebe Gottes hingeben...  
Seelen, die den Willen Gottes tiefer ergründen, um auf dem 
stürmischen Weltmeer der Sünden zu überleben...  
Seelen, die ein Wort, eine Geste, einen Aufruf brauchen, um sich zur 
Umkehr zu entschliessen...  
Seelen, die unermüdliche Kämpfer gegen das Böse sind...  
Seelen, die irgendwann umkehren werden... 
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Ihr erhält keine Neuerungen oder Änderungen in Bezug auf die Heilige 
Schrift. Ihr erhält ständige Warnungen, um aufzuwachen und euch 
nicht im Schlund der Hölle zu verlieren. 
 
Dies ist der Moment, vor dem Ich euch bei Meinen vorherigen 
Erscheinungen gewarnt habe... 
 
Dies ist der gefährlichste Moment für euch als Menschheit. Aus diesem 
Grund und trotz all der Ungläubigkeit und des Spotts gegenüber den 
Rufen aus dem Hause des Vaters, wird der Himmel nicht verstummen. 
 

IHR MÜSST DIE BEZIEHUNG ZUM HAUSE DES VATERS 
STÄRKEN, MÜSST MIT DEM HERZEN BETEN, MÜSST IN 

VERBINDUNG MIT MEINEM SOHN LEBEN UND IHN 
GEBÜHREND VORBEREITET EMPFANGEN, MÜSST IMMERZU BEI 
MEINEM SOHN BLEIBEN UND DAS GESETZ GOTTES ERFÜLLEN. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Der Kommunismus schrumpft nicht, sondern wird grösser und gewinnt 
an Macht. Lasst euch nicht verwirren, wenn man euch das Gegenteil 
erwähnt. 
 
Der Kirche Meines Sohnes wird grosses Leid widerfahren. Italien wird 
von der Natur überrascht und infolge eines Vulkanausbruchs zum Opfer 
des Grauens werden. 
 
Die Provokationen im Mittleren Osten werden aufhören (nur) mehr 
Provokationen zu sein. 
 
Die Läuterung der Vereinigten Staaten setzt sich fort. Die Natur gönnt 
keine Ruhe und ein Beben warnt diese Nation. 
 
England wird eine Tragödie erleben. In Frankreich und Spanien wird 
der Terrorismus weiterhin Waffe des Leids sein. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
WENDET EUCH NICHT VON MEINEM SOHN AB. RUFT NACH MIR 
UND ICH WERDE SOFORT KOMMEN. BITTET UM DEN SCHUTZ 
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EURER WEGGEFÄHRTEN (Schutzengel) UND DIE FÜRSPRACHE 
DER HEILIGEN. 

 
Dies ist der Moment der "Wehe-Rufe"! (Offb. 8,13). 
 
Mein Herz ist die Arche des Heils. Kommt zu Mir und Ich werde euch 
unmittelbar aufnehmen. Ich liebe euch. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
„Kinder, es ist die letzte Stunde. Ich habt gehört, dass der Antichrist 
kommt, und jetzt sind viele Antichriste gekommen. Daran erkennen 

wir, dass es die letzte Stunde ist. Sie sind aus unserer Mitte 
gekommen, aber sie gehörten nicht zu uns; denn wenn sie zu uns 
gehört hätten,wären sie bei uns geblieben. Es sollte aber offenbar 

werden, dass sie alle nicht zu uns gehörten. Ihr habt die Salbung von 
dem, der heilig ist, und ihr alle wisst es. Ich schreibe euch nicht, dass 
ihr die Wahrheit nicht wisst, sondern ich schreibe euch, dass ihr sie 
wisst und dass keine Lüge von der Wahrheit stammt. Wer ist der 

Lügner – wenn nicht der, der leugnet, dass Jesus der Christ ist? Das 
ist der Antichrist: wer den Vater und den Sohn leugnet."  

(1 Joh 2,18-22) 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
10. MÄRZ 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE. ICH FORDERE EUCH AUF, 

DIESEM MEINEM AUFRUF BEACHTUNG ZU SCHENKEN. 
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Die Menschheit ringt zwischen Gut und Böse, zwischen Wahrheit und 
Lüge, Gehorsam und Ungehorsam, Freiheit und Ausschweifung, Leben 
und Tod... 
  
DER MENSCH LEBT IN VÖLLIGEM GEISTLICHEN VERGESSEN, IN 
NICHTIGKEIT GEGENÜBER GOTT, die von einer Gefahr zu einer der 
grössten Bedrohungen für Meine Kinder geworden ist. Dies ist einer der 
schwerwiegendsten Faktoren für die Persönlichkeitsstörungen, unter 
denen ein Grossteil der Menschheit leidet und der den Menschen in ein 
gottloses Geschöpf verwandelt hat. 
  

DER MANGEL AN SPIRITUALITÄT IST DAS RESULTAT DER 
ABLEHNUNG GEGENÜBER DER ANWESENHEIT GOTTES IM 

LEBEN. 
  
Diese Generation erlebt den Moment des Vergessens und dessen 
Folgen: 
Gott zu vergessen bedeutet, sich gegen Gott aufzulehnen... 
Gott aus seinem Leben zu verbannen bedeutet, sich gegen Gott 
aufzulehnen... 
Gegen das Gesetz Gottes zu verstossen bedeutet, sich gegen Gott 
aufzulehnen... 
Den Willen Gottes zu missachten bedeutet, sich Gott zu 
widersetzen... 
Seinem Nächsten Böses anzutun bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
Seinem Nächsten den Tod zu bringen bedeutet, sich Gott zu 
widersetzen... 
Die Barmherzigkeit, Wahrheit, Erfüllung der Gebote und Sakramente 
nicht zu praktizieren bedeutet, sich Gott zu widersetzen. 
  

SICH GOTT ZU WIDERSETZEN BEDEUTET AUFLEHNUNG, 
UNGEHORSAM, GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER GOTT UND 
AUFGESCHLOSSENHEIT GEGENÜBER DEM FEIND DER SEELE, 
DER JEDEN VON EUCH MIT SEINEN TEUFLISCHEN WERKEN 

BEEINFLUSST, UM DIE UNSCHULD AUF ERDEN 
AUSZULÖSCHEN, DIE MENSCHHEIT SCHNELL ALTERN ZU 

LASSEN UND DIE KINDHEIT ZU VERNICHTEN. 
  
Die Vergötterung materieller Werte ist eine schwerwiegende Seuche, 
die den Menschen befallen hat, und der Wettstreit um materiellen 
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Besitz hat dazu geführt, jeden Rest göttlicher Liebe im Menschen zu 
verdrängen. Seit Generationen wurde dieser Plan Stück für Stück und 
heimlich in die Menschheit eingeschleust, die das akzeptiert, was ihr 
Ausschweifung verspricht. 
  
Freiheit ist nicht das gleiche wie Ausschweifung, Kinder. Ihr habt die 
Ausschweifung akzeptiert, daher betrachtet ihr das als Normalität, was 
in Wirklichkeit eine Widersetzung gegen den Willen Gottes bedeutet. 
  
Gott ist Liebe, ist Vergebung, ist Barmherzigkeit.  
Gott ist nicht Ausschweifung, nicht Ungehorsam, nicht Auflehnung, 
nicht Sünde.   
Gott vergibt dem reuigen Sünder, doch billigt Er die Sünde nicht, 
während das Gute oder das Böse im Menschen von dessen freiem 
Willen abhängig ist. 
  

DER MENSCH HAT DEN WAHREN GEISTLICHEN WEG 
ENTWERTET, INDEM ER SICH FALSCHEN LEHREN HINGEGEBEN 
HAT, DIE NICHTS ANDERES ALS DEN WEG DARSTELLEN, DER 

DEM ANTICHRIST GEEBNET WIRD. 
  
Liebe Kinder, es gibt nur wenige, die sich danach sehnen, den 
geistlichen Weg zu gehen. Stattdessen wollen viele alles, was sie 
sehen, besitzen, wodurch sie dem Gott des Geldes dienen. 
  
Der Mensch ist in seinen Taten und Werken unberechenbar, da der 
Teufel nicht ruht und euch beeinflusst, wenn ihr euch innerlich schwach 
fühlt und nicht so wirkt und handelt, wie Mein Sohn es euch lehrt.  Wer 
von den Dämonen beeinflusst wird, begeht immer wieder die gleichen 
Fehler und wendet sich gegen Meine Kinder, um sie zu mindern. 
  
Die Menschheit lebt in einem Umfeld der Unreinheit, ohne Geistlichkeit, 
ohne den Wunsch nach Gutem. So wächst die Unbeständigkeit im 
Menschen, dessen Taten und Reaktionen für ein Geschöpf, das sich 
gegen Gott wendet, unverständlich sind. Das Umfeld, in dem sich der 
Mensch entwickelt, ist in diesem Moment charakteristisch für 
denjenigen, der hauptsächlich nach persönlicher Zufriedenheit und 
nicht nach Gemeinwohl strebt. Das menschliche Ego hat sich mit den 
Taten des Bösen verbündet und wird von ihnen beherrscht. Meine 
Kinder haben sich widersetzt, Erfüller der Liebe zu sein und allem 
Bösen zu widerstehen. 
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MEIN SOHN MÖCHTE NICHT, DASS SEINE KINDER RELIGIÖSE 
FANATIKER SIND, SONDERN: 
Kinder, die nach Seinem Beispiel leben, wirken und handeln…  
Kinder, die nach mehr Geistlichkeit im Leben suchen… 
Kinder, die die Gebote leben und die Sakramente lieben… 
Kinder, die genauso wie Er nach Seelen dürsten…  
Kinder, die Ihn in Geist und Wahrheit lieben. 
  
Lebt nicht wie die Ignoranten, vergesst nicht, dass je mehr vom 
Frieden gesprochen wird, desto näher der Krieg bevorsteht. Die 
Dämonen haben die Menschheit mit niedersten Instinkten 
überschüttet, und dazu gehört der Wunsch nach der Weltherrschaft. 
  
KINDER, IHR WERDET GETÄUSCHT, OHNE MIT EUCH EHRLICH 

UMZUGEHEN. DIE HOHEN HERRSCHER DER WELT SAGEN 
DIESER GENERATION NICHT DIE WAHRHEIT.  

TÄTEN SIE ES, SO WÜRDEN SICH VIELE DER ABTRÜNNIGEN 
ZUR UMKEHR ENTSCHLIESSEN! 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Stadt der Lichter 
(Paris, der Übersetzer) ist ein Zentrum der Attraktivität und sie wird es 
auch für deren Zerstörung sein. Die Vereinigten Staaten leiden weiter. 
  
Der Nahe Osten wird mit Härte behandelt und wird darauf reagieren. 
  
Durch grosse, nie dagewesene Ereignisse ermahnt die Natur den 
Menschen weiter. Erdbeben werden sich auch weiterhin von einem bis 
zum anderen Ende der Erde ausbreiten. 
  
Die Kirche Meines Sohnes wird durch die Macht des Bösen, die 
insbesondere die Vorherrschaft anstrebt, weiter verfolgt.  
Die Kirche Meines Sohnes ist eine Mutter, die alle ihre Kinder liebt, 
ohne das Streben nach Sünde gutzuheissen.  
Die Kirche Meines Sohnes muss die Heiligkeit des Volkes Meines 
Sohnes und vor allem die Heiligkeit der Geweihten Meines Sohnes und 
Meiner bevorzugten Kinder, die ihr konsequent folgen, gewährleisten.  
Die Kirche Meines Sohnes befindet sich in einem kritischen Moment, in 
dem der Einfluss des Bösen Verwirrung geschafft hat, bis er das 
Schisma herbeigeführt haben wird. 
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Meine Kinder, als Mystischer Leib werdet ihr leiden. Eine Nachricht von 
der Hierarchie der Kirche wird euch schockieren. Betet, nährt euch mit 
dem Leib und Blut Meines Sohnes. 
  

Betet für diejenigen, die die Gabe des Lebens verachten. Betet für 
diejenigen, die als Märtyrer sterben. Betet für die Schutzlosen und 
überbringt euren Nächsten das Wort des Himmels, wenn der rechte 
Moment gekommen ist, denn was der Mensch ins All geschickt hat, 

wird wieder auf die Erde niedergehen und schwere Schäden 
anrichten, wie wir es euch vor Jahren angekündigt haben. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
angesichts der Verwirrung und Abirrung lebt ihr in Unruhe und 
Rastlosigkeit. Ihr lebt in politisch unsicheren Zeiten, in schamloser und 
widernatürlicher, sexueller Verkommenheit. 
  
DER ANKER, DER DAS TOTALE CHAOS UND DEN AUFSTIEG DES 

ANTICHRIST VERHINDERT, WIRD EINGEHOLT UND DIE 
MENSCHHEIT WIRD DAS ERLEIDEN, WAS SIE AUF SICH 

GELENKT HAT. 
 

DOCH DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD VON DEN 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN UND VON DIESER MUTTER, DIE 
ES BESCHÜTZT, GERETTET WERDEN. DIE MÄCHTE DES BÖSEN 

WERDEN NICHT DIE OBERHAND BEHALTEN. ES IST DER WILLE 
GOTTES, DASS DIESE MUTTER IHRE KINDER NICHT VERLIERT 

UND SIE BESCHÜTZT. 
  
Fürchtet euch nicht, Kinder. Ich bin eure Mutter und begleite euch nach 
dem Willen Gottes.  Meine Mutterschaft bleibt lebendig.  Ich segne 
euch. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter ist völlig in weiss gekleidet erschienen und hat mir 
verkündet, dass Sie die Fürsprecherin des Volkes Seines Sohnes ist und 
dass Sie Ihm so in weiss gekleidet den Heiligen Rest überbringen wird. 
  
Sie sagte mir, dass die Farbe weiss Reinheit symbolisiert, aber auch 
Umkehr, Glaube, Kraft, Hoffnung, Mildtätigkeit und Vertrauen in die 
Heiligste Dreifaltigkeit. 
  
Sie sagte mir, dass ein Gurt, den sie an ihrer Taille trägt, die Wünsche 
des menschlichen Ichs symbolisiert, die jeder von uns aufgeben muss, 
um sich vom Weltlichen zu lösen, da der Mensch ohne Verzicht und 
Bereitschaft zur Umkehr, umherirren wird, ohne den wahren Gott zu 
finden. 
  
In Ihrer Hand hält Sie den Heiligen Rosenkranz und sagt mir: „Meine 
Geliebte, weisst Du wie viele den Heiligen Rosenkranz beten und 
deshalb meinen, sie hätten damit ihre Pflicht erfüllt?“ 
Ich antwortete Ihr: Nein, Mutter, ich denke, dass es zu viele Deiner 
Kinder sind. 
  
Sie antwortet mir: „Und wie viele Meiner Kinder haben den Entschluss 
gefasst, ihr menschliches Ego aufzugeben, um durch das Opfer 
umzukehren?  Wenige, geliebte Tochter, so wenige...“  Ihre Augen 
füllen sich mit Tränen. 
  
Sie sagt mir: „Wie viele doch die Umkehr hinauszögern und dann vom 
Moment überrascht werden, wenn man sie zu den Lauen zählt! Diese 
Lauheit Meiner Kinder, dieser Leichtsinn, in dem sie aus Bequemlichkeit 
verharren, beschleunigt den Vormarsch des Teufels. Wie sehr Ich 
wegen dieser Kinder leide, die sich aus Hochmut und Bequemlichkeit 
Meinem Sohn nicht hingeben.“ 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
15. MÄRZ 2018 

  
Meine geliebten Kinder: 

  
ICH LIEBE EUCH ALLE...  

ICH VERGEBE JEDEM, DER BEREUT UND DEN FESTEN VORSATZ 
ZUR BESSERUNG FASST. 

  
Ich liebe den reuigen Sünder.  
Ich liebe diejenigen, die dafür kämpfen, auf Meinem Weg zu gehen und 
sich gegen die Widrigkeiten zu stellen.  
Ich liebe die Gläubigen, die ihr menschliches Ego überwinden, um die 
notwendige Klarheit derjenigen zu erreichen, die wirklich Meine Kinder 
sind. 
  
Ich liebe die Barmherzigen, die Bescheidenen, diejenigen, die keine 
Verleumder ihrer Nächsten sind.  
Ich liebe diejenigen, die als Mein Ebenbild handeln. 
Ich liebe diejenigen, die ihren Weg fortsetzen, ohne sich durch 
Hindernisse aufhalten zu lassen. 
  
Ich liebe die Weisen, die den Frieden überall suchen und nicht zulassen, 
dass sich Ideen, Handlungen und Werke von anderen durchsetzen und 
ihre Herzen beunruhigen. 
  
Wie viele von euch urteilen über Mein Wort in Bezug auf die Einflüsse 
ihrer Umwelt, ihrer Vorlieben und falschen Urteile, die sie um sich 
werfen! Meine Kinder respektieren und schützen Mein Wort mit 
grossem Ernst, Wissen, Authentizität, Unparteilichkeit und finden so 
Mein Wort der Liebe, Mein Wort der Ermahnung. 
 
Mein Wort der Warnung.  
Mein Wort des Aufrufes zur Bekehrung des Menschen.  
Mein Wort der Einheit in Meinem Volk.  
Mein Wort der Liebe zu Meinen Kindern.  
Mein Wort gegen die Sünde, die derzeit vorhanden ist und Mich 
ernsthaft beleidigt.  
Mein Wort, das die geradlinige Moral aufzeigt.  
Mein Wort der Hoffnung auf ein besseres Leben, das die Unmoral 
benennt und als Sünde bezeichnet, was Sünde ist.    
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Mein Wort, das ohne Unterbrechung zu Einheit und Brüderlichkeit 
aufruft.  
Mein Wort, das der Menschheit die Verantwortung ihrer Zukunft 
aufgrund ihrer ungebührlichen Handlungen und Taten antizipiert.  
Mein Wort, das die Richtung derjenigen bezeichnet, die sich freiwillig 
an die Sünde gekettet haben, die sie ruft.  
Mein Wort aus Meinem Mund aus Barmherzigkeit für die abgestumpfte 
Menschheit.  
Mein Wort, das nicht beleidigt, nicht erlahmt, nicht aufhört und sich 
nicht begrenzt.  
Mein Wort, das wahrhaftig und gerecht ist und denjenigen den Weg 
weist, die weiter zu gehen wünschen, nicht mit menschlicher Kraft, 
sondern in Meinem Willen, um nicht zu erlahmen. 
  
Ich liebe die Sünder, die Reue zeigen und warte auf diejenigen, die 
noch nicht bereut haben, obwohl sie Mir Schmerzen verursachen und 
Mich beleidigen. Ich warte bis zum letzten Augenblick des Lebens des 
Menschen, dass er Mich aufsucht. 
  
Ich bin traurig über diejenigen, die sich für weise halten, Beleidigungen 
in den Wind oder gegen Meine Kinder streuen, die an Unwissenheit 
leiden und deshalb den Worten nachlaufen, die ihnen intelligent 
erscheinen, auch wenn dies die absurdesten sind, die jemals 
ausgesprochen wurden. 
  
Ich bin traurig über diejenigen, die Mein Wort beurteilen, es als Infamie 
oder Drohung oder von Meiner geliebten Prophetin als erfunden 
einstufen. 
  
Ich bin traurig über diejenigen mit höheren Positionen innerhalb Meiner 
Kirche, die wie früher  
„a priori“  über das urteilen, was denjenigen die Augen öffnet, die das 
Drängen Meines Wortes brauchen, damit sie sich für die Bekehrung 
entscheiden. 
  
Ich trauere um die vielen Meiner Kinder, die sich verwirrt von Meiner 
Kirche abwenden und falsche Ideologien annehmen, die sie in den 
Abgrund führen. 
 
Ich trauere, weil sich Meine Kinder von Mir und der Gottesmutter 
entfernt haben. 
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Ich trauere angesichts der Verachtung Meiner Kinder für das, was sie 
an „Mein Reich“ erinnert. 
 
Ich trauere aufgrund der Missachtung Meiner Warnungen, die nicht 
Drohungen sind, sondern aus Liebe geschehen, damit sie sich 
vorsehen. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, DER MOMENT DER MOMENTE HAT 
SICH AUF DER ERDE EINGEPFLANZT; ES IST DER RIESE DES 
UNGLAUBENS, DER LIBERALITÄT, DER UNMORAL, MEINER 

VERLEUGNUNG, DER AKZEPTANZ DER SÜNDE, DES 
VERDERBENS DER SEELEN UND DES TÖTENS UNSCHULDIGER, 

DAMIT DAS LAND DES TEUFELS IMMER WEITER GEDÜNGT 
WIRD UND GRÖSSERE GREUEL ERZEUGT. 

  
Der Plan des Bösen wird durchgeführt, ohne dass Meine Kinder ihn 
analysieren. Der Teufel ist darauf angewiesen, dass es auf der Erde 
keine Unschuldigen gibt, da er die Unschuld hasst, er übergibt sich 
angesichts von Unschuld und daher ist es für ihn notwendig, dass sie 
sich nicht vermehrt. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

FRIEDEN ERZEUGT FRIEDEN, ZWIETRACHT ERZEUGT 
ZWIETRACHT.  

MEINE KINDER ERZEUGEN FRIEDEN, BEHERRSCHEIN IHRE 
IMPULSE,  

BEHERRSCHEIN IHRE URTEILE UND SIND NACHSICHTIG. 
  

Meine Kinder wollen Mir näher kommen ohne ihren Stolz beiseite zu 
legen...  
Dies ist nicht der Weg, der zu Mir führt, es ist nicht der elegante Gang 
desjenigen, der denkt, besser zu sein als andere, oder desjenigen, der 
ungeduldig und unversöhnlich ist. 
  
Wie viele bereiten sich auf Krieg vor und stürzen sich auf diejenigen, 
die sie für schwach oder für mächtiger als sie selbst halten! 
  

MEIN VOLK, ICH WILL, DASS IHR DIESES WORT VON MIR 
NICHT VERGESST:  
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WER EIN STABILES GEBÄUDE GEBAUT HAT, DEN WIRD 
NICHTS ZERSTÖREN.  

ANGRIFFE KÖNNEN IHM NICHTS ANHABEN,  
WENN DAS GEBÄUDE IM INNEREN MEINER KINDER STABIL 

IST.  
UND MEINE KIRCHE IST STABIL UND DIE MÄCHTE DER 

UNTERWELT WERDEN SIE NICHT ÜBERWÄLTIGEN.  
(vgl. Mt 16, 18) 

  
Mein geliebtes Volk, ihr wisst nicht, ob dieser Aufruf von Mir der letzte 
ist, den ihr lest. 
 
Kein Mensch kann sicher sein, dass er morgen noch am Leben sein 
wird. Ich wiederhole daher Meinen Aufruf, nicht zu erlahmen und dem 
Bösen nicht nachzugeben und dieses Mein Wort weiterzugeben, das 
nicht im Widerspruch zu dem steht, was bereits in der Heiligen Schrift 
enthalten ist. 
  
Mit diesem Wort sichere Ich euch den Weg. Die Erde wird vom Stern 
Sonne bedroht, bis diese eure  Technologie einstürzen lässt. Die 
Strahlen der Sonne werden dem Menschen eine neue Krankheit in 
seiner Psyche und auf seiner Haut verursachen. Ich habe euch 
aufgerufen, euch nicht der Sonne auszusetzen, sie ist krank.  
  
Ich bitte euch, für Ecuador zu beten, es wird beben. 
 
Kolumbien beleidigt mich ernsthaft und behebt dies nicht, sondern 
vermehrt die Sünde, es leidet, es leidet. 
 
Guatemala leidet unter dem grossen Koloss und seine Erde erbebt. 
  
Der Teufel kämpft gegen die Frau und der Mann lässt zu, sich benutzen 
zu lassen, um die Frau zu töten. 
  

ANGESICHTS EINER FÜR DIE MENSCHHEIT WICHTIGEN 
NACHRICHT  

WIRD SIE NICHT WISSEN, WAS SIE DENKEN SOLL... 
  

Mein geliebtes Volk, dies sind Momente eurer Urteilsfähigkeit. Trennt 
euch nicht von Mir, empfangt Mich, betet und geratet nicht in 
Versuchungen. 
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BEREITET EUCH ANGEMESSEN AUF DIE KARWOCHE VOR.  

ES WERDEN GROSSE EREIGNISSE EINTRETEN, MEINE KINDER 
MÜSSEN ABER DEN GLAUBEN AN UNSERE HEILIGSTE 

DREIFALTIGKEIT UND AN DIE HEILIGSTE GOTTESMUTTER 
BEWAHREN. 

 
ICH SEGNE EUCH. ICH BEFREIE EUCH VON ALLEN FESSELN, 

KOMMT ZU MIR (Mt 11, 28). 
  

Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  

„Wer seinen Bruder liebt, bleibt im Licht und es gibt keinen Grund, 
um zu stolpern. Aber derjenige, der seinen Bruder hasst, wandelt in 
der Finsternis; er weiss nicht, wohin er geht, weil die Finsternis ihn 

verblendet hat. " (I Joh 2, 10-11) 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
18. MÄRZ 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens, 

  
MEIN HERZ POCHT FÜR JEDEN VON EUCH, FÜR DIE, DIE MICH 

LIEBEN, UND DIE, DIE MICH NICHT LIEBEN. 
 

ICH HÜTE EUCH ALS GROSSEN SCHATZ, BEWACHT VON 
MEINEN HIMMLISCHEN HEERSCHAREN.  
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ICH MÖCHTE NICHT, DASS IRGENDJEMAND SICH ABWENDET. 

  
Wenn einer von euch sich von Meinem Herzen abwendet und 
beschliesst, Mich nicht zu lieben, bin Ich ein König, der verachtet wird... 
  
MEIN KREUZ IST DAS ZEICHEN MEINES SIEGES, UND IN IHM 

SIND ALLE MEINE KINDER ENTHALTEN. JEDES MEINER 
KINDER BILDET DAS HOLZ, DAS ICH AUF MICH NAHM, UM 

EUCH VON DER SÜNDE ZU ERLÖSEN. 
  

Alle gehören zu Meinem Volk und zu ihm wende Ich Mich ohne 
Unterschied. 
  
Ich habe euch von der Sünde erlöst, doch ihr müsst euch von der 
Sünde abwenden, müsst eure begangenen Sünden bereuen und jede 
Versuchung überwinden, damit ihr nicht immer wieder die gleichen 
Fehler begeht, denn wer nicht versucht, sich zu bessern, läuft Gefahr, 
an der Sünde immerzu Gefallen zu finden. 
  
Durch Mein Wort zeige Ich euch alles, was geschehen wird, nicht um 
es zu ignorieren und zu vergessen, sondern um diesen ständigen 
Wunsch nach Rettung zu bewahren, indem das Gewissen wach 
gehalten und das Herz bereit bleibt, nach Meinem Willen zu leben. 
  
Diese Generation muss ständig auf Mich hören, damit keine Seelen 
mehr verloren gehen. Es ist dringend notwendig, dass Meine 
Priesterkinder häufiger über Meine Lehren predigen, die weder der 
Sünde offen gegenüberstehen noch den Sündiger vergessen. Allerdings 
möchte Ich sehr wohl, dass Mein Volk sich bewusst macht, dass Ich es 
liebe und niemanden verlassen werde, der mit endgültiger Reue zu Mir 
kommt. 
  
Ich bin Liebe und bin es für alle. Ich bin nicht Ausschweifung, weshalb 
Ich so sehr darauf bestehe, dass ihr euch nicht verwirren lasst. Das 
Geschöpf, das nicht bereut und in ständiger Sünde lebt, ist vom Bösen 
gefesselt. 
  
Diese Generation befindet sich in einem ekelerregenden Zustand, 
aufgrund der Sünde, in der sie verharrt und die sie nicht hinter sich 
lassen möchte, obwohl Ich ihr Mein Reich biete. 
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Grosse Konzerne haben seit Jahren Strategien entwickelt, um die 
Weltbevölkerung auf die Desorientierung und die Rebellion, in der sie 
sich befindet, und das Chaos, das sich in Meinem Volk ausbreitet, 
vorzubereiten. 
  
Mein geliebtes Volk, ignoriert nicht länger, dass solange ihr für den 
Bösen wirkt und handelt, dieses Böse von euch verbreitet wird, sich 
mit dem Bösen anderer Geschöpfe verbindet und Naturkatastrophen 
für die Menschheit herbeiführt, indem Himmelskörper auf die Erde 
gelenkt werden. 
  
Die gesamte Schöpfung ist Meinem Vater gehorsam und ihr seid 
ungehorsam, lehnt euch auf und ignoriert die Folgen dieses 
Ungehorsams für die Menschheit, wie zu den Zeiten Noahs. 
  
IHR KINDER BESITZT DIE TECHNOLOGIE, MACHT 
FORTSCHRITTE IN ALLEN BEREICHEN DER WISSENSCHAFT, 
DOCH MACHT IHR WEITER, OHNE ZU WISSEN, WIE DIE SEELE 
GERETTET WERDEN KANN. Ihr wollt nicht in Mich eintauchen, um 
Geschöpfe zu sein, die sich nach Stille sehnen und bei Mir zu sein. So 
wünsche Ich, dass jeder, der dieses Mein Wort liest, sich prüft und die 
Gewissheit hat, dass ungebührliche Taten vor Mir nicht verborgen 
werden können. 
  
Es ist nicht erforderlich, dass Ich Meine Hand erhebe, damit diese 
Generation geläutert wird. Ihr werdet euch selbst läutern... Ihr habt 
einen Teil der Wissenschaft dazu genutzt, um Artefakte zu schaffen 
und euch selbst zu zerstören. Ihr habt die Wissenschaft zur 
Selbstzerstörung genutzt.  Alle Herrscher der Mächte der Welt kennen 
das Schicksal dieser Generation, wenn ein einzelnes Land Atomwaffen 
einsetzt. 
  
Mein geliebtes Volk, mehr und mehr Länder folgen der Ausbreitung des 
stillen Kampfes. Sie haben alle Mittel geschaffen, um den Grossteil der 
Weltbevölkerung krank zu machen. Der Mensch hat sich in ein 
erbarmungsloses Geschöpf verwandelt, das nach Macht dürstet; und 
über die Luft werden viele durch die Hand des Menschen 
erkranken. NICHT ALLES, WAS IHR INS ALL HABT AUFSTEIGEN 
SEHEN, DIENTE ZU FORSCHUNGSZWECKEN. 
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Ihr fürchtet, was ihr nicht kennt und habt vergessen, dass wenn der 
Mensch sich bedroht fühlt, er nicht wieder zu erkennen ist und 
schlimmer als ein Tier reagiert. 
  
Tut jetzt Busse! 
  
Grosse Läuterungen breiten sich weiter auf der ganzen Erde aus. Zu 
einem anderen Zeitpunkt werden grosse Sonnenstürme die Erde 
erreichen und ihr werdet über keine Kommunikationsmittel verfügen. 
Angesichts dieser Ohnmacht verliert der Mensch den Verstand, so wie 
er ihn durch den Niedergang der Weltwirtschaft verlieren wird. 
  
Die Natur überrascht den Menschen weiter. Der Vulkan Vesuv wird 
erneut Grund zur Sorge sein. Das Klima wird stärker schwanken. 
 

Betet für die Ostküste der Vereinigten Staaten. 
  

Dies ist ein Moment der Drangsal für die Menschheit, doch die 
Menschheit lebt in Zügellosigkeit und ist sich dessen nicht bewusst 
gewesen, weshalb sie geläutert werden wird. Vom Meer wird Schaum 
(Gischt) aufsteigen und auf die Erde vorstossen. 
  
Betet für Kolumbien, denn das Land wird leiden. Sie haben sich gegen 

Mich aufgelehnt. 
Betet für Ecuador, denn dieses Volk wird erschüttert werden. 

 
 Mein geliebtes Volk, kehre auf den Weg zu Mir zurück (vgl. Lk 15,18). 
Du wirst nicht vor verschlossener Türe stehen. Lasse dich nicht 
verwirren. Einige Meiner Kinder fragen sich: Woher weiss ich, was der 
Wille Gottes ist? Kinder, es steht im Gesetz Gottes geschrieben. Das 
ist der Wille Gottes, missachtet ihn nicht. 
  
Hofft voller Zuversicht und bleibt standhaft, wenn ihr Nein zur Sünde 
sagen müsst. Gehört zu denen, die Gutes verbreiten und das Gute auf 
die Menschheit lenken. 
  
Seid demütig, nicht hochmütig, da der Teufel diese sucht. Gehorcht 
Meinen Rufen zur Bekehrung, wendet euch nicht von Mir ab, kommt, 
um Mich zu empfangen, sprecht mit Mir, denn Ich höre euch zu. 
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ERKENNT MICH, DAMIT IHR SICHERE KINDER DER WÜNSCHE 
EURES VATERS SEID UND NICHT VOM WEG ABKOMMT. 

  
Mein geliebtes Volk, jeder hat einen Platz in Meinem Herzen. Sagt 
nicht, dass ihr Mich liebt, wenn ihr nicht mit euch selbst und eurem 
Nächsten in Frieden lebt. 
  
Ihr Lieben, hofft auf Meinen Friedensengel und bekehrt euch, damit ihr 
euch Seiner Hilfe würdig erweist. Ich trage euch in Meinem Herzen, Ich 
liebe euch grenzenlos. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser geliebter Jesus hat mir sein Heiligstes Herz gezeigt, aus dem 
Blutstropfen hervortreten. 
  
Unser geliebter Herr sagt mir: 
  
„Meine Liebe, nicht alle Blutstropfen entstehen aus Leid; wenn ein 
menschliches Geschöpf beschliesst, den Weg der Umkehr zu 
beschreiten, blutet Mein Herz vor Liebe zu dieser Seele, die sich rettet. 
  
Ich möchte nichts Böses für Meine Kinder. Es ist der Ungehorsam des 
Menschen, der so viele Geisseln für die Menschheit herbeiführt. Diese 
Generation verkommt von Leid zu Leid und bewegt sich auf Leiden von 
weltweitem Ausmass zu. 
  
Ich rufe euch, zu Mir zu kommen, euch Mir hinzugeben. Ich rufe euch, 
Kinder zu sein, die die Rufe Meiner Mutter achten. Ich liebe alle Meine 
Kinder, doch dränge Ich Mich nicht auf, weshalb sie beschlossen haben, 
sich der Ausschweifung, den Unsitten, der Verkommenheit hinzugeben 
und Mich zu vertreiben." 
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Jesus entfernt sich und bittet mich, dass die Menschheit, wenn sie sich 
in der Drangsal befindet,  den heiligen Rosenkranzes und das Gebet 
des Heiligen Trisagions verrichtet.  
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
24. MÄRZ 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens, 
 
MEIN VOLK IST DIE PUPILLE MEINER AUGEN. (vgl. Zach 2,8) 
 UND ICH BIN DIE LAMPE, DIE EUCH LEUCHTET, DAMIT DIE 

FINSTERNIS DES BÖSEN NICHT DIE UMHÜLLT, DIE SICH NOCH 
RETTEN WOLLEN. 

  
In diesem Moment rufe ich Meine Kinder, sich nicht verwirren zu lassen. 
  
DAS GEBET DARF NICHT ENDEN... 
DAS PERSÖNLICHE OPFER DARF NICHT BEISEITE GELASSEN 
WERDEN... 
DER GEHORSAM IST DIE KOSTBARE PERLE, DIE DIE 
GESCHÖPFE KENNZEICHNET, DIE MEINEN SPUREN 
NACHFOLGEN... 
UND DIE LIEBE IST DAS SIEGEL DESJENIGEN, DER SICH MIR 
ANVERTRAUT... 
  
Das laue Geschöpf ist ein fruchtbarer Boden für das Böse, um auf ihm 
alles anzubauen, was ihn von Mir abbringt.   
 
Wer sich nicht ändern will, tut dies nicht, weil er es nicht kann, sondern 
weil er sich nicht bemühen will. 
 
Der Mensch ohne Gewissen gehorcht nicht und verkleidet sich mit 
allem, was er zur Hand hat, mit seiner Hingabe zu den weltlichen 
Lastern und Freuden, mit denen er lebt. Er nimmt Mich nicht ernst, 
vergisst Mich, wenn es ihm passt, um dem menschlichen Ego 
zuzusagen, das sich nach menschlichem Willen von Mir abwendet. 
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Wie sehr leide Ich unter den Vergehen, die die in Laster versunkenen 
Geschöpfe immer wieder gegen ihr eigenes Leben verüben! Diejenigen, 
die sich in diesem „Heiligen Gedenken“ in die Laster flüchten, sind halb 
lebendige Geschöpfe: In einem Augenblick ernähren sie sich von Mir, 
doch reicht oder befriedigt es sie nicht, und so suchen sie das 
Alltägliche, das sie in Zustände versetzt, in denen der Geist erlahmt, 
denn sie ergeben sich dem Ungehorsam mit ihrem Geist, ihrem Denken 
und ihrem Herzen. 
 
Die Ausschweifung tut Mir weh und beleidigt Mich sehr. Wer in 
Ausschweifung lebt, lebt von den Versprechungen eines Tages und 
danach wird alles vergessen. 
 

SO WIE IHR MEINE RUFE, AUFZUWACHEN, LEICHTFERTIG 
NEHMT,  

SO NEHMT IHR ALLES, WAS SICH AUF MICH BEZIEHT, 
LEICHTFERTIG HIN, UND IHR HABT MICH AUF DEN LETZTEN 

PLATZ GESTELLT. 
 

Die Welt und ihre Machenschaften bieten ein Freudenleben voller 
Vergnügungen, doch von ewigem Schmerz geprägt, wenn ihr euer 
Leben nicht ändert. Die Sünde ist der Weggefährte der Mehrheit, wenn 
sie die Ordnung des Ewigen Gesetzes verletzt und sie in die Ebene der 
wilden Tiere fallen lässt. Das Chaos des Menschen beim Eintritt in die 
Sünde bringt ihn dazu, dass er infolge einer schweren und schlechten 
Wahl umsonst leidet. 
  
WOHL KENNT IHR DAS GUTE UND DAS BÖSE. DIE 
ENTSCHEIDUNG IST PERSÖNLICH, DAHER RUFE ICH EUCH AUF, 
DEN GLAUBEN ZU STÄRKEN, EUCH ZU STÄRKEN, UM MICH 
ANGEMESSEN VORBEREITET ZU EMPFANGEN. Mein Volk muss 
vom Göttlichen Willen leben, damit es den freien Willen liebt, in Mir zu 
leben, und Meinem Willen nicht entgegensteht. Mein Wille ist, dass alle 
gerettet werden (vgl. 2 Pet 3,9), doch Mein Wille verlangt, dass der 
Mensch es wünscht,  gerettet zu werden. 
  
Ihr gedenkt Meiner Passion, die allezeit vor euch liegt... und ihr seht 
sie nicht, weil jeder nach seinem menschlichen Willen lebt, so sehr, 
dass dieses Gedenken der Vorwand ist, die alten Sünden zu erneuern. 
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ICH LIEBE EUCH UND FINDE DIE GEBÜHRENDE ERWIDERUNG 
IN MEINEM VOLKE NICHT...   

 
DIE WUNDE MEINER SEITE IST IMMER NOCH GEÖFFNET 

ANGESICHTS DER RESPEKTLOSIGKEITEN, DER ABIRRUNGEN, 
DES UNGEHORSAMS UND DER AUFLEHNUNG GEGEN DIE 

GEBOTE. 
 

ICH DRÄNGE MICH NICHT AUF. ICH GEWÄHRE MEINEN 
KINDERN DIE FREIHEIT, DAMIT SIE AUS LIEBE NACH MIR 

SUCHEN. 
 

MEIN VOLK MUSS VOR UNSERER DREIFALTIGKEIT 
NIEDERKNIEN.  

 
ES VERSTREICHT DIE ZEIT DES MENSCHEN INMITTEN DER 

ZERSTREUUNG, DIE DER SEELENFEIND VOR JEDEM VON EUCH 
AUSBREITET, DAMIT IHR VERLOREN GEHT UND NICHT 

ERWACHT. 
 

Ihr müsst niederknien, weil ihr in der Realität, in der ihr lebt, nicht 
denken könnt. Die Mehrheit, Opfer ihrer Fehler, lässt ihren Fehlern 
freien Lauf. Die Grossmächte haben kleine Länder mit gefährlichen 
Waffen versorgt, damit sie Teil des Chaos werden. Das 
Atomwaffenarsenal übertrifft das für die Zerstörung der Erde 
Erforderliche und trotzdem werden immer mehr bakteriologische und 
nukleare Waffen gebaut. 
 
Der Mensch hat im Machtwahn die Vorstellung verloren, dass 
derjenige, der die Erde mit so viel Bösem überschwemmen wird, nach 
dem Leiden der Anzahl der Geschöpfe gemessen wird, dessen Opfer 
sie geworden sind. 
  
DER MENSCH HAT WUNDER GESCHAFFEN UND ZUGLEICH SEINE 
SELBSTVERNICHTUNG HERBEIGEFÜHRT, die so schmerzhaft sein 
wird, dass der Mensch es anschliessend bereuen wird, so vorschnell 
gehandelt zu haben, indem er die ganze Menschheit auf die eine oder 
andere Weise leiden liess, und die Erde wird sich erneuern müssen, 
damit der Mensch neue Früchte und neue Nahrung findet.  
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Manchmal scheint alles verloren zu sein und ihr denkt, dass die 
Bemühungen umsonst gewesen sind, doch es ist nicht so, Meine 
Kinder. Der Feind der Seele will euch entmutigen, damit ihr euch nicht 
weiter anstrengt. LEBT IN DER GEWISSHEIT, DASS IHR NICHT 
ALLEIN SEID, SONDERN VON UNSERER DREIFALTIGKEIT 
BEGLEITET WERDET. 
 
Mein Schmerz breitet sich aus angesichts des Maulkorbs, durch den 
Meine wahren Werkzeuge daran gehindert werden, Meinen Willen zu 
verbreiten; dadurch wird die Herrschaft des Teufels über die Menschen 
offenbar. 
 
Mein Schmerz wächst angesichts der Freimaurerherrschaft im Innern  
Meiner Kirche sowie der Macht internationaler Gremien, die abhängig 
gemacht werden, so zu wirken und zu handeln, wie der Teufel es ihnen 
vorschlägt. 
  
In diesem Moment müsst ihr die Macht des Bösen auf die Menschheit 
erkennen, während ihr Mich als König auf Erden abschafft. Ihr habt 
vergessen, dass nur weil ihr Meine Macht vor dem Menschen abschafft, 
diese Vorherrschaft über alle Dinge nicht aufhört zu existieren: „Ich 
bin, der Ich bin“ (2 Mo 3, 14). 
 
ZUM GENAUEN ZEITPUNKT WERDE ICH MICH VOLLER MACHT 

ERHEBEN UND ALLE SCHÖPFUNG WIRD VOR MEINER 
HERRSCHAFT ERZITTERN, NICHT AUS ANGST, SONDERN AUS 

UNENDLICHER LIEBE. ALLES WIRD ERSCHAUDERN. 
  
Die Häresien nehmen zu...  
Die Vergehen gegen das Göttliche ereignen sich überall...  
Die Abtrünnigen kommen ans Licht ...  
Abscheulichkeiten werden als etwas Normales angesehen... 
Das Göttliche Gesetz zu ignorieren, wird von der Mehrheit akzeptiert...  
KINDER, DAS IST DIE ANTITIPATION DER MANIFESTATION 
DES ANTICHRIST AUF ERDEN, DAS IST DIE ANTIZIPATION DER 
SKLAVEREI MEINES VOLKES. 
  
Ich habe es Meinem Volk immer wieder angekündigt. Man sieht es aus 
der Ferne, doch Meine Kinder werden verfolgt und zum Schweigen 
gebracht, die Wahrheit wird gehasst und die Lüge mit Eifer empfangen. 
  



86 
 

Ich sehe bei einigen Meiner Geweihten die Abkehr vom Gebet und von 
ihren Pflichten, während sie sich den Freuden der Bequemlichkeit 
hinwenden, der Welt zusagen und ihren Zustand leichtfertig 
hinnehmen. ICH VERLANGE VON MEINEN GEWEIHTEN EIN 
REINES HERZ ZU HABEN, VOLLER HINGABE ZUM VOLK UND ZU 
IHREN PFLICHTEN UND VOR ALLEM, MEINE MUTTER ZU LIEBEN 
UND LETZTENDLICH DIE ARMEN UND SCHUTZLOSEN UND IN 
JEDEM MOMENT UNERMÜDLICHE SUCHER NACH DER 
ERLÖSUNG DER SEELEN ZU SEIN. 
  
Seht euch die Fortschritte der grossen Nation China genau an und wie 
sie sich über ihre Grenzen hinweg ausgebreitet hat. 
 
Meine Kirche gewinnt mit hoher Schnelligkeit Feinde hinzu, die die 
Ursache für grössere Leiden sind. Italien leidet schwer. 
 
Russland überrascht die Welt und die Vereinigten Staaten werden noch 
mehr geläutert. 
 
Argentinien bricht den Faden der Vernunft. 
  
Mittelamerika leidet, die Erde und der Geist des Menschen erzittern. 
 
MEIN VOLK MUSS BETEN UND WACHSAM BLEIBEN, INDEM ES 
SICH AUF DIE VERSTÄRKTEN ANGRIFFE VORBEREITET, DIE 
DER FEIND DER SEELE GEGEN MEINE KINDER AUSFÜHREN 

WIRD. 
  
So betet, Meine Kinder, betet mit euren Taten und Werken, betet und 

gebt, ohne den Mut zu verlieren. Nehmt die Palmblätter und 
verkündet, dass Ich ein König der Macht und der Herrschaft, der Ehre 

und des Sieges bin, dass Ich Mich aus Liebe zu Meinen Kindern 
hingebe und dass Meine Kinder Mich lieben. 

 
ICH SEGNE EUCH UND RUFE EUCH ZUR BRÜDERLICHKEIT UND 

ZUR STILLE. 
 
Ich liebe euch. 

Euer  Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 

„... Dein Reich komme, Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf 
Erden.“ (Mt. 6,10) 

 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
28. MÄRZ 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 
 

 
MEINE LIEBE RUFT EUCH... 

ICH NEHME IN MEINER BARMHERZIGKEIT ALLE AUF, DIE MIT 
REUIGEM HERZEN ZU MIR KOMMEN UND DIE FESTE 

ENTSCHLOSSENHEIT HABEN, IHRE WERKE UND TATEN ZU 
VERBESSERN. 

  
Ich rufe euch nicht zu Unmöglichem auf, sondern dazu, dass jeder dem 
Willen Gottes nachkommt... (vgl. 1 Joh 2,10; Rom 12,2; Eph 5,17). 
  
Einige wenige Seelen, die entschlossen sind, rechtschaffen zu handeln, 
nach der Liebe Gottes zu wirken, werden geistlich gestärkt, je häufiger 
sie geben und handeln, handeln und geben. 
  
Nicht jeder gelangt zur Erkenntnis auf diesem geistlichen Weg, doch 
ist die Erkenntnis erforderlich, damit ihr nicht vom Bösen getäuscht 
werdet. 
  
Der heutige Mensch sinnt nicht über Meine Liebe zu jedem Meiner 
Kinder nach. Er fühlt sich nicht als Teil Meines Volkes, er wünscht nicht, 
sich auf Meinen Weg zu begeben. Ein Grossteil der Menschheit hat mit 
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dem Teufel paktiert, hat das akzeptiert, was gegen die Gebote 
verstösst, und verschafft sich Genugtuung damit. 
  
In diesem Moment muss sich jeder von euch, Meine Kinder, fragen: 
Was ist das Mass meines Glaubens? 
  
Falsche Vorstellungen, geistlich verstörende Ideologien, menschliche 
Fanatismen nehmen zu... 
 
Ihr akzeptiert die Gräuel in der Welt, stellt Satan an Meine Stelle...  
Die Begierden des Fleisches verursachen die grösste Entartung und 
Unmoral, die es je gegeben hat... 
Ich höre Blasphemien auf der ganzen Welt...  
DIES IST MEIN VERDORBENES VOLK, WELCHES MICH STÄNDIG 
LEIDEN LÄSST, MIR NICHT GEHORCHT, ANGESICHTS DER 
ABLEHNUNG DER ZEICHEN UND SIGNALE, DIE ICH AUF DER 
GANZEN ERDE VERBREITEN LASSE. 
  
Ihr habt vergessen, dass Plagen die Menschheit treffen werden, nicht 
durch Meine Hand, sondern wegen der Torheit desselben Menschen, 
der seine eigene Wissenschaft ausser Acht lässt. 
  
Ich rufe euch zur Versöhnung mit Mir auf, bevor die Nacht hereinbricht 
und Ich euch schlafend antreffe. Ich bin kein gnadenloser oder 
rachsüchtiger Gott, noch schaue ich ständig auf eure Sünden. 
 
Ich bin Gott und nichts entgeht Meinem Blick... (vgl. Joh 4,26; Joh 
8,58). 
Ich bin ein gerechter Gott... (vgl. Job 34,5a).                                
Ich bin ein Gott, der alle Seine Kinder liebt... 
Ich bin ein Gott, der bis zum letzten Moment ruft, doch der Mensch 
wartet bis zu diesem letzten Moment, obschon kein Geschöpf das 
Datum dieses Moments kennt und keine Zeit hat, um zu bereuen. 
  
KINDER, BETRACHTET MICH NICHT LÄNGER ALS EINEN GOTT, 
DER DAS GÖTTLICHE GESETZ ODER DIE VEREINBARUNG MIT 

SEINEM VOLK VERGISST. 
  

Ich bin daran, den Kreuzweg zu begehen und es gibt so viele Gesichter, 
von denen Ich weiss, dass Ich sie am Rande des schmerzhaften Weges 
sehen werde, während sie Meine Kreuzigung fordern... 
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Dieselben Gesichter, die später auf der Erde umherwandern, werden 
Meinen Namen rufen, Mich anflehen, und denen, die es verdienen, 
werde Ich vergeben. 
  
Ich sehe den Kalvarienberg, zu dem Meine Kirche geführt wird und auf 
dem Ich für diejenigen gekreuzigt werde, die sich aus freien Stücken 
dazu entschieden haben, Mich zu verraten... 
  
Wie sehr trauere ich um Mein Volk, das bis zur Übersättigung leiden 
wird! 
  
ENTSCHEIDEND IST DAS GEISTLICHE WACHSTUM MEINES 
VOLKES, DAMIT MEINE KIRCHE MIT GESTÄRKTEM GLAUBEN 
DURCH DIE HILFE MEINES HEILIGEN GEISTES UND DIE HAND 
MEINER MUTTER SIEGREICH SEIN WIRD. Das „Gebet des Herzens 
und des vollen Bewusstseins“ war noch nie so erforderlich wie in 
diesem Moment, in dem die Erde an einem dünnen Faden hängt. 
  
Die Angst der Natur nimmt zu und richtet sich gegen den Menschen, 
den sie nicht erkennt, da er gegen den Willen Gottes wirkt und handelt. 
In einem Moment leidet ein Land, im nächsten Moment ein anderes 
Land. Die Erde erzittert und das Feuer tritt aus den Vulkanen hervor, 
der Wind wird stärker und verursacht Phänomene, die der Mensch 
zuvor nicht gesehen hat und die der Mensch vollkommen ignoriert... 
Für den Menschen ist es nur ein Moment und dann gibt er sich aus 
Sünde dem Verderben hin. 
  
Mein Volk, Chile wird geläutert. Kolumbien leidet unter der 
Unvernunft, mit der es Mich betrachtet. 
 
Mein Volk, Nicaragua spürt das Beben seines Landes. 
 
Mein Volk, Italien leidet mit  lautem Getöse. 
 
Mein Volk, kehre um! ... (vgl. Jer 3,14a). 
 
Meine Kirche ist verletzt. 
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SCHLIESST EUCH MEINER SCHMERZHAFTEN PASSION AN, 
ANGESICHTS DER EREIGNISSE, DIE MEINE VÖLKER LEIDEN 

LASSEN. 
  

Ich liebe euch unendlich, so wie Meine Barmherzigkeit unendlich ist. 
  
Nehmt Meine Mutter an, damit sie für jeden von euch Fürsprache 
hält. 
  
Verweigert Meine Liebe nicht, verachtet Meine Liebe nicht, weist Mich 
nicht zurück... 
  
ICH WANDLE AUF ERDEN AUF DER SUCHE NACH HERZEN, DIE 

MEINEN SCHMERZ LINDERN. 
  

Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Als Menschheit sind wir der Dekadenz der Menschheit ausgeliefert... 
  
Unser Herr sagte mir, dass einige Strände leiden werden, so wie die 
Menschheit unter dem Ungehorsam gegenüber Ihm leiden wird. 
  
Der Geist der Ausschweifung nahm Form an und hat von der 
Menschheit Besitz ergriffen... 
  
Der Herr ruft ein und tausend Mal. Wollen wir Ihn nicht warten lassen, 
sondern uns für das Ewige Leben entscheiden. 
  
Brüder, Unser Herr ruft nach der Rettung unserer Seelen. Lasst uns 
verstehen, was das bedeutet: DAS EWIGE LEBEN. 
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
GRÜNDONNERSTAG 

29. MÄRZ 2018 
  
Mein geliebtes Volk: 
  

IN JEDEM MEINER WORTE IST DIE ESSENZ MEINER LIEBE 
IMPLIZIT ENTHALTEN.  

DAS ÖL MEINES SEGENS BEGLEITET ALLE MEINE KINDER, 
INSBESONDERE ALL JENE, DIE WEGEN DES GLAUBENS AN 

MICH LEIDEN.  
  
Mein Volk wird ständig geprüft, auf dass der Ruf Meiner Liebe 
verschwinde. Meine Kinder lassen es zu, dass sie der Feind der Seele 
mit einer einzigen Anbiederung überwindet...  
  

MEIN VOLK HÖRT DIE STIMME SEINES HIRTEN UND DIESER 
IST LIEBE. (Cfr. Joh 10,4 und 11) 

  
Der Menschheit fehlt die Liebe. An diesem Tag müsst ihr den festen 
Vorsatz zur Besserung zu Meiner Göttlichen Liebe fassen; ihr müsst alle 
lieblosen Handlungen und Taten sühnen; sie beleidigten Mich und eure 
Mitmenschen in euren Familien, an den Orten eurer Arbeit und zu jeder 
Zeit und an jedem Ort, an dem ihr euch aufgehalten habt. Ihr müsst 
Botschafter Meiner Liebe sein. 
 
Mein geliebtes Volk:   

 
SCHLAGT NICHT DEN FALSCHEN WEG EIN! … 

 OHNE MEINE GEGENWÄRTIGE LIEBE IN EUCH, WERDET IHR 
DAS ZIEL NICHT ERREICHEN, DAS ICH EUCH BESCHRIEBEN 

HABE.  
  
In dieser Zeit arbeitet das Böse unaufhörlich, in dem in einem jedoch 
von euch die Lieblosigkeit festgesetzt wird. Ihr wisst gut, dass dort, wo 
Meine Liebe fehlt, das Böse daraus Nutzen zieht und Verwüstungen 
anrichtet. 
  
In dieser Zeit greift das Böse die Familien grausam an... Wisst, dass 
ohne Meine gegenwärtige  Liebe in den Familien, sich die ganze 
Menschheit absolut destabilisiert.   
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Ich rufe euch zur Mildtätigkeit mit euch selber und euren Geliebten 
auf und zu euren Mitmenschen...  
  
Ich wünsche nicht, dass ihr menschliche Antlitze anschaut, sondern Ich 
rufe euch auf, Mich im Mitmenschen zu erkennen; auf diese Art wird 
es euch gelingen, in euch und zu jeder Zeit Meinen Frieden zu 
bewahren. (Joh 14,27).   
  
Seid Meine gleiche Liebe, seid Experten der Liebe, und die anderen 
werden sie obendrein erhalten.  
  
IN DIESER NACHT DER SCHMERZEN WÜNSCHE ICH, DASS IHR 
SIE ALLE IN EINEN STÄNDIGEN AKT DER LIEBE UMWANDELT 

UND SICH IN DIE ZUKUNFT AUSBREITET.   
IN DIESER NACHT DER SCHMERZEN, IN DER DIE EINSAMKEIT 
MEINE BEGLEITERIN WAR, WÜNSCHE ICH, DASS IHR SIE  IN 
EINEN STÄNDIGEN AKT DER VERZEIHUNG, DER EINHEIT, DER 

BRÜDERLICHKEIT UMWANDELT UND SIE IN DIE ZUKUNFT 
AUSBREITET.  

  
Ich leide für Mein Volk, Ich leide aus Liebe.  
  
Haltet durch, lasst euch in eurem Glauben nicht schwächen.  
  

Betet für die ganze Welt. 
  
Ich segne euch.  
  

Euer Jesus.  
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
An diesem so erhabenen Datum segnet uns Unser Herr Jesus Christus 
nicht nur mit Seinem Wort, sondern veranschaulicht uns Seine Liebe 
durch eine sichtbare Manifestation, um uns Sein Geschenk für die 
Menschheit erneut zu bestätigen.  
 

https://youtu.be/WeKr8gtehNY 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
4. APRIL 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

ICH SEGNE EUCH ALLE...  
DAS VOLK MEINES SOHNES EMPFING ICH AM FUSSE DES 

KREUZES DER HERRLICHKEIT. 
  
Geliebte Kinder, vergesst nicht, dass die Bekehrung euch die 
Barmherzigkeit Gottes bringt. Seid nicht wie diejenigen, die Ohren 
haben, aber nicht hören und Augen haben, aber nicht sehen (vgl. Mk 
8,18). 
  
DER HOCHMUT IST EIN SCHLECHTER RATGEBER DES 
MENSCHEN. Er bringt ihn dazu, zu vergessen, dass er ein endliches 
Geschöpf ist und deshalb im Handumdrehen anderen Vorstellungen zu 
verfallen. Deshalb müsst ihr zu allen Zeiten beten, damit der Glaube 
nicht abnimmt, sondern standhaft bleibt und ihr es nicht wagt, Meinen 
Sohn infolge von Androhungen derer zu verleugnen, die euch umgeben 
und nicht gläubig sind. 
  
Ihr seid Teil dieser Generation, die Meinen Sohn verrät. Ihr seid Teil 
dieser Generation, doch seid ihr nicht die Schöpfer von dem, was 
existiert und dies habt ihr scheinbar vergessen... GOTT ALLEIN 
HERRSCHT UND ERSCHAFFT. 
  
Ihr seid Träger des menschlichen Ichs und wenn ihr euch an diese 
Identität des menschlichen Ichs klammert, die ihr ihm gegeben habt, 
indem ihr euren Vorlieben zusagt und euch der Aufopferung 
verweigert, um nicht mehr gegen Meinen Sohn zu rebellieren, fällt ihr 
in schwerwiegende Fehler.  
  
Das Gewissen wächst ständig, um im Besitz des wahren Zweckes zu 
dem es erschaffen wurde, nämlich die Stimme zu sein, die immerzu 
aufruft, die Liebe Gottes nicht zu verraten, sondern sie zu erhalten und 
beständig wachsen zu lassen. 
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Die Erfüllung des Gesetzes Gottes ist eine Bedingung für Meine Kinder 
und ganz besonders in diesen Zeiten, in denen das Gute schlecht und 
das Böse gut zu sein scheint. Lasst euch nicht verwirren und bleibt 
wachsam, um Meinen Sohn nicht zu verleumden. 
  
DER MOMENT PRÄGT DAS LEBEN JEDES EINZELNEN VON EUCH 
UND BEI DIESER PRÄGUNG IM LEBEN VERGESST IHR, DASS  
die Vergangenheit verbessert werden muss, damit sie nicht zum 
Verhängnis wird...  
ihr die Gegenwart im vollen Bewusstsein leben sollt, diese nach dem 
Willen Gottes, in unermüdlicher Anstrengung zu leben…  
und die Zukunft durch das gegenwärtige Leben geprägt ist, auch 
wenn ihr sie zum Wohl der Seele ändern könnt. 
  
LASST DIE VERGANGENHEIT IN GEDANKEN REVUE PASSIEREN, 
DAMIT FRÜHERE HINDERNISSE EUCH IN DIESEM MOMENT 
NICHT LÄNGER AUFHALTEN. In diesem Moment werdet ihr durch 
die Intuition alarmiert, die im Geist erwacht ist und euch davor schützt, 
leicht  zu stürzen. 
  
Kinder, denkt daran, dass ihr diesen Moment nicht so lange 
hinauszögern könnt, wie ihr es wünscht. Mein Sohn ruft euch euch 
beständig in der einen oder anderen Weise auf, zu wahren Erfüllern des 
Willens Gottes zu werden und sich nicht zu weigern, die Gnade Gottes 
auf die heutigen Zeiten zu lenken und in Frieden, Einheit und 
Brüderlichkeit leben zu können. So wird die Zukunft keine ständige 
Erwartung sein, die euch schwächt. 
  
Der gegenwärtige Moment ist ein Moment, in dem die geistliche Seele 
nach dem Beispiel Meines Sohnes wirkt und handelt. Jeder muss ein 
Segen für seinen Nächsten und darf kein Stolperstein sein. 
  
Auf diesem Weg gibt es mehr Dornen als Rosen und über Dornen zu 
laufen ist nicht angenehm. Darum bitte Ich euch, einander zu lieben, 
damit ihr keine Dornen seid, über die Meine Kinder, die dazu gerufen 
wurden, euch zu warnen, gehen müssen und ihren Weg 
erschweren.  Für meine wahren Werkzeuge ist es nicht leicht, da 
derjenige, der „kündet und anprangert“ in jedem Moment unter dem 
Vergrösserungsglas anderer steht, doch diejenigen, die glauben, sie 
seien das Vergrössßerungsglas, unter dem alles hindurchgehen muss, 
könnten keinen Moment ertragen, in dem alles Meinem Sohn 
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dargebracht wird, jeder Moment, jeder Gedanke, jede Tat und jedes 
Werk dargebracht wird. Meine Werkzeuge sind keine Heiligen, sie sind 
Geschöpfe, die in jedem Moment kämpfen, um standhaft zu bleiben. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
ihr dürft nicht untätig abwarten, denn anhand eurer Werke werdet ihr 
als Kinder Gottes erkannt (vgl. Röm 2,6; I Kor 3,13).  Verbringt euer 
Leben nicht ohne Tat, denn die Tat bewahrt das, was ihr innerhalb der 
Seele bewusst als „Zeit“ definiert, und ihr werdet jeden Moment 
wertschätzen, während ihr dabei unterstützt werdet euch der Erfüllung 
des Göttlichen Willens hinzuwenden. Ihr wisst, dass ihr gegen den 
Strom der Welt schwimmt und das ist das Zeichen, dass ihr euch gut 
orientieren könnt. 
  
LEBT DIE WAHRE FREIHEIT DER KINDER GOTTES (vgl. Gal 5,1), 
sonst würdet ihr nicht jenseits des Göttlichen Willens wirken und 
handeln. Daher seid ihr in Sünde versunken, weil Gott euch das 
Geschenk der Freiheit gibt, doch zum Schmerz Meines Sohnes, habt ihr 
es in einem schrecklichen Akt der Ausschweifung, verbunden mit den 
Freuden, die Satan der Menschheit eingeimpft hat, verändert, um sie 
vom Besitz der Himmlischen Güter abzuhalten. 
  

STELLT DAS INNERE GLEICHGEWICHT DURCH VERSÖHNUNG 
WIEDER HER...  

 
 ENTFERNT EUCH NICHT WEITER VON MEINEM SOHN, 

EMPFANGT DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES UND KOMMT, UM 
DAS GESCHENK DER GNADE ZU BESITZEN, DAS EUREN 

GLAUBEN LEBENDIG HÄLT. 
  
Im Alltag müsst ihr euch des Geschenks der Gnade bewusst sein, damit 
ihr es nicht wegen einer Vorliebe oder eines unangemessenen Wortes 
oder eines bösen Wunsches gegen euren Nächsten verliert. 
  
Vergesst nicht, dass ihr als Kinder Gottes die Freiheit besitzt, im Guten 
zu wirken und zu handeln und Geschöpfe zu sein, die ihren 
Mitmenschen Gutes tun. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid Geschöpfe des 
Guten, seid keine Komplizen des Bösen, haltet an den Lehren Meines 
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Sohnes fest und akzeptiert nicht, was der Teufel euch gibt, auch wenn 
er behauptet, es wäre gut, und ihr wisst, dass es nicht gut ist. 
  
Die Erde hat das Böse angenommen, was der Mensch auf ihr entladen 
hat, und sie ist gesättigt; ihr habt dieses Haus des Menschen zerstört 
und entstellt. Aus diesem Grund werdet ihr die für den Menschen 
unvorhersehbaren Folgen all dessen erleiden, was auf die Menschheit 
zukommt. Lasst euch durch die Sünde nicht auf einen Weg führen, der 
schwieriger ist und euch davon abhält, Meinem Sohn nachzueifern. 
  
Die Kirche Meines Sohnes leidet fortwährend wegen ihres Glaubens. 
Bleibt weiterhin Geschöpfe des Glaubens, selbst inmitten des grossen 
Leidens und der grossen Verwirrung, zu der der mystische Leib Meines 
Sohnes kommen wird. Gebt nicht nach! 
  
Der Mensch hat einen Teil der Wissenschaft entstellt, und diese 
Wissenschaft steht in ständiger Konkurrenz zwischen den 
Grossmächten, was ihr nicht merkt. 
  
Der aus dem Wunsch nach Rache entstandene Terrorismus wirkt gegen 
die Kinder Meines Sohnes, die Unschuldigen und Wehrlosesten. So 
handelt der Böse. 
  
Die Geographie der Erde verändert sich. Wasser tritt in zentral 
gelegenen Gebieten auf und geisselt die Küstengebiete. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, empfangt die 
Barmherzigkeit Gottes und sündigt nicht mehr. Seid Geschöpfe des 
Guten.  Nutzt die Freiheit nicht länger, um zu sündigen, sondern um 
mit Meinem Sohn vereint zu leben (vgl. I Pet 2,14; Gal 5,13). Was die 
Welt euch gibt, ist vergänglich. Mein Sohn bietet euch das Ewige Leben. 
  

ICH LIEBE EUCH MIT EWIGER LIEBE. ICH SEGNE EUCH MIT 
DEM ÖL MEINER LIEBE. 

 
KOMMT, NEHMT MEINE HAND BEWUSST UND AUS FREIEN 

STÜCKEN. ICH HALTE FÜRSPRACHE FÜR EUCH. 
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Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser auf Christus ausgerichtetes Leben führt uns zu der 
Gottesmutter... 
  
Unsere Mutter bittet uns, ihr aus freiem Willen die Hand zu reichen, 
nicht weil Sie den Platz Gottes einnimmt, sondern weil Gott der 
Schöpfer der Erlösung ist und wir uns deshalb fragen müssen: Wer trug 
den Schöpfer der Erlösung im Schoss? 
  
Unsere Mutter zeigte mir einen Berg, der so hoch und weitläufig war, 
dass ich nicht sehen konnte, wo er endete. Oben auf dem Berg sah ich 
Christus. Er sass und wegen all der Leute um ihn herum war Er kaum 
zu sehen.  Doch jedes Geschöpf musste alle möglichen Hindernisse 
überwinden, um zum Gipfel zu gelangen.  
 
Ich sah Männer, die diejenigen zum Abstieg zwingen wollten, die 
emporkletterten. Und inmitten dieser Geschöpfe, die nicht wollten, 
dass die Menschen den Gipfel erreichen, war die Mutter, die darum 
bemüht war, die Hände derer wegzuziehen, die den Aufstieg Ihrer 
Kinder behinderten, welche den Berggipfel freiwillig erklimmen wollten. 
Die Mutter half ihnen, brachte sie aber nicht direkt zum Berggipfel. 
  
Ich sah, wie viele Geschöpfe ermüdeten. Sie schämten sich, fast 
vollkommen ermattet zu sein und nahmen andere Wege in der 
Umgebung, die ihnen mehr Bequemlichkeit boten. 
  
Unsere Gottesmutter erklärte: 
  
KINDER, GEBT NICHT AUF. GEHT WEITER, DENN DAS REICH MEINES 
SOHNES IST NAHE! (vgl. Mt 3,2). 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  

FEST DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT 
8. APRIL 2018 

 
 
Mein geliebtes Volk, 

  
ICH SEGNE DICH MIT MEINER UNENDLICHEN LIEBE, IN DER 

JEDES MEINER KINDER GEGENWÄRTIG IST. 
  

Ich habe Mich für jeden Einzelnen von euch hingegeben und nach 
Meinem Beispiel bitte ich jeden Einzelnen freiwillig das Opfer 
anzunehmen, nämlich der Weltlichkeit zuentsagen und Meinen Willen 
willkommen zu heissen. 
  
Respektiert das Gesetz Gottes, Meine Kinder, damit ihr als Erfüller 
dieses Gesetzes auf sicheren Wegen geht, ohne Abkürzungen, die euch 
in schwere und grosse Irrtümer führen können. 
  
Meine Mutter hat es bereits angekündigt: 
 
„Es werden Zeiten kommen, in denen Meine Kinder wegen des 
Vergesessens der Gebote neue Ideologien willkommen heissen und 
sich falschen Ideen hingeben, die den Menschen zusagen werden und 
sie in niedere Instinkte verfallen lassen.“ 
  
Mein Volk, 
  
BLEIBE MIT MEINEM WILLEN VERBUNDEN, DAMIT DU NICHT 

VERGISST, DASS DIE LIEBE GERECHTIGKEIT MIT SICH 
BRINGT, AUCH WENN DIE GERECHTIGKEIT VON EINIGEN, DIE 

SIE AUSSCHLIESSEN MÖCHTEN, VERPÖNT WIRD, MIT DER 
RECHTFERTIGUNG, ICH SEI KEIN STRAFENDER GOTT, 
SONDERN EIN GOTT DER LIEBE, DER ALLES VERGIBT. 

  
Das Konzept der „Göttlichen Gerechtigkeit“ wurde angesichts der 
irrigen Ideen und Konzepte, die Meinem Volk in diesem Moment 
unterbreitet werden, verfälscht, um es von Mir abzubringen. 
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MEIN VOLK, MEINE GERECHTIGKEIT IST WAHRHEIT. OHNE 
DIE WAHRHEIT GIBT ES KEINE GERECHTIGKEIT, UND OHNE 

GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT WIRD DIE GÖTTLICHE 
WAHRHEIT ZUGUNSTEN VON DEM VERDUNKELT, WAS EINIGE 

ALS BARMHERZIGKEIT BEZEICHNEN. 
  

Meine Barmherzigkeit muss für die Menschheit Verständnis Meiner 
Liebe und Meiner Wahrheit sein.  Beim Begehen Meines Weges (vgl. 
Joh 14,6) gelangt der Mensch zum Verständnis dessen, was es heisst, 
Mich zu verstehen und das Urteilsvermögen zu bewahren, um Mich 
auch über Opfer oder Opfergaben hinaus zu erkennen und zu lieben. 
Wer Mich liebt, wird zu einer Seele, die in die Wahrheit verliebt ist. 
  
IN DIESEM MOMENT TREFFE ICH SO VIELE HÄNDLER MEINER 
BARMHERZIGKEIT MIT VERSCHIEDENEN ANGEBOTEN, DAMIT 

DIE MENSCHHEIT MEINE WAHRHEIT ERSETZT. 
SIE BIETEN EUCH MEINE BARMHERZIGKEIT DURCH DIE 

VERLEUGNUNG DER ERFÜLLUNG DER GEBOTE UND 
SAKRAMENTE, MIT UNVERSTÄNDLICHEN VORSTELLUNGEN 

EINES GOTTES, DER JEDE SÜNDE, JEDE GOTTLOSIGKEIT, JEDE 
AUSSCHWEIFUNG, JEDE RESPEKTLOSIGKEIT UND JEDE LÜGE 

VERGIBT... 
  

SIE SPRECHEN VON EINEM GOTT, DER SICH SELBST 
VERLEUGNET, INDEM ER DEN DEKALOG AUFHEBT, UM SICH 

DEN ANTI-WERTEN DER HEUTIGEN GESELLSCHAFT ZU 
ÖFFNEN. KINDER: SO BIN ICH NICHT! 

  
Ich bin Liebe (vgl. I Jh 4,8) und Meine Liebe ruft euch auf, euren Weg, 
wenn er sündhaft ist,  zu begradigen... 
  
Mein Volk, 
 
Warum wollt ihr Mein Kreuz vernichten? 
Warum besteht ihr darauf, Mich zu verraten und Mich als einen Gott 
darzustellen, der unfähig sei, LIEBEND UND GERECHT ZUGLEICH 
ZU SEIN? (Sprüche 3, 3-6). 
  
Mein Volk, Ich rufe dich auf, in Meine Liebe einzutauchen, damit du 
unterscheiden kannst, was von Mir stammt und was es heisst, Meine 
Gebote aufzuheben. 
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DER MENSCH IST UNBESTÄNDIG. ER HEGT GUTE VORSÄTZE, 
DOCH VON EINEM MOMENT AUF DEN ANDEREN VERGISST ER 

SIE UND TRÄGT WIEDER DIE LUMPEN, DIE ER ZUVOR 
GETRAGEN HAT. 

 
 NEIN, KINDER! DIESER AUGENBLICK, IST DER AUGENBLICK! 

NICHT NUR DER ENTSCHEIDUNGEN, SONDERN DER 
AUGENBLICK DER HINGABE ZU MEINER LIEBE, DAMIT IHR 

MEINER BARMHERZIGKEIT WÜRDIG SEID. 
  

Jeder Angehörige Meines Volkes muss bereit sein, neu geboren zu 
werden, damit der Gehorsam grösser ist als die menschlichen Launen, 
grösser als weltliches Tun und Handeln. 
  

IHR MÜSST EUCH BEEILEN UND DEN WAHREN WEG 
AUFNEHMEN, AUF DEM MEIN KREUZ VORAUSGETRAGEN WIRD. 

 
FÜRCHTET MEIN KREUZ NICHT. MEIN KREUZ ZEUGT VON 
RUHM UND HERRSCHAFT. ES IST KEIN VERSKLAVENDES 

KREUZ, WELCHES ICH EUCH IN DIESEM MOMENT ANBIETE, 
KEIN KREUZ NACH BELIEBEN JEDES EINZELNEN...  

(vgl. Lk 9,23-24). 
 

 MEIN KREUZ IST WAHRE FREIHEIT, DIE BEFREIUNG DER 
UNTERDRÜCKTEN, DIE RUHE FÜR DIE ERMÜDETEN UND 

ERSCHÖPFTEN, DAS WASSER FÜR DIE DÜRSTENDEN, DIE 
KRAFT FÜR DIEJENIGEN, DIE SICH SCHWACH FÜHLEN, DAS 

LICHT IN DER DUNKELHEIT... 
  
Die Dämonen fürchten Mein Kreuz. Es quält sie, schlägt sie in die 
Flucht. Daher müssen Meine Kinder in Meinem Kreuz bleiben und sich 
in Ihm aus Liebe hingeben. 
  
Der Mensch erkennt die Liebe nicht. Deshalb verachtet er sie und 
nimmt sie nicht an. Er wünscht sich die Momente, die ihm der Feind 
der Seele bietet, auch wenn dies bedeutet, sich von Mir zu entfernen. 
  
Ich biete euch Meine Barmherzigkeit. Ich werde Meine Barmherzigkeit 
einem reuigen Geschöpf mit der festen Absicht, sich zu bessern, nicht 
verweigern. Der Schmerz Meiner Kinder lässt Mein Herz bluten... 
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ICH BRAUCHE DIE REUE DES SÜNDERS, UM IHN ZUM BORN 
DES HEILWASSERS MEINER BARMHERZIGKEIT ZU FÜHREN 

(vgl. Jh 7,37) UND IHN ZU STÄRKEN, DAMIT ER SICH BESSERT 
UND NICHT MEHR SÜNDIGT. 

  
Es ist unerlässlich, dass Mein Volk Mich nicht verleugnet. In diesem 
Moment hält der Böse nicht an und Ich möchte nicht, dass Meine Kinder 
verloren gehen. So viele gesellschaftliche Ereignisse und so viele 
gefallene Demokratien lassen Mein Volk leiden. Die nicht endenden 
Ereignisse müssen euch dazu veranlassen, darüber nachzudenken, was 
geschieht und nicht aufhört. 
  
KOMMT ZU MIR, IHR, DIE IHR MEINE LIEBE BRAUCHT. ICH 
WERDE EUCH MIT MEINER BARMHERZIGKEIT SÄTTIGEN. An 
diesem Tag ist Mein Haus wegen all der reuigen Sünder festlich 
gekleidet. 
  
Wendet euch nicht von Mir ab, sondern seid Geschöpfe des Friedens, 
der Liebe, der Vergebung und der Bekehrung. 
  
ICH SEGNE EUCH UND BITTE EUCH, DASS IHR IN DIE QUELLE 
MEINER GNADE EINTAUCHT, DIE JEDEM, DER ES WÜNSCHT, 

OFFENSTEHT. 
 

ICH SEGNE EUCH MIT EWIGER LIEBE. ICH WERDE MEIN VOLK 
NIEMALS IN EINSAMKEIT VERHARREN LASSEN. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 Brüder und Schwestern, 
 
Ich lade euch ein, zu beten:  
  
Mein Jesus, erlaube mir, von Deiner Barmherzigkeit zu trinken. 
Mein Wesen ist der Welt zugeneigt, da es Dich nicht nach Deinem 
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Mass versteht,  
angesichts all der Ideen, angesichts all der Behauptungen wider Dein 
Wort,  
angesichts der Machenschaften des Bösen, die die Seelen verfolgen, 
damit sie sich von Dir entfernen, von denen Deine Barmherzigkeit uns 
befreit. 
Heute danke ich für Deine grosse und unendliche Liebe,  
durch die Du, ungeachtet der Loslösung des Menschen von Dir,  
dem Menschen die Tore zu Deiner unendlichen Barmherzigkeit 
offenhältst. 
Gib uns das Verständnis, die Erkenntnis, damit wir inmitten der 
Weltlichkeit Geschöpfe werden, die durch die vorrangige Liebe zu Dir,  
die Gewissheit haben, dass wir, um in Dein Haus einzutreten, 
Reue brauchen, um uns zur Umkehr zu geleiten, 
damit wir an Deinem Tisch Platz nehmen dürfen. 
Gib uns so viel Liebe, dass wir, ohne Dich mit den Augen des Körpers 
zu betrachten, an Dich glauben. 
Lass uns Dich nicht verleugnen, sondern verbinde uns durch Deine 
Liebe mit der wahren Freiheit. 

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. APRIL 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
ICH BEOBACHTE JEDEN EURER SCHRITTE UND MEIN HERZ 

MÖCHTE JEDEN VON EUCH IN SICH TRAGEN. 
  

Ich bin die Zuflucht der Sünder, Arche des Neuen Bundes und Mein 
Wunsch ist, dass alle zu dem Ziel gelangen, zu dem Gott der Vater sie 
gerufen hat. Als Mutter wünsche ich Mir die Rettung der Seelen. 
  
Wie sehr habe Ich euch in der einen und der anderen Offenbarung 
ermahnt, Meinen Ruf zur Bekehrung in jedem von euch zu erneuern, 
damit sich alle retten! 
  
Mein Schmerz ist gross, wenn Ich sehe, wie ihr den schlechten Taten 
einiger eurer Brüder weiterhin zusagt und darauf besteht, die 
schlechten Taten derer nachzuahmen, die eine grosse Verpflichtung 
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gegenüber Satan haben, um die Ankunft dessen, der der grosse 
Betrüger der Menschheit sein wird, zu beschleunigen. 
  
Mein Schmerz sitzt tief, wenn Ich sehe, wie ihr euch entfernt und mit 
Freude zu denen gehört, die Meinen Sohn, die Kirchen und das Leben 
entweihen... 
  
Meine Kinder, Satan ist erfreut darüber, schnell und widerstandslos von 
der Mehrheit Meiner Kinder angenommen zu werden. Es ist Satan, der 
den moralischen, sozialen und spirituellen Niedergang der Kirche 
Meines Sohnes, nicht nur als Institution, sondern als mystischer Leib, 
deren Teil ihr seid, herbeigeführt hat.  
  
Ihr kennt nicht den Pfad der Finsternis, auf dem ihr wandert, und 
manche von euch werden irgendwann diesem finsteren Pfad folgen, da 
sie es nicht schaffen, angesichts all dem nie zuvor dagewesenen Bösen 
standhaft zu bleiben.  
  
Ich sehe, wie der Glaube Meiner Kinder allmählich erlahmt, bis sie zu 
denen geworden sind, die den Glauben an Meinen Sohn verleugnen 
und irgendwann Deserteure werden, die ihren Nächsten dem Bösen 
ausliefern.  
  
Ich habe euch ermahnt, die Zeichen der Zeit zu erkennen, doch ihr 
weigert euch, dies zu tun... 
Ich sehe, wie ihr zu einer kleinen Zahl ängstlicher Geschöpfe geworden 
seid, die gegenüber dem nachgeben, was Meinem Sohn missfällt... 
  
Das Volk Meines Sohnes wird mit schwankendem Glauben kleiner. 
Christliche Urbanität gehört der Vergangenheit an. Sowohl Frauen als 
auch Männer verhalten sich überraschend und unerwartet. 
  
Angesichts all der Leere gegenüber der Liebe zu Gott und dem Respekt 
vor dem Gesetz Gottes hat der Teufel einen einfachen Weg gefunden, 
um in die menschlichen Geschöpfe einzudringen und ihnen die 
Ausschweifungen, die Unbescheidenheit, Sünden aller Art und die 
Missachtung des Göttlichen Gesetzes einzupflanzen. 
  
Sie verspotten das Kreuz, auf dem sich Mein Sohn für euch hingab, sie 
töten treue Priester und treue Kinder Meines Sohnes, da sie, vom 
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Bösen befallen, Verfolger derer werden, die dem Willen Gottes weiter 
folgen.  
  
Sie überlegen nicht, halten nicht inne, um nachzudenken, bitten den 
Heiligen Geist nicht um Urteilsvermögen, um mit den Augen des 
wahren Glaubens, den falschen Weg erkennen zu können, den das Volk 
Meines Sohnes genommen hat. Mein Sohn drängt sich nicht auf und 
das Böse hat sich mit eurer Hilfe durchgesetzt.  
  
Man will, dass diese Mutter ihre Lippen schliesst, um die Worte zum 
Schweigen zu bringen, so dass sie nicht weiter um Bekehrung bittet, 
um göttliche Liebe, um Gehorsam, um Brüderlichkeit und um Achtung 
vor dem menschlichen Leben, das dem Menschen nicht gehört.  
  
Es zerreisst Mir das Herz angesichts der Körper vernichteter und auf 
den Müll geworfener Unschuldiger, angesichts der vielen Kinder, die 
getötet werden, ohne daran zu denken.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
  

DIESEN MOMENT DER VERWIRRUNG, IN DEM IHR LEBT, 
MÜSST IHR DURCH DAS SIEB  

DER WAHRHEIT DURCHLEBEN: WELCHE WAHRHEIT? DIE ZEHN 
GEBOTE. 

  
Kinder, dies ist der Moment, euch gegenseitig zu stärken. Deshalb 
müsst ihr die Heilige Schrift kennen und nicht „ja“ zu dem sagen, zu 
dem ihr „nein“ sagen müsst. 
  
IHR MÜSST STANDHAFT, GEFESTIGT, UNBEWEGLICH BLEIBEN, 
DENN ES KOMMT DER MOMENT DER ERNTE UND DER WEIZEN 
WIRD VOM UNKRAUT GETRENNT WERDEN, (vgl. Mt 13,30) doch 
einige Unkräuter können sich an den Weizen klammern, um diesen 
Weizen verderben zu lassen. Daher müsst ihr wachsam bleiben, damit 
ihr nicht verwirrt werdet. Ihr dürft nicht im Weltlichen einschlafen.  
  
Die Menschheit lebt und fühlt nicht, lebt und schaut nicht, lebt und 
kümmert sich nicht, lebt und erbarmt sich nicht, lebt und ist nicht 
brüderlich, lebt und erfüllt nicht das Gesetz Gottes, lebt und liebt die 
Sakramente nicht, lebt und liebt den Nächsten nicht, lebt und wandert, 
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weil sie im Angesicht des Bösen schwach geworden ist und es 
vorgezogen hat, das Gemeinwohl auszublenden. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Womit nährt ihr den Geist? 
Was wisst ihr über die Zukunft, auf die ihr zusteuert? 
Wisst ihr, dass ihr von grossen Kapitalisten manipuliert worden seid, 
die euch beherrscht haben, ohne dass ihr davon Kenntnis erhaltet?  
Wisst ihr, dass ihr nicht frei seid? 
Wisst ihr, dass sie euch beherrschen? 
Wisst ihr, dass sie das Böse verkaufen? 
Wisst ihr, dass sie euch jahrelang konditioniert haben, damit ihr nach 
Ausschweifung verlangt, um dann ins ewige Feuer zu fallen?  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

WIE DIESE GENERATION IN EINER SPIRITUELLEN 
APOKALYPSE, DIE NICHT ZU LEUGNEN IST, 

AUSEINANDERFÄLLT!  
 

DER SCHMERZ DER MENSCHHEIT LIEGT VOR EUCH, DOCH IHR 
IGNORIERT IHN! 

  
Die Elemente vernichten weiter das aus, was dem Willen Gottes 
entgegensteht, doch ändert ihr euch? Nehmt ihr die Liebe, zu der ihr 
berufen seid, wieder auf? Reflektiert ihr die lebendige Liebe Meines 
Sohnes in euch?  
  
KINDER, ZÖGERT NICHT, IHR MÜSST DRINGEND UMKEHREN.  
DIE MENSCHHEIT BEFINDET SICH IN GROSSER GEFAHR, UND 
ICH LEIDE ANGESICHTS DER VERWIRRUNG MEINER KINDER. 

  
Das Volk Meines Sohnes wird geläutert werden. Rom wird durch die 
Hand des Menschen geläutert werden. 
  

In diesem Moment bitte Ich euch um das Gebet für die ganze 
Menschheit, ein Gebet, das aus dem Herzen geboren wird. 

  
Mein Sohn gibt Sein Volk nicht auf. Ich lasse euch nicht im Stich und 
ihr müsst standhaft sein, nicht wanken und euch alle als Brüder und 
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Schwestern in einer einzigen betenden Stimme vor der Heiligen 
Dreifaltigkeit zusammenschliessen. 
  
Der Geist der Mächtigen kennt die Folgen des ersten Schritts, daher 
wollen sie nicht die ersten sein, die ihre Waffen erheben. Weltmacht ist 
was die Mächte anstreben, und sobald ein Land einen winzigen Schritt 
nach vorn geht, wird der Krieg nicht auf sich warten lassen.  
  
Ihr, Kinder, möget die Liebe Gottes auf der ganzen Erde sein und um 
Barmherzigkeit für die Seelen flehen, die Meinen Sohn nicht lieben. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe.  
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Im Verlauf dieser Offenbarung konnte ich die Dringlichkeit unserer 
Gottesmutter auf die Bekehrung der Menschen sehen und spüren.  
  
Jedes Wort, das sie sprach, war in einem leidvollen Ton der 
Beklemmung und der Ernsthaftigkeit, der in der uns mitgeteilten 
Nachricht zum Ausdruck gebracht wurde. Und wir können unsere 
Augen nicht verbinden oder unsere Ohren vor der Ernsthaftigkeit und 
dem Ausmass zuhalten, mit denen sich einige Mächte gegenseitig 
bedrohen. Wir sehen, dass der Ton der Aufhetzung zu einem grösseren 
Konflikt zunehmend schärfer wird. 
  
Unsere Mutter gewährte mir die folgende Vision.  
  
Eine grosse Anzahl von Menschen wanderte mit grosser Verzweiflung 
und Angst auf Erden. Ich sah, wie manche Leute den Tod fürchteten, 
denn niemand vertraute den Absichten des anderen, denn wer sich 
dem andern nähern konnte, tötete ihn.   
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Die Szene war wirklich dantesk und der Teufel freute sich über dieses 
Verhalten der Menschen. Doch etwas unterschied die Freude des 
Teufels und zwar, als diejenigen getötet werden konnten, die Christus 
und der Gottesmutter treu geblieben waren. 
  
An diesem Punkt trat jedoch die Mutter in Szene und der Teufel wich 
bei Ihrem Erscheinen zurück. Unsere Mutter und unsere Weggefährten, 
unsere Schutzengel, ergriffen die Geschöpfe, die ihre Treue zu Gott 
ausriefen und beschützten sie, damit sie nicht vom Bösen berührt 
wurden. 
  
Auf diese Weise versammelte sich der Heilige Rest inmitten der Ausrufe 
der Anbetung zu Gott. 
  
Brüder und Schwestern, wir werden weder von der Heiligen 
Dreifaltigkeit noch von unserer Mutter verlassen, doch als Kinder 
Gottes müssen wir den Willen Gottes erfüllen. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
16. APRIL 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

MEIN HERZ, DIE RETTUNGSARCHE, STEHT ALLEN KINDERN 
MEINES SOHNES OFFEN, DIE IHR LEBEN DURCH 

VOLLSTÄNDIGE BEKEHRUNG VERÄNDERN MÖCHTEN. 
 
In diesem schwierigen Moment, den die Menschheit durchschreitet, 
dürft ihr euch gegenüber den Zeichen, die euch gewährt werden, nicht 
verschliessen und sie nicht negieren, sondern im Gegenteil müsst ihr 
im Lichte des Glaubens Vorgaben sein, damit ihr das Elend seht, in dem 
sich der Mensch bewegt. 
 
Die Menschheit lebt in einem ständigen Gewimmel aus Werken und 
Taten, die aus dem Elend, der Unwissenheit, der Schwäche des 
Denkens und der Taten entstehen und die ein jeder als Individuum 
akzeptiert hat.  
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DER MENSCH HAT BESCHLOSSEN, SICH VON DER LIEBE GOTTES 
ZU TRENNEN UND AUF SIE ZU VERZICHTEN, UND IN DIESER 
STÄNDIGEN UNZUCHT ZU LEBEN, DURCH DIE ER DIE GNADE 
DER ERLÖSUNG VERACHTET. Daher tut es dieser Mutter weh, 
mitansehen zu müssen, wie diese Generation rasch verfällt.  
 
Ich rufe euch auf, im Stand der Gnade zu bleiben, um die wahre 
Freiheit wiederzuerlangen, die ihr in diesem Moment ablehnt, da ihr 
keine gehorsamen Kinder weder auf den Ruf Gottes noch auf jenen 
dieser Mutter seid.   
 
Diese Generation wurde vom Bösen gefangen genommen wegen des 
Hochmuts, der dem Menschen innewohnt und dem Streben nach 
Macht, was euch dazu bringt die Sünde zur Gewohnheit zu machen, 
mit der ihr euch freiwillig von Meinem Sohn abwendet.  
 
Mein Sohn liebt euch und verlässt euch nicht. Deshalb ruft Er euch so 
viele Male wie nötig auf, um über die Pflicht, die ihr als Menschen habt, 
nachzudenken, und den Weg der Bekehrung wieder einzuschlagen. 
 
IHR MISSACHTET DIE SAKRAMENTE UND PROFANIERT SIE. IHR 
IGNORIERT UND ENTWERTET DIE KÖNIGLICHE ANWESENHEIT 
MEINES SOHNES IN DER EUCHARISTIE UND DESHALB GELINGT 
ES EUCH NICHT, DEN MYSTISCHEN NUTZEN ZUM WOHL DER 
SEELE UND DES GESCHÖPFES ZU EMPFANGEN. Als Glieder des 
mystischen Leibs Meines Sohnes (vgl. 1 Kor 12, 12-30) müsst ihr das 
Bewusstsein hinsichtlich dieser mystischen und zugleich königlichen 
Vereinigung aufrecht erhalten, die ihr persönlich erreicht, indem ihr 
Meinen Sohn in der heiligen Eucharistie empfangt, wenn ihr hierzu 
angemessen bereit seid, und diese Gnade für die Menschheit 
auszubreiten, damit eure Nächsten so die Rettung erlangen. Wer alle 
Güter nur zu seinem persönlichen Vorteil haben will, ist weit davon 
entfernt zu erkennen, was es wirklich bedeutet, Kind Meines Sohnes zu 
sein. 
 
NICHT ALLE MÖCHTEN IHRE PFLICHT INNERHALB DER 
MENSCHHEIT ÜBERNEHMEN UND SIE WEICHEN DER 
VERANTWORTUNG ALS ANGEHÖRIGE DES VOLKS MEINES 
SOHNES AUS, OBSCHON DIE VEREINIGUNG MIT MEINEM SOHN 
DIE FREIE ENTSCHEIDUNG JEDES EINZELNEN VON EUCH IST. 
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Ihr seid Teil der Kirche durch euren Glauben, doch betrachtet ihr den 
Glauben als eine Wiederholung von Worten und nicht als Erfüllung 
dessen, was der Wille Gottes für Sein Volk ist. 
 
Mein Sohn möchte, dass Sein Volk ein Volk ist, das Ihn kennt, Ihn 
anerkennt, damit es Ihn mit solcher Liebe liebt, dass der Glaube 
unzerstörbar bleibt, egal wie schwer die Zeiten sein mögen. (vgl. 1 Jh 
2, 3-4). Würdet ihr Meinen Sohn genau kennen, so hättet ihr das 
Wissen, um zu erkennen, was von Meinem Sohn ist und was vom 
Menschen ist, und ihr würdet den Bösen und die Ausschweifung nicht 
als ein Mittel willkommen heissen, um von der sündigen und sturen 
Gesellschaft akzeptiert zu werden und Meinen Sohn zu schmähen und 
zu verleugnen. 
 
Die Sünde, Meine Kinder, ist nicht nur die Tat, sondern eine Handlung, 
die zu immer wiederkehrenden Situationen führt, die in euch eine 
Energie erzeugen und die Sünde wie ein Magnet anzieht.  
 
Als Mutter der Menschheit: 
 
Rufe Ich euch dringend zur Umkehr auf... 
Rufe Ich euch auf, der Liebe Gottes zu erlauben, euch zur Gnade zu 
führen...  
Rufe Ich euch auf, es euch zu gönnen, Geschöpfe zu sein, die das Böse 
mit der vom Heiligen Geist empfangenen Kraft und der festen 
Überzeugung eines erfüllten Lebens, das reich an Glaube ist, zu 
überwinden.  
 
So wie die Sünde - sie geht diesem Moment der gravierenden 
weltweiten Ereignissen und dem Erscheinen des Antichrists voran -  
kraftvoll wirkt, besitzt jedes Meiner Kinder die notwendigen Gaben, um 
Träger des Guten zu sein und es auf die gesamte Menschheit 
auszuweiten, damit sein Nächster die Unwissenheit, in der er lebt, 
aufgibt und die Weisheit der wahren Kinder Gottes erlangt. 
 
ERKENNT, MEINE KINDER, DASS DAS LEBEN NACH DEM WILLEN 
GOTTES EUCH WAHRE FREIHEIT VERLEIHT, EUCH EINT, EUCH 
ERLEUCHTET UND EUCH DIE AUSWEITUNG DER GEISTLICHEN 
SINNE GEWÄHRT, DAMIT IHR NICHT DURCH DAS GETÄUSCHT 
WERDET, WAS NICHT VON MEINEM SOHN IST. Seid geistlich 
weise, damit die Unwissenheit nicht auf euch lastet und euch durch 
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Haarspaltereien täuscht, um euch von der Göttlichen Wahrheit 
abzubringen. 
 
Geliebte Kinder, 
 

ICH RUFE EUCH, DIE SEELE ZU RETTEN... SOFORT! 
 
Nein! Kokettiert nicht mit Bösem, dies stammt nicht von weisen 
Leuten, sondern von Unwissenden, die ihre Beziehung zur Liebe Gottes 
nicht verbessern wollen, sondern sich damit zufrieden geben, in allem, 
vor allem im Geistlichen, mittelmässig zu sein.  EIN 
MITTELMÄSSIGES GESCHÖPF ZU SEIN, MACHT EUCH ZU EINEM 
LAUEN GESCHÖPF, UND DIE LAUEN WERDEN AUS DEM MUNDE 
DES VATERS AUSGESPIEN (Off 3, 15-16). 
 
So viele Reformen, so viele falsche Ideologien und falsche Religionen, 
die in diesem Moment auf der Erde existieren, sind ein direkter, 
unwiderlegbarer Beweis und unabhängig von der Zeit, in der ihr lebt. 
Ihr könnt nicht mit verbundenen Augen, mit verhärtetem Herzen und 
zugehaltenen Ohren weiterleben... Fühlt, atmet, macht euch bewusst, 
dass die Schöpfung den Menschen zum Endgültigen dieses Moments 
aufruft! 
 
Ich bin Mutter und als Mutter komme Ich nicht zum Volk Meines 
Sohnes, um ihm Angst zu machen, doch als Mutter darf ich euch die 
Wahrheit der Tragödie dieser Generation nicht verschweigen, die 
versessen darauf ist, sich dem Teufel auszuliefern, damit er euch 
besitzt. 
 
Seid nicht stur! Unterwerft die Gebote nicht den Regeln und dem Willen 
jedes Einzelnen. Dies ist eine schwere Sünde Kinder, seid nicht länger 
Sklaven des abweichenden menschlichen Egos, das ihr besitzt. Seid 
nicht länger Sklaven menschlicher Götter, die euch weltweit 
manipulieren. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
empfangt die notwendigen Gnaden, damit ihr Träger dieser Liebe seid, 
die Mein Sohn euch vermacht hat... 
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IN DIESEM MOMENT, MEHR NOCH ALS IN JEDEM ANDEREN 
MOMENT, IST DAS GEBET JEDES EINZELNEN VON EUCH FÜR 

DIE GESAMTE MENSCHHEIT ERFORDERLICH. DAS 
GEWISSENHAFTE UND IN DIE TÄGLICHE PRAXIS UMGESETZTE 
GEBET IST DRINGEND ERFORDERLICH, DAMIT IHR DAS GUTE 

GEGENÜBER DER GESAMTEN MENSCHHEIT AUSSTRAHLT.  
 

DER BÖSE RUHT NICHT, UND WORAN LIEGT ES, DASS MEINE 
KINDER IN DEN FREUDEN DES „EGOS“ SCHLAFEN?  
 
Kinder, es ist dringend erforderlich, dass ihr eure Existenz als Kinder 
des Allerhöchsten ernst nehmt. 
 
Auf der Erde wird menschliches Blut vergossen und die Natur wird 
durch das Böse des Menschen vergiftet und angesichts dieses Leidens, 
wird Wasser in verschiedenen Ländern unerklärlicherweise zutage 
treten. 
 
Die Sonne erhöht ihre Strahlungsemissionen auf die Erde und die 
Menschheit wird Zeuge davon sein. 
 
Betet zu allen Zeiten, betet für die Vereinigten Staaten, Russland und 

Frankreich, denn sie werden leiden. 
 
Terrorismus, der Arm Satans, fordert das Leben Unschuldiger. Feuer 
ruft Feuer hervor und der Mensch besitzt Waffen, um die grösste 
Katastrophe auf Erden zu verursachen. 
 

RUFT EURE WEGGEFÄHRTEN, EURE SCHUTZENGEL UND 
WARTET GEDULDIG AUF DIE ANKUNFT DES FRIEDENSENGELS, 

DER VON MEINEM SOHN ZUM TROST SEINES VOLKES 
ENTSANDT WIRD. 

 
Geliebte Kinder, der Böse braucht den dritten Weltkrieg, um in dieser 
Generation präsent zu sein und um den Grossteil der Menschheit 
auszulöschen. DAHER RUFE ICH EUCH ZU BESTÄNDIGEM GEBET 
AUF, UND DASS DIESES GEBET DURCH DIE ERFÜLLUNG DER 
GEBOTE, INSBESONDERE DES ERSTEN GEBOTS, VERWIRKLICHT 
WERDE UND IHR EUREN NÄCHSTEN AM SEGEN TEILHABEN 
LÄSST, MEINEN SOHN ZU ERKENNEN. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, fallt nicht um und seid 
fest im Glauben. Ihr seid nicht allein. Mein Sohn hat seine Heere 
geschickt, um euch zu helfen. Ihr müsst Botschafter des Friedens sein 
und die Launen des menschlichen Egos beseitigen.  
 
Seid brüderlich und solidarisch mit denen, die für die gesamte 
Menschheit leiden. 
 

MEIN SEGEN UND MEINE LIEBE BLEIBEN BEI EUCH. 
VERACHTET DIE GÜTE GOTTES NICHT.  HIER BIN ICH, DIE 

MUTTER DER MENSCHHEIT. 
 

Mutter Maria 
 

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Diese Worte Unserer Gottesmutter kommentiere ich mit dem 
folgenden Spruch des heiligen Augustinus: 
 

„Es ist nicht von Vorteil, nahe am Licht zu sein, wenn die Augen 
verschlossen sind“ 

 
 Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
20. APRIL 2018 

 
Mein Volk, Mein geliebtes Volk, 
 

ICH TRAGE EUCH TIEF IN MEINEM HERZEN.  
ALLES, WAS ICH VON MOMENT ZU MOMENT AUF ERDEN SEHE, 

BEREITET MIR GROSSEN SCHMERZ... 
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Mein geliebtes Volk, die Menschheit lebt ohne Frieden, in ständiger 
Unruhe aufgrund ihrer Akzeptanz des Teufels als ihren Führer. Soziale 
Revolten werden ein ständiges Leid in den Gesellschaften der Welt sein. 
Der Mensch hat sich in einem offenen Krieg gegen seinen Nächsten 
gewandt. 
  
Die Menschheit erlebt die Konsequenzen des roten Pferds der 
Apokalypse, das gekommen ist, um den Frieden auf Erden zu rauben, 
und gemeinsam mit dem, der auf ihm reitet, raubt es den Frieden und 
bringt euch dazu, euch gegenseitig umzubringen (vgl. Off 6,3-4). 
  
SO VIELE UNERFÜLLTE FRIEDENSVERSPRECHEN IN MEHREREN 
LÄNDERN DER WELT LASSEN DIE KRIEGERISCHEN KONFLIKTE 

AUF ERDEN ANWACHSEN, BIS DIESER GEFÜRCHTETE KRIEG 
NICHT MEHR AUFZUHALTEN IST! 

  
Mein geliebtes Volk, mit grosser Unbeschwertheit verlierst du den 
Frieden angesichts des schwachen Denkens, der äusseren Einflüsse 
und der geringen oder gar keiner Einsicht, die du hast, um eine 
Entscheidung zu treffen. 
  
MEINE KIRCHE IST NICHT DIE AUSNAHME DER REGEL, DOCH 

IST SIE DEN ANGRIFFEN DES FEINDS DER SEELE AM 
STÄRKSTEN AUSGESETZT, SO DASS MEINE KINDER 

UNGEHORSAM WERDEN UND MEIN GESETZ BRECHEN. 
  

Mein Volk sollte unbeweglich bleiben, damit diejenigen, die euch ins 
Verderben führen wollen, es nicht schaffen, doch dafür müsst ihr Meine 
Heilige Schrift in die eine Hand und den Heiligen Rosenkranz in die 
andere nehmen. Das sind die Waffen, mit denen Mein Volk an der Hand 
Meiner Mutter siegreich sein wird. 
  
IHR ACHTET FREMDE IDEOLOGIEN ODER RELIGIONEN, WOBEI 
IHR MICH AUSBLENDET, WÄHREND IHR ALL DAS VERSPOTTET, 

WORUM ICH EUCH GEBETEN HABE, INDEM IHR DAS FREMDE 
EHRT UND ZU EINER VEREINHEITLICHUNG TENDIERT, ZU DER 

ICH EUCH NICHT AUFGEFORDERT HABE. 
  

IHR GEHT NICHT AUF MICH ZU, SONDERN FOLGT DEM, WAS 
DIE MENSCHEN WOLLEN. DAHER ÜBERNIMMT MEINE KIRCHE 
DIE SCHEMATA ANDERER RELIGIONEN UND IHR KREUZIGT 
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MICH ERNEUT, UNTER MISSACHTUNG DES GÖTTLICHEN 
GESETZES, WÄHREND IHR DIE SAKRAMENTE VERGESST UND 

DIE WERKE DER BARMHERZIGKEIT BEGRABT. 
  

Der Mensch muss den Frieden wahren, doch nicht auf Kosten des 
Begräbnisses Meiner Lehren oder durch die Akzeptanz anderer Lehren. 
Für Meine Kinder, die Mich mit Leib und Blut empfangen,  muss dies 
der Höhepunkt der Vereinigung mit Mir sein, die Ekstase der 
Verschmelzung mit Mir, ein Vorgeschmack auf das Leben im Himmel. 
Sie überreichen Mich, ohne Meinen Kindern die rechte Einstellung 
bewusst zu machen, die sie haben müssen, um Mich zu empfangen, 
indem von Meinen Kindern keine Reue und keine Besserung verlangt 
wird, bevor sie Mich empfangen, wodurch die Seelen ihre eigene 
Verdammnis herbeiführen (vgl. 1 Kor 11,29). 
  

WER MICH AUS MENSCHLICHEM RESPEKT DENEN AUSTEILT, 
DIE SICH MEINER GRÖSSE IN DER EUCHARISTIE NICHT 

BEWUSST SIND, SEI MIT DEM ANATHEM BELEGT UND AUF IHM 
LASTE DIE SÜNDE DES BRUDERS! 

  
Meine treuen und wahren Werkzeuge, durch die Ich Mich an Mein Volk 
wende, damit keine Seelen mehr verloren gehen, werden in Stille 
verfolgt und in Stille zum Schweigen gebracht. 
  
Die Bosheit geisselt die Erde, der Egoismus lauert weiter hinterlistig in 
Erwartung einer Unachtsamkeit des Nächsten, um sich auf ihn zu 
stürzen. Das Böse gibt nicht nach und versteckt sich nicht. In der 
Vergangenheit hat es gewartet, bis es Nacht wurde, um seine 
Missetaten zu begehen, doch nun zeigt es sich am helllichten Tage, da 
es seine Boshaftigkeit nicht mehr verbirgt und weiss, dass der Mensch 
es akzeptiert. 
  
Der Mensch dieser Generation hat das totale Chaos noch nicht erlebt 
und kann sich nicht vorstellen, was das totale Chaos ist. IHR MÜSST 
EUCH INNERLICH VERÄNDERN, DAMIT IHR DIESES MEIN WORT 
NICHT ALS ETWAS BEDROHLICHES BETRACHTET, SONDERN 
ALS DAS WORT EINES VATERS, DER WEISS, DASS SEIN VOLK 
SCHLAFENDE HERZEN WECKEN MUSS, GESCHÖPFE MIT EINEM 
HERZ AUS STEIN, MIT GEFÜHLEN OHNE BARMHERZIGKEIT, 
GLAUBE UND LIEBE. 
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Hört nicht auf und seid Erfüller des Göttlichen Gesetzes und verfälscht 
Mein Wort nicht. Ich rufe das Haus Meines Vaters um Liebe an, in dem 
es viele Wohnungen gibt, auch wenn nicht alle glorreich sind, denn 
demjenigen, der sich nicht um Mich und seine eigene Heiligung bemüht 
hat, werde Ich nicht geben, was ihm nicht zusteht. 
  
Meine Kinder, Drohungen von einem ans andere Land solltet ihr nicht 
leichtfertig nehmen, sondern euch regelmässig darüber informieren. 
Nicht alles, was ihr hört, ist wahr, doch nicht alles ist unwirklich. Syrien 
leidet, wie andere Völker der Erde. 
  
Der Kommunismus ist nicht verschwunden, er taucht inmitten dieser 
grossen Verwirrung auf Erden und in der grossen geistigen Not auf. 
  
Ein kleines Land wird überall auf der Welt in den Nachrichten sein. Von 
dort aus ist der Funke des Krieges bereits ausgegangen; die 
Weltwirtschaft wird in dem Augenblick in sich zusammenbrechen, in 
dem man es am wenigsten erwartet. 
  
Der Geist der Nonkonformität hat den Menschen befallen und hat ihn 
ergriffen, damit er umkommt. Die Völker der Erde werden mit Füssen 
getreten werden, alle werden leiden, der Mensch wird zwar eine 
ängstliche Haltung einnehmen, sich aber nicht voller Glaube an Mich 
klammern und auch nicht an Meine Mutter, da der Glaube nicht stark 
genug, sondern nur momentan ist. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, DAS IST DAS GEFÜHL EINES VATERS, 
DER SEINE KINDER LIEBT. Deshalb rufe Ich euch auf, Mein Wort in 
jedem Moment an jeden Ort zu bringen. Und denkt daran, dass es nicht 
notwendig ist, auf diejenigen zu hören, die in ihren Mund nehmen, was 
sie zu wissen glauben, sondern auf diejenigen, die aus dem Herzen 
sprechen, in dem sie Mich in sich bewahren. 
  

Kinder, betet für Nicaragua, betet für Argentinien, betet für Chile, 
betet für Rom, betet für Costa Rica. 

  
Mein Segen und Meine Liebe sind für alle da. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr ruft uns auf, uns nicht von der Heiligen Schrift abzuwenden. 
Das Leben ist ein beständiges Praktizieren der Lehren Christi und 
dieses Praktizieren beginnt mit den Geboten nach dem Gesetz Gottes. 
  
Die Erfüllung der Sakramente, die Seligpreisungen, die Werke der 
Barmherzigkeit - der Mensch hat sie vergessen, denn er ist ein 
Gewohnheitstier und so ist er es auch im Geistlichen. Wenn er nicht 
immer wieder daran erinnert wird, vergisst er, dass er ein Kind Gottes 
ist, und er liefert sich dem Teuflischen aus, weil es das ist, was er in 
greifbarer Nähe am ehesten sieht. 
  
Leider wollen andere, so genannte Religionen die Kontrolle über die 
ratlose und verwirrte Menschheit übernehmen. Wir alle sind das Volk 
Gottes, aber nicht alle glauben, dass Jesus der Sohn Gottes ist. Nicht 
alle glauben an dasselbe Gesetz Gottes oder achten die gleichen 
Sakramente.  
  
Brüder, in einem kritischen Moment wie diesem muss jeder den 
Glauben an die Heilige Dreifaltigkeit an der Hand unserer Gottesmutter 
nähren und ein jeder muss sich in die Erfüllung des Gesetzes Gottes 
begeben, das uns auf einen sicheren Weg führt. 
  
Brüder und Schwestern, wie unser Herr uns sagte, sind diejenigen, die 
glauben, dass der Kommunismus verschwunden ist oder danach leben, 
was sie als christlichen Kommunismus bezeichnen, weit davon 
entfernt, den Willen Gottes zu erfüllen. 
  
MÖGEN WIR UNS AN DIE BITTE UNSERER HEILIGEN GOTTESMUTTER 

IN FÁTIMA ERINNERN. 
  

Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
 24. APRIL 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

EMPFANGT MEINEN SEGEN UND MEINE HILFE. 
 
Ich rufe euch auf, auf dem Pfad Meines Sohnes zu bleiben, der als guter 
Hirte Seine Schafe kennt und will, dass Seine Herde an Seiner Seite 
bleibt (vgl. Joh 10, 14-16). 
 

MEINE KINDER ERLEBEN DIE KRITISCHEN ZEITEN, VOR 
DENEN ICH SIE IN MEINEN FRÜHEREN ERSCHEINUNGEN 

GEWARNT HABE, WOBEI DER VERLUST  
DER EWIGEN RETTUNG DIE GRÖSSTE GEFAHR BILDET. 

 
Der Teufel lauert euch auf, indem er dem menschlichen Willen 
unentwegt Ideen einpflanzt, um euch von Meinem Sohn abzubringen. 
Der Böse nutzt hinterhältige Mittel, derer ihr euch nicht bewusst seid, 
vor allem wenn ihr euch nicht auf das Wirken und Handeln nach dem 
Beispiel Meines Sohnes konzentriert und ihr auch nicht bereit seid, die 
Hindernisse des menschlichen Egos zu überwinden, die euch daran 
hindern, wahre Erfüller des Willens Meines Sohnes und von allem, was 
er euch gegeben hat, zu sein. 
 
Geliebte Kinder, jeder Moment des Lebens muss für das geistliche 
Wachstum genutzt werden und nicht für Rückschritte, indem ihr eurer 
Fantasie im Hinblick auf alles, was sie euch suggeriert, freien Lauf lasst. 
Alles muss durch das Sieb der Unterscheidung gehen, da nicht alle 
Absichten euch zum Guten führen können. Als Mutter rufe Ich euch 
auf, gehorsam zu sein und den Zusammenhalt und Frieden im Herzen 
zu bewahren. 
 
KINDER, GUTE ABSICHTEN SIND IM ÜBERFLUSS VORHANDEN, 
DOCH NICHT ALLE FÜHREN EUCH AUF DEN WEG DES GUTEN. 
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF IST SEINEN PERSÖNLICHEN 
GENÜSSEN UND VORLIEBEN ZUGEWANDT, SO DASS SICH IN 
MANCHEN AUGENBLICKEN DAS DURCHSETZEN WILL, WAS 

SEINER BEQUEMLICHKEIT DIENLICH IST, OHNE RÜCKSICHT 
AUF SEINEN NÄCHSTEN ZU NEHMEN. 
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Wer dem Willen Gottes folgt, wird in Situationen geraten, in denen er 
verstehen wird, dass weder Bequemlichkeit noch persönliche 
Zufriedenheit noch individuelle Wünsche, ihn wahrlich zu diesem 
Schatz Gottes führen, sondern, im Gegenteil dazu, das Bemühen, sein 
persönliches Ego zur Brüderlichkeit zu führen und freiwillig zu öffnen, 
damit es zuhört und äussere Kriterien gelten lässt. Genau das 
ermöglicht es euch, zu erkennen und kein Leben wider euren Nächsten 
zu führen. WEISE IST DERJENIGE, DER ZUHÖRT UND LERNT, 
NICHT DERJENIGE, DER SEINE OHREN VERSCHLIESST UND 
GLAUBT, ALLES ZU KENNEN UND ZU WISSEN (VGL. SPR 19.20; 
JAK 3, 13-18). DIES, KINDER, NENNT SICH BESCHEIDENHEIT, 
UND MEINE KINDER PROFILIEREN SICH, INDEM SIE 
BESCHEIDEN SIND (VGL. MT 11,29). 
 
Geliebte Kinder, das menschliche Geschöpf findet Gefallen daran, sich 
durchzusetzen und nicht nachzugeben, Gefallen an seinem 
persönlichen Gefühl zu haben und nicht an den Empfehlungen seines 
Nächsten. Dies verhärtet das Herz und führt es auf den 
aufgezwungenen Weg des Ichs. Dieser Weg ist für die Seele gefährlich, 
denn solche Geschöpfe gefallen dem Bösen, so dass er mit Raffinesse 
in sie eindringt, und dies führt nicht zur Einigkeit, sondern zum 
Gegenteil. So führt der Böse zu Zwietracht, wo es Brüderlichkeit gibt, 
er verursacht Konflikte, wo er Gefasstheit sieht, er bringt Meine Kinder 
dazu, sich abzuwenden, wo er den Gehorsam gegenüber Meinem Sohn 
sieht. So handelt der Teufel und dies ist das ständige Hindernis der 
Menschheit. 
 
Der Teufel ist hartnäckig, auflauernd und infiltriert auf hinterlistige 
Weise die Orte, an denen Mein Sohn Seine Liebe, Seine 
Barmherzigkeit, Seinen Frieden und Seine Güte gesät hat. Seid klug, 
Meine Kinder, lasst nicht zu, dass die Hinterlist des Teufels das Werk 
Meines Sohnes in jedem von euch zum Stillstand bringt.  
 

FÜR DEN TRIUMPH MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS MUSS 
EIN JEDER VON EUCH SICH MEINEM SOHN MIT ALLEN SEINEN 
KRÄFTEN, FÄHIGKEITEN UND SINNEN HINGEBEN, DAS WORT 
GOTTES KENNEN, SICH IN DIE HEILIGE SCHRIFT VERTIEFEN, 
BETEN, DIE BEGANGENEN SÜNDEN BEREUEN, MEINEN SOHN 
ANGEMESSEN VORBEREITET EMPFANGEN UND EIN WAHRER 
BOTSCHAFTER DER DREIFALTIGEN LIEBE SEIN, UM DEM ZU 
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WIDERSTEHEN, WAS DER  TEUFEL ÜBER DEM VOLK MEINES 
SOHNES AUSSCHÜTTEN WIRD. 

 
Greift in Zeiten der Verwirrung auf das Gesetz Gottes zurück, in dem 
ihr zu jeder Zeit und an jedem Ort den Willen Gottes finden werdet 
(vgl. Ps 19,8; Rom 12,2). 
 
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, das Böse breitet sich ohne 
Unterlass aus; verbreitet ihr das Gute ohne Unterlass.  
 
Die Menschen leiden und die Katastrophen lassen nicht auf sich warten;  
die vom Bösen kontaminierten Geister verfolgen weiter ihr Ziel, die 
Menschheit ins Chaos zu stürzen. 
 

ICH RUFE EUCH AUF, ZU BETEN, JA, KINDER, ZU BETEN. 
VERGESST NICHT, DASS WENN EIN VOLK MIT DEM HERZEN 

BETET, ES ERHÖRT WIRD, UND SO WIE DIE HEILIGE 
DREIFALTIGKEIT IHREN KINDERN ZUHÖRT, SO WERDET IHR 

VORZEITIG VOR ALLEM GEWARNT, WAS DIE MENSCHHEIT 
ERLEIDEN KANN, DAMIT IHR BETET UND EIN JEDER VON EUCH 

ZUM FÜRSPRECHER SEINES NÄCHSTEN UND DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT WIRD. (vgl. 1 Joh 5,14-15; Joh 14,13-14; 1 Tim 

2,1-8). 
 

Das Licht, das die Seele ausstrahlt, die betet und das Gebet in die Tat 
umsetzt, kommt vom Hause des Vaters aus gesehen der ganzen 
Menschheit - und für euch unvorstellbar - der ganzen Schöpfung 
zugute. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

 ICH ÜBERHÖRE NICHT DAS FLEHEN DERER, DIE MICH UM 
HILFE ANRUFEN. 

  
BLEIBT BESTÄNDIG, STANDHAFT, DAMIT IHR NICHT ZUR 

BEUTE DES FEINDES DER SEELE WERDET. 
 
Die Menschheit gehorcht Meinem Sohn nicht, hat ihren eigenen Weg 
eingeschlagen, und Ich rufe euch, Gutes zu tun und Boten des Friedens 
zu sein (vgl. Mt 5,9). 
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Ich segne euch mit Meiner Liebe. Ich liebe euch, Kinder. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere Mutter hat uns mit diesem Ruf aufgefordert, in uns selbst 
hineinzuschauen, damit wir dem menschlichen Selbst einen 
angemessenen Zweck verleihen. Es ist möglich, das menschliche Ich 
zu reinigen und dazu zu bringen, in uns zur Kraft der Liebe zu werden, 
die wir gewiss auf die gesamte Menschheit übertragen, wenn wir eifrig 
darum bemüht sind, bessere Kinder Gottes zu werden. 
 
Jeder von uns weiss, wo er sich mehr anstrengen muss, um sich selbst 
zu reinigen. Daher ist es ebenso notwendig, den Heiligen Geist darum 
zu bitten, uns zu erleuchten, wie auch demütig zu sein, damit wir uns 
so sehen, wie wir sind. 

 
 Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
27. APRIL 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 
  

ICH BETRACHTE EUCH ALS WIDERSCHEIN MEINES 
KREUZWEGES... 

 
IN MEINEM KREUZ FINDET IHR DIE WAHRHEIT MEINER LIEBE 

UND DIE EHRE DERER, DIE MEINEN MYSTISCHEN LEIB 
FORMEN... 
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IHR EMPFANGT MICH IN DER EUCHARISTIE, IN DER ICH AUS 
LIEBE ANWESEND, LEBENDIG UND POCHEND BIN…  (vgl. Mt 

26,26-28). 
  
Mein Volk muss in ständiger Gemeinschaft leben, damit die Wurzeln 
der Brüderlichkeit inmitten der Drangsale dazu führen, dass es „eins“ 
werde mit Mir. 
  
In diesem Moment, in dem der Schmerz, die Tragödien, die 
Unvernunft, die Konflikte, die gesellschaftliche Dekadenz in allen 
Bereichen und die Engstirnigkeit des Menschen Meine Kinder dazu 
gebracht haben, an den Freuden Gefallen zu finden, die der Böse ihnen 
verschafft hat, leben sie mit den Täuschungen des Bösen, um sich als 
Verehrer des Bösen zu unterwerfen. 
  
Der Weg der von Mir entfernten Menschheit, die sich selbst ruiniert, ist 
ein Zeichen der freiwilligen Unterwerfung gegenüber dem Teufel. 
  
Die Zeit der Not wird nicht so schnell vorbei sein, da der Böse hofft, die 
Mehrheit der Seelen rauben zu können. 
  
Grosse und katastrophale geistige Verwirrungen sind entstanden und 
entstehen immer häufiger, damit sich Mein Volk ganz und gar dem 
Bösen hingibt. 
  
Ihr sollt nicht gehen, ohne Mich zu kennen, damit ihr nicht in Finsternis 
geführt werdet, wenn ihr glaubt, auf dem Weg zu Mir zu sein. 
 
ICH BIN KEIN ANKLAGENDER ODER RACHSÜCHTIGER GOTT. 
ICH BIN BARMHERZIGKEIT UND VERGEBUNG. DAHER 
SCHICKTE MEIN VATER SEINEN KINDERN DIE GEBOTE, UM SIE 
ZU ACHTEN UND ZU ERFÜLLEN. Mein Gesetz ist die Liebe, und die 
Liebe ist Erfüllung und die Erfüllung ist Gehorsam und der Gehorsam 
ist Liebe. Wer Mich liebt, erfüllt die Gebote, verletzt sie nicht und 
schränkt sie nicht nach Belieben ein. (vgl. Jh 14,21-26) 
  
Ich vergebe und liebe, liebe und vergebe, damit Meine Kinder bereuen 
und mit einem festen Vorsatz, ihr Leben zu ändern, würdig sind, Mich 
zu empfangen und Meine Barmherzigkeit und das Ewige Leben zu 
erreichen. 
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DER MENSCH HAT SICH VON MIR ENTFERNT. ICH ENTFERNE 
MICH NICHT VON MEINEN KINDERN, ICH RUFE SIE BESTÄNDIG 
AUF. Entfernt von Mir findet ihr nichts Gutes, sondern die Lüge des 
Teufels und seine Machenschaften, die nicht zwischen Gut und Böse 
unterscheiden. 
  
Ihr glaubt, dass Ich alles ohne die Notwendigkeit der Reue und das 
feste Vorhaben der Besserung des Menschen vergebe... DAS IST 
NICHT MEINE BARMHERZIGKEIT, SONDERN AUSDRUCK DER 
VÖLLIGEN ZÜGELLOSIGKEIT DES MENSCHEN. (vgl. Ps 89,14) 
  
Bleibt wachsam, Meine Kinder, damit der Böse euch nicht länger 
verwirrt. Ich rufe euch beständig auf, in diesem Moment wachsam zu 
bleiben, in dem die Welt friedlich scheint... Ihr wisst sehr wohl, Meine 
Kinder, dass Ich euch vor diesem Moment gewarnt habe. 
  
Mein Volk, du musst im Glauben standhaft bleiben. Daher rufe Ich dich 
dazu auf, nicht lau zu sein. 
  

Betet und setzt das Gebet in die Tat um. Seid nicht gleichgültig 
gegenüber dem Leiden eures Nächsten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Costa Rica. 
Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, denn Mein Volk leidet. 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Die Menschen beschwören 
das Gespenst der Gewalt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Guatemala. Das Feuer erwacht und 
verursacht Leid. 

  
Der Kommunismus hat sich nicht von der Menschheit entfernt, sondern 
hat sich verkleidet, um weiter gegen Mein Volk zu wirken. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, GEBT NICHT AUF, FALLT NICHT AB. 
ICH HALTE MEINE HAND ÜBER JEDEN VON EUCH. IHR SEID 
NICHT ALLEIN, AUCH WENN IHR MICH NICHT WAHRNEHMT. 

ICH LEBE IN MEINEM VOLK. 
  
Seid geduldig, denn Mein Friedensengel wird kommen, um euch zu 
trösten. 
  

ICH BETRACHTE EUCH UND SEHE MEINEN WIDERSCHEIN IN 
EUCH... 
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MEIN KREUZ IST NICHT DER TOD. ES IST AUFERSTEHUNG UND 
LEBEN IN FÜLLE. 

 
JEDES GEBET, JEDER SATZ MEINES VOLKES WIRD IN MEINEM 

HAUSE GEHÖRT. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, Unser Herr gewährte mir eine Vision: 
  
Er zeigte mir einen klaren blauen Himmel. Plötzlich öffnet sich der 
Himmel und unsere Gottesmutter erscheint. Ich sah deutlich, wie aus 
Ihren Händen Lichtstrahlen hervortreten und zu denen kommen, die 
auf Erden leiden, weil sie Ihrem Sohn treu sind.  
 
Die Strahlen, die aus den Händen unserer Mutter kommen, gelangen 
direkt in die Herzen dieser Brüder und Schwestern, und durch das 
Gefühl der Liebe unserer Mutter werden sie vor dem geschützt, was sie 
umgibt, und der Friede durchflutet ihre Seele. 
 
Ich sah andere Brüder und Schwestern, die stillstanden, ohne den Weg 
Gottes fortzusetzen, und die Strahlen, die von unserer Mutter 
herkamen, erreichten ihre Herzen und stärkten den Glauben in ihnen. 
 
Dann sagte unsere Mutter: „AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES 
HERZ TRIUMPHIEREN.“ 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
29. APRIL 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 
  

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HEILIGEN HERZEN. 
 

IHR LEBT IN DER WELT, DOCH SEID IHR NICHT VON DIESER 
WELT, WESHALB IHR VERFOLGT WERDET. Um Meinetwillen 
verfolgen sie euch, Meine Kinder. 
  

IHR SEID MEIN WEIHRAUCH... 
  
In dem Moment, in dem der Böse lauert, ist er mitten unter euch. Der 
Mensch hat sich von Mir distanziert, und Satan nutzt dies aus, um euch 
kontinuierlich anzugreifen, indem er die Menschheit dazu aufstachelt, 
Unschuldige zu töten und andere Grausamkeiten zu begehen. Die 
Abtreibungsgesetze fördern die Selbstgeisselung der Menschheit. 
  
Unmoral ist die Ursache von allerlei Entartung. Der gottlose Mensch 
weckt seine niedersten Instinkte. Ich beklage die Unmoral der Frauen 
in dieser Gesellschaft: Die unangemessene Kleidung, die 
Unbescheidenheit, die Ausschweifungen, in denen die jungen Leute 
leben. Es bereitet mir grossen Schmerz. 
  

MEINE MUTTER LEIDET DARUNTER UND VERGIESST IHRE 
TRÄNEN IN VIELEN LÄNDERN ALS AUSDRUCK IHRES 

SCHMERZES, INFOLGE DER STÄNDIGEN BELEIDIGUNGEN, 
DURCH DIE DIESE GENERATION MIR EIN UMS ANDERE MAL 

DIE DORNENKRONE AUFSETZT. 
  
Meine Mutter bringt die Gegenwart ihres Schmerzes zu euch, indem sie 
euch körperliche Zeichen Ihrer Anwesenheit und Ihres schweren 
mütterlichen Leids zukommen lässt. Trotzdem leugnet ihr, dass Meine 
Mutter Meinen eigenen Schmerz, Meinen eigenen Kummer, weiterhin 
erleidet, angesichts der Unfähigkeit des Menschen, das Herz zu 
erweichen und auf die Stimme des Gewissens zu hören.  
  
Meine Mutter ruft Ihre Kinder mit allen Mitteln, damit sie nicht verloren 
gehen... (vgl. Joh 2,5) 
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Meine Mutter leidet mit Mir angesichts all der Grausamkeit, mit der die 
Menschen sich betrachten... 
 
Meine Mutter kündigt die Ereignisse an und warnt euch durch Ihr 
Leiden und bringt euch Ihre Tränen, den Schatz Meines Herzens. 
  
Mein geliebtes Volk, die Menschheit feiert scheinbare Errungenschaften 
unter den Völkern und doch ist der Mensch unfähig, die Absichten zu 
hinterfragen, die sich hinter diesen unnatürlichen Gesten 
verbergen. (vgl. I Tes 5,3) 
  
Die Verwirrung dringt immer mehr in die Mitte einer furchtlosen 
Menschheit ein, die sich an Festlichkeiten gewöhnt hat und alles 
willkommen heisst. 
  

IHR ERLEBT DEN MOMENT GEISTLICHER FALSCHHEIT. DIE 
LÜGE IST GROSS UND DER BETRUG ÜBERWIEGT. EIN VOLK 

OHNE MICH IST EIN VOLK AUF KOSTEN SEINER VERLEUMDER. 
  
Der Mensch muss Meinen Weg gehen, um den Glauben voranzubringen 
und zu stärken, denn ohne einen Glauben, der auf Mir gründet, werdet 
ihr wenig erreichen. (vgl. Is 55.8-9) Ihr müsst stark im Geiste, 
gehorsame Geschöpfe und unerschütterlichen Glaubens sein, damit ihr 
überwindet, was der Böse vorbereitet hat, um über die gesamte 
Menschheit zu herrschen. Sofort! Um diesen unerschütterlichen 
Glauben zu erlangen, müsst ihr Mich kennen, damit ihr Mich später 
wiedererkennen werdet. 
  
Meine Kinder, in diesem Moment üben die Grossen der Welt absolute 
Kontrolle darüber aus, inwieweit ihr Tag für Tag vom technologischen 
Fortschritt abhängig seid. 
  

DIESE FORM DER KONTROLLE WIRD SICH MIT DER 
EINPFLANZUNG DES MIKROCHIPS VERSCHÄRFEN. IHR, 

KINDER, DÜRFT NICHT ZULASSEN, DASS EUCH DIESES MAL 
DES BÖSEN AUFGESETZT WIRD. 

  
Betet, Mein geliebtes Volk, betet und setzt die Worte des Gebets als 

Liebe zu euren Brüdern und als Zeugnisse Meiner Liebe in die Tat um. 
Betet für Nicaragua. Blut durchfliesst diese Nation Meiner Mutter. 
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Betet für El Salvador. Der Boden dieses Landes erbebt. 
Betet für Jamaika. Das Land leitet unter der Natur. 

Betet, der Terrorismus nimmt zu und Rom wird darunter leiden. 
  
Mein Volk, falle nicht... 
  
MEIN BITTE AN DIE MENSCHHEIT ZU BEGINN DIESES MONATS 
IST, UM 18 UHR ABENDS IN JEDEM LAND, WO IHR SEID, DAS 

GEBET DES HEILIGEN ROSENSKRANZES ZU BETEN. 
  
Die Menschheit muss sich zu einem Zeitpunkt des Tages einfinden, um 
zur Mutter, zur Pforte des Himmels und zur Trösterin der Betrübten zu 
beten. 
  
Die Menschheit weint in Stille. Die Klagerufe derer, die unter Folter 
leiden, erreichen Mein Haus. Beteiligt euch an diesem Trost für die 
leidenden Völker, indem ihr für sie betet und Opfer darbringt. 
  
Tag für Tag nenne Ich euch ein Intention, nach der ihr den Heiligen 
Rosenkranz beten werdet.  
  

ICH SEGNE EUCH MIT DEN BRENNENDEN FLAMMEN MEINER 
LIEBE. 

MEIN FRIEDENSENGEL BETRACHTET EUCH MIT GROSSER 
LIEBE.  

ICH BLEIBE BEI EUCH, LASST IM GLAUBEN NICHT NACH. 
  
Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, Unser Herr hat uns in die Augen geschaut... 
  
Er zeigte mir zwei hohe Berge, in deren Mitte ich ein Volk auf Pilgerreise 
sah und das von einem Moment zum anderen von anderen Brüdern 
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und Schwestern, die ihm auflauerten, überfallen wurde. Doch dieses 
Volk, das in einen Hinterhalt geraten war, verlor nicht den Glauben an 
den Schutz Gottes und rief in eben jenem Augenblick Unseren Herrn 
und Unsere Gottesmutter an. 
 
Unsere Mutter erschien strahlender als die Sonne und überschattete 
mit ihrem Glanz diejenigen, die Ihre Kinder angriffen. Diese Tatsache 
allein veranlasste die Mächte des Bösen dazu, aus Angst zu fliehen. 
  
Ich sah etwas in jenen menschlichen Geschöpfen, die zu Christus und 
unserer Mutter riefen, einen gemeinsamen Nenner: ALLE TRUGEN DEN 
HEILIGEN ROSENKRANZ AUF DER BRUST UND BETETEN IHN STÄNDIG 
MIT DEM HERZEN UND MIT GEGENSEITIGER UNTERSTÜTZUNG. 
  

BRÜDER UND SCHWESTERN, WENN MAN EUCH BEFIEHLT, DEN 
HEILIGEN ROSENKRANZ NICHT ZU TRAGEN, IST DIES 

SCHMERZHAFT, DOCH BESITZEN WIR ETWAS GRÖSSERES ALS DAS 
ÄUSSERE, DAS WIR IN DER SEELE VERINNERLICHT HABEN UND DAS 

UNS NIEMAND NEHMEN KANN. 
  
Brüder, Christus verlässt uns nicht, doch wir müssen ihm dienen und 
ihn respektieren, ihn lieben und ihm gehorchen. Und wir müssen nicht 
nur mit dem Herzen beten, sondern auch Werke zugunsten unserer 
Brüder und Schwestern und zum Wohle der Seelen verrichten. 
  
Lasst uns in Erinnerung rufen, dass nicht jeder, der sagt „Herr, Herr, 
in das Himmelreich kommen wird“. (vgl. Mt 7,21-23) 
  
Amen. 
  
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
2. MAI 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. 

  
Ich bin die Mutter der Menschheit und empfange alle Gebete und 
Bitten, die ihr an Mich richtet, und als Tochter von Gott dem Vater, als 
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Mutter des Sohnes Gottes und als Tempel des Heiligen Geistes schicke 
Ich sie zum Dreifaltigen Thron empor. 
  
Geliebte Kinder, entfacht den Glauben von Neuem, indem ihr euch in 
die Lehren Meines Sohnes vertieft, damit ihr in diesen Zeiten nicht 
verwirrt werdet. 
  

HABT DIE DER EUCHARISTIE ZUKOMMENDE GEBÜHRENDE 
ACHTUNG. SEID EUCH DES WERTS DER EUCHARISTIE 

BEWUSST UND VERGESST NICHT, DASS IHR ANGEMESSEN 
VORBEREIT SEIN MÜSST, UM SIE ZU EMPFANGEN. 

  
Kinder, vergebt denen, denen ihr vergeben müsst, bevor ihr Meinen 
Sohn in der Eucharistie empfangt; nähert euch ihr, indem ihr eure 
eigenen Sünden aufrichtig bereut, mit der festen Absicht, nicht mehr 
in die gleiche Sünde zu fallen. 
  
Kinder, empfangt die Eucharistie nicht ohne vorherige Vorbereitung. 
Esst oder trinkt euch nicht eure eigene Verdammnis (vgl. 1 Kor 11,29). 
  
Ihr betrachtet die Eucharistie, doch begnügt euch nicht mit der 
Betrachtung allein. Geht in euch, denn die geistliche Wirkung ist 
unendlich und fortdauernd, wenn ihr es zulässt. 
  
Denkt daran, dass ihr zum Mystischen Leib gehört, dessen Haupt Mein 
Sohn ist, und als Teile dieses Leibes müsst ihr euch dem Haupt dieses 
Leibes fügen. 
  
Mein Schmerz verstärkt sich, wenn Ich sehe, wie Meine Kinder sich 
gegen Meinen Sohn auflehnen, denn Ich möchte nicht, dass irgend 
jemand von euch verloren geht.  
  
Wenn ihr in der Torheit verharrt, euch Meinem Sohn zu widersetzen, 
hat der Böse leichtes Spiel, euch in seinen Dienst zu nehmen und euch 
zu unkenntlichen Handlungen zu verleiten. Der Teufel schult 
diejenigen, die sich ihm ergeben, mit äusserst boshaften 
Machenschaften, so dass man ihm jederzeit und in allen Bereichen 
dient, in denen sich der Mensch entwickelt. 
  

GELIEBTE KINDER, ERLEIDET GEISTLICHEN HUNGER, 
ERLEIDET DAS BEDÜRFNIS NACH FRIEDEN, GERECHTIGKEIT, 
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WAHRHEIT, HEILIGKEIT, GUTEM TUN UND LEBEN. VERSPÜRT 
HUNGER GERECHT ZU SEIN UND HUNGER NACH WEISHEIT, 
DER KENNTNIS DER HEILIGEN SCHRIFT UND DER LIEBE ZU 

MEINEM SOHN. 
DÜRSTET DANACH, MEINEM SOHN ZU ZEIGEN, WIE SEHR IHR 

IHN LIEBT. 
  

Geliebte Kinder, dies sind Zeiten, in denen ihr standhaft, stark und 
entschlossen sein müsst, indem ihr aufmerksam und wach bleibt, um 
auf dem geistlichen Weg nicht zurückzufallen. 
  
Die Erde dreht sich schnell angesichts des Moments, in dem der  
scheinbare Friede kein Friede mehr ist. 
  
Die Pest erreicht die Menschheit und ihr, Meine Kinder, wisst, wie man 
sich vor ihr schützt. Schlagt Meine Hilfe nicht aus, angesichts dessen, 
was die Wissenschaft nicht unter Kontrolle bringen kann.  
  
Kinder, widmet diesen Monat insbesondere dieser Mutter. Ich halte 
immerzu Fürsprache für alles, worum ihr Mich bittet. Ich schicke eure 
Bitten zur Heiligsten Dreifaltigkeit empor. 
  

IN DIESEM MONAT WERDE ICH IN DEN HÄUSERN, ORTEN, 
VERSAMMLUNGEN, KIRCHEN, WO MAN DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ BETET UND DARÜBER NACHSINNT, DIE 

BETENDEN SEGNEN, UND ICH WERDE EUCH DIE GNADE 
MEINES STÄNDIGEN GEISTLICHEN SCHUTZES GEBEN, SOOFT 

IHR IHN BRAUCHT. 
  

Ich werde den Kindern den Segen der Reinheit gewähren, damit sie 
verlängert wird, sofern sie es Mir gestatten...  
Der Jugend werde ich die Gabe der Beharrlichkeit schenken, wenn sie 
sich Mir unter Meinem Schutz anvertraut...  
Den Erwachsenen werde Ich die Gnade der Erkenntnis gewähren, 
damit sie dem Bösen nicht erliegen...    
Den Älteren werde Ich bald und rechtzeitig das Licht der Erkenntnis 
geben, damit sie nicht vor dem Bösen einschlafen... 
  
ENTFACHT DIE LIEBE ZU MEINEM SOHN, DENN ER ERWARTET 
EUCH. ERKENNT SOWOHL DEN WEG DES LEIDS ALS AUCH DEN 
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DER FREUDE.  ERKENNT, KINDER, DAMIT IHR NICHT IN 
LAUHEIT LEBT. 

  
Wenn ihr hört, dass man euch von einer lauen Wahrheit erzählt, ist das 
nicht die Wahrheit Meines Sohnes: Er nennt Sünde, Sünde und Gutes, 
Gutes. Obwohl man euch in diesem Moment verwirren möchte, dürft 
ihr den Irrtümern nicht erliegen. 
  
Das menschliche Geschöpf setzt seine Reise auf Erden fort, so als 
würde nichts geschehen, doch dem ist nicht so. Die Menschheit wird 
ihr grosses Unglück durchmachen, das mit wachsender Kontrolle des 
Antichristen über die Menschheit zunehmen wird (vgl. 2 Petr 2,1-3; 
3,17). Dies wird sein, wenn diejenigen, die laue Wahrheiten akzeptiert 
haben, sich den Reihen des Teufels anschliessen und zu Verfolgern 
ihres eigenen Nächsten werden. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Ich rufe euch auf, insbesondere für Mein Volk in Nicaragua zu beten, 
denn es leidet masslos unter seinen Unterdrückern. 
Ich rufe euch auf, insbesondere für Mein Volk in Venezuela zu beten, 
denn es leidet sehr. 
Ich rufe euch auf, für Mein Volk auf Hawaii zu beten, denn die Erde 
erbebt stark. 
Ich rufe euch auf, für Mein Volk in Chile zu beten, denn es leidet 
unter den Erdbeben. 

  
Kinder, gehört nicht zu denen, die sagen: Herr, Herr!... (Mt 7,21) und 
sich der Wahrheit Gottes nicht verpflichten. 
  
Die Kirche Meines Sohnes wird mit Füssen getreten. 
  

ICH SEGE EUCH, KINDER, WERDET ZUM FRIEDEN MEINES 
SOHNES. 

  
Empfangt Meinen Segen. 

 
Mutter Maria 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere Gottesmutter segnet uns mit Ihrer Liebe. 
 
Mit ihrem Wunsch, dass wir in die Liebe Ihres Sohnes eintauchen und 
den Glauben an Ihn stärken, lädt Sie uns ein, diese ständige Suche zu 
erleben, die gesättigt ist, wenn das menschliche Geschöpf hungrig ist 
- nicht indem es seiner Nahrung beraubt wird oder nichts zu essen hat, 
ein Hunger, den viele unserer Brüder und Schwestern erleiden - 
sondern wegen geistlichen Hungers, der gesättigt wird, wenn wir uns 
in die Vereinigung mit Christus begeben, um Ihn mehr zu lieben. 
 
Unsere Mutter weist uns auf die Göttliche Bedeutung der Heiligen 
Eucharistie und die Wichtigkeit des BEWUSSTSEINS hin, sowie auf das 
Eintauchen in das, was die Eucharistie IST, um unseren Herrn nicht zu 
beleidigen, indem wir ihn unvorbereitet empfangen, wenn wir ohne 
Glaube oder in Sünde sind. Dies ist etwas Tiefgründiges, worüber wir 
nachsinnen müssen, denn für das Volk Gottes bedeutet die heilige 
Eucharistie „DEN HIMMEL VORZEITIG ZU ERLEBEN“, wenn sie in 
angemessener Bereitschaft empfangen wird. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
07. MAI 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
WENN IHR VOR MIR ERSCHEINT, SEHE ICH EUCH SO, ALS 

WÄRE ES DAS ERSTE MAL... 
  

Ich rufe euch, den Weg des Glaubens fortzusetzen. 
  
Vertieft euch in die Heilige Schrift. Seid fest in dem, was von Meinem 
Sohn ist und verwerft, was nicht von Meinem Sohn ist. 
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DIESE VON MIR GELIEBTE GENERATION MUSS BIS AUF IHRE 
GRUNDMAUERN GELÄUTERT WERDEN: 
wegen der grossen Abirrung, in der sie verharrt…  
wegen des zügellosen Liberalismus…  
wegen der Unwirklichkeit…  
wegen der Lüge…  
wegen der Unmoral und der mangelnden Liebe gegenüber der 
wertvollen Gabe des Lebens. 
  

DA MEINE KINDER IHRE EIGENEN WÜNSCHE VERFOLGEN, 
OHNE AUF IHR UMFELD ZU ACHTEN, IST ES IHNEN NICHT 

GELUNGEN, DEN KERN DESSEN ZU ERGRÜNDEN, WIE SIE ALS 
MENSCHHEIT IN EINE DERART SCHWIERIGE UND 

VERWIRRENDE LAGE GERATEN KONNTEN. 
  

Geliebte Kinder, ihr habt in Eile gelebt, während mächtige Geister die 
Sorglosigkeit dieser Generation ausgenutzt haben, um sich des 
menschlichen Wirkens und Handelns zu ermächtigen. Einige von euch 
wissen es, andere können es sich nicht vorstellen und andere wiederum 
wissen es, doch leugnen es. Die Menschheit wird von einer Gruppe 
menschlicher Geschöpfe angeführt, die Schritt für Schritt das 
Weltgeschehen diktiert... 
  
Nach und nach wurde der Menschheit eine neue Lebensart 
eingepflanzt, einer Generation, die dazu verleitet wird, am Verbotenen, 
an der Verletzung aller Gesetze, Normen und Werte Gefallen zu finden. 
  
Bei Meinen Erscheinungen auf der ganzen Welt rief Ich euch, die 
Richtung zu erkennen, die die Menschheit einschlägt, doch habt ihr Mir 
nicht gehorcht. 
  
Und in Meinen Aufrufen warnte Ich euch vor einer Macht, die den 
Menschen mit bestimmten Zielen angeführt hat und ihn in diese Zeiten 
geführt hat, in denen sie den Menschen in allen Lebensbereichen 
beherrscht, mittels wirtschaftlicher Macht, durch die sie das Wirken und 
Handeln der Menschheit nach ihrem Belieben unterwirft. Die 
Weltordnung hält die Herrschaft über die Menschheit in allen Bereichen 
aufrecht, selbst dort, wo man es nicht gedacht hätte. 
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Vor meinen Verkündigungen über die Ankunft eines Antichrist und die 
Macht, die seine Ankunft vorbereitet hat, erwartete der Mensch nach 
seiner eigenen Vorstellung, die Erscheinung des Antichrist vor sich zu 
sehen. Ohne es zu bemerken, liesset ihr zu, dass diese Macht in die 
Menschheit eindringt, die im Allgemeinen und mittels ihrer Tentakel:  
alles in Besitz nahm, was der Mensch braucht, um seinen Weg im Leben 
fortzusetzen…  
jede Innovation in Besitz nahm, um den Menschen zu einem Sklaven 
der missbräuchlich angewandten Technologie zu machen… 
den Geist des Menschen durch Kino, Fernsehen und einige schriftliche 
Medien in Besitz nahm…  
den Geist des Menschen in Besitz nahm, indem die Bildung bis zur 
Unangemessenheit und Unmoral entstellt wurde. Durch Moden und 
einige sogenannte modernistische Religionen hat sie es geschafft, 
sexuelle Abweichungen zu schüren... 
  
MEINE GELIEBTEN KINDER, IHR WERDET GEGEN EUREN 
WILLEN UNTERWORFEN, DER MACHT DER WELTORDNUNG 
UNTERWORFEN. GEGEN EUREN WILLEN, DOCH HABT IHR EUCH 
IM ALLTAG UND IM GEISTE DARAN GEWÖHNT. Der Gedanke 
betrachtet das Ungebührliche als ein Ideal, das es zu erreichen gilt. Die 
Psyche des Menschen hat sich gegenüber dem Guten verhärtet und 
sich nach und nach dem Bösen geöffnet, bis sie in diesem Augenblick 
den Bösen, das Ungebührliche, als etwas Natürliches und Richtiges 
betrachtet. Die Weltordnung entstand mit der Annahme seitens der 
menschlichen Spezies, die in diesem Moment von ihr unterdrückt wird. 
Ihr habt bewusst Gefallen daran gefunden, was euch eingeimpft wurde, 
und einige, die das Geschenk des Lebens nicht lieben, freuen sich, 
Anhänger des Bösen zu sein, bis sie einen Pakt mit dem Teufel 
geschlossen haben und ihm die Seele ausliefern. 
  
Die Liebe zu Gott und die Furcht vor Gott sind unter der Herrschaft des 
Bösen verwischt worden, die alles Unrecht, das Unmoralische, die 
Fehler gegen das Gesetz Gottes, die Missbräuche an Unschuldigen, die 
fehlende Scheu in der Bekleidung der Frau, die ihren Körper ohne jedes 
Mass zur Schau stellt, hervorruft. 
  
IHR SEID VERDORBEN... UND WIE KÖNNT IHR WOLLEN, DASS 

DIE SCHÖPFUNG, EUCH SO SIEHT?  
Nein KINDER! DIE SCHÖPFUNG GEHORCHT GOTT UND DER 

MENSCH VERSTÖSST GEGEN DIE GESETZE GOTTES. 
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So viel Verwirrung, in der die Menschen leben, war bereits von Meinem 
Sohn und von Mir offenbart worden. DIE MENSCHEN GEHORCHTEN 
NICHT UND DAHER RUFT MEIN SOHN DIE MENSCHHEIT IN 
DIESEM AUGENBLICK IMMER WIEDER, DAMIT SIE IHRE SEELEN 
RETTEN, DAMIT SIE DIE SCHLAFENDEN WECKEN UND DAMIT 
SIE AN DAS TOR DES BEWUSSTSEINS DES MENSCHEN 
KLOPFEN, MIT DEM ZIEL, DASS DIE MENSCHHEIT IN SEINE 
GÖTTLICHE LIEBE EINTAUCHT UND NICHT BIS ZU DEN 
ERWÄHLTEN HIN VERLOREN GEHT. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Freuden der Welt 
sind vergänglich, MEIN SOHN BIETET DIE EWIGE ERLÖSUNG. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird in einigen Ländern von der Klaue des 
Kommunismus verfolgt und leidet, leidet vor den Augen der 
Menschheit. 
  
Das Volk Meines Sohnes wurde angeführt, damit es nicht erwacht. 
Alles, was Gott repräsentiert, behindert den Bösen. Es wird von denen 
zurückgewiesen, die sich für den Weg der Bekehrung entscheiden.   
 
Meine bevorzugten Kinder leiden und werden bis zur Übersättigung 
leiden. Die Tempel werden geschändet und das Volk Meines Sohnes 
wird von den Horden Satans ins Leid geführt. 
  
Die Menschheit wird erwachen, nachdem sie den Händen des Antichrist 
ausgeliefert und geläutert wurde.  
  

MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN. 
  

Das Volk Meines Sohnes muss Meinen Sohn kennen, muss mehr als 
nur eine Freundschaft zu Meinem Sohn aufbauen, muss den Weg 
Meines Sohnes betreten und sich Ihm hingeben und das Gesetz Gottes 
erfüllen, nicht übertreten. 
  
GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, ALS 
MUTTER WACHE ICH STÄNDIG ÜBER EUCH UND BITTE ICH 
EUCH, BEHARRLICH ZU SEIN:  
im wahren Glauben…  
im Wert der Eucharistie…  
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in der Erfüllung der Gebote, der Sakramente…  
ohne die Seligkeiten noch die Segnungen zu vergessen, die aus 
Unseren Heiligsten Herzen für euch entspringen. 
  

NEHMT DIE MODERNISMEN NICHT AN. MEIN SOHN IST DER 
GLEICHE, GESTERN, HEUTE UND BIS IN ALLE EWIGKEIT. 
ICH LIEBE EUCH, ICH VERLASSE EUCH NICHT, ICH HALTE 

FÜRSPRACHE FÜR EUCH UND WERDE EUCH NICHT AUFGEBEN. 
VERWEIGERT EUCH NICHT MEINEM SOHN, GANZ GLEICH WIE 

BESCHWERLICH DIE ZEITEN AUCH SEIN MÖGEN. 
DER MYSTISCHE LEIB MEINES SOHNES MUSS TREU, STARK, 

UNERSCHÜTTERLICH BLEIBEN, UM SICH DESJENIGEN 
WÜRDIG ZU ERWEISEN, DER SEIN HAUPT IST: MEIN SOHN. 

  
So viele Herodese, die die Erde überschwemmen!  
So viele Pilatuse, die Meinen Sohn ausliefern!  
So viele weiß getünchte Gräber, die das Volk Meines Sohnes 
verwirren möchten!  
So viele, die den Gott des Metalls verehren! 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid die Mauer betender 
Geschöpfe, die das praktizieren, was sie beten, indem sie ihren 
Nächsten mit der Liebe Meines Sohnes anstecken. Wer stets nach 
seinem eigenen Ermessen liebt, wird das Wahre nicht erreichen. Seid 
demütig, geduldig, wacht auf! ICH BIETE EUCH MEINE HILFE AN, 
DAMIT IHR DAS HERZ AUS STEIN IN EIN HERZ AUS FLEISCH 
VERWANDELT. ES IST ERFORDERLICH, DASS DIE LIEBE MEINES 
SOHNES IN EUCH IST. ES IST ERFORDERLICH, DASS IHR EINE 
EINHEIT BILDET. 
  
Mein Sohn liebt diejenigen, die bescheiden und demütig im Herzen 
sind.  
Ich liebe diejenigen, die bescheiden und demütig im Herzen sind. 
Ihr seid nicht allein, daher warne Ich euch.  
Ich werde euch nicht allein lassen, daher rufe Ich euch.  
Ihr seid nicht ohne Mutter, daher unterstütze Ich euch, damit ihr 
euch nicht von Meinem Sohn entfernt. 
  
ALLES, DEM DAS VOLK MEINES SOHNES GEHORCHT, IST ZUR 

EHRE GOTTES UND ZUR ERLÖSUNG DER SEELEN.  
ICH GEHE DURCH DIE WELT AUF DER SUCHE NACH 
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DENJENIGEN, DIE WIE JOHANNES (*) WEITERMACHEN 
WOLLEN. 

  
MEINE LIEBE ist für euch, geliebte Kinder...  
MEIN SEGEN ist für alle Meine Kinder...  
MEIN SCHUTZ ist für alle Meine Kinder...  
MEIN HERZ STEHT allen offen. Ich verschmähe niemanden... 
  
ICH LIEBE EUCH, KINDER. ICH LIEBE EUCH. 
  

Mutter Maria  
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 (*) Evangelist Johannes. 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 

  
Diese Worte unserer Mutter müssen in unseren Herzen nachhallen. 
  
Es ist der Ruf unserer Mutter, damit wir dem Rat von Ihr, die uns 
liebt, treu folgen. 
  
Der Mensch glaubt, dass er alle Probleme in seinem Leben ohne die 
Hilfe seines Nächsten und vor allem ohne die Hilfe Gottes lösen kann. 
  
Der heutige Mensch fühlt sich unbesiegbar und ignoriert, was nicht 
aufzuhalten ist: den menschlichen Verfall. 
  
Die Menschheit sollte begreifen, dass wir Gott anrufen müssen, wenn 
nicht in diesem Moment, dann in einem anderen. Die Möglichkeit der 
Erlösung hat den Menschen seit jeher gebremst. Es liegt an jedem 
Einzelnen, sie anzunehmen oder abzulehnen. 
  
Daher sagt uns unsere Mutter einen Satz, der das Unglück des 
Menschen zusammenfasst und verhindert: 
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„WAS ER EUCH SAGT, DAS TUT“ (Joh 2,5) 
  

Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
13. MAI 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 

 
MEINE MUTTER, VEREHRERIN UNSERER DREIEINIGKEIT, DIE 
IHRE KINDER LIEBT, IST KÖNIGIN UND WIRD BIS IN ALLE 

EWIGKEIT KÖNIGIN UND MUTTER ALLER SCHÖPFUNG SEIN. 
 
Meine Mutter ist aller Titel würdig, die Unser Wille Gottes Ihr verleiht. 
Nach dem Willen des Vaters gewährte Er Mir Ihren jungfräulichen 
Schoss als Haus und liess Mich durch Ihre Liebe wachsen, so dass Ich 
euch durch Meine Mutter unendlich liebe. 
 
DAS JA MEINER MUTTER IST DAS JA, DAS IN DIESEM MOMENT 

JEDES MEINER KINDER DURCHDRINGT. 
JENE, DIE WIE SIE, JA ZU UNSEREM GÖTTLICHEN WILLEN 

SAGEN. 
 
Die grösste Lehrerin auf dem Weg zu Mir ist Meine Mutter: „Die mit der 
Sonne bekleidete Frau“ (Off 12, 1), die den Weg der Heiligkeit Meines 
Volkes ebnete, schon bevor Ich ihn der Menschheit anvertraute.  
 

SIE LIEBTE EUCH ZUERST. 
 
Meine Mutter handelt bei der Verwandlung der Seelen mit solcher 
Sanftheit und Empfindsamkeit, dass kein menschliches Geschöpf sagen 
kann, dass Meine Mutter unter Druck in sein Leben getreten ist, 
sondern aus grosser Liebe.  MEINE MUTTER BITTET EUCH, IHRE 
HAND ZU NEHMEN UND GEMEINSAM MIT IHR ZUR WAHREN 
GLÜCKSELIGKEIT ZU GEHEN. 
 

MEINE MUTTER GAB IHR JA NACH IHREM FREIEN WILLEN, 
DER GLEICHE FREIE WILLE, UM DEN SIE EUCH BITTET, MEIN 

VOLK, DAMIT JEDER VON EUCH DAS JA MEINER MUTTER 
WIDERSPIEGELT UND DIE STIMMEN DES BÖSEN ÜBERTÖNT, 



138 
 

DIE DIEJENIGE VERDRÄNGEN MÖCHTEN, DIE DEN KOPF 
SATANS ZERQUETSCHEN WIRD. 

 
Haltet den Glauben lebendig, pochend und verwandelt ihn in ein Lob 
im Namen aller Geschöpfe. 
 
Mein geliebtes Volk, Ich wünsche, dass „alle glauben und zur 
Erkenntnis der Wahrheit gelangen“. So wie Meine Mutter nach der 
Geburt weiterhin Jungfrau blieb, so ist sie auch weiterhin die Königin 
und Mutter aller Schöpfung und AM ENDE WIRD IHR 
UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 
 
Ich rufe Mein Volk auf, sich nicht zu schämen, dass es sich in seinem 
Tun und Handeln von denen unterscheidet, die weiterhin an das 
Weltliche gebunden sind. Der Augenblick wird kommen, in dem 
diejenigen, die nicht gehorcht haben, wegen all ihres Unglaubens im 
Übermass leiden werden. 
 
Mein geliebtes Volk, jedes menschliche Geschöpf wird die Warnung 
erleben. Aus diesem Grund bitte Ich euch um angemessene geistliche 
Vorbereitung und die sofortige Zerstörung der Ketten des Bösen, die 
ihr mit euch herumschleppt. 
 
So viele Meiner Kinder wollen in ihrer Freiheit leben! Das ist keine 
Freiheit, sondern eine Ausschweifung des menschlichen Egos. Wenn ihr 
euch Kinder Meiner Mutter nennt, müsst ihr die Wünsche, die im 
menschlichen Selbst vorhanden sind, aufgeben und beiseite schieben, 
da derjenige, der nicht demütig ist, an seinem Hochmut zugrunde geht 
und ihr in diesem Moment um Demut kämpfen müsst, nicht darum, 
euch selbst oder anderen euer „Ego“ aufzuzwingen. 
 
Mein Volk erlebt eine Wirklichkeit. Ihr wollt nicht wahrlich frei sein, 
sondern nach eurem konditionierten menschlichen Ego frei sein und 
dies lässt euch als Sklaven eines verborgenen Hochmuts, der jedem 
menschlichen Geschöpf innewohnt, zugrunde gehen. 
 
Mein Volk hört auf Meine Worte und ignoriert sie nicht, da sie für jeden 
Einzelnen von euch bestimmt sind. Wenn ihr nicht bereit seid, einen 
radikalen Wandel sofort zu vollziehen, werdet ihr kein Teil des Heiligen 
Rests sein. 
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Knüpft eure persönliche Hingabe zu Mir nicht an Bedingungen. Der 
Hochmut stammt vom Teufel, die Demut ist die Reflexion Meiner 
gegenwärtigen Liebe im menschlichen Geschöpf. 

 
ICH MÜSST MEINER MUTTER DIE EHRE ZUTEIL WERDEN 

LASSEN, DIE ALLE GESCHÖPFE IHR GEBEN MÜSSEN.  
UNSERE DREIEINIGKEIT HAT IHR FÜR DIE WELTMEHRERE 

WIDMUNGSNAMEN VERLIEHEN, WIE DIE FRAU DER LETZTEN 
ZEITEN, DOCH ANGESICHTS DER GROSSEN BEDEUTUNG 

DIESES MOMENTS, IN DEM MEIN VOLK AUS LIEBE ZU MEINER 
MUTTER WEITER TREU UND GEHORSAM ERGEBEN SEIN MUSS, 

DER MUTTER DES GLAUBENS, DER HINGABE, DES 
GEHORSAMS, DIE ALS TREUE JÜNGERIN NICHT MÜDE WIRD, 
MEIN VOLK ZU WARNEN, VERLEIHT UNSERE DREIEINIGKEIT 

IHR DEN TITEL: 
 

„KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN“ 
 
DAMIT DIE MENSCHHEIT IN IHR DIE FRAU ERKENNT, DIE DEN 

BÖSEN BESIEGEN UND DEN KOPF DER HÖLLISCHEN 
SCHLANGE ZERQUETSCHEN UND SIE IN KETTEN LEGEN WIRD, 
DAMIT SIE DIE MENSCHEN NICHT NOCH EINMAL VERFÜHRT. 

 
Ich liebe euch, Ich segne euch. 
 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
„Meine Seele preist die Größe des Herrn, mein Geist jubelt über Gott 
meinen Retter, denn auf die Niedrigkeit seiner Magd hat er geschaut. 

 
Siehe, von nun an preisen mich selig alle Geschlechter, denn der 

Mächtige hat Grosses an mir getan. Sein Name ist heilig und seine 
Gnade erreicht seine Gläubigen von Geschlecht zu Geschlecht. 
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Er vollbringt mit seinem Arm machtvolle Taten, er zerstreut, die im 
Herzen voll Hochmut sind. Er stürzt die Mächtigen vom Thron und 

erhöht die Niedrigen. Die Hungernden beschenkt er mit seinen Gaben 
und lässt die Reichen leer ausgehen. 

 
Er nimmt sich seines Knechtes Israel an und denkt an sein Erbarmen, 

das er unsern Vätern verheissen hat, Abraham und seinen 
Nachkommen auf ewig“ (Lk 1,46-55). 

 
Ehre sei dem Vater und dem Sohn und dem Heiligen Geist, wie es 
war im Anfang, jetzt und immerdar und von Ewigkeit zu Ewigkeit. 

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
16. MAI 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
ICH SCHAUE IMMERZU AUF EUCH, UM EUCH ALLES ZUKOMMEN 
ZU LASSEN, WAS IHR BRAUCHT UND EUCH ZU BITTEN, EUCH 

NICHT VOM BÖSEN BEHERRSCHEN ZU LASSEN, DER EUCH 
DAZU VERLEITET, FALSCHE ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN. 

 
Mein Unbeflecktes Herz pocht für jeden Einzelnen von euch. 
 
Als Menschheit müsst ihr das Bewusstsein um die Bedeutung dieser 
Generation im Rettungsplan wachhalten. 
 

DIESER MOMENT GROSSER VERWIRRUNG IST FÜR MEINE 
KINDER ÄUSSERST GEFÄHRLICH. NICHT ALLES, WAS EUCH 

ALS LEBENSNORM PRÄSENTIERT WIRD, IST MIT DEM GESETZ 
GOTTES VEREINBAR, SONDERN IST TEIL DER AUFLEHNUNG 

DES MENSCHEN GEGEN GOTT, TEIL DER KRAFT DER 
FREIMAUREREI INNERHALB DER KIRCHE MEINES SOHNES. 

 
Was gut ist, wird nicht geduldet, wird verworfen, herabgestuft, entfernt 
und angezeigt, angesichts des fehlenden Glaubens im Volk Meines 
Sohnes, das nicht eingehend unterrichtet wurde, um diesen Zeiten die 
Stirn zu bieten und zukünftige Zeiten zu bewältigen, in denen der Böse 
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euch täuschen wird, wenn ihr nicht mit gewachsenem Glauben durch 
die Kenntnis der Heiligen Schrift und von allem, was darin steht, lebt 
und es gebührend in die Tat umsetzt. 
 
Ein Kind Meines Sohnes zu sein, umfasst nicht nur das Gebet oder die 
Teilnahme an der Messe oder die Zugehörigkeit zu einer Gruppe 
innerhalb der Kirche. Ein Kind Meines Sohnes zu sein übersteigt das 
Menschliche, geht über die menschlichen Kräfte oder Erwartungen 
hinaus, ist ständige Hingabe, im beharrlichen Bemühen, als Kind 
Gottes, als menschliches Geschöpf und als Teil der Menschheit besser 
zu werden. NIEMAND VON EUCH DARF ES SICH IN DER 
ENDLICHKEIT BEQUEM MACHEN, SONDERN MUSS DANACH 
STREBEN, INNIGKEIT ZU MEINEM SOHN AUFZUBAUEN UND 
MEINEM SOHN ÄHNLICH ZU SEIN. 
 
Ich brauche 
Barmherzige, brüderliche Kinder, denen es nach der Wahrheit 
dürstet... 
Kinder, die denen Hoffnung bringen, die sie aufgegeben haben... 
Kinder, die nicht müde werden, mildtätig zu sein, die die Hoffnung nicht 
aufgeben und nicht nach Belieben der Mehrheit wirken und handeln, 
auch wenn diese die Liebe zu Meinem Sohn und deren Verkündigung 
in Geist und Wahrheit nicht teilt. 
 
 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

ICH HABE EUCH WIEDERHOLT DARAUF VORBEREITET, DAS 
BEWUSSTSEIN ZU ENTWICKELN, DASS IHR NICHT DANACH 

BEURTEILT WERDET, WAS IHR ALS GERECHTIGKEIT, 
WOHLTÄTIGKEIT UND WAHRHEIT ERACHTET HABT, SONDERN 

DANACH, WAS DAS GESETZ GOTTES BEINHALTET. 
 
 Diejenigen, die sagen: „Ich war ein guter Mensch, ich habe niemanden 
getötet“ ... Wie weit sind sie von der WAHRHEIT IN DER 
ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES entfernt! 
 
NICHT JEDER, DER SAGT „Herr, Herr! wird in das Himmelreich 
kommen“ (Mt. 7,21-23) DIE TREUE ZU GOTT WIRD AUF DIE 
PROBE GESTELLT WERDEN. ES GIBT NUR SEHR WENIGE, DIE 
UNTER IHRER IGNORANZ LEIDEN. SIE DÜRFEN NICHT AUF 
IHRE IGNORANZ BAUEN, WENN SIE VOR DEN GÖTTLICHEN 
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RICHTER GERUFEN WERDEN. Gott verlangt vom Menschen 
Bekehrung, keine vorübergehende oder oberflächliche, sondern eine 
dauerhafte Bekehrung, damit ihr an dem unumgänglichen und von Gott 
bestimmten Tag würdig sein werdet, im Hause des Vaters zu leben. 
 
DIE SCHLECHTEN ENTSCHEIDUNGEN DER REGIERUNGEN DER 
WELT, DIE KRIEGERISCHEN ABSICHTEN, DIE BLUTBÄDER, DIE 

VERABSCHIEDETEN GESETZE GEGEN DAS LEBEN UND DIE 
AKZEPTANZ DES INAKZEPTABLEN INNERHALB DER KIRCHE 

MEINES SOHNES HABEN DIE ZEIGER DER ZEIT 
BESCHLEUNIGT. 

 
Die Menschen werden mit der Ausbreitung der Tentakel des höllischen 
Drachen konfrontiert, doch sehen sie diese nicht, da sie mit 
Gleichgültigkeit, Untreue, Unmoral, Korruption, Lüge, Falschheit, 
Trugbildern, unmenschlichen Verhaltensweisen, Aufbürdungen falscher 
Ideologien leben, um die mutmassliche Freiheit zu geniessen, die sie 
zu Anhängern des Bösen macht, indem sie ihm im Rahmen des 
Wirkungskreises Satans dienen. DAS IST TÖDLICH FÜR DIE SEELE 
UND MEINE KINDER VERGESSEN SCHNELL DIE HINGABE 
MEINES SOHNES, SO DASS SIE DEN NEUHEITEN DER 
WELTLICHEN LEICHTSINNIGKEIT FOLGEN. 
 
Betet für euch, Meine Kinder, damit ihr zielstrebig bleibt und von dem 

wahren Glauben, der wahren Hingabe Zeugnis ablegt. 
Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, denn dieses Land leidet.  
Mit Tränen in den Augen habe Ich gesehen, wie die Liebe Meines 

Sohnes auf Erden von Meinen bevorzugten Kindern(Priestern) 
verkündet wird, indem sie ihre Kirchgänger mit ihrem Leben 

verteidigen und schützen, wie sie es vor der Herde Meines Sohnes 
geschworen haben. 

Betet, Meine Kinder, der grosse Vulkan Yellowstone wird den 
Menschen überraschen. 

Betet, Meine Kinder, betet, während die Menschheit das Weltliche und 
Vergängliche feiert, betet für diejenigen, die unter jeglicher 

Ungerechtigkeit leiden, für die, die ihr Leben infolge der 
Naturgewalten verlieren. 

Betet, der Zorn, der den Menschen erfasst hat, der wie ein Geschöpf 
wirkt, ist nicht menschlich. Der Umbruch auf der gesamten Erde ist 

gross, Aufstände nehmen ständig zu, die Länder sind unsicherer 
geworden und der Böse ergreift die Menschheit und sät Angst. 



143 
 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

DER SCHMERZ WIRD VORÜBERGEHEN, DIE VERFOLGUNGEN 
WERDEN ENDEN. 

 
DIE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT WIRD NICHT 

VORÜBERGEHEN, DIE LIEBE GOTTES WIRD NICHT 
VORÜBERGEHEN, DAS REICH GOTTES WIRD NICHT 

VORÜBERGEHEN, MEIN SOHN WIRD DIE REIFE ERNTE 
EINHOLEN UND SIE SEINEM VATER PRÄSENTIEREN UND DIE 
SCHÖPFUNG WIRD ZU IHREM SCHÖPFER ZURÜCKGEBRACHT. 

 
HABT KEINE ANGST, MEINE KINDER, KEINE ANGST. MEINE 

KINDER WURDEN AM KREUZ DER HERRLICHKEIT GESTÄRKT. 
 

HABT KEINE ANGST, DENN AM ENDE WIRD MEIN 
UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 

 
IHR SEID DAS VOLK MEINES SOHNES, UND MEIN SOHN IST 

EUER HERR UND EUER GOTT. 
 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Als unsere Mutter mir diese Offenbarung für die Menschheit gab, 
gewährte sie mir folgende Vision: 
 
„Ich sah ein sehr grosses Schiff, auf dem ich viele Lichter erkennen 
konnte, mehr als ein Schiff für gewöhnlich tragen kann, und als ich 
diese Lichter betrachtete, verlor es an Helligkeit. Die Lichter erlöschten 
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bis nur noch wenige leuchteten und das Schiff von Finsternis umhüllt 
wurde. 
 
Sofort sah ich, dass ein junger Mann das Steuer führte, doch er sah 
schmerzerfüllt aus, wanderte von einer Seite des Schiffs zur anderen 
und versuchte die Lichter anzuzünden. Manche brannten, doch die 
meisten reagierten nicht auf das Drängen des Steuermanns. Danach 
sah ich eine Silhouette auf dem Schiff. Diese Silhouette ergriff die 
Lichter, die sich nicht entzünden liessen, nahm sie, holte sie vom Schiff 
und tauchte sie ins Wasser, damit diese Lichter kein Licht mehr 
spendeten. 
 
Unsere Mutter sagte mir: Meine Geliebte, die Lichter dieses Schiffs, 
welches die Kirche Meines Sohnes darstellt, sind die Seelen, die die 
Erfüllung des Gesetzes Gottes bewahrten, und die Seelen, die sich 
fortwährend darum bemühten, sich nicht zu beugen. Doch du sahst, 
wie der Dieb der Seelen in die Kirche Meines Sohnes eindrang und 
heimlich zu den Seelen spricht und sie davon überzeugt, mit ihm zu 
gehen und in das Weltliche einzutauchen, ohne weiter Licht zu 
spenden. 
 
Dies, Mein Kind, ist das Leiden Meines Sohnes, da die Seelen, die lau 
sind und sich im Rhythmus des menschlichen Willens bewegen, 
getäuscht werden, so dass sie kein Licht sondern Dunkelheit sind. Bitte 
Meine Kinder um das Gebet für eben diese Menschheit, damit der 
Heilige Geist sie auf dem rechten Weg führt.“ 
 
Die Vision endete und unsere Mutter ging fort. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
21. Mai 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
MEIN SCHUTZ IST IMMERZU ÜBER EUCH. 

MEINE SCHÜTZENDE HAND FÜHRT EUCH AUF DEN RECHTEN 
WEG. DAHER REICHE ICH SIE JEDEM VON EUCH IN JEDEM 

AUGENBLICK. 
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Ich bin Mutter und Fürsprecherin der Menschheit. Mich drängt die 
Bekehrung Meiner Kinder in diesem Moment. 
 
Geliebte Kinder, Ich rufe euch erneut auf, euch innerlich zu prüfen. 
Diese Prüfung ist wichtig, nehmt sie jeden Tag vor, da dieser Moment 
gefährlich ist. Der höllische Feind strebt hartnäckig danach, dass Meine 
Kinder verloren gehen. 
 
Ich sehe, dass ihr von den menschlichen Torheiten und der 
Ungläubigkeit, in denen ihr lebt, abgelenkt seid. Mit jedem Augenblick 
wächst der Mangel an Glauben im Volk Meines Sohnes, das angesichts 
des unstimmigen Tuns und Handelns einiger Meiner bevorzugten 
Söhne (Priester), welche kein Zeugnis von der Liebe Gottes ablegen, 
verwirrt ist. Dies hat sich aufgrund des fehlenden Gebets in den 
Priesterseminaren verschlimmert. 
 
Meine Priester sollen sich nicht nur innerlich vom Rest des Volkes 
Meines Sohnes unterscheiden, sondern gebührend gekleidet auch nach 
aussen hin sichtbar, damit sie nicht mit den Laien verwechselt werden. 
Meine geweihten Söhne im Rahmen der priesterlichen und religiösen 
Ordnung des Dienstes für Meinen Sohn, müssen sich vom Rest meiner 
Kinder unterscheiden, damit der Respekt stets eine andere Behandlung 
gegenüber dem Volk Meines Sohnes und eine andere Behandlung des 
Volkes Meines Sohnes gegenüber Meinen Priestern begründet. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr müsst euren Weg 
ändern und Ich rufe euch auf, euch zu ändern. Ermahnt euren 
Nächsten liebevoll, denn die falschen Verhaltensweisen, Handlungen 
und Taten dieser Generation erlauben alles, doch nicht alles ist erlaubt. 
Aus diesem Grund hat der Ewige Vater sein Gesetz für alle Zeiten 
hinterlassen. 
 
Geliebte Kinder, ihr lebt, ohne zu bemerken, wie nahe die grossen 
Ereignisse sind, denen ihr gegenüberstehen werdet. Zu Meinem 
grossen Bedauern ist der Frieden, den man unterzeichnet, nicht wahr, 
was Ich sehr bedaure. Der Machtmensch will die Welt beherrschen. So 
wird der Adler, der aus der Höhe herabschaut und alles beherrschen 
will, fallen, denn wer glaubt, er könnte alles beherrschen, beherrscht 
nichts. Ebenso kann der Bär den Adler fangen, wenn dieser von seinem 
Sockel herunterkommt. Vergesst nicht, dass diejenigen, die Bündnisse 
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unterzeichnet haben, diese Bündnisse brechen und Freunde zu Feinden 
werden. 
 
Die Menschheit verändert sich, deshalb ist der Glaube wackelig, und 
der Mensch offenbart den Mangel an geistlicher Standhaftigkeit, der zu 
einem ständigen Mangel an Standhaftigkeit in seinem Leben führt. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Das missbräuchlich eingesetzte menschliche Ego war der Grund für 
Zwietracht in der Geschichte der Menschheit und genauso ist es in 
diesem Moment. Deshalb sollten Meine Kinder sich jeden Tag prüfen 
und das menschliche Ego Meinem Unbefleckten Herzen übergeben, 
damit sie nicht nachgeben und sich voll und ganz aus freien Stücken 
bessern. Nicht jeder, der glaubt, das Richtige zu tun, erfüllt das Gesetz 
Gottes. Deshalb ist es notwendig, dass ihr eure Sünden beichtet. Die 
Pflicht jedes meiner Kinder besteht darin, das menschliche Selbst in 
das Göttliche Du zu verwandeln, um aufrichtig zu werden. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr lebt in einer Welt des 
Wahns und im geistlichen Kampf, wo das Evangelium nicht respektiert 
wird. Dies bedeutet mehr als es nur zu lesen, denn das Wort Gottes 
wird nicht in die Praxis umgesetzt. 
 
Die Natur wurde von der Hand des Menschen gegeisselt und so wird 
die Natur keine Früchte tragen, damit der Mensch auf der Erde 
überleben kann, und so werden die Entbehrungen stark zunehmen. 
 

VERBREITET MEIN WORT, BEHALTET ES NICHT FÜR EUCH, 
KINDER, AUCH WENN EURE BRÜDER UND SCHWESTERN NICHT 

GLAUBEN, WAS IHR PREDIGT UND WAS IHR IN EUCH 
AUFGENOMMEN UND VERSTANDEN HABT; ERMÜDET NICHT, 

ERMÜDET NICHT, DENN MEIN SOHN DÜRSTET NACH 
SEELEN. (vgl. Jh 19,28) 

 
Geliebte Kinder, die Technologie wird davon betroffen sein, auch wenn 
ihr es nicht glaubt. Sie wird bald davon betroffen sein und das Wort 
Meines Sohnes, das ihr durch die gebührend angewandte Technologie 
verbreitet, werdet ihr durch diese nicht mehr übertragen können, da 
sie vom Menschen nicht mehr genutzt werden kann. 
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Meine Kinder, so wie die Menschheit sich im Chaos befindet, so wird 
die Sonne sich verändern und sich gegen den Menschen und alles, was 
der Mensch zur Kommunikation produziert hat, wenden. All dies wird 
er nicht mehr nutzen können, egal zu welchem Zweck. 
 
In diesem Augenblick lebt jeder in seinem Land, in seinem Zuhause, in 
seiner Umgebung und schafft es nicht über den Tellerrand 
hinauszublicken, weil er die Gaben oder menschliche Intelligenz, die er 
besitzt, nicht nutzt, um sich an diejenigen zu erinnern, die in diesem 
Moment Entbehrung, Unterdrückung, den Aufstand der Mächtigen 
erleben, und, wo auch immer sie sind, in Unterdrückung leben, auch 
wenn sie es nicht so wahrnehmen, denn die ganze Menschheit wird von 
der Gruppe der Mächtigen der Welt beherrscht, die über die Zukunft 
der Menschheit entscheidet. 
 
Das Klima ist radikal und verschlimmert sich. Jede Jahreszeit auf den 
Kontinenten und in den Ländern, wird anders sein. Daher werdet ihr 
Klimaextreme erleben, die ihr nicht gewohnt seid. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Mensch begeht 
schwere Fehler, handelt, indem er sich über die wahren Regeln und 
Anweisungen hinwegsetzt. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für China. 
Betet, Meine Kinder, kleine Länder leiden unter der Härte, der 

Strenge und der Feindseligkeit des Kommunismus. Dieser erhebt sich 
heimlich. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Erde erbebt an Orten 
stark, wo es früher keine Erdbeben gegeben hatte.  
   
GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, BETET, 
DOCH BETET MIT DEM HERZEN, und nachdem ihr mit dem Herzen 
gebetet habt, geht zu denen, die materielle und geistliche Not erleiden, 
denn das Gebet ohne Umsetzung in die Tat ist ein leeres Gebet. 
 

KOMMT, MEINE KINDER, KOMMT ZU MEINEM SOHN. BETET 
IHN IN DER EUCHARISTIE AN, BETET IHN IM HEILIGSTEN 

SAKRAMENT DES ALTARES AN UND ERINNERT JENE, DIE ES 
NICHT FÜR NÖTIG HALTEN, IHREN BLICK GEN HIMMEL ZU 

HEBEN; ERINNERT SIE DARAN, DASS GOTT GOTT IST (vgl. Is 
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45,5), DASS MEIN SOHN SICH FÜR SIE GEOPFERT HAT UND 
AUFERSTANDEN IST UND DASS ER SICH IM HEILIGSTEN 
SAKRAMENT DES ALTARES BEFINDET UND IN EUCH, IM 

SEINEM HEILIGEN GEIST, WOHNT. 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Jünger der letzten 
Zeiten, Ich rede nicht vom Ende der Welt. Ich rede über diese 
Generation, die angesichts der grenzenlosen Aufsässigkeit, mit der sie 
Meinem Sohn und allem, was von Gott ist, begegnet, geläutert werden 
muss. Denn diese Generation hat sich der Herrschaft Satans 
unterworfen, doch ihr, Meine Kinder, fürchtet euch nicht, ICH BIN 
EURE MUTTER UND WURDE EUCH VON MEINEM SOHN 
ANVERTRAUT, UM EUCH ZU FÜHREN, DAMIT IHR ZU MIR 
KOMMT UND WIR DIE ERDE IHREM SCHÖPFER IN DEM 
GLEICHEN ZUSTAND ZURÜCKGEBEN, WIE DER SCHÖPFER SIE 
DEM MENSCHEN ÜBERLIESS. 
 
Meine Kinder, vergesst nicht, dass Ich euch verkündet habe, dass das 
Volk Meines Sohnes durch eine Meldung erschüttert werde, die es 
geistlich noch mehr verwirren wird. 
Ihr, Kinder, folgt der Wahrheit der Heiligen Schrift. 
Ihr, Kinder, geht den Weg der Wahrheit. 
Ihr, Kinder, fasst Zuneigung zur Wahrheit des Evangeliums. 
Ihr, Kinder, seid die Herde Meines Sohnes und des Göttlichen Hirten in 
jedem Wort das das  Evangelium zu euch spricht, damit ihr nicht 
verloren geht. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, mit Meinem Herzen in 
der Hand, mit dieser Hand, die Ich jedem entgegenstrecke, rufe Ich 
euch auf, keine Angst zu haben, denn ihr seid nicht allein. Ihr habt 
diese Mutter, die euch ruft und euch liebt. Urteilt nicht über diejenigen, 
die Mich nicht lieben, denn ihr alle seid Meine Kinder und Ich liebe euch 
alle. 
 
Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Ich liebe 
euch, Kinder, Ich liebe euch. 
 

Mutter Maria 
 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
„Das eine sollst du noch wissen: In diesen letzten Tagen werden 
schlimme Zeiten auf uns zukommen. Die Menschen werden nur sich 
selbst und ihr Geld lieben. Sie werden überheblich und anmassend 
sein, Gott verlästern und sich weigern, auf ihre Eltern zu hören. Dank 
und Ehrfurcht kennen sie nicht. Sie lassen andere im Stich, sind 
unversöhnlich und verleumden ihre Mitmenschen. Ihr Leben ist ohne 
Hemmungen, brutal und rücksichtslos. Sie hassen alles Gute, Verräter 
sind sie, die sich nicht beherrschen können und nur sich selbst für 
wichtig halten. Nichts als ihr Vergnügen haben sie im Kopf, und Gott 
ist ihnen völlig gleichgültig. Nach aussen tun sie zwar fromm, aber von 
der Kraft des wirklichen Glaubens wissen sie nichts. Hüte dich vor 
solchen Menschen!“ (2 Tim 3,1-5) 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26. MAI 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 

 
ICH LIEBE EUCH, IHR SEID DIE KINDER MEINES HERZENS. 
MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. ICH 

WARTE DARAUF, DASS MEINE LIEBE ERWIDERT WIRD. 
 

Ich betrachte jedes menschliche Geschöpf und ein Grossteil ist 
aufgrund der Gier, die es von innen durchströmt, unzufrieden. Ihr 
wünscht euch, was ihr nicht besitzt, und wenn ihr besitzt, was ihr euch 
gewünscht habt, ist es euch immer noch nicht genug. Ich leide 
darunter, denn diese Besessenheit, das Beste und das Grösste zu 
besitzen, ist die Frucht der beschleunigten Abkehr, der sich die 
Menschheit von allem, was Mein ist, unterworfen hat. 
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Mein geliebtes Volk, Ich möchte, dass ihr über die Dringlichkeit, nach 
der ihr in diesem Moment der Verwirrung, die die Menschheit in Besitz 
genommen hat, wirken und handeln müsst, nachsinnt und sie euch 
bewusst macht. 
 

EINIGE MEINER KINDER SIND DER WISSENSCHAFT 
ZUGEWANDT, UM DAMIT DIE EREIGNISSE UND SIGNALE ZU 

VERLEUGNEN, DIE TEIL DER ZEICHEN DIESES MOMENTS UND 
MEHRHEITLICH AUFRUFE VOM HIMMEL SIND, DAMIT DIE 

MENSCHHEIT AUS DER GEISTLICHEN LETHARGIE ERWACHT, 
IN DER SIE LEBT. 

 
Der Wissenschaft ist es in einigen Fällen nicht gelungen, dem Menschen 
die Ursache der Phänomene zu erklären, mit denen die Menschheit in 
diesem Moment konfrontiert wird und die daher von der Wissenschaft 
aufgrund der Gewalt und Stetigkeit einiger Naturereignisse als 
„unerklärlich“ bezeichnet werden. 
 
ICH BIN ES, EUER JESUS, DER MEINE MUTTER DARUM BITTET, 
NICHT AUFZUHÖREN, EUCH FORTWÄHREND ZU WARNEN, 
DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT, DAMIT DER HOCHMUT, IN 
DEM IHR LEBT, EUCH VERLÄSST UND IHR EUCH IN DEN 
GEHORSAM DESSEN BEGEBT, ZU DEM MEIN HAUS EUCH 
AUFRUFT. Ich bitte Meine Mutter, euch zu warnen, damit ihr die Augen 
öffnet und sehen könnt, doch Mein Volk rebelliert in diesem Moment 
wie es in der Vergangenheit rebellierte. 
 
Meine Kinder weigern sich, in die Gemeinschaft der Heiligen 
einzutreten. Die Willensfreiheit bringt sie dazu, nach persönlichen 
Massstäben zu wirken und zu handeln, und das ist eine grosse Gefahr 
für die Seele. 
 
Ich verlange von Meinem Volk, ein wahrer Überbringer Meines Wortes 
zu sein, damit jeder sein Leben zu einer beständigen Praxis Meines 
Willens macht. Ihr müsst bereit sein, das Gesetz Gottes, die 
Sakramente und sonstigen Regeln nach Meinem Vorbild zu erfüllen 
(vgl. Hebr 5,7-14), damit ihr tugendhaft seid und in geordneter Weise 
handelt, mit der Bereitschaft, Gutes zu tun und sich von allem 
abzuwenden, was nicht Mein ist. 
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Mein geliebtes Volk, ihr müsst dringend den Weg der Bekehrung 
beschreiten... ICH RUFE EUCH ZUR UMKEHR AUF, DA IHR 
GRÖSSEREN KONTROVERSEN BEGEGNEN WERDET, DIE EUCH 
DAZU BRINGEN, JENSEITS MEINES WILLENS ZU WIRKEN UND 
ZU HANDELN, WÄHREND IHR EUCH AUF DAS RECHT DES 
MENSCHEN, FREI ZU SEIN,  BERUFT. 
 
Mein Volk nimmt es sich heraus, wie Schafe auf den Abgrund 
zuzulaufen, indem es in einer Zügellosigkeit wirkt und handelt, die die 
früheren Sünden, mit denen die Menschheit das Haus Meines Vaters 
schwer beleidigt hat, übertrifft.   
 
Kinder, der Teufel ist über der Menschheit und betäubt sie mit allem 
Möglichen, damit sie verloren geht. Der Böse ist gerissen und stellt 
Fallen, damit ihr verwirrt werdet und alles als gut betrachtet. Der 
Teufel kennt den Menschen und weiss, dass der Mensch am Verbotenen 
Gefallen findet, (vgl. 1 Mo 3,1-7)  er weiss, dass der Mensch sich gerne 
frei fühlt und täuscht ihn, führt ihn in hemmungslose Zügellosigkeit, in 
das Blutbad der Unschuldigen. DIE VÖLKER, DIE DAS BLUTBAD 
DER UNSCHULDIGEN AKZEPTIEREN, WISSEN NICHT, WAS SIE 
TUN. SIE WERDEN ZU EINEM ZUHAUSE FÜR HÖLLISCHE 
GEISTER UND DAHER MÜSST IHR, MEINE TREUEN, DIE 
ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES VOLLSTÄNDIG 
VERINNERLICHEN UND GESCHÖPFE DES GUTEN SEIN, 
REDLICH, BESONNEN, STIMMIG IM VERHALTEN, GESCHÖPFE 
FESTEN GLAUBENS, MICH ANBETEND, DAMIT IHR EINANDER 
UNTERWEIST UND DIE HANDLUNG DES BÖSEN KEINE SEELEN 
MEHR ERREICHEN KANN. 
 
Ich sehe so viele, die sich als Meine Kinder bezeichnen, wobei sie ein 
ums andere Mal Frevel begehen, ohne die geringste Verantwortung 
oder Furcht. 
 
IHR MÜSST EUCH DAZU ENTSCHLIESSEN, EURE SCHWÄCHEN 
SOFORT ZU ÜBERWINDEN:  
Wer leichtfertigen Wortes ist und es dazu missbraucht, den Ruf seines 
Nächsten zunichte zu machen, der möge sich beherrschen... 
Wer seinen Gedanken die Freiheit gibt, dorthin zu fliegen, wo sie hin 
möchten, der möge seine Gedanken beherrschen... 
Wer die Gedanken nutzt, um sie in unangemessener und sündiger 
Weise fliegen zu lassen, muss sich sofort ändern! ... 
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Wer einfache Antworten auf alles finden will, um zu glauben, der möge 
Mich zuerst aufsuchen, da er nicht alle Antworten finden wird, ohne zu  
bitten, nach Mir zu suchen und sich Mir anzunähern... 
 

DER MENSCH IST EIN EIGENSINNIGES GESCHÖPF UND 
WEIGERT SICH ZU AKZEPTIEREN, DASS WENN ER SICH 

SELBST BESSERN MÖCHTE, ER SICH DEM GUTEN ZUWENDEN 
UND MICH SUCHEN MUSS. 

 
VERGESST NICHT, DASS DIE RETTUNG VON JEDEM EINZELNEN 

ABHÄNGIG IST UND IHR DAHER ZU MIR KOMMEN MÜSST. 
 

Meine Kinder, Ich wünsche, dass alle sich retten. Ihr müsst in eurem 
Wirken und Handeln aufrichtig sein, denn wer heuchlerisch handelt, 
wird ein ums andere Mal in Sünde fallen, bis diese zu einer teuflischen 
Gewohnheit verkommt, die euch dem Bösen unterwirft. 
 
Meine Kinder müssen aufrecht im Denken und Handeln sein. In jedem 
Moment muss dem Handeln der Wunsch vorausgehen, Mir zu danken, 
sonst sind sie Heuchler. 
 
Mein Volk muss bereit sein, in diesem Moment sein Bestes zu geben. 
Ich kenne euch ausgehend von der Absicht, mit der ihr wirkt und 
handelt, bis hin zum winzigsten Gedanken. 
 
STÄNDIG DURCHBOHRT MEIN VOLK MEINE HÄNDE UND FÜSSE 

AUS UNGEHORSAM GEGENÜBER DEM GESETZ GOTTES UND 
DEN SAKRAMENTEN. WIE SEHR ICH DARUNTER LEIDE!  

ICH BIN KÖNIG EINES VOLKES, DAS SICH AUFGELEHNT HAT. 
 

Betet, der Funke des Krieges kommt immer näher. 
Betet, Kinder, die Vereinigten Staaten werden allein sein, ihre 

Verbündeten werden sie im Stich lassen. 
Betet, Kinder, die Natur setzt ihren Weg durch Indonesien und Italien 

fort. 
Betet, Kinder, Mittelamerika wird erschüttert. 

 
Mein Volk, nehmt die Modernismen nicht an, seid geistlicher und 
weniger weltlich. Ihr seid die fruchtbare Erde, die Ich Mir zunutze 
mache (vgl. Mt. 13,8), damit Meine Mutter euch führt und der Böse 
bekämpft wird. 
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Mein Volk ist sich nicht bewusst, wie sehr es Mich beleidigt, wenn es 
ausserhalb meines Willens handelt. 
 
Mein Volk, 
 

KOMMT ZU MIR! ERLAUBT MIR, DASS MEIN HEILIGER GEIST 
EUCH FÜHRE. 

 
Mein Volk, bleibt wachsam, damit ihr nicht verwirrt werdet. 
 
Ich trage euch in Meinem Herzen. Ich liebe euch. 
 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Wir erleben die von unserem Herrn Jesus Christus und Seiner Heiligen 
Mutter bereits verkündeten Momente. Daher müssen wir wachsam 
bleiben, um nicht verwirrt zu werden, und um bereit zu sein, in 
Inspiration des Heiligen Geistes zu wirken und zu handeln. 
 
Unser Glaube muss in diesen Zeiten standhaft bleiben,um nicht zu 
zerbrechen, und dafür müssen wir so wirken und handeln, wie Christus 
es uns befiehlt. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
30. MAI 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 

 
MEIN SEGEN GILT FÜR JEDEN VON EUCH. 
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Ich rufe euch ständig auf, weiter zu beten, denn Mein Volk wiederholt 
die Worte der Gebete, die es kennt, als wären sie bedeutungslos, so 
wie die weltlichen Dinge, die es immer wieder tut. 
 
Meine Kinder, Mein Volk, dieser Moment ist bedrückend und Ich rufe 
euch auf, wachsam zu bleiben und beständig zu beten (vgl. Mt 26,41). 
Ich rufe euch auf, euch jedes der Worte bewusst zu sein, die ihr 
sprecht, wenn ihr euch Mir zuwendet. Ich rufe euch auf, in Einheit mit 
Mir zu leben, damit ihr euch dessen bewusst werdet, eure Sinne nach 
Meinem Willen zu erhalten und so zu leben, wie Meine Mutter es von 
euch verlangt: das Herz erweichend und alles, was geschieht, im 
Herzen tragend. Richtet den Geist und die Gedanken auf das Herz, 
damit jedes Wort, das ihr beim Beten sprecht, nach Meiner Wahrheit 
gelebt wird. 
 

ICH VERLANGE VON MEINEM VOLK, DASS ES SICH SEINES 
GEBETS BEWUSST WERDE. ICH MÖCHTE KEINE LEEREN 

GEBETE. ICH VERLANGE IN DIESEM MOMENT, DASS MEIN 
VOLK MIT DEM HERZEN BETET UND DASS ES NICHT ZU DENEN 

GEHÖRE, DIE NACHSPRECHEN, OHNE ZU WISSEN, WAS SIE 
SAGEN. 

 
Mein Volk muss wach und aufmerksam bleiben, denn der brüllende 
Löwe streift umher und will Seelen rauben... und durch geistliche 
Modernismen grosse Beute machen. 
 
Meine Mutter, Meine geliebte Mutter, Meine erste Jüngerin begleitete 
Mich in jedem Augenblick. Sie reicht euch die Hand, damit ihr sie 
ergreift und bereit seid, Ihren Schritten zu folgen und zu lernen treu 
zu sein, zu schweigen, auf Mein Wort zu hören und es in die Tat 
umzusetzen. 
 
Mein Volk, wie viel Leugnung! Wie viele, die behaupten, Jünger zu sein 
und Mich durch ihre Werke und ihre Taten verraten! Wie viele Mich 
betrügen, indem sie auf Mich verzichten! Wie viele Meiner bevorzugten 
Söhne glauben nicht an das Wunder der Transsubstantiation! Meine 
Passion bleibt aktiv, Meine Passion bleibt in jedem von euch 
gegenwärtig, wenn ihr entgegen dem wirkt und handelt, was Ich von 
euch verlange.  
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Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, nicht nachzugeben, doch um 
der Sünde nicht nachzugeben, müsst ihr Geschöpfe sein, die dem 
Weltlichen abgewandt sind, müsst ihr euer Leben danach ausrichten, 
Meinen Schritten zu folgen und dem Willen des Vaters zu entsprechen. 
 
Mein geliebtes Volk, vergesst nicht, dass Ich Meinem Vater all das 
Leiden für eure Sünden dargebracht und für sie gelebt habe; Ich bitte 
euch daher in diesem Moment, der für diese Generation so 
entscheidend ist, Ich, euer Jesus, Mein Leiden für die Sünden der 
Menschheit nachzuvollziehen.  Leere Gebete, Meine Kinder, reichen 
nicht aus. Ich verlange von euch, Geschöpfe zu sein, die innerlich und 
wahrhaftig alles durchleben, was Ich erlitt, und so für die Sünden der 
Welt und ihre eigenen Sünden Opfer darbringen. 
 
Meine Kinder, Mein Volk, Ich liebe euch, Ich segne euch. 
 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, IHR SOLLT NICHT ALLEINE 
GEHEN. DAMIT DER BÖSE IN EUCH NICHT TRIUMPHIERT, 

MÜSST IHR UNSEREM GÖTTLICHEN WILLEN ENTSPRECHEN, 
DANN WERDET IHR FREI, WIRKLICH FREI SEIN.  

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 

 
Unser Herr bittet uns, als Seine Kinder zu wachsen, damit wir nicht mit 
dem Irdischen verbunden bleiben oder akzeptieren, was dem Gesetz 
Gottes widerspricht.  
 
Seine Kirche als mystischer Leib muss wissen, dass das Gesetz Gottes 
eins ist und muss sich dafür entscheiden, bessere und gehorsame 
Kinder sowie Anhänger des Wortes Gottes zu werden. 
 
Amen.  
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

3. JUNI 2018 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
 

MIT MEINER MÜTTERLICHEN LIEBE GELEITE ICH EUCH ZUR 
GRÖSSEREN GEWISSHEIT DER NOTWENDIGKEIT, EINEN 

DURCH DIE LIEBE GOTTES GESTÄRKTEN GLAUBEN ZU LEBEN 
UND ZUR DRINGLICHKEIT EINER PERSÖNLICHEN 

ENTSCHEIDUNG, AUF DEN LEICHTEN WEG ZU VERZICHTEN, IM 
BEWUSSTSEIN, DASS EUCH DER BREITE WEG INS VERDERBEN 

FÜHRT. 
  

Inmitten einer hektischen Menschheit, in der wirtschaftliche Interessen 
das Ziel der Menschen sind, haben Meine Kinder die Pflicht, die 
Grundlage für ein geistlicheres Leben zu schaffen, damit das weltliche 
Interesse die erste Stelle, die Mein Sohn im Leben jedes Einzelnen 
haben muss, nicht überschattet. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, grosse Ankündigungen 
veranlassen das Volk Meines Sohnes dazu, sich inmitten der 
Verwirrung selbst zu reflektieren, in der das Gute als Böses gehalten 
und das Böse als natürlicher Bestandteil in der Entwicklung des 
Menschen akzeptiert wird. 
  

IHR, DIE IHR BEREIT SEID, IN MEINEM HERZEN UND DEM 
MEINES SOHNES WEITERZULEBEN, MÜSST EUCH BEWUSST 
MACHEN, DASS IHR OHNE DIE FESTE ENTSCHLOSSENHEIT 

UND ABSICHT, EUCH NICHT SO EINFACH BESIEGEN ZU 
LASSEN, NICHT VERHINDERN KÖNNT, DASS MAN EUCH 

UNTERWERFEN WIRD.  
  

In diesem Moment darf das Volk Meines Sohnes sich nicht damit 
begnügen, das in der Heiligen Schrift enthaltene Heilige Wort teilweise 
zu kennen oder nur teilweise Christ zu sein. Meine Kinder müssen 
akzeptieren, dass es in diesem Moment dringend notwendig ist, alles 
zu wissen, wozu sie sich bekennen, damit sie nicht überraschend oder 
unvorbereitet ergriffen werden, im Zuge der gewieften 
Machenschaften, mittels derer der Böse die Menschheit dazu verleitet, 
die Abirrungen, in denen sie lebt, zu akzeptieren. 
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Der Mensch handelt nicht analytisch, sondern folgt alledem, was seine 
Aufmerksamkeit weckt. Die Rebellion ist ein Verhalten, durch das der 
Mensch sich wappnet, um gegen alles zu protestieren, was gegen die 
gute Nutzung des freien Willens gerichtet ist. Wie sehr Mein Sohn 
leidet, wenn Er sieht, dass Sein Volk aufseiten der von Menschenhand 
geschaffenen Götzen steht, um sich die Realität, in der es lebt, nicht 
einzugestehen! 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
MIT GROSSEM LEID SEHE ICH, DASS IHR WIE SCHAFE AUF DIE 
SCHLACHTBANK GETRIEBEN WERDET, OHNE ZWISCHEN DEM 

GUTEN UND DEM BÖSEN ZU UNTERSCHEIDEN, WELCHES EUCH 
ZU AUTOMATEN GEMACHT HAT, DIE ALLEM FOLGEN, WAS 
NACH UNGEBÜHRLICHEM, REBELLION, PROTEST RIECHT! 

  
Es schmerzt Mich, Meine Kinder infolge der Unterstützung 
kommunistischer Ideologien leiden zu sehen, in deren Netzen sie 
gefangen sind. Meine Kinder beten, ja! Jedoch nicht mit Herz, Kraft und 
Sinnen. Sie beten nach einem von der Geistlichkeit weit entfernten 
Muster, beten, indem sie nahezu auswendig alles wiederholen, 
wodurch sie nicht erreichen, wonach sie streben. Doch Meinen Sohn 
finden Sie nicht durch Wiederholungen, sondern durch Hingabe aus 
ganzem Herzen. 
  
Der auf Erden umherpilgernde Mensch hat sich das angeeignet, was 
Gott ihm in Verwahrung gegeben hat und mit der Zerstörung von 
allem, was er empfangen hat, liess er den Teufel überall hinein, wo der 
Mensch sich entwickelt. 
  
Geliebte Kinder, die Rettung steht allen offen. Sie ist kein Privileg für 
einige wenige. Meine Kinder haben jedoch den Wunsch aufgegeben, 
Kinder Gottes zu sein, und geben sich stattdessen der Einfachheit hin, 
die ihnen keinen Lebenswandel, Anstrengung oder Gehorsam 
abverlangt. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, einige Meiner Kinder 
wurden den Horden des Bösen ausgeliefert. Sie träumen von der 
Teilhabe und dem Besitz aussergewöhnlicher Gaben, um über ihren 
Nächsten und die Elemente zu herrschen. Dies sind die vergänglichen 
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Versprechen des Bösen, da die Gaben vom Geist Gottes stammen und 
diejenigen, die nicht von ihm stammen, Täuschungen des Bösen sind, 
um die Menschen anzulocken. 
  

IHR, MEINE KINDER, MÜSST GROSSEN GLAUBENS, 
STANDHAFT BLEIBEN, DAMIT IHR KÜNFTIG STÄRKER SEIN 

WERDET UND DIEJENIGEN DEUTLICH ERKENNEN KÖNNT, DIE 
EUCH GEGENÜBER BEHAUPTEN, DASS DIE SÜNDE NICHT 

EXISTIERT, GOTT BARMHERZIGKEIT IST UND ÜBER KEINES 
SEINER KINDER RICHTET:DAS IST EINE GROSSE LÜGE DES 

BÖSEN, UM MEINE KINDER ZU TÄUSCHEN. 
  

Der Böse wahrt den Schein des Guten und wird sich erst zu erkennen 
geben, nachdem er Beute gemacht hat. Denkt daran, dass Satan 
Meinem Sohn alle Reiche auf Erden bot und er euch in diesem Moment 
noch mehr als das bietet. Daher wird er selbst einige der Auserwählten 
täuschen. 
  
Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, befindet euch inmitten der 
Menschheit, die das Geheimnis der Liebe des Kreuzes nicht kennen 
möchte. So möge hören, wer Ohren hat, und klar erkennen, dass der 
Boshafte vom Frieden und Wohlstand der Völker spricht, während er 
Meine Kinder kontrolliert und schliesslich all seine Brutalität und 
Boshaftigkeit über die Menschen bringen wird. 
  
GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, UNSER 
FRIEDENSENGEL WIRD EUCH DIE WEISHEIT SCHENKEN, MIT 

DER ER ERFÜLLT IST. ER WIRD EUCH BEWUSST MACHEN, 
DASS IHR BÜRGER DES HIMMELS SEID UND WIRD EUCH ALS 

KINDER GOTTES VON DER WAHREN FREIHEIT KOSTEN 
LASSEN. 

  
Betet, kinder, betet für Russland. Der Wolf im Schafspelz wird sich zu 

erkennen geben. 
Betet, kinder, betet. Deutschland leidet unter dem Terrorismus. 

Betet, kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Adler verliert 
einen Teil seines Landes. 

Betet, Meine kinder, die Unsicherheit der Menschheit hat sie dazu 
veranlasst, sich den grossen Protesten anzuschliessen, die sich 

weltweit ausbreiten. 
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Seid Kinder, die in jedem Moment über ihren eigenen Schatten 
springen. Seid geistliche Kinder, die mit Hingabe ihren Brüdern und 
Schwestern das Wort Gottes näher bringen. 
  
Ich segne euch alle. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Wir sind berufen, den Glauben zu bewahren, denn wem viel gegeben 
wird, von dem wird viel gefordert. 
  
Brüder und Schwestern, was beständig ist, erscheint unbeständig, was 
wahr ist, wirkt wie eine Lüge, und Täuschungen werden im 
Handumdrehen verwirklicht. 
  
Wir dürfen nicht vergessen, dass je grösser das Wissen, desto stärker 
ist das menschliche Geschöpf gegenüber den Angelegenheiten des 
Himmels verpflichtet. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
6. JUNI 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 
 

MEINE SCHRITTE GEHEN JEDEM MEINER KINDER VORAUS, 
DAMIT SIE SICH NICHT VERIRREN. 

MIT WELCHER LIEBE ICH EUCH AUFRUFE, IMMERZU WACHSAM 
ZU BLEIBEN! 
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Mein Herz lädt euch ein, nach dem Rhythmus Gottes zu pochen, damit 
ihr in eurem Tun und Handeln weder zur Eile getrieben werdet noch 
hinterher hinkt. 
 
Jeder von euch, geliebte Kinder, ist Teil Meines Volkes und ergänzt es, 
daher führe Ich euch auf den Weg des Gemeinwohls und der 
Brüderlichkeit, die keine Grenzen kennt. 
 
Mein geliebtes Volk, die Schwierigkeit im menschlichen 
Zusammenleben liegt am Menschen selbst, nicht an seinem Nächsten, 
da der Verstand dann und wann alles Mögliche beschmutzt. So kommt 
es, dass Mein Volk in Kleinigkeiten versunken lebt und nicht im 
Grossen, das es dem Geist ermöglicht, zu Mir hinaufzusteigen und nach 
Mir zu streben. Der Mensch verharrt lieber im Kleinen und bleibt 
dadurch mit der Welt verhaftet. Das ist die bequemste Haltung für 
diejenigen, die sich kein Ziel gesetzt haben, um sich zu bessern und 
alles, was sie verloren haben, zurück zu erlangen. 
 
Auch wenn Ich euch als erwachsen betrachte, so seid ihr doch 
Säuglinge. Ihr löst euch nicht von dem, was euch als Menschen 
reagieren lässt, gönnt es euch nicht, im Alltag zu wachsen. 
 
Mein geliebtes Volk, 
 

IHR MÜSST IN DIESEM MOMENT, IN DEM EUER GLAUBE 
FORTWÄHREND AUF DIE PROBE GESTELLT WIRD, 

ERWACHSENE KINDER SEIN. DESHALB HABE ICH EUCH 
AUFGERUFEN, IN DIE HEILIGE SCHRIFT  EINZUTAUCHEN, 
DAMIT IHR NICHT BETROGEN WERDET. ICH HABE EUCH 

AUFGERUFEN, NICHT DEN MODERNISMEN ZU FOLGEN, DIE 
MIT GROSSER FALSCHHEIT EINE MASKE DESSEN SIND, WAS 

SIE TATSÄCHLICH VERBERGEN... 
 

Der Niedergang der menschlichen Spezies ist eines der Ziele Satans, 
damit ihr Mein Wort nicht versteht, verwirrt werdet und euch für das 
böse Wirken entschliesst (vgl.1. Mose 3,1-7; 2. Kor11,3). 
 
Mein geliebtes Volk, 
 

WIE VIEL BLUT DER MENSCH DOCH AUF DER ERDE 
VERGOSSEN HAT, DIE EUCH GEPRÄGT HAT! 
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Die Erde will den Menschen loswerden, ihn von sich abschütteln; sie 
betrachtet den Menschen nicht als Verbündeten sondern als Feind, und 
der Mensch entfernt sich immer weiter von dem Zweck, zu dem er 
erschaffen wurde und hat sich in den Dienst des Teufels begeben, 
wodurch er zu einem Raubtier und nicht zu einem Schöpfer wird. 
 
Die Sonne, die den Menschen verändert und ihn dazu gebracht hat, 
sich selbst nicht mehr zu erkennen, bereitet der Menschheit grosse 
Sorge. 
  
Denkt daran, Kinder, dass ihr in Mühsal, in Zeiten der Wüste, der 
Verwirrungen und Versuchungen lebt. Meine Kinder müssen sich all 
diesem und mehr stellen, um gereinigt zu werden, bis in ihnen nichts 
mehr ist, was sie dazu führt,  unbeabsichtigt zu wirken und zu  handeln. 
 
JEDES MEINER KINDER MUSS SO BARMHERZIG SEIN, WIE ICH 
BARMHERZIG BIN, VOR ALLEM IM MENSCHLICHEN 
UMGANG. Diejenigen, die sich selbst für geistlich erwachsener halten, 
sind manchmal diejenigen, die nicht mit Barmherzigkeit reagieren, da 
sie nur von der Entfaltung sprechen, ohne sie aber gegenüber ihrem 
Nächsten in die Tat umzusetzen. 
 

DER BÖSE LAUERT HEIMTÜCKISCH, SÄT EIFERSUCHT UND 
NEID IN MEINEM VOLK, DAMIT DIE MENSCHEN SICH 

AUFLEHNEN UND GEGENSEITIG ANGREIFEN. 
DER BÖSE WEISS, DASS ER DURCH ZWIETRACHT SIEGT UND 
MEIN VOLK LÄSST SICH VOM BÖSEN MISSBRAUCHEN UND 

SPALTEN. 
 

Meine Kinder dürfen im Umgang mit Bedürftigen nicht hart sein. Alle 
wurden aus dem gleichen Stück Lehm geformt. Wer also glaubt, unter 
euch der Grösste zu sein, soll der Geringste werden (vgl.Mt 23,11) und 
von Grösse zeugen, indem er seinem Nächsten dient. Der Dienst am 
Nächsten ist eine Eigenschaft derer, die Meinen Ruf verstanden haben. 
 

Mein Volk,  bete, bete rasch. Die Wasser bewegen sich und 
überschwemmen Küstenstädte. 

 
Die Zeit drängt. Mein Volk muss ein erwachsenes Volk sein, das die 
Werke der Barmherzigkeit umsetzt (vgl. Mt 25,31-46), damit es durch 
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die Entgegennahme Meiner Barmherzigkeit ohne Unterlass wächst, 
gedeiht und sich vermehrt, wie die Hefe im Mehl. 
 
Mein geliebtes Volk, die Grossmächte befinden sich im ständigen 
Kampf um die Vorherrschaft über die Weltbevölkerung, ohne dass Mein 
Volk davon Kenntnis erlangt. Diese Mächte, die sich in der 
Vergangenheit zusammengeschlossen haben, werden zur 
Überraschung der Menschheit zu Feinden und werden sich vor den 
überraschten Blicken Meiner Kinder gegenseitig angreifen. 
 
Die Macht der Massenvernichtungswaffen, die in den Besitz einiger 
Länder gekommen sind, werden vom Bösen missbraucht, damit die 
Nationen sich gegeneinander auflehnen, und so wird der Böse seine 
Macht festigen, indem er die Schwäche der übrigen Menschheit 
ausnutzt. 
 
MEIN GELIEBTES VOLK, DIE LIST DES BÖSEN WIRD EUCH 
WEGEN DES MANGELS AN GLAUBEN UND VERTRAUEN VON 
EINEM MOMENT ZUM ANDEREN STÜRZEN LASSEN. Denkt daran, 
dass ihr von Glaube, Hoffnung und Wohltätigkeit erfüllt sein müsst. Gut 
und Böse dürfen nicht miteinander verwechselt werden. Daher kommt 
Meine Mutter zu jedem, um euch Ihre gesegnete Hand zu reichen, und 
so nicht zu einem Opfer vorschneller Taten und Werke werden zu 
lassen. 
 
Mein geliebtes Volk, bete. Ihr werdet einen Stern erblicken, der sich 
aus dem Firmament löst. Betet mit Entschlossenheit. Denkt daran, 
dass sich ein Himmelskörper der Erde nähert, der Panik unter den 

Menschen auslösen wird. 
Mein geliebtes Volk, bete. Eine neue Seuche tritt auf und bedroht die 
Weltbevölkerung. Der Mensch weiss, wie er sie heilen kann, doch wird 
er es nicht schaffen, da sie gegen bisherige Medikamente immun ist. 

  
Mein geliebtes Volk, bete für Thailand. Das Feuer tritt aus den 

Vulkanen. 
Meine geliebten Menschen, Russland wird wegen des Terrorismus 

Momente der Spannung erleben. 
 

IHR SEID MEIN VOLK UND ICH BIN EUER GOTT. MEIN SEGEN 
BEGLEITET EUCH. 

IHR SEID NICHT ALLEIN. MEINE MUTTER UND ICH LIEBEN 
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EUCH UND UNSERE LIEBE WIRD VON DENEN ANGEZOGEN, DIE 
SICH IHRER LIEBE ZU MIR BEWUSST SIND UND JEDEN 

MOMENT NACH MEINEM WILLEN LEBEN. 
 

Fallt nicht um, Meine Kinder. Ich liebe euch. 
 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unser Herr hat mir einen Blick auf die Mehrheit der Menschen gewährt, 
wie sie essen, sich erfreuen, sich vergnügen, während der Herr Jesus 
Christus sie ruft und sie Ihm nicht gehorchen. 
Dann sah ich voller Überraschung einige Türme, manche kleiner, 
manche grösser. Die Türme haben Fenster, die sich öffnen. Ich schaute 
genau hin und aus den Fenstern fielen zerlumpte und stinkende 
Kleider. 
  
Der Herr sagte mir: 
  
„Meine Geliebte, die Türme sind alle Meine Kinder. Manche Türme sind 
höher, aber nicht besser als andere, manche sind kleiner, aber nicht 
unbedeutend. Jeder Turm hat seinen eigenen Wert: Demut, Glaube, 
Barmherzigkeit, Eigensinn, Eitelkeit... und die Fenster sind Teil des 
menschlichen Eigensinns. Was du aus den Fenstern fallen siehst, ist 
der menschliche Eigensinn, der den Menschen am Wachstum hindert, 
die Eitelkeit, die menschlichen Götter, die Verleugnungen gegenüber 
Mir, der Ungehorsam, der Unwille umzukehren oder die Verleugnung 
der Umkehr, die Unbewusstheit, die Akzeptanz der Modernismen, die 
in Unmoral münden. Alles, was du herausfallen siehst, ist das, wovon 
Meine Kinder sich in ihrem Leben trennen, um sich mit Mir zu vereinen. 
  
Betrachte nun die anderen Türme, die unbeweglich und deren Fenster 
geschlossen sind. Jene Türme sind die Geschöpfe, die nicht gehorchen 
und Meiner Liebe gegenüber verschlossen bleiben und sich nicht 
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erweichen lassen.Sie verharren in der Gefahr vom bösen Unterdrücker 
des Menschen eingesperrt zu werden. 
  
Mein Herr sagte mir: Haltet die Fenster geöffnet, damit alles, was nicht 
ins innere Haus gehört, hinausgeworfen und dieses so fortwährend 
erneuert wird.“   
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
HOCHFEST HEILIGSTES HERZ JESU 

8. JUNI 2018 
 

Mein geliebtes Volk, 
 

MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT.  

DAS HERZ MEINER MUTTER NIMMT DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT AUF, UM SIE SO ZU LIEBEN WIE SIE MICH 

LIEBT. 
 
Ihr empfangt den grössten Schatz Meines Herzens: Meine unendliche 
Barmherzigkeit.  
 
Meine Mutter überschüttet euch mit Segen. Sie führt euch an Ihrer 
Hand zur Rettung. 
 
Meine Mutter ist eine eifrige Verteidigerin der Seelen. 
 
Alles, wofür Meine Mutter wirkt, ist zu Ehren Unserer Dreieinigkeit, und 
so wünscht Sie, dass ein jeder von euch seine Gefühle, Taten und 
Werke überwindet, die ihn stürzen lassen können, da Meine Mutter 
jedes menschliche Geschöpf in Ihr Herz eingeprägt hat. 
 
IHR, KINDER, WISST SEHR WOHL, DASS SATAN EIN GROSSES 
UND MÄCHTIGES REICH GEGRÜNDET HAT, VON WO ER DURCH 
SEINE TENTAKEL DIE GESCHICKE DER MENSCHHEIT LENKT: 
Moden, Unmoral, freiwillige Abtreibung, Euthanasie, Gewährungen 
gegen Unseren Willen, Laster aller Art, ungezügelte Lust des Fleisches, 
die Mich beschämenden Taten seitens einiger Meiner bevorzugten 
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Söhne, der Mangel an Wohltätigkeit, indem zugelassen wird, dass 
Meine Kinder verhungern, Gier, Beleidigungen gegen Meine wahren 
Werkzeuge, Verleugnung gegenüber den Aufrufen Meiner Mutter, in 
Laboren gezüchtete Krankheiten, gegen Mein Volk gerichtete 
Kompromisse zwischen den internationalen Behörden, religiöse 
Verfolgung...  
 
Der Böse hat sich darum bemüht, das Denken des Menschen 
auszuschalten, indem er ihn unfähig macht, damit er nicht kreativ 
sondern sein Anhänger ist. Angesichts dessen denken Meine Kinder 
nicht nach, sondern nehmen fremde Gedanken in sich auf, die vom 
Bösen gesättigt sind und ein klares Ziel verfolgen: den Verstand der 
Menschheit zu kontrollieren. 
 

MEINE KINDER MÜSSEN SICH VON DER MISSBRÄUCHLICH 
ANGEWANDTEN TECHNOLOGIE UNABHÄNGIG MACHEN, DA 

DER TEUFEL DURCH DIESES MITTEL DIE GABE  
DES MENSCHEN VEREINNAHMT, IN SICH AUFNIMMT UND 

AUSLÖSCHT: DIE KOMMUNIKATION UND DIE 
BRÜDERLICHKEIT. 

 
Mein geliebtes Volk, der Teufel lässt keinen Augenblick verstreichen, 
ohne für den Verlust der Seelen zu wirken. Mein Volk schläft inmitten 
des menschlichen Eigensinns. Meine Mutter wird nicht müde werden, 
euch zu rufen. Das ist der Wunsch unserer Heiligen Dreieinigkeit an 
Sie. 
 
Du, Mein Volk, sollst unsere Heiligsten Herzen nicht nur einmal feiern. 
Vergiss nicht, dass du stets in Unseren Herzen bleiben musst, damit du 
nicht verloren gehst.  
 
Bemühe dich nicht um weltliche Dinge. Bemühe dich darum, in der 
Gnade zu verharren und Zeugnis dieser Liebe zu sein, die nur aus der 
Höhe stammen kann. 
 
Ich segne euch. 
 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
HEILIGSTES HERZ JESU, AUF DICH VERTRAUE ICH.  

 
ZWÖLF VERHEISSUNGEN DES HEILIGSTEN HERZENS JESU 

  
Im Mai 1673 gab das Herz Jesu Santa Margarita María Alacoque, 
Schwester des Ordens von der Heimsuchung Mariens in Frankreich, 
den Seelen, die sich ihrem Herzen widmen, folgende Versprechen: 

 
* Ich werde euch alle notwendigen Gnaden für eurer Wohlergehen 
geben. 
* Ich werde euren Familien Frieden geben. 
* Ich werde euch in all eurem Leid trösten. 
* Ich werde eure Zuflucht im Leben und vor allem in der Stunde 
eures Todes sein. 
* Ich werde alle eure Unternehmungen reich segnen. 
* Sünder werden in Meinem Herzen den Quell und unendlichen Ozean 
der Barmherzigkeit finden. 
* Laue Seelen werden inbrünstig werden. 
* Inbrünstige Seelen werden schnelle Fortschritte bei der 
Vervollkommnung machen. 
* Ich werde die Häuser segnen, in denen Mein Bild ausgestellt und 
verehrt wird. 
* Ich werde denen, die sich mit der Errettung von Seelen befassen, 
die Gabe bescheren, die verhärtesten Herzen zu     
    bewegen. 
* Ich werde in Meinem Herzen für immer die Namen derer 
einspeichern, die diese Hingabe verbreiten. 
* Ich verspreche dir mit der übermässigen Barmherzigkeit Meines 
Herzens, dass seine allmächtige Liebe  allen, die an den neun ersten 
Freitagen der folgenden Monate, die Kommunion empfangen, die 
Gnade der  endgültigen Sühne gewähren wird:Ihr werdet nicht zu 
Meiner Ungnade sterben, ohne dass ihr die Sakramente empfangt 
und Mein göttliches Herz eure Zuflucht in diesem letzten Moment sein 
wird. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
AM FEST DES UNBEFLECKTEN HERZENS MARIÄ 

9. JUNI 2018 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN,  DER RETTUNGSARCHE 

FÜR DIE MENSCHHEIT. 
MIT NACHDRUCK RUFE ICH EUCH AUF IN DAS LAND, IN DEM 

MILCH UND HONIG FLIESSEN. (2. Mose 3,17) 
 
Die Menschheit befindet sich in dunkler Nacht, in der Wüste, wo sie 
keinen Frieden findet, wegen der Ambitionen oder Verhärtung des 
menschlichen Herzens, das für das Elend des Nächsten kein Mitgefühl 
aufbringt und kein Bewusstsein für sein eigenes Elend besitzt. 
 
Ich rufe euch auf, genauso barmherzig zu sein, wie Mein Sohn es 
gegenüber denen ist, die zu Ihm kommen, um Ihn um Vergebung zu 
bitten. 
 
Als Mutter bleibe Ich wachsam gegenüber allem, worum ihr Mich bittet, 
und Ich fordere von euch Umkehr, damit Mein Versprechen, euch in 
das himmlische Haus zu führen, in Erfüllung geht. 
 
AN DIESEM TAG IM GEDENKEN AN MEIN UNBEFLECKTES HERZ 
RUFE ICH EUCH AUF, GESCHÖPFE DER VERGEBUNG ZU SEIN, 
JEDOCH NICHT MIT WORTEN, SONDERN MIT DEM HERZEN. 

 
Wer vergibt, dem wird vergeben... 
Wer barmherzig ist, wird Barmherzigkeit empfangen... (vgl.Mt 5,7) 
Wer gibt, empfängt... 
DIES GEHÖRT ZUR WEISHEIT GOTTES, ZU DEREN TEILHABE ICH 
EUCH EINLADE. 
 
Macht euch bewusst, Kinder, dass Gott Gott ist. Entdeckt Ihn in eurem 
Nächsten und fügt eurem Nächsten nichts zu, was ihr Gott nicht 
zufügen würdet, denn Gott hat Meinen Sohn zum Heil der Menschheit 
entsandt. 
 
ICH LADE EUCH EIN, MEINE HAND ZU NEHMEN, UM EUCH AUF 
DEN WEG DES LEBENS, WIRKENS UND HANDELNS NACH DEM 
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WILLEN GOTTES ZU FÜHREN UND EUCH DAZU ZU BRINGEN, 
DIE GLÜCKSELIGKEIT, DIE FREUDE „ALLES IM HERZEN ZU 

BEWAHREN“ (2.19 Lk) ZU FINDEN - EINE FÜR DEN MENSCHEN 
DURCHAUS ANSPRUCHSVOLLE AUFGABE. 

 
Ihr, geliebte Kinder, müsst der Heiligen Dreifaltigkeit für jeden Tag des 
Lebens danken und dürft eure Zeit nicht ungenutzt verschwenden, 
sondern müsst euch der Entfaltung als Kinder Gottes und als treues 
Volk Meines Sohnes widmen. 
 

ICH SEHE MEINE KINDER ÜBER WELTLICHE DINGE 
DISKUTIEREN, WAS SIE NICHT DAZU BRINGT, ZU WACHSEN, 

SONDERN IN DER VERGANGENHEIT ZU VERHARREN. 
VERGESST NICHT, DASS DER BÖSE WACHSAM BLEIBT UND DIE 

ZWIETRACHT ZWISCHEN MEINEN KINDERN ANSTREBT. 
 
Mein Herz wird von jedem Dorn durchbohrt, mit dem Meine Kinder alles 
entweihen, was dazu dient, das  Volk Meines Sohnes zu versammeln. 
Es schmerzt Mich, wenn ihr die Heilige Eucharistie entweiht... 
Ich leide unter den unmoralischen Taten, die einige menschliche 
Geschöpfe bei ihren Protesten gegen das Leben verüben... 
Ich leide, nicht wegen Mir, sondern wegen der Sünde des Geschöpfes, 
und Ich halte Fürsprache für den, der Reue leistet und erneut den Weg 
der Umkehr beschreitet. 
 
MEINE KINDER, ES IST NICHT DAS STÄNDIGE STREBEN NACH 

MENSCHLICHER WEISHEIT, DAS DEN MENSCHEN 
VERVOLLKOMMNET, SONDERN DAS STÄNDIGE STREBEN NACH 
LIEBE UND DEMUT, DAS MEINEN KINDERN DIE FRÜCHTE DER 

MORAL UND DIE GABEN BESCHERT. 
 
Möget ihr beständig bleiben, keinen Schritt zurückweichen, und das 
einzige und wahre Ziel im Blick behalten: ALLES VON MEINEM SOHN 
ZU SEIN. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

ICH SEGNE EUCH UND REICHE EUCH VOR ALLEM AN DIESEM 
TAG MEINE HAND. NEHMT SIE UND LASST EUCH VON MIR AUF 

DEN WEG FÜHREN, DEN MEIN SOHN BESCHRITT. 
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Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Wir feiern das Fest des Heiligsten Herzens Jesu und darauffolgend das 
Fest des Unbefleckten Herzens Mariä, indem wir darüber nachdenken, 
wie verbunden diese heiligsten Herzen sind und dass die heiligste 
Mutter uns stets zu Ihrem göttlichen Sohn führt. 
 
Lasst uns an diesem ganz besonderen Tag mit der gesamten 
Schöpfung vereinen und uns in einem einzigen Herzen der Liebe 
unserer Mutter und Königin widmen. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12. JUNI 2018 

   
Mein geliebtes Volk, 

 
ICH SUCHE EUCH, WIE DER HIRSCH DAS FRISCHE 

WASSER. (vgl. Psalm 41 (42), 1-2) 
  

Mein Herz pocht für jeden von euch, Mein Körper und Mein Blut sind 
aus Liebe zu Meinen Kindern bei jeder Konsekration gegenwärtig. 
  
Mein geliebtes Volk, aus Liebe schicke Ich euch Meine Engelscharen, 
um euch vor dem Bösen zu schützen. Ihr wisst sehr wohl, dass Ich 
euch die Nutzung des freien Willens nicht verwehre. Daher besitzen 
alle, die zu Mir kommen möchten, die hierfür nötigen Mittel. MEINE 
MUTTER, DIE EUCH UNENDLICH RUFT, HÖRT NICHT AUF. SIE 
MÖCHTE, DASS ALLE MEINE KINDER SICH RETTEN. DER 
ERZENGEL MICHAEL MIT SEINEN ERZENGELN UND ALLEN 
HIMMLISCHEN HEEREN, WARTET AUF EINE BITTE EURERSEITS, 
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UM FÜRSPRACHE ZU HALTEN UND IN UNTERSTÜTZUNG MEINER 
KINDER ZU HANDELN. 
  
Mein Volk, der Kampf dieser Zeit nimmt stillschweigend das Geistliche 
hinfort, denn das Ziel des Teufels ist, dass die Menschheit sich auflehnt 
und so handelt, wie sie es in diesem Moment tu: gegen Meinen Willen. 
  
Die Beschlüsse grosser und mächtiger Entitäten waren seit jeher darauf 
ausgerichtet, das rechte Wirken und Handeln des Menschen zu 
verfälschen und ihn gegen Mich aufzuhetzen. IHR PLAN IST ES, DIE 
WELTBEVÖLKERUNG ZU DEZIMIEREN UND DIE UNSCHULD 
ABZUSCHAFFEN. AUF DIESE WEISE WIRD ES SATAN 
ERLEICHTERT, RASCH ZU HANDELN. 
  
DIESER RUF IST NICHT APOKALYPTISCH! WAS GESCHIEHT, 
WURDE IN DER HEILIGEN SCHRIFT OFFENBART (vgl. Lk 17, 20-
36; Mt 24, 23-35; Lk 21, 25-28), doch der Mensch kennt Mich nicht 
durch und durch, und diejenigen, die Mich erforscht haben, geben nicht 
zu, dass ich weiter zu Meinem Volk spreche, obwohl Ich es Meinen 
Propheten und Meinen Jüngern bereits früher angekündigt hatte (vgl. 
Mt 28, 20b; I Petr 1,19). 
  
Ihr wollt, dass Ich ein Gott der Vergangenheit bin, damit die Menschen 
in der Gegenwart, indem sie nach Meiner Barmherzigkeit rufen, als 
Kinder Satans handeln und wirken und nicht so, wie es Meine Kinder 
müssen. Meine Barmherzigkeit ist gegenwärtig und unendlich, doch 
das menschliche Geschöpf muss für seine bösen Taten, sein schlechtes 
Benehmen Sühne leisten, um zu Meiner Barmherzigkeit zu 
kommen. MEINE GNADE GILT FÜR JEDEN. ICH GEWÄHRE SIE 
ALLEN MEINEN KINDERN BIS ZUM LETZTEN AUGENBLICK, 
HOFFEND, DASS IHR BEREUT, MICH RUFT, AUF EIN WORT VON 
EUCH, EIN GEFÜHL, EINEN GEDANKEN. 
  
MITTLERWEILE VERLEUGNET IHR DIE EXISTENZ DER HÖLLE. 
DIES, KINDER, SOLLTE EUCH ZUM NACHDENKEN BEWEGEN... 

WER STECKT HINTER ALLEM, WAS ES DEN MENSCHEN 
ERLEICHTERT, GEGEN DAS GESETZ GOTTES ZU HANDELN? 

  
Die Menschen dürsten und hungern nach Meinem Wort. Meine Kinder, 
Meine Priester, Meine Diener, Meine Gläubigen müssen Mir ihre Brüder 
näher bringen und nicht weil man ihnen von der Hölle berichtet, werden 
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sich Meine Kinder fernhalten, sondern Mein ganzes Volk muss die 
Klarheit besitzen, welchen Weg es wählt.  
 
Ich möchte nicht, dass Meine Kinder verlorengehen. Mein Volk hat sich 
erhoben und wird aus meiner Hand, aus der Hand Meiner Mutter und 
aus der Hand Meiner himmlischen Heere aufgerichtet. 
  

MEINE MUTTER WIRD DEN KOPF SATANS ZERTRETEN, DOCH 
MEIN VOLK MUSS WISSEN, DASS DAS GUTE UND DAS BÖSE 

EXISTIEREN, DASS DER HIMMEL DIE VERHEISSUNG AN MEINE 
GLÄUBIGEN KINDER IST UND DIE HÖLLE BEREITSTEHT, UM 

DIE SPREU ZU VERBRENNEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, auf dass es zu Mir 
zurückkehre. 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador. Dieses Land wird stark 
erschüttert werden und seine Vulkane werden erwachen. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten. Der Terrorismus 
lässt nicht auf sich warten. 

  
Mein Volk, wie lange wanderst du umher, ohne wahre Glückseligkeit zu 
finden! Wie viele menschliche Geschöpfe rebellieren gegen alles, ohne 
zu erkennen, dass sie gegen sich selbst, gegen ihre eigene Natur, 
gegen menschliche Geschöpfe rebellieren! 
  

MEINE VOLK, WAS HAST DU GETAN? ICH SEHE, DASS DU SO 
VIEL BÖSEM GLEICHGÜLTIG GEGENÜBERSTEHST... 

KEHRT ZU MIR ZURÜCK, SEID GLÄUBIG, SEID MEINE KINDER 
IN GEIST UND WAHRHEIT. 

  
Ich segne euch, hört nicht auf, zu glauben. 
  
Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Mit diesem Ruf zeigt uns unser Herr, dass Er in Seiner Essenz 
Barmherzigkeit ist, doch dass diese Barmherzigkeit erbittet und erfleht 
werden muss, denn wenn sie nicht erfleht wird, wird sie nicht als 
Geschenk gegeben. 
  
Unser Herr warnt uns erneut, nicht zur leichten Beute des Bösen zu 
werden, damit wir nicht schlafen, während der Teufel den Menschen 
fallen sieht.  
  
Brüder und Schwestern, wir erleben die Verfolgung. Wir dürfen nicht 
länger abwarten, sehen, wie die Taten wider dem, was Gott darstellt, 
immer offener und häufiger verübt werden, ohne die meisten davon zu 
verschleiern. 
  
Wir müssen daran denken, wer wir sind: Kinder Gottes, keine 
„stummen Hunde“. Jesaja 56, 10b.   
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16. JUNI 2018 

 
 Mein geliebtes Volk, 
 

WIE SEHR ICH EUCH LIEBE, WIE SEHR ICH EUCH LIEBE, SO 
SEHR, DASS WENN ICH SEHE, WIE EINIGE SICH VON MIR 

ABWENDEN, MEINE HÄNDE UND FÜSSE VON NEUEN NÄGELN 
DURCHBOHRT WERDEN! 

 
Mein Volk, 
 
WENN ALLE MEINE KINDER SICH EINEN MOMENT DER STILLE 
GÖNNEN UND TAG FÜR TAG VOLLER VERTRAUEN ZU MIR 
SPRECHEN UND NACH MIR STREBEN WÜRDEN, SO FIELE IHNEN 
AUF,  DASS ICH BEI MEINEN KINDER BIN, UND SO FÄNDEN SIE 



173 
 

MICH IMMER UND ÜBERALL DORT, WO ICH GEGENWÄRTIG BIN. 
Doch können sie Meine Gegenwart nicht spüren, da ihnen die Stille 
Angst bereitet. Für einen Grossteil Meiner Kinder ist die Stille etwas 
Unbekanntes. 
 
Sie fürchten die Stille und lieben den ohrenbetäubenden Lärm... 
Sie lassen sich von den abstossenden Melodien betäuben, die junge 
Leute hören... 
Sie empfinden Freude daran, an dem festzuhalten, was Ich als 
„Technologie des Todes“ bezeichne, die - wenn sie missbräuchlich 
angewandt wird -  dazu führt, dass die Seele verlorengeht... 
 
SIE WURDEN VON WELTLICHEN MÄCHTEN ERZOGEN, 
DARUNTER DAS ALLZEIT AKZEPTIERTE KINO, woraus die perfiden 
Tentakel des Antichristen hervorgegangen sind, wie Fernsehen, 
Videospiele, Musik mit all den unterschwelligen Elementen, die den 
Menschen in einen leblosen Anhänger Satans verwandeln.   
 

KINDER: DAS GRÖSSTE ÜBEL DES MENSCHEN IST DAS 
FERNSEHEN GEWESEN! 

 
Was sind Modernismen, Meine Kinder? 
 
Sie sind nichts anderes als der Plan, den die grossen internationalen 
Mächte entwickelt haben, um die niederen Instinkte des Menschen zu 
erwecken, so dass er sich gegen alles auflehnt, was Ordnung, 
Gehorsam, Frieden, Brüderlichkeit, Erfüllung, Glaube ist und er gegen 
Mich und gegen alles, was Mich symbolisiert, rebelliert, während Ich zu 
Erfüllung, Gehorsam und wahrer Liebe aufrufe... 
 
Mein Volk, wie sehr hast du Meine Mutter ignoriert! Wie sehr hat Sie 
dich gerufen, nicht zuzulassen, dass die Schlange des Kommunismus 
dich täuschen wird! DU LEIDEST AUFGRUND DES UNGEHORSAMS, 
DA DU FALSCHE IDEOLOGIEN ANGENOMMEN UND NICHT AUF 
DIE WARNUNGEN MEINER MUTTER GEHÖRT HAST. 
 
Die Unschuldigen erleiden Grausamkeiten in Ländern, in denen man es 
nicht für möglich halten würde. Meine Mutter verkündete euch den 
Schrecken des Kommunismus und ihr habt nicht gehört, Kinder. 
HEIMLICH BREITET ER SICH AUF ERDEN AUS UND MEIN VOLK 
SPÜRT DAS GIFT NICHT, DAS ER IHM EINFLÖSST. 



174 
 

 
Mein Volk ist eingetaucht in die Spiele, die die Welt umfassen, während 
der Böse weiter rücksichtslos voranschreitet, mit Gottlosigkeit und aller 
List der Hölle. 
 
KINDER, TRAURIGKEIT ERFÜLLT MEIN HERZ, WENN ICH DEN 

EIFER, DIE HINGABE, DIE ENERGIE SEHE, MIT DENEN IHR 
WELTLICHE SPORTWETTKÄMPFE VERFOLGT ODER DARAN 
TEILNEHMT, UND WIE IHR GLEICHZEITIG MEINE WORTE 
IGNORIERT, DIE ICH AN JEDEN EINZELNEN VON EUCH 

RICHTE, DER DAS GLÜCK BESITZT, DEN KURS DER 
MENSCHHEIT UND MEINER WAHRHEIT ZU KENNEN. 

 
Die Menschheit glaubt nicht an die kommenden Ereignisse, glaubt 
nicht, dass sie am Bösen beteiligt ist, glaubt nicht, dass sie den Bösen 
dabei unterstützt, sich auf Erden auszubreiten und Seelen an sich zu 
reissen, indem er sie dazu verleitet, schwere Sünden ohne Busse zu 
begehen. 
 
Das Gute wächst, wenn Meine Kinder ihre Taten und Werke verstärkt 
für das Gute einsetzen und der Böse wächst, wenn Meine Kinder 
zugunsten des Bösen wirken und handeln. Seid nicht blind, die 
Menschheit lodert in Sünde! Aus diesem Grund rufe Ich Meine Kinder 
auf, ihre guten Taten zu verdoppeln, damit, während die Welt sich im 
Weltlichen verzehrt, Mein Volk mit dem Gebet und der Gebetspraxis 
Segnungen auf die Menschheit lenkt. 
 
Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua. Dieses Volk leidet unter der 

Unterdrückung durch den Kommunismus. 
Betet, Meine Kinder, betet für Russland. Die Menschheit zerstreut sich 

als Beispiel dafür, was aufgrund dieses Landes mit dem Menschen 
geschehen wird. 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador. Es wird von seinen Vulkanen 
erschüttert, die brennen werden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. Die Vulkane dieses Landes 
machen dem Menschen Angst. 

Betet, Meine Kinder, betet. Das Wasser des Meeres wird Anlass zur 
Sorge sein. 

 
MEIN VOLK, DU WIRST LEIDEN UND MEINE SEITE WIRD 

GEÖFFNET WERDEN UND AUS IHR WIRD DIE LÄUTERUNG 
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HERVORKEIMEN, DIE IHR GEGEN MEINEN WILLEN 
HERBEIGEFÜHRT HABT. 

 
Betet, Meine Kinder. Argentinien ergreift falsche Massnahmen und 

leidet. 
 
KINDER, ICH RUFE EUCH AUF, ICH SPRECHE MIT DEN 
GEGENWÄRTIGEN WORTEN DIESER ZEIT, DAMIT IHR 
VERSTEHT. ICH SPRECHE NICHT ZU EUCH WIE IN DER 
VERGANGENHEIT, SONDERN IN EINER ANGEMESSENEN 
AUSDRUCKSWEISE, DAMIT IHR SPÜRT, DASS ICH EUCH 
NAHESTEHE. Ihr missbraucht die Freiheit, die ihr als Meine Kinder 
besitzt, und handelt gegen Mich, ohne zu bemerken, dass ihr wider 
euch selbst handelt. 
 

HÖRT MEIN RUFEN, MEINE KINDER!... 
 
Ich möchte nicht, dass der Schmerz euch verbrennt. Ändert euer  
Verhalten, nährt euch nicht gegenseitig mit der Sünde und der 
Verleugnung Meiner Warnungen und denen Meiner Mutter. 
 
MEIN VOLK WIRD NICHT FÜR IMMER IN DER SKLAVEREI DER 
SÜNDE LEBEN, DENN MEINE ENGEL WERDEN DIE SPREU VOM 

WEIZEN TRENNEN! JAWOHL! (vgl. Mt 13, 24-30). 
 
Ich helfe euch Kinder. Fallt nicht vom Glauben ab, bewahrt die 
Hoffnung. Mein Volk wird aus der Knechtschaft der Sünde befreit 
werden. 
 
Ich segne euch, Kinder, WACHT AUF! 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 

  
Brüder und Schwestern,  
 
Unser Herr zwingt keines Seiner Kinder, sich zu bekehren. Es ist eine 
persönliche Entscheidung, nach Rettung zu streben. Und deshalb 
müssen wir unseren geistlichen Blick mit dieser Augensalbe des 
Glaubens behandeln (vgl. Off 3,17-19), damit wir nicht getäuscht 
werden, wenn dieser Menschheit falsche Vorstellungen vermittelt 
werden, ohne Leiden, ohne geistliche Krankheiten, die den Eintritt von 
Lastern und Bösem in das Leben ermöglichen und den Menschen im 
Glauben lassen, dass er richtig und gehorsam gegenüber Gott 
handelt...  
 
Wer plant diese Maskerade gegenüber der Menschheit, wenn nicht 
Satan selbst? 
 
Es ist wichtig, dass wir den Menschen so sehen, wie er ist, wenn Gott 
nicht in seinem Leben ist. Ein Mensch ohne Gott ist Sklave seiner selbst 
und der Ärmste der Armen, weil er durch seinen Willen geistlich 
entlarvt wird, um auch Sklave und Werkzeug Satans zu werden. 
 
Brüder, lasst uns in einer einzigen Stimme vereinen, die den Bösen 
überwindet. Lasst uns beten und handeln, damit sie wir nicht schlafend 
angetroffen werden. 
 
Amen. 
 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

23. JUNI 2018 
 
Mein Geliebtes Volk, 

  
ANGESICHTS DER GRÖSSE MEINES HERZENS LADE ICH EUCH 
EIN, IN DIESES HERZ EINZUTAUCHEN, UM EUCH VOR ALLEM 
ZU SCHÜTZEN, WAS DIE SEELE DARAN HINDERT, AN MEINER 

LIEBE FESTZUHALTEN UND BEHARRLICH ZU BLEIBEN. 
Mein Volk, 
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Es ist unbedingt nötig, dass Mein Volk dazu entschlossen ist, Meinen 
Lehren und dem Gesetz Gottes zu folgen. Ihr dürft in diesem Moment 
nicht zaudern. Ihr dürft nicht mit den Augen des Leibes, sondern mit 
den Augen des geistlichen Organismus schauen, da ihr nur so den 
Wahn erkennt, in dem die Menschheit angesichts grosser Modernismen 
steckt, die diese Generation unterworfen haben. 
 
Mein Volk, der Moment wird kommen, in dem die Eltern keine Macht 
mehr über ihre Kinder haben und angesichts der Gewaltbereitschaft 
ihrer Kinder vor ihnen Angst haben werden. In den Familien wird man 
den Eltern keinen Respekt zollen und die Kinder werden gewiefter als 
ihre Eltern sein und ihre Autorität nach Belieben in unterschiedlicher 
Weise beeinflussen. 

 
IST ES NICHT DAS, WAS EIN GROSSTEIL DER FAMILIEN 

MITERLEBT? 
 

Duldende Eltern sind in einer Gesellschaft, die jedwede Autorität 
eingeschränkt hat, Versorger, die sich vor ihren Kindern fürchten. Die 
von Modernismen beeinflusste Jugend ist zu einem Werkzeug 
geworden, das an ungebührlichen Taten Gefallen findet, um als Mittel 
des Bösen Familien zu spalten und sie in einen ständigen Zustand der 
Unsicherheit zu versetzen. 
 
DIESE GENERATION LEIDET UNTER DEM VERGESSEN: 
Unter dem Vergessen, dass die Menschen dieser Generation Meine 
Kinder sind...  
Unter dem Vergessen, dass sie eine Mutter haben, die sie liebt...  
Unter dem Vergessen von Respekt und Loyalität... 
Unter dem Vergessen Meiner Liebe und unter dem Vergessen der 
Treue... 
Unter dem Vergessen der Verpflichtung und unter dem Vergessen der 
Dankbarkeit... 
Unter dem Vergessen des Respekts vor dem eigenen Leben und vor 
dem des Nächsten... 
 
Angesichts all dieses Vergessens hat der Mensch einen Riss 
herbeigeführt, um sich vom Gesetz Gottes abzuwenden und sich in das 
Ungebührliche, das Sündige zu begeben, und so hat er eine Kultur des 
Aufstandes gegen das Leben geschaffen. 
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ES IST EUCH NICHT GELUNGEN, DIE GROSSE STRATEGIE 
 DES BÖSEN ZU DURCHSCHAUEN: DIE BESEITIGUNG DER 

UNSCHULD, UM DIE MENSCHHEIT UNTER SEINE KONTROLLE 
ZU BRINGEN. 

 
Mir zerreisst es das Herz, wenn ich den Individualismus in den Familien 
sehe. Jedes Familienmitglied führt sein eigenes Leben und die 
Momente, in denen sie zusammenkommen, ereignen sich vor dem 
grossen Zerstörer der Familiengemeinschaft und dem Ausbilder des 
Bösen, der Gewalt, des Mangels an Harmonie, des Mangels an Liebe im 
Menschen: DEM FERNSEHER. 
 
Sie haben sich zu Schulungszentren für den Umgang mit Feuerwaffen, 
Wettbewerbsfähigkeit, Untreue, Rebellion des Menschen, 
Geringschätzung der Gabe des Lebens entwickelt. 
 
Der Mensch schädigt das Gehirn des Kindes, wenn er zulässt, dass das 
Kind von Bildschirmen oder Videospielen komplett abhängig wird, um 
die Fassung des Kindes oder des Jugendlichen zu bewahren. 
 
Mein Volk, du begreifst nicht, dass dies sorgfältig von denen geplant 
wurde, die sich in Verbundenheit mit dem Bösen eine Generation 
erdacht haben, der es an Gefühlen und an Kommunikation mangelt, 
eine Generation, die nicht aufnahmefähig ist, sondern individualistisch 
und durch und durch materialistisch. Diese Generation wurde unter 
ihre Kontrolle gebracht, um die Aufmerksamkeit der Eltern von ihren 
Kinder abzulenken und dadurch ihre Unabhängigkeit bereits im frühen 
Alter, indem sie noch nicht bereit sind, Verantwortung zu übernehmen,  
zu erreichen. 
 
Mein geliebtes Volk, voller Schmerz rufe Ich dich ein ums andere Mal 
auf, damit sich jeder Mensch seiner Verantwortung in seinem eigenen 
Umfeld nicht erst stellt, wenn es bereits zu spät ist. 
 
Der Mensch verachtet das Gebet, verachtet die Gesetze und begrüsst 
den Individualismus, den Materialismus, das Einfache. Doch welche 
Früchte kann ein Mensch hervorbringen, wenn er in Zügellosigkeit lebt? 
 
Die Schöpfung richtet sich nach Unserem Göttlichen Willen. Ihr 
betrachtet die Schöpfung, die nach Unserem Willen existiert. Wenn sie 
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sich abweichend verhält, so liegt dies an der Veränderung, die der 
Mensch ihr zugefügt hat. 
 
Der Mensch, wie er lebt, wie er sich verhält, wie er liebt, hat sich gegen 
Unsere Dreieinigkeit aufgelehnt und liebt Meine Mutter nicht, während 
er das Heilige verachtet: 
Ist dies nicht etwa die Reaktion Satans auf Unsere Dreieinigkeit?  
Ist dies nicht etwa die bevorstehende Ankunft des Trägers allen Bösen?  
Ist dies nicht etwa eine Generation, die die Apokalypse auf sich lenkt? 
 
ALL DIES WURDE BEREITS VERKÜNDET. Doch ihr bleibt taub und 
stumm im Geiste, indem ihr zulässt, dass ihr von bösen Gewohnheiten, 
Ideen, Verhaltensweisen und Vorstellungen erfüllt werdet, die auf diese 
Weise zu Komplizen des bösen Wirkens und Handelns der Menschheit 
werden. 
 
ICH MUSS MICH BEEILEN, DAMIT NICHT NOCH MEHR SEELEN 
VERLOREN GEHEN. SO GEHEN DIE OFFENBARUNGEN MEINER 
MUTTER VORZEITIG IN ERFÜLLUNG UND AUF DIESE WEISE 

WIRD MEIN VOLK DEN SCHMELZTIEGEL DURCHSCHREITEN, IN 
DEM MEINE GLÄUBIGEN BIS ÜBERDRUSS AUF DIE PROBE 

GESTELLT WERDEN. 
 
Der Weg des Guten ist nicht einfach, Kinder, doch wandert ihr auf 
sicherem Wege. Ich behüte Meine Kinder. Ich führe sie in die Obhut 
Meiner Liebe. 
 
WAS IST DER MENSCH OHNE LIEBE? Ein lebloses Geschöpf, ohne 
Mitgefühl, egozentrisch, zu allem fähig. Daher rufe Ich euch auf, euch 
auf Meine Liebe gegenüber der Menschheit zu konzentrieren, ihr alles 
zu geben, damit Meine Kinder Mich erkennen und auf Meinen Ruf 
antworten. 
 
Der böse Unterdrücker in der Geschichte der Menschheit hat an Kraft 
gewonnen. So fällt es euch schwer, ihn zu erkennen, und so rufe Ich 
euch auf, im Evangelium zu leben, euren Brüdern und Schwestern 
Schutz zu gewähren und keine Stolpersteine zu sein. Manche nehmen 
Mein Wort auf die leichte Schulter und diese Meine Kinder werde Ich 
bis zum Überdruss leiden sehen, ohne ihnen helfen zu können, da sie 
Mich nicht darum bitten. 
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In diesem Moment müssen Meine Kinder sagen können: Ja, ja! oder 
Nein, nein, ! (vgl. Mt 11, 28-30). Sie dürfen nicht lau sein. 
 
Die Horden Satans kämpfen gegen Meine himmlischen Heere um 
Seelen und jeder Einzelne von euch ist Träger Meines Wortes und muss 
es im rechten Augenblick verbreiten. 
 

AM ENDE WIRD DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER 
TRIUMPHIEREN.  

 
Doch zuvor muss Meine Kirche wachsam bleiben, denn sie wird für die 
Hochzeit mit dem Lamm geläutert werden. 
 

KOMMT ZU MIR, IHR DIE IHR MÜDE, VERWIRRT, KRANK 
SEID... (vgl. Mt 5,37). 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Island, denn es wird erschüttert 

werden. 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie 

werden unter der Natur leiden. 
Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, die Spannungen 

nehmen zu. 
Betet, Meine Kinder, vom Firmament werdet ihr einen Ruf zum 

Nachdenken empfangen. 
 
ERKENNT! EINIGE MEINER KINDER MÖCHTEN MICH ZUM 
SCHWEIGEN BRINGEN, DOCH WERDE ICH ES NICHT ZULASSEN. 
Betet, seid brüderlich und so werden wir über den Bösen siegen. Mit 
Taten der Liebe, mit dem Gebet und mit brüderlicher Hilfe. 
 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 
 
Unser Herr zeigt uns klar auf, wie sich  die Bosheit in die Familien durch 
das Fernsehen und danach durch die Praktiken der anderen 
Unterhaltungsmedien eingeschlichen hat. Das  Ziel wurde erreicht, so 
dass der Mensch das Potenzial des Schaffens verloren und sich einer 
Maschine  zugeneigt hat, die für ihn denkt und ihn die Kultur des 
leiblichen und geistigen  Todes lehrt.   
 
Vor diesem Panorama aus, ruft Christus uns auf, Menschen zu sein, die 
diesem Qualm entrinnen, mit dem die Erschaffer die Menschheit mit so 
viel schlecht eingesetzter Technologie eingekerkert haben. Er ruft uns 
auf, die Gaben und Tugenden zu entdecken und mit anderen zu teilen, 
anschaulicher zu sein und die Barriere zu durchbrechen, die zur 
Abschottung geführt und die man dem Menschen mit diesen modernen 
Technologien zugefügt hat. 
 
Ohne dabei zu vergessen, dass Christus in allen Belangen zur Umkehr 
aufruft; wir müssen wissen, dass nach der Läuterung der Menschheit 
die in Fatima gegebene Verkündigung in Erfüllung gehen wird: Das 
unbefleckte Herz Mariens wird triumphieren.  Und Gott wird alles in 
allem sein. (1 Kor 15, 28b).  
 
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
27. JUNI 2018 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
ICH LEISTE WIEDERGUTMACHUNG FÜR JEDES MENSCHLICHE 

GESCHÖPF, DAS DIE HEILIGE DREIEINIGKEIT NICHT ANBETEN 
MÖCHTE... 

  
 ICH LEISTE WIEDERGUTMACHUNG FÜR DIEJENIGEN, DIE IN 
TIEFER GEISTLICHER LEERE IHREN DURST AN DEN QUELLEN 

DES BÖSEN GESTILLT HABEN... 
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Ich begleite euch, durch jedes Wort aus Meinem Munde, durch jedes 
„Ich liebe Dich“, mit dem ich Meinen ewigen Vater anbete, durch jedes 
Wort, mit dem ich Meinen Göttlichen Sohn anbete, durch jedes Wort, 
mit dem Ich den Heiligen Geist Gottes anbete. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, als Mutter der gesamten 
Menschheit, lade Ich euch erneut ein, die Kenntnis allen göttlichen 
Gesetzes zu bewahren und auszubauen (vgl. Ps 119 (118)), rufe Ich 
euch zur beständigen Praxis des Evangeliums, indem ihr wahre Jünger 
Meines Sohnes seid. 
  
Als Teil des mystischen Leibes Meines Sohnes wurdet ihr gerufen, 
Werkzeuge im Dienst Meines Sohnes und eures Nächsten zu sein, 
damit ihr nicht nur das Brot sondern auch das Wissen teilt und so zu 
Werkzeugen in den Händen der Liebe Gottes werdet. 
  
ICH MÖCHTE NICHT, DASS DER GEDANKE ODER DAS GEFÜHL 

VON BRÜDERLICHKEIT, VON EINHEIT AUCH NUR 
ANSATZWEISE VERLOREN GEHT. 

  
VERSTEHT, MEINE KINDER, DASS DIE EINHEIT ZWISCHEN 
EUCH IN DIESEN ZEITEN VORHERRSCHEN MUSS, DA IHR NUR 
SO DIE STÄRKE ERREICHEN WERDET, UM STANDHAFT ZU 
BLEIBEN. Ich versammelte die Jünger Meines Sohnes, damit sie sich 
stärkten und die Kraft des ersten Rufs Meines Sohnes wiedererlangten 
(vgl. Apg 1,14). Als Werkzeuge Meines Sohnes müsst ihr die Einheit 
anstreben, damit der Glaube nicht vergeht und ihr nicht vergesst, dass 
ihr unternehmungslustig, entschlossen und stark sein müsst, so dass 
die Bemerkungen oder der Spott eurer Brüder und Schwestern euch 
nicht zu Boden werfen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

NEHMT KEINE ABKÜRZUNGEN, UM MEINEN SOHN 
WIEDERZUTREFFEN... 

 ABKÜRZUNGEN WERDEN EUCH AUF RELIGIÖSE IRRWEGE 
FÜHREN, DIE NICHT DEN GERADLINIGEN WEG ZUR RETTUNG 

DER SEELE DARSTELLEN. 
  

Bleibt wachsam! Ihr wurdet aufgerufen, euch selbst zu reflektieren, 
damit ihr euch nicht vom menschlichen Ego täuschen lasst. 
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Seid treue Hüter der Einheit zwischen den Menschen. Für den Geist 
gibt es nichts Unheilvolleres, als entzweite und gegeneinander 
konkurrierende Geschöpfe. Die einzelnen Finger an der Hand sind nicht 
gleich, jeder hat seine eigene Funktion. Hinsichtlich der Vielzahl an 
Gaben, die Meine Kinder besitzen, muss ein jeder sie zu Gunsten des 
Volkes Meines Sohnes einsetzen. Keine Gabe dient dem eigenen 
Vorteil, sondern dem gemeinsamen Wohl aller Brüder und Schwestern 
(vgl. I Kor 12, 3-11). 
  

DAS GEBET IST KRAFTVOLL UND WÄRE DAS VOLK MEINES 
SOHNES ZU DIESEM GEBET VON DER HIERARCHIE 

AUFGERUFEN WORDEN, WÄRE DAS SCHICKSAL DIESER 
GENERATION EIN ANDERES. 

  
Geliebte Kinder, jede Prophezeiung, die Ich auf Geheiss der Heiligen 
Dreieinigkeit zum Wohl der Menschheit verkünde, bleibt in Meinem 
unbefleckten Herzen. Mit Bedauern muss Ich feststellen, dass ihr 
diesen Aufrufen und Warnungen nicht gehorcht habt, ihr Meine 
Wünsche auf Erden nicht erfüllt habt. Ihr habt euch für Ungehorsam 
und Verweigerung entschieden, indem ihr das Volk Meines Sohnes den 
grausamen Zeiten aussetzt, mit denen es konfrontiert wird, und mit 
denen sich die Kirche Meines Sohnes noch stärker konfrontiert sehen 
wird, obschon die Möglichkeit besteht, sie durch die Erfüllung Meiner 
Bitten zu vermeiden oder zu verringern. DER MENSCH HAT AUS 
UNGEHORSAM GELITTEN UND BLEIBT BIS ZUR 
ÜBERSÄTTIGUNG UNGEHORSAM, OHNE DIE MISSACHTUNG ZU 
BEMERKEN. Das Gebet wird von Meinem Sohn nicht verschmäht, doch 
die Zeit ist nicht die Zeit, und der Mensch ist darum bemüht, das 
einzusetzen, was er zur Demonstration seiner Macht hergestellt hat. 
  
Die Menschheit verharrt im Stimmengewirr und erliegt der Trägheit. 
Sie versinkt in Gleichgültigkeit, wodurch die Seele nicht zum Strahlen 
gebracht sondern durch vergängliche Feste und Freuden in Dunkelheit 
gehüllt wird. 
  
IN GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER SEINER EIGENEN NATUR 

HAT SICH DER MENSCH DEM BÖSEN UNTERWORFEN, 
WODURCH ER DEN WEG VERDUNKELT HAT UND DIE SÜNDEN 

BESTÄNDIG SIND, IMMER HÄUFIGER FREVEL VERÜBT 
WERDEN, OHNE DASS IHR DAVON KENNTNIS ERLANGT. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Europa, es wird von innen her 

beherrscht. 
Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, das leidgeplagte und von 

Hunger gebeutelte Land bringt Meinen Kindern den Tod. 
Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, das mit dem Blut Meiner 

Kinder getränkte Land, das durch die Tentakel des Teufels 
verdorbene Land. 

Betet, Meine Kinder, Italien wird erschüttert. 
  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, die zunehmend instabile 
Wirtschaft entfesselt den Egoismus. Der gottlose Mensch verkommt bis 
zur Unkenntlichkeit und die Gläubigen attackieren ihre 
Blutsverwandten aus hungriger Verzweiflung und werden zu 
egoistischen, gar wilden Geschöpfen. VONSEITEN DER 
UNTERSTÜTZER DES BÖSEN WERDET IHR DAZU GETRIEBEN, 
DEM ANTICHRIST DIENLICH ZU SEIN. 
  

GELIEBTE KINDER, ERWARTET DEN FRIEDENSENGEL. 
INMITTEN DES LEIDS WIRD ER MEINEM VOLK AUS TREUE ZUR 

HEILIGEN DREIEINIGKEIT GEGEBEN UND IN JENEM 
AUGENBLICK ZUM BALSAM WERDEN. 

  
Bleibt ausdauernd, seid gläubig, beständig sind die Prüfungen für alle 
Völker und Menschen. Die Getreuen Meines Sohnes werden nicht 
aufgeben, da sie aus den Prüfungen neuen Mut schöpfen, um 
weiterzumachen. 
  
Als Mutter und Lehrerin führe Ich das Volk Meines Sohnes an, das Mir 
anvertraut wurde. Fürchtet nicht, dass der Böse siegreich sein wird. 
  
Unterschätzt nicht die Hilfe des Himmels, beschwört seine Schutzengel, 
die Heiligen, betet füreinander: EINHEIT, EINHEIT, EINHEIT. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Mamá María 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter ist sanft gekleidet in ein Kleid aus scheinbar weisser 
Seide, mit einem himmelblauen Mantel, der sie vom Heiligen Kopf bis 
zu ihren Heiligen Füssen bedeckt, und mit einem transparenten 
Schleier, der Ihr strahlendes und leicht welliges Haar durchschimmern 
lässt. Sie trägt eine wunderschöne Goldkrone mit drei Kreuzen, die mit 
Steinen verziert sind, deren Glanz den Betrachter blendet. Das Kreuz 
in der Mitte trägt einen roten Stein, das Kreuz auf der rechten Seite 
trägt einen grünen Stein und das Kreuz auf der linken Seite trägt einen 
blauen Stein.  Meines Erachtens nach handelt es sich dabei um einige 
der Steine, von denen in der Apokalypse die Rede ist und die das neue 
Jerusalem beherbergt. (vgl. Offb 21, 11. 19-21). 
  
Unsere Mutter sagt mir: 
  
„Geliebte Prophetin, Ich habe zu den Menschen mit steifen Genicken 
und harten Herzen  gesprochen, für jene, die für die Liebe Meines 
Sohnes keinen Platz haben. (2 Mo 32,9; Apg 7,51) 
  
Meinen Kindern, die nicht an Mein Wort glauben und nicht daran 
glauben, dass Ich es auf Anweisung Meines himmlischen Vaters 
verkünden kann, sage ich, dass Zeiten grosser Prüfungen 
hereinbrechen werden, in denen Mein Sohn sie dazu auffordern wird, 
den Heiligen Rosenkranz zu beten, während sie sich an gefährliche 
Orten begeben werden, an denen das Böse herrschen wird. 
  
Durch die Ablehnung Meines Schutzes gegenüber der gesamten 
Menschheit werden sie der Angst zum Opfer fallen und in grosse 
Hoffnungslosigkeit stürzen. 
  
Als Mutter und Königin der letzten Zeiten werde Ich euch nicht im Stich 
lassen. Ich werde der Schatten sein, der jedem Einzelnen folgt und der 
unter dem Schutz himmlischer Legionen steht, die euch im grossen 
Kampf des Guten gegen das Böse beistehen werden. 
  
Eine Mutter warnt ihre Kinder und macht ihnen keine Angst, sondern 
verkündet die Wahrheit aus Liebe zu ihnen. Das Volk Meines Sohnes 
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wird unter dem Schutz des Höchsten triumphieren. Keine 
geschmiedete Waffe wird es schaffen, die Kinder Gottes zu besiegen. 
Fürchtet euch nicht, denn Ich bin hier.“  
    
Amen. 
  
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
2. JULI 2018 

  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  
DER WEG MEINER KINDER IST SCHWIERIG INMITTEN DIESES 

MEERES AUS VERSCHIEDENEN IDEOLOGIEN, RELIGIONEN 
UND SEKTEN, OBWOHL DURCH DIE HAND MEINES SOHNES 

UND IN ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES, NACH DEM 
HANDELN UND WIRKEN MEINES SOHNES, DIE 

SCHWIERIGKEIT ZU EINEM HINDERNIS WIRD, DAS ES ZU 
ÜBERWINDEN GILT, UM SICH ALS WAHRER CHRIST ZU 

PERFEKTIONIEREN. DER WEG IST NICHT LEICHT, DOCH MIT 
HILFE DES GLAUBENS DURCHAUS PASSIERBAR. 

  
Ich bewahre euch in Meinem unbefleckten Herzen, um euch Schutz zu 
gewähren, sofern und solange ihr es zulässt. 
  
ICH BIN „KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN“. Dieser 
Zustand, in dem ihr lebt und der in so überwältigender Weise 
eingetreten ist, veranlasst den Grossteil der Menschheit dazu, das 
Leben frei von jeglichem Respekt zu betrachten. Dies ist das Ergebnis 
der Abkehr des Menschen von Gott und wenn sich das menschliche 
Geschöpf von Gott abwendet, verliert es sich darin, was das Weltliche 
und Sündige ihm bietet, und in diesem Augenblick verfällt der Mensch 
ohne Gewissen und Erkenntnisfähigkeit der Zügellosigkeit und vergisst 
Gott, wodurch er in die Hände des bösen Unterdrückers gerät. 
  
Geliebte Kinder, dem Mensch fällt es schwer zu erkennen, inmitten aller 
Täuschungen, die ihn zum Opfer der Sünde und von allem machen, 
was wider der menschlichen Natur ist. So viele Unschuldige sind Opfer 
des Terrors, des Leids im mütterlichen Schoss, wo sie in der Abtreibung 
vernichtet werden! Wie viel Angst erlebt die Menschheit! Wie viel 
Verweigerung und Unfähigkeit, den Schmerz des Anderen zu teilen!  
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WER HAT DIE LIEBE AUS DEM HERZEN DES MENSCHEN 
GERAUBT? Niemand. Der Mensch selbst ist nach eigener Entscheidung 
in seine derzeitige Situation geraten, da er beschlossen hat, mit 
falschen Göttern zu leben, die ihm die Fülle an Emotionen geraubt und 
ihn bis zur Übersättigung verhärtet haben. 
  
Ich höre sie predigen, wie sie an die Sintflut, den Turm zu Babel, 
Sodom und Gomorrha erinnern (vgl., 1 Mo 7; 11; 19) doch dieses 
Wirken und Handeln des modernen Menschen ist beispiellos. Sie 
warten auf die Apostasie, die manche Meiner Kinder erleben. In 
geistlicher und moralischer Hinsicht haben sie sich von der Heiligen 
Dreieinigkeit, von allem Göttlichen, vom Geweihten abgewandt. In 
ihrer Ablehnung des Gehorsams gegenüber Gott, entfernt sich die 
Menschheit von Ihm, und wenn dies geschieht, vereinnahmt das Chaos 
alles und die Kontroversen werden ansteckend, bis sie das Fundament 
aller Institutionen und sogar die Institution Kirche schwer schädigen, 
welche ein Beispiel für Heiligkeit und das Steuerrad sein soll, das das 
Volk Meines Sohnes lenkt. 
  
Das menschliche Geschöpf besitzt eine grosse innere Kraft, um am 
Guten festzuhalten, den Bösen zu bekämpfen oder sich mit dem Bösen 
zu verbünden. Die meisten Ideen, die der Mensch nach Belieben nutzt, 
haben ihn zur Entwicklung von Denkweisen angetrieben, die für die 
Seele irrig und unheilvoll sind, durch die grossen Neuheiten und 
Modernismen dieses Jahrhunderts, das man als das dunkelste 
Jahrhundert in Erinnerung behalten wird, welches der gottlose Mensch 
je erlebt hat, indem er Gott abgelehnt und die Regeln des Bösen 
angenommen hat.  
  
Wie kann es angesichts aller Grausamkeiten noch menschliche 
Geschöpfe geben, die das verleugnen, was sie in den Momenten vor 
den letzten Zeiten erleben? 
  

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DIESE 
UNMITTELBAR BEVORSTEHENDEN MOMENTE DES 

UNGEHORSAMS UND DER ABLEHNUNG GEGENÜBER GOTT 
WEISEN DARAUF HIN, DASS DAS ÖFFENTLICHE ERSCHEINEN 

DES ANTICHRIST NOCH NICHT STATTGEFUNDEN HAT, DA 
DERJENIGE, DER DAS ÖFFENTLICHE ERSCHEINEN DES 

ANTICHRIST VERHINDERT, IN DIESEM MOMENT NOCH DA IST. 
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Geliebte Kinder, 
  
ICH LEIDE ANGESICHTS DER BELEIDIGUNGEN GEGEN MEINEN 
SOHN IM HEILIGSTEN SAKRAMENT BEI SEINER REALEN UND 
WAHREN ANWESENHEIT. WER NICHT AN DAS WUNDER DER 
TRANSSUBSTANTIATION GLAUBT, WILL DIESES SAKRAMENT 

DER LIEBE VERACHTEN, BIS DIE EUCHARISTIE AUS DER 
KIRCHE VERSCHWUNDEN IST, DA SIE DAS GRÖSSTE IST, WAS 

DIE KIRCHE BESITZT UND DIE SIE VOR DEM BÖSEN 
VERTEIDIGT. 

  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, seid wahre Kinder 
Meines Sohnes. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für all diejenigen, die als Mitglieder von 
Gruppen oder Vereinigungen innerhalb der Kirche im Widerspruch zur 

Kirche wirken und handeln. 
Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es leidet unter der 

Natur. 
Betet, Meine Kinder, betet für Guatemala. Das Leiden dieses Landes 

hört nicht auf. 
Betet, Meine Kinder, betet für Grossbritannien. Der Mensch bringt 

Terror. 
Betet, Meine Kinder, betet. Die Zeichen des Himmels lassen nicht auf 

sich warten. 
  
Als Mutter schärfe Ich eure Aufmerksamkeit gegenüber den 
Ereignissen und rufe euch gleichzeitig auf, Meinem Sohn zugewandt zu 
sein und entschlossen im Sinne des Guten zu handeln. 
  
Betet den Heiligen Rosenkranz. Mein Sohn gewährt grosse Gnaden. 
Seid nicht gleichgültig gegenüber dem Leid anderer und arbeitet an 

euch, um die Liebe Meines Sohnes zu verbreiten. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE KINDER. DAS VOLK GOTTES 
WIRD SICH MIT DER KRAFT DES HÖCHSTEN ERHEBEN. 

  
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich schütze euch mit Meinem Mantel. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüdern und Schwestern, 
  
Unsere Heilige Mutter zeigt mir Ihr Herz in Form einer Arche und ich 
sehe so viele menschliche Geschöpfe gleichzeitig aus der Arche 
springen, um die vermeintliche Sicherheit zu erreichen und sich dem 
Stimmengewirr anzuschliessen, in dem so viele Brüder und Schwestern 
leben. Unsere Heilige Mutter ruft euch auf, spricht zu euch, zeigt euch 
Ihre Liebe und Ihre Fürsprache, doch ihr beachtet sie nicht und sie 
vergiesst Tränen. 
  
Ich sehe, dass die Anziehung der Welt sehr stark ist. Ich sehe 
zahlreiche menschliche Geschöpfe, die Meister des Bösen sind und den 
Leuten mit grosser Beredsamkeit neue Ideen einpflanzen,  bei denen 
weder Sünden noch Gehorsam noch Angst existieren, sondern nur 
Rechte. 
  
Diese Leute sind wie Marionetten. Sie hängen an Fäden, die von dem 
Bösen gezogen werden, damit sie andere menschliche Geschöpfe 
manipulieren. Diese Geschöpfe wurden vom Bösen ermächtigt, grosse 
Überzeugungsarbeit zu leisten. 
  
Doch während all das geschieht, gewährt mir unsere Mutter einen Blick 
auf das Volk Gottes, das im Halbschlaf liegt und daher weder durch das 
Wort noch durch das Zeugnis das Wort Gottes verkündigt. Und Unsere 
Mutter sagt mir: „DIE MÄCHTE DES BÖSEN WERDEN NIEMALS ÜBER 
DAS VOLK MEINES SOHNES SIEGEN.“ 
  
Amen. 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
5. JULI 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 
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DER BÖSE RUHT NICHT UND ICH WILL, DASS MEINE KINDER 

UNERMÜDLICH SIND.  
IHR MÜSST ZEUGNIS MEINES WORTES UND GLÄUBIGE 

ANHÄNGER DES GÖTTLICHEN RECHTS SEIN.  
IHR SOLLT EUCH NICHT FÜRCHTEN, SONDERN ZEIGEN DASS 

IHR MEINE KINDER SEID. 
  

Mein Volk, 
  
Ich kenne euch und trage euch in Meinem Herzen, um Meine Liebe zur 
Menschheit für die Rettung aller Meiner Kinder zu erhalten. 
 
Schmerzerfüllt sehe Ich, dass so viele menschliche Geschöpfe Meine 
Liebe zurückweisen, um einen Weg der Ausschweifung zu beschreiten, 
der sie in Rebellion, Protesten und Unbeständigkeit leiden lässt, 
Gemütszustände, in denen der Böse sie hält. Die Menschheit befindet 
sich in ständiger Konfrontation, Intoleranz, im Niedergang ethischer 
Werte, Instabilität und totaler Unterwerfung, wodurch die Macht des 
Bösen über den Menschen gemehrt wird. 
 
Meine Geliebten, ihr seid von Finsternis umhüllt, durch die der Teufel 
die Vernunft und das menschliche Denken verdunkelt, und so seid ihr 
durch die Kontrolle und Verbreitung dessen, was euch gegen Unsere 
Heilige Dreieinigkeit und gegen Meine Mutter aufhetzt, in 
Verkommenheit versunken. 
 

HABT IHR VERGESSEN, DASS MEINE MUTTER EUCH 
MITGETEILT HAT, DASS DIKTATOREN DIE VÖLKER 

VERSKLAVEN WERDEN? 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua. Meine Kinder leiden und 
werden ins Martyrium geführt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, denn es leidet unter der 
grossen Grausamkeit seiner Unterdrücker. 

Betet für die Vereinigten Staaten, das Leiden wird durch die Natur 
verstärkt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Ecuador und Chile, denn diese Länder 
werden erschüttert. 
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Alles ist Genuss und Stimmengewirr. Der Tag vergeht und die 
menschliche Zeit nimmt ohne grosse Veränderungen ihren Lauf, 
wodurch die menschliche Spezies weitermacht ohne sich der 
schrecklichen Sünde, in der sie lebt, und der Mehrung der Sünde, die 
ihr das ewige Leben verwehrt, bewusst zu sein. 
 
Der Mensch erfreut sich an der Sünde und verachtet, was ihm Mühsal 
bereitet, damit er sein schändliches Tun und Handeln gegen Meinen 
Willen aufgibt.  
 
Es gibt so viele, die mich beleidigen!... 
Es gibt so viele, die mich verleugnen!...  
ES GIBT SO VIELE, DIE MICH VERRATEN UND SICH DEN 
HORDEN DES BÖSEN ANGESCHLOSSEN HABEN, UND DIE MEINE 
MUTTER OHNE FURCHT BELEIDIGEN, DENN OHNE SEELEN, DIE 
MICH LIEBEN, WÜRDE DIE ERDE IN VOLLKOMMENER 
DUNKELHEIT SEIN. 
 
Die Lese steht kurz bevor. Meine himmlischen Heere sind darauf 
bedacht, keine schlechten Trauben zu übergeben, ohne dass diese 
zuvor Busse getan und mir ihre aufrichtige Absicht, sich zu bessern, 
mitgeteilt hätten (vgl. Joh 8, 11b). 
 
Der Himmel wird sich röten und der Mensch wird erwartungsvoll sein. 
Die Eingeweide der Erde stehen unter Spannung und die Oberfläche 
bebt, ohne dass dies dem Menschen unbekannt wäre, obschon sich 
eine Neuheit für den Menschen ergeben wird: Der negative Einfluss auf 
die Handlungs- und Reaktionsfähigkeit des menschlichen Geschöpfes. 
Die Gewalt hat sich im Menschen eingenistet und hat ihn um Frieden 
und die Brüderlichkeit gebracht. 
 

DIE MENSCHHEIT SIEHT SICH IMMER HÄUFIGER MIT DEM 
UNGLÜCK IHRES SCHICKSALS KONFRONTIERT, DAS SIE 

UNTER DEM EINFLUSS DES BÖSEN GEWÄHLT HAT. 
 
Die Organisationen, die für die Regierungen und Menschheit 
massgebend sind, haben sich zum Bösen und zur Sünde bekannt, 
indem sie die Verübung der Sünde heimlich in Mein Volk eingeschleust 
haben, angefangenbei den Kleinsten bis hin zu den Jugendlichen, eine 
Praxis, dem sich der Rest der Menschheit angeschlossen hat.  
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Meine Geliebten, in diesem Moment haben die Freimaurerei und die 
dazugehörigen Sekten die Entscheidungsgewalt in den meisten 
Organisationen der Welt an sich gerissen, wodurch sie die grosse 
Bewegung sind, die den Betrüger erwartet. 
 
WOHIN BEGEBEN SICH MEINE KINDER? Zur Lüge, die ihnen als 
Wahrheit verkauft wird, damit sie nicht mehr aus der Sünde 
herauskommen, in der sie sich befinden. Die Interessen sind nicht die 
Meinigen, sondern die des Feindes, der euch davon überzeugt, Mich 
weiter zu verleugnen und Meine Kinder zu verfolgen. 
 

DAHER, KINDER, WACHST, STÄRKT EUCH DURCH DIE 
EUCHARISTIE, IN DER ICH GEGENWÄRTIG BIN, VERTRAUT 

MEHR AUF MICH UND MEINE MUTTER, FÜRCHTET EUCH NICHT 
DAVOR, DASS MAN AUF EUCH ZEIGT ODER EUCH VERACHTET, 

WENN EUCH VERBOTEN IST VON MIR ZU SPRECHEN. 
 
Die Wahrheit  wird euch frei machen (Joh 8,32), wahrlich frei. Seid 
nicht wie diejenigen, die behaupten Mich zu lieben und doch ihre 
eigenen Worte fürchten werden. Seid stark und entschlossen, damit 
Mein Heiliger Geist euch als Zeugnisse und Anhänger des Gesetzes 
Gottes, der Brüderlichkeit und der Sakramente erleuchten und euch 
die Erkenntnis des Schutzes Meiner Wahrheit geben möge. 
 
Mein geliebtes Volk, die Kriegsdrohungen hören nicht auf, die Ursachen 
liegen im Streben nach der Weltherrschaft, einer Einheitsregierung, 
einheitlichen Währung, einzigen Religion, um die Menschheit den 
Tentakeln des Bösen zu unterwerfen.  
 
NEHMT MEINE RUFE ERNST. VERACHTET SIE NICHT, DENN DIE 

ZEIT DRÄNGT. 
 
Mein geliebtes Volk,  
 
MEINE MUTTER IST DIE „KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN 

ZEITEN“ UND DIES SIND DIE LETZTEN ZEITEN, NICHT DAS 
ENDE DER WELT.  

HABT KEINE ANGST DAVOR, DASS MEINE MUTTER BEI EUCH 
IST UND ÜBER EUCH WACHT. 
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Erfüllt Unseren Willen Gottes, der euch zur Erlösung ruft. Wendet euch 
Mir in der Eucharistie zu und ruft Mich beständig, seid beharrlich, fallt 
nicht vom Glauben ab.  
 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, KOMMT ZU MIR. 
 
Ich segne euch, ich liebe euch. 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Die weltweiten Konflikte zeigen, dass der Mensch in Unsicherheit aber 
auch mit der fehlenden Gottesfurcht und Angst, ihn zu beleidigen, lebt. 
 
Wie unser Herr uns sagt: „Wer Mich braucht, möge zu Mir kommen", 
doch um zu Ihm zu gelangen, muss der Mensch bereit sein, die Sünde 
hinter sich zu lassen. 
 
Wir sind Zeugen der Macht des Bösen, nach dem Willen des Menschen 
zu handeln, wenn dieser sich  nicht der Wahrheiten bewusst wird, zu 
deren Erfüllung Gott Sein Volk aufgefordert hat. 
 
Brüder und Schwestern, es gibt göttliche Gesetze, ohne deren Erfüllung 
wir keine Kinder Gottes sein können. 
 
Lasst uns nicht zu denen gehören, die über die Abartigkeit des 
Menschen verwundert sind, sondern zu denen, die aus Liebe zu Gott 
das Wort Gottes in die Tat umsetzen, damit es von unseren Brüdern 
und Schwestern zur Kenntnis genommen und anerkannt wird. 
 
Lasst uns aufwachen, denn der Böse kämpft und raubt Seelen, 
während Christus nach Seelen dürstet. 
 
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
9. JULI 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 
 
WANDELT AUF MEINEN SPUREN, NICHT AUF DEN SPUREN DER 

VERGANGENHEIT... 
JEDES MORGENGRAUEN OFFENBART JEDEM DIE GROSSE 

NEUHEIT UNSERER DREIEINIGEN LIEBE. 
  
Lebt als Geschöpfe des Guten, indem ihr Mein Licht ausstrahlt, welches 
ihr in euch tragt und durch das Zeugnis verbreiten müsst. 
  
SO VIELE, DIE MEIN GESETZ VERABSCHEUEN, DIE ES IN JEDEM 
AUGENBLICK ÜBERTRETEN UND ENTWEIHEN, DA NICHT NUR 
MEINE WIRKLICHE UND WAHRE ANWESENHEIT IN DER 
EUCHARISTIE ENTWEIHT WIRD!... 
 
Ihr entweiht Meine Kirchen, entweiht alles, was der Andacht gewidmet 
ist, entweiht alles, was sich in Meinen Kirchen befindet... 
Ihr entweiht Meine Mutter und die Heiligen, die existiert haben... 
Ihr entweiht Mein Wort, indem ihr es frei und ungebührlich 
interpretiert... 
Ihr entweiht Meine Liebe, indem ihr kindliche Gemüter durch Sünden 
und falsche Freiheiten berauscht... 
Ihr entweiht Mich, indem ihr Kinder zu ungebührlichen Handlungen 
verleitet und ihnen den Weg ins Verderben ebnet... 
 
DIE HORDEN SATANS RUHEN NICHT UND INNERHALB MEINER 
KIRCHE SCHLAFEN MANCHE und andere unterstützen die 
heimtückischen Neigungen des Bösen, um es Satan zu ermöglichen, 
die Stärke Meiner Kinder im Kampf gegen das Böse zu schwächen und 
den Bösen durch die unkontrollierte Vorstellung von Zügellosigkeit oder 
den Trugschluss, es gäbe keine Sünde, zu stärken. 
  

DIESE GENERATION BLEIBT OPFER IHRER IRRTÜMER ÜBER 
DIE SÜNDE UND ÜBER MEINE BARMHERZIGKEIT, UM DER 

MENSCHHEIT DAS VERDERBEN ZU ERLEICHTERN. 
WER NICHT AN MEINE LEHREN GLAUBT, MÖCHTE DIEJENIGEN 

ZUM SCHWEIGEN BRINGEN, DIE DIE SCHÄDEN DURCH DIE 
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ABARTIGEN NEUHEITEN INNERHALB MEINER KIRCHE 
ANZUPRANGERN VERSUCHEN. 

  
Meine Priester sollen Diener und nicht irgend einer Meines Volkes sein.  
 
Meine Priester müssen im Dienste Meines Volkes stehen, damit Meine 
Kinder geführt werden und der Böse sie nicht verwirrt. Sie müssen 
Geschöpfe des Gebets sein und alle zum Guten ermahnen, indem sie 
Sünde Sünde nennen, damit Mein Wort Hohn werde für diejenigen, die 
in Sünde leben.  
 
Meine Priester sollen den Bösen nicht fürchten, sollen nicht schweigen, 
sondern sollen wachsam sein und mit lauter Stimme sprechen, um die 
Seelen aufzuwecken. 
  
Mein geliebtes Volk, du musst der rechten Lehre folgen, nimm keine 
Abkürzungen. Wer bereit ist, die kleinste Mühsal auf sich zu nehmen, 
verdoppelt sie, denn wer ohne Abkürzung wandert, geht sicheren und 
festen Schritts voran. 
  
Mein geliebtes Volk, der Augenblick der Finsternis muss mit Meinem 
Licht, mit Meiner Liebe bekämpft werden, doch im Wissen und 
Bewusstsein, dass der Böse ohne jedwede Rücksicht in Meine Kirche 
eindringt. 
 
Mein geliebtes Volk 
Der Moment der Finsternisse muss mit Meinem Licht und mit Meiner 
Liebe bekämpft werden, jedoch mit Weisheit und Bewusstsein, dass 
das Böse ohne Rücksicht bis in Meine Kirche eindringt.  
 
IN DIESEM AUGENBLICK SCHAUE ICH AUF MEINE GESPALTENE 
KIRCHE, AUF MEINE GEWEIHTEN SÖHNE, DEN VERTEIDIGERN 

MEINES DURCH DEN KOMMUNISMUS UND DURCH DIE DEM 
SATAN AUSGELIEFERTEN SEKTEN GEDEMÜTIGTEN VOLKES. 
DIESE MEINE SÖHNE TRAGEN MEIN KREUZ GEMEINSAM MIT 
MIR , ABER ICH SCHAUE AUF EINIGE MEINER PRIESTER, DIE 

SICH AM BÖSEN ERFREUEN UND DABEI DIE SÜNDE IHRER 
PRIESTER-BRÜDER ABSCHWÄCHEN. 

 
 Mein Volk, gehe den Weg mit Mir; du musst geistlicher sein! 
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ICH WÜNSCHE, DASS IHR EUCH DIESEN DONNERSTAG, 12. 
JULI, UM 15 UHR IN JEDEM LAND MIT DEM GEBET DER 

HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT VEREINT (das sogenannte 
TRISAGIO-Gebet) * 

 
FÜR MEINE TREUE KIRCHE 

FÜR MEINE GEWEIHTEN 
FÜR JENE, DIE MEIN KREUZ FÜR DIE DURCH DEN 

KOMMUNISMUS  
UNTERDRÜCKTEN VÖLKER TRAGEN 

FÜR MEINE WAHRHAFTIGEN WERKZEUGE. 
  
Mein geliebtes Volk, ihr seid keine schutzlosen Kinder, ihr seid Kinder 
des Königs der Himmel und der Erde. 
 
Die Tentakel des Bösen bewegen sich schnell und Mein Volk muss mit 
der Praxis des Gebets und der Einheit reagieren, indem es in Meine 
Liebe, in Meine Hingabe eintaucht und eine beständigere Verbindung 
zu Mir aufbaut. 
  
Die Organisationen im Dienste Satans begeben sich in die Länder, um 
sie zu destabilisieren, das ist die Strategie des Bösen. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, denn es leidet unter der Natur. 

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien, denn es leidet unter der 
Natur. 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua, denn Mein Volk leidet. 
Betet, Meine Kinder, betet für Taiwan, denn die Wut der Natur lässt 

es leiden. 
  
Mein Volk, die Natur rebelliert gegen den Menschen, der sie zerstört 
hat, rebelliert gegen die Sünde. 
Die Natur reagiert mit Stärke, um den Menschen aufzuwecken. 
 
Betet, Meine Kinder, betet. Der Himmel wird das Zeichen geben und 

die Erde wird den Menschen erzittern lassen. 
  
Mein geliebtes Volk, 
 

ICH WARNE EUCH, WACHT AUF, BEEILT EUCH, LASST DAS 
HERZ WEICH WERDEN, BEGEBT EUCH NICHT ERNEUT IN 
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SÜNDE, ERHEBT DEN GEIST, SEID MEINE GESCHÖPFE, 
GESCHÖPFE DES GUTEN INMITTEN DER VERSCHMUTZUNG DER 

WELT. 
 

Fürchtet euch nicht, Ich bleibe bei Meinem Volk.   Ihr habt das Gefühl, 
dass Ich euch nicht sehe, doch halte Ich euch in Meinen Händen (vgl. 
Is 49,16).  Ich segne euch. 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN   

  
*Das Trisagion-Gebet in der Form der spanischen Vorlage ist auf 
deutsch momentan nicht verfügbar; an deren Stelle bringen wir den 
Dreifaltigkeits-Rosenkranz, der auch gewisse Elemente der spanischen 
Version enthält. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
In dieser UNSER HERR JESUS CHRISTUS spüren wir Seinen Schmerz 
angesichts der Verbrechen und Misshandlungen, die mehrere 
Brudervölker auf der ganzen Welt erleiden, und einer grossen 
Ermahnung, damit alle, die wir Teil des mystischen Leibes Christi sind, 
uns vereinen und mit Herz, Verstand, Fähigkeiten und Sinnen beten, 
um die Tyrannei des Bösen über unsere Brüder und Schwestern 
abzuschwächen. 
 
Es ist nicht der Moment der Gleichgültigkeit, sondern der Moment, in 
dem wir uns bewusst sein müssen, dass der Böse seinen Schritt gegen 
das Volk Gottes beschleunigt hat. 
 
Lasst uns diesem Ruf folgen, um in das „Dasein als Kinder Christi“, in 
die Hingabe und zugleich in die Unterwerfung gegenüber dem 
mystischen Leib Christi einzutauchen. 
 
Lasst uns diesen Rufen des Himmels folgen und uns im Gebet 
zusammenschliessen, wie es der Wunsch des Herrn ist. 
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Dies ist der Moment, in dem der wahre geistliche Sinn des christlichen 
Wesens kraftvoll aufkeimen muss, damit der Heilige Geist diese Kirche 
führt, die ein ums andere Mal auf die Probe gestellt wird. 
 
Lasst uns daran erinnern: „ALLES VERMAG ICH DURCH CHRISTUS, 
DER MICH STÄRKT“ (vgl. Phil 4,13)  
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
14. JULI 2018 

 
Mein Geliebtes Volk, 

 
ICH RUFE EUCH, DIE SEELE ZU RETTEN...  

DIE RETTUNG IST EINE PERSÖNLICHE ENTSCHEIDUNG, 
DURCH DIE IHR ERKENNEN SOLLT, DASS IHR MEINE 

GESCHÖPFE UND NICHT NUR FLEISCH SEID. IHR HABT LEIB, 
SEELE UND GEIST (vgl. I Tes 5,23) UND MÜSST NACH MEINEM 

WILLEN WIRKEN UND HANDELN, UM EUCH DES EWIGEN 
LEBENS WÜRDIG ZU ERWEISEN. 

 
Mein geliebtes Volk, die Menschheit hat die Möglichkeit, auf ihrem Weg 
inne zu halten. Tut sie es nicht von allein, so wird sie vor Unserer 
Dreieinigkeit angesichts ihrer Gleichgültigkeit, ihrer Torheit und 
Pietätlosigkeit leiden. Die Ausschweifung hat vom Menschen Besitz 
ergriffen. Der Wahn des Bösen führt dazu, dass ihr euch unablässig um 
euch selbst dreht und ihr in den Abgrund getrieben werdet. 
 
Wer ist der Mensch dieser Generation?...  
Wer bist du?... 
  
Der Moment wird kommen, in dem der Mann wie die Frau und die Frau 
wie der Mann sein wird, in dem sie sich nicht mehr anhand ihrer 
Kleidung unterscheiden lassen, in dem das Verhalten entgegen der 
Natur sein wird. 
  
Die Familien werden gespalten sein, Kinder werden die Macht haben 
und den Eltern wird nicht länger gehorcht werden. Der Ehemann wird 
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die Ehefrau verlassen und umgekehrt. Alles wird als etwas Natürliches 
betrachtet werden, die Familie wird dem Niedergang preisgegeben 
sein. DIES IST DIE STRATEGIE DES TEUFELS, DER WEISS, DASS 
ER DURCH ANGRIFFE GEGEN DIE FAMILIEN DIE GESELLSCHAFT 
LEICHTER INS CHAOS STÜRZEN KANN. 
  
Mein Volk, erkennst du diese Worte, die von meiner Mutter prophezeit 
wurden und sich nun bereits erfüllen? 
  
MEINE KIRCHE IST IM CHAOS. Manche, die sich verirrt haben, 
kommen in Meine Kirche, jedoch nicht um sich zu bessern, sondern um 
den Missbrauch des freien Willens fortzusetzen und sich im Bösen, in 
dem sie leben, in Sicherheit zu wiegen. 
  
Zügellosigkeit ist Ungehorsam und wer in Ungehorsam lebt, handelt 
rebellisch, was zu Chaos und völliger Entartung führt. Dies ist das 
Ergebnis dessen, was der Feind der Seele braucht. 
  
Ihr besitzt das Bewusstsein, euch für den Weg zu entscheiden, um ihm 
zu folgen und aufrecht zu handeln. Ihr braucht die Unterstützung durch 
Meinen Heiligen Geist, doch wisst ihr nicht, wie ihr um Erkenntnis bitten 
sollt...  Manche meinen, mit akademischem Wissen sehr gut 
argumentieren zu können, was im geistlichen Sinne jedoch nicht der 
Fall ist. WER IN DIESEM MOMENT WAHRLICH MEINEM WORT 
FOLGT, IN VERINNERLICHUNG DES WISSENS, LIEBT WIE ICH 
LIEBE, FÜHLT WIE ICH FÜHLE, WIRD WAHR WIE ICH 
WAHRHEIT BIN (vgl. Joh 14.6), WOHL WISSEND, DASS DER 
MENSCH FÜR SEINE TATEN VERANTWORTLICH IST. 
  
Das gegenwärtige Geschöpf glaubt, alles Notwendige zu besitzen und 
mit allem voranzukommen, was ihm geboten wird, wodurch es nicht 
analytisch denkt sondern Anhänger der Modernismen ist und 
schliesslich zu einem Geschöpf wird, dass dem Bösen augenblicklich 
anhaftet. 
  
Die Menschheit lebt im Rahmen der Gesellschaft und wiederholt das 
Wirken und Handeln der „wiederkehrenden Krankheit“ des 
Ungehorsams gegenüber Mir, wodurch der Mensch die Laster nicht 
überwindet. 
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Die Macht des Bösen auf der Erde ist stark angewachsen und Meine 
Kinder folgen niederen Gefühlen und befinden sich in einem nicht 
endenden Sturm: Es kommt das Leid, die Schuld, der Groll, Sünden 
aller Art keimen auf, wodurch folglich die böse Macht auf Erden genährt 
wird. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

DIES IST EIN HÖCHST GEFÄHRLICHER MOMENT FÜR DIE 
SEELEN... 

 DIES IST DER MOMENT, AUF DEN DER BÖSE GEWARTET HAT, 
UM DIE MENSCHHEIT MIT ALLEN MÖGLICHEN MITTELN VON 

UNSERER DREIEINIGKEIT ABZUBRINGEN... 
DER BÖSE HAT DIE FREIMAUREREI AN DIE SPITZE DER 

ORGANISATIONEN GESETZT, DIE DIE LEITLINIEN FÜR DIE 
WELT ERLASSEN, WÄHREND ER DAS SCHULDHAFTE 
SCHWEIGEN DERER AUSNUTZT, DIE DIE WAHRHEIT 

INNERHALB MEINES VOLKES KENNEN. 
  

Seit jeher wurde Mein Volk mit grosser Grausamkeit behandelt, haben 
die Bewunderer des Bösen Mein Volk verfolgt. Der Kommunismus wird 
von bedeutendsten Weltorganisationen unterstützt, die nach wie vor 
die grossen Raubtiere Meines Volkes sind.  
  
Einige Meiner Kinder spüren bereits die nahende Apostasie (vgl. II 
Thess 2,3-4) in diesem geistlichen Kampf zwischen den Mächten des 
Guten und des Bösen, zwischen denen, die Mich anbeten, und denen, 
die Anhänger der Schlange sind, die euch betrügt und mehr 
Gerechtigkeit und Gleichheit für alle suggeriert. 
  

MEIN VOLK, SEID GROSSZÜGIG GEGENÜBER EUREN 
LEIDENDEN BRÜDERN UND SCHWESTERN. SEID MEINE LIEBE, 

SEID EMPFINDSAM UND BETET MIT DEM HERZEN, NICHT 
DAMIT IHR STUMME HUNDE SEID, SONDERN DAMIT IHR DIE 

LEIDENDEN NICHT IM STICH LASST. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder und Schwestern, die unter 
der Verfolgung des Kommunismus leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Aufstände breiten sich auf 
mehrere Länder aus. 
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Betet, Meine Kinder, betet für England, denn es wird in 
Trauerkleidung gehüllt sein. 

Betet, Meine Kinder, Italien wird erschüttert. 
  

Die Natur verändert sich weiter, sie ist nicht dieselbe, wie auch der 
Mensch nicht derselbe ist. 
  
Mein Volk, 
  
ICH VERLASSE EUCH NICHT, AUCH WENN DIE WINDE STARK 
WEHEN UND DIE GEWÄSSER SICH AUFBÄUMEN (vgl. Ps 46,3; 
93,4), AUCH WENN DIE MENSCHEN BEHAUPTEN, IHR WÄRT 

ALLEIN, SEID IHR NICHT ALLEIN... 
 ICH BIN BEI EUCH, MEINE MUTTER IST BEI EUCH, MEINE 

ENGELSCHAREN SIND BEI EUCH. 
FÜRCHTET EUCH NICHT, DER BÖSE HERRSCHT NICHT ÜBER 

MEIN VOLK. 
  

Ich segne euch, Ich liebe euch. 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr hat mir folgende Vision gewährt: 
  
Ich sehe viele Menschen auf einer Wiese, die Sonne scheint und der 
klare Himmel offenbart einen Blick auf das wolkenlose 
Firmament.  Manchmal ist die Sonne versteckt und der Himmel 
verdunkelt sich, die Menschen betrachten dies als etwas Natürliches. 
  
Ich sehe ein Tier mit Tentakeln, das sich damit in Sekundenschnelle in 
verwahrloste, menschliche Geschöpfe eingräbt. Und alles veränderte 
sich. Diejenigen, die freundlich, wohltätig waren und mit ihren Brüdern 
und Schwestern teilten, reagierten niederträchtig und attackierten ihre 
Brüder und Schwestern, verfolgten und töteten sie. 
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In einer dantesken Szene erscheint die Gottesmutter und spricht 
folgende Worte: 
 
„So wie der Böse im Handumdrehen das menschliche Herz genommen 
und in Stein verwandelt hat, so werden Meine Kinder vom Bösen 
ergriffen, so dass sie einander verfolgen, sich nicht als Brüder und 
Schwestern erkennen und einige Meinen Sohn verabscheuen. Der Böse 
hat auf diesen Moment gewartet, um ein menschliches Geschöpf 
gefangen zu nehmen und von Meinem Sohn abzubringen. Wenn also 
jeder seine Schwäche erkennt, möge er gestärkt daraus hervorgehen 
und nicht zulassen, dass der Böse ihn aus dem Hinterhalt überrascht. 
Seid demütig und stark, wirkt und handelt zum Wohle eurer Brüder 
und Schwestern“. 
  
Und unsere Mutter ging weg. 
  
Ich sah, wie einige Brüder und Schwestern davoneilten, während 
andere sich zusammenschlossen, um sich zu schützen. 
  

„Und weil die Gesetzlosigkeit überhandnimmt, wird die Liebe der 
meisten erkalten.“ (Mt 24,12) 

  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. JULI 2018 

 
Geliebteste Kinder Meines Unbefleckten Herzens 
 

ICH BETRACHTE EUCH MIT MÜTTERLICHER LIEBE… 
DEM WIRKEN DER MENSCHHEIT VORGREIFEND, BITTE ICH 

VOR DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT FÜR ALLE, DASS SIE 
IHRE UNGEBÜHRLICHEN TATEN UND DIE BELEIDIGUNGEN 

GEGENÜBER MEINEM SOHN SOWIE DIE SÜNDEN DER 
UNTERLASSUNG BEREUEN. 

  
Ich habe euch zur Bekehrung aufgerufen bevor das Handeln der 
Mehrheit Meiner Kinder das Gegenteil eines wahrhaftigen Kindes 



203 
 

Gottes sei durch die fehlende Liebe und die Respektlosigkeit gegenüber 
dem Göttlichen. 
    
GEGEN DEN STROM DER WELT ZU KÄMPFEN, VERLANGT EINE 

GROSSE ANSTRENGUNG UND EINEN FESTEN GLAUBEN, ZU 
DEM ICH EUCH AUFGERUFEN HABE, EUCH FÜR DIE 

BEKEHRUNG EINZUSETZEN UND MIT GANZEM HERZEN, 
KRÄFTEN UND SINNEN DIE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT ZU 

LIEBEN, DAMIT EUCH DIE ROBUSTHEIT HELFE, MEINEN SOHN 
NICHT ZU VERLEUGNEN. 

  
Volk Meines Sohnes, die geistliche Inaktivität ist kein guter Ratgeber, 
im Gegenteil müsst ihr euren Schritt auf dem Weg zur Heiligkeit 
beschleunigen…  Handelt durch “IPSO FACTO”. 
  
Ihr lebt auf Erden als Teil der Menschheit, aber ihr findet euch in dem, 
was gegen das Mandat Meines Sohnes ist,  nicht zum Handeln 
verpflichtet. Ihr wisst, dass jener, der den Willen Gottes erfüllt, ewig 
leben wird. (I Joh  2,17) 
  
ICH WÜNSCHE, DASS IHR EUCH DEM GEBET WIDMET UND 
DIESES GEBET IN DIE TAT UMSETZT,   indem ihr eure Brüder liebt 
und euren Familien und allen, denen ihr begegnet, Liebe erweist und 
den Neid und den Stolz verbannt; seid barmherzig und 
Friedensbotschafter, um jenen Hoffnung zu geben, die sie verloren 
haben. 
  
Geliebte Kinder, ihr müsst Frieden sein, damit euch dieser im Wirken 
und Handeln Gottes erhalte; es ist unerlässlich, dass ihr ausgewogen 
bleibt, damit ihr keinen Raum für unordentliches Handeln schafft. Wer 
Meinen Sohn liebt, wird geprüft (Ecl 2,1) und muss dort reagieren, wo 
man sein Wirken und Handeln nicht öffentlich sieht - im Kreis der 
Familie und am Arbeitsort. Schliesslich: Auf seinem eigenen " 
Quadratmeter".   
  
Ich habe euch aufgerufen, mehr in euren Familien zu sein und das 
Leben durch ein grösseres Wachstum und eine grössere Nähe zu 
Meinem Sohn zu nutzen. 
  
Die schlechten Handlungen wuchern überall und wer sich im 
übertriebenen Gehen und Kommen der weltlichlichen Angelegenheiten 
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befindet, exponiert sich sehr stark der Brandung des Bösen, der euch 
zu destabilisieren versucht. 
  
Geliebte Kinder, in diesem Moment ist die Einheit im Volk Meines 
Sohnes erforderlich, damit der Feind der Seele keine Zerstörung 
anrichten kann; es ist  in diesem so ernsten Augenblick für einen jeden 
von Mir unmöglich, ohne Göttliche Hilfe unterwegs zu sein. 
  

WO KEINE EINHEIT EXISTIERT, KANN DER FEIND 
EINDRINGEN UND SPALTUNG VERURSACHEN UND DIE WERKE 
MEINES SOHNES ZU BODEN BRINGEN. SETZT DEN GLAUBEN 

KEINER PROBE AUS, DENN DANN WERDET IHR MERKEN, DASS 
EUER GLAUBE ANGESICHTS EINER GROSSEN PRÜFUNG KLEIN 

IST; OHNE INDIVIDUELLE UND GEMEINSCHAFTLICHE 
ANSTRENGUNGEN IST ES SEHR SCHWIERIG, DEM GESETZ 

GOTTES WEITERHIN ANZUHÄNGEN UND NOCH MEHR, ES ZU 
ERFÜLLEN. 

  
Die Sakrilegien und Entweihungen nehmen zu, und ihr werdet sehen, 
was ihr euch bis heute nicht auszudenken vermochtet, und deshalb 
rufe Ich einen jeden von euch auf, gehorsame  Sühneseelen zu sein. 
Der Gehorsame erhält für seinen Gehorsam den Lohn im Himmel 
wegen seiner Anstrengung, seines Glaubens und seiner Ausdauer (Cf 
Joh,14-23).Der Glaube zeigt sich beim Gehorsamen in Momenten, in 
denen alles gut ist und die Brüder denken, es sei ein Wahnsinn, zu 
gehorchen. So, Meine Kinder, wurden die Menschen des Glaubens 
geprüft und wurden danach die grossen Retter, als der Rest, der nicht 
geglaubt hatte und sie verachtete, umkam (Cf Prov 3,1-8).   
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Seid Aufmunterung für 
jene, die keine Gewissheit der Göttlichen Barmherzigkeit haben, auf 
dass sie nicht mit Angst erfüllt werden, sondern sich warnen lassen, 
Kurs in Richtung der Bekehrung einzuschlagen, wenn sie es benötigen 
oder dass sie nicht vom wahren Weg abkommen, wenn sie sich im 
Kampf befinden,  sich neben Meinem Sohn zu halten.  
  
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, das Unerwartete tritt 
bis zur Macht (hinauf) ein und verursacht grosse Unruhe. Dieses Land 

leidet in erheblichem Masse unter der Natur. 
Betet Kinder, betet für Mexico, sein Boden wird erneut erschüttert. 
Betet Kinder, betet für Kanada, die Natur lässt dieses Land leiden. 
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ES WIRD DER ENGEL DES FRIEDENS KOMMEN, UM EUCH ZU 
HELFEN UND EUCH IN DER WAHRHEIT DER LIEBE MEINES 
SOHNES ERHALTEN, UND ER WIRD JENE WECKEN, DIE AUF 

IHN HÖREN. 
  
Einheit ist die Hoffnung für das Volk Meines Sohnes, das leidet! Wehe 
jenen, die die Gebote des Gesetzes Gottes übertreten! 
  
Die Häresien werden überall vernommen, und die Liebe Meines Sohnes 
für Seine Kinder setzt sich fort ohne zu schwinden. Deshalb ist die 
Göttliche Liebe unerlässlich für den Geist des Menschen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: seid brüderlich in diesen 
Augenblicken, in denen der Böse die Menschheit zum Aufstand 
aufwiegelt, zum Verlust der Liebe, zur Ehrfurchtslosigkeit gegenüber 
dem Geschenk des Lebens, zur Schändlichkeit, zur Unmoral und zum 
geistlichen Martyrium. 
  
BESUCHT MEINEN SOHN IM HEILIGSTEN SAKRAMENT UND 
VERLÄNGERT DIESE ANBETUNG WÄHREND DEM REST DES 
LEBENS: in jedem Werk, in jeder Handlung, die ihr begeht, damit ihr 
Geber des Guten für eure Brüder seid. 
  
ICH BEFINDE MICH VOR EUCH MIT MEINEN AUSGESTRECKTEN 
HÄNDEN, DAMIT IHR SIE ERGREIFT UND SIE EUCH AUF DEN 

WEG DER EWIGEN WAHRHEIT FÜHREN. 
  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
  

Mamá María. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter wünscht, dass wir uns bewusst werden, was es 
bedeutet, Ihre Kinder zu sein und erlässt eine spirituelle Warnung 
angesichts der Vielzahl von Unvereinbarkeiten, mit der die Menschheit 
getäuscht wird.   
  
Sie ruft uns auf, gegenüber den Ereignissen wachsam zu sein und die 
Göttliche Barmherzigkeit zu lieben, die uns mahnt, dass wir nicht für 
immer vom Bösen gefangen werden. 
  
Lasst uns füreinander beten, damit sich die Mauer des Gebets über die 
ganze Erde ausbreite und den Verfolgten Kraft verleihe, den körperlich 
und seelisch Hunger Leidenden, den Gefolterten und allen Leidenden. 
Lasst uns aus diesem Gebet eine dauerhafte Handlung gegenüber 
unseren Nächsten machen, lasst uns gegenüber dem Leiden unserer 
Brüder und Schwestern nicht gleichgültig sein. 
  
Unsere Mutter ruft uns auf, nicht zu verzweifeln, sondern den Glauben  
aufrecht zu halten und dass ihn alle vor Augen haben, so dass Gott den 
Seinen Seine Hilfe schicke.   
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
26. JULI 2018 

  
Mein Volk:  

  
ERKENNT MEINE GROSSE LIEBE ZU EUCH; IN DEN GEBOTEN 

OFFENBART SICH DER WILLE MEINES VATERS AUS LIEBE ZUR 
MENSCHHEIT, UM VON JEDEM MENSCHENGESCHÖPF ERFÜLLT 

ZU WERDEN. DAS GANZE GESETZ WIRD EINS MIT MEINEM 
KREUZ DER GLORIE UND DER MAJESTÄT AUS LIEBE ZU DEN 

GENERATIONEN ALLER ZEITEN.   
  

Ich habe euch eindringlich aufgerufen und bin ohne Antwort geblieben; 
ihr hört Mich nicht, ihr verweigert euch, Mir zuzuhören, ihr leistet 
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Widerstand wie wenn ihr den Verstand verloren hättet und liefert euch 
dem Bösen aus ohne Wiedergut-machung. 
  
Die Menschheit betet Unsere Dreifaltigkeit nicht an; sie hat 
übernommen, was  ihr falsche Götter als grosse Neuheit präsentieren, 
ohne über die Konsequenzen nachzudenken. 
  
Der Aufstand gegen das Gesetz Gottes und gegen das Geschenk des 
Lebens wurde euch bereits als Zeichen der letzten Zeiten offenbart, 
damit sich der Mensch in seinem Handeln und Wirken nicht gegen den 
Willen Meines Vaters, festgehalten in den zehn Geboten, versündige.   
Die Menschheit geniesst mit grossem Gezeter die Verirrung auf das 
"Recht, Meine Unschuldigen dem Tod auszuliefern". Der Dämon hat 
ihnen das Gift in den Geist eingepfropft und dieses hat sie vergiftet; 
und mit dem vergifteten Herzen befindet sich der Mensch in einer 
dauerhaften Agonie.  
  
NICHT EINMAL EINEN MOMENT LANG ÜBERDENKEN SIE, DASS 
SICH DAS BÖSE IN EINE SUCHT VERWANDELT, AUS DER EIN 
ENTKOMMEN SEHR SCHWIERIG IST;  sie gehen von einer 
Todsünde zur anderen, stets noch schlimmeren Todsünde, im Hinblick 
darauf, dass jede Sünde im Ausmass der Sünde selbst andere stets 
noch schwerere Sünden und Laster auslöst, weshalb der Mensch keine 
Befriedigung findet und die Sünde sich zu einem Bedürfnis kehrt und 
noch grösser wird.   
  
DIE NACKTHEIT DES LEIBES IST EIN ANDERES ZEICHEN DES 
VERLUSTES DER WERTE UND AUCH DIE GEISTLICHE ARMUT, IN 
DER SICH DIESE GENERATION BEFINDET SOWIE DIE 
GRAUSAMKEIT DER FEHLENDEN ACHTUNG VOR DEM 
MITMENSCHEN. Es ist das Produkt des durch die Schlangen 
vergifteten Geistes, die der Dämon über die ganze Erde ausbreitet und 
die durch jene in Empfang genommen worden sind, die die gleiche 
Ablehnung wie die Dämonen gegen das Haus Meines Vaters in  
Anspruch nehmen.     
  
Diese Generation hat die Sintflut vergessen und schliesst sie aus; indes 
sind alle Einwände und Leugnungen der universellen Flut sterile 
Hypothesen der beschränkten menschlichen Vernunft, um die Welle 
der Angriffe gegen Unser Haus fortzusetzen. Andere Ereignisse, die 
Mein Vater ergriff, um den törichten Menschen von Sodom und 
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Gomorra Einhalt zu, haben sich wegen der Respektlosigkeit des 
Menschen in allen Aspekten des Lebens ereignet.   
 
Mein Kreuz enthält auch den Aufstand des Menschen…  
Ich bin Liebe und Barmherzigkeit; das haben sie schlecht und nach 
ihrem eigenem Gutdünken ausgelegt ...  
 
Ich bin Liebe und Meine Hingabe am Kreuz erfolgte nicht, um das 
Gesetz Gottes zu verfälschen, sondern um es zu bestätigen (Joh 3,17). 
Ich gab Mich nicht dahin, damit sich die Menschheit gegen Unsere 
Gottheit auflehne. Dieses unerkennbare und widerspenstige Verhalten 
hat das Tor der Bestrafung für die Menschheit geöffnet.    
  

ICH DROHE DEM MENSCHEN NICHT… 
 ICH HALTE DIE DEGENERATION DES MENSCHEN ZURÜCK, 

BEVOR ALLE VERLOREN GEHEN. 
  

Die Menschheit ist in die Etappe der durch das böse Handeln des 
Menschen verursachten Veränderungen eingedrungen. Die Schöpfung 
ist das Produkt der Liebe Meines Vaters und behält das Gute in sich. 
Die Schöpfung zieht das Gute an und sucht es unaufhörlich. In diesem 
Moment leidet aber die Natur an Einsamkeit, die Einsamkeit, die ihr 
die Menschheit durch die Entfernung von Unserer Dreifaltigkeit 
überträgt; und die Natur sucht mit zunehmender Geschwindigkeit 
diese Affinität mit dem Menschen und findet sie nicht vor, sondern 
fürchtet im Gegenteil den Menschen und reagiert, indem sie ihre Macht 
manifestiert, die sich über die Erde mit sich aufeinander folgenden 
Phänomenen erhebt.    
  
Mein geliebtes Volk: 
  

ES WÜRDE GENÜGEN, WENN IHR MIR DEN ORT GEBEN 
WÜRDET, DEN ICH VERDIENE, DAMIT MEIN WIRKEN UND 

HANDELN DIE NÖTIGE FREIHEIT FÄNDE, UM IN DEN 
MENSCHENGESCHÖPFEN ZU WACHSEN, WORAUF UNSERE 

DREIFALTIGKEIT ALLES IN ALLEN WÄRE. 
  

Im Gegenteil wird Mein Volk momentan verfolgt, beschimpft, im Ruf 
geschädigt, vergessen und verleumdet mit der Absicht, dass die 
vorherrschenden Ideologien Ausreden finden, um sie zu verfolgen. 
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DIE MENSCHHEIT BEGAB SICH AUF DEN WEG, AUF DEM SIE 
HINDERNISSEN BEGEGNEN WIRD UND NUR JENE, DIE IHR 

LEBEN ÄNDERN UND EIN HÖHERES BEWUSSTSEIN DES 
BEDÜRFNISSES EINER HÖHEREN GEISTLICHEN FORM ZU 
LEBEN, ZU WIRKEN UND ZU HANDELN HABEN, WERDEN 

INMITTEN DER BRANDUNG KRAFT GEGEN DIE MUTLOSIGKEIT 
UND SCHUTZ INMITTEN DER VERFOLGUNG FINDEN UND 

KÖNNEN MEINE LIEBE UND JENER MEINER MUTTER INMITTEN 
DER WÜSTE, DER MEIN VOLK AUSGESETZT SEIN WIRD, 

FINDEN.   
  

Der Mensch muss die Vereinigung mit Unserem Haus suchen und muss 
Praktikant der Gebote, der Seligpreisungen und der Sakramente sein 
und Mich kennen, damit er Mich im richtigen Zeitpunkt erkennt. Ihr 
müsst euren Weg geistlicher begehen, damit ihr Mich erlebt, Mich 
spürt, Mich schätzt und euch nicht verirrt vor den "Wölfen im 
Schafspelz", die es auf Erden und bis hinein in Meine Kirche gibt, um 
euch vom Weg abkommen zu lassen. 
  
Die Erde wird mehr als zuvor erschüttert und kündigt dem Menschen 
die Zukunft an, auf die er sich hin bewegt.  
  
Meine Kinder, das Tor hat sich geöffnet und ihr müsst euch Mir mehr 
nähern, um so viel Bosheit zu sühnen, die von jenen ausgeht, die sich 
mit dem Gift Satans vergiftet haben. 
  
Grosse Veränderungen fahren fort, sie auf Erden zu ereignen; der 
Himmel wird die Grösse der Macht Unseres Hauses zeigen und der 
Mensch wird den Willen Unserer Dreifaltigkeit nicht aufhalten können, 
bevor er nicht das Sieb der Reinigung passiert hat und sich von selber 
dafür entscheidet, geistlicher zu sein.     
  
Mein geliebtes Volk: 
  

IHR WERDET ANGESICHTS DER SICH NACHEINANDER 
EINSTELLENDEN EREIGNISSEN, DEREN ZEUGEN IHR SEIN 

WERDET, KONSTERNIERT SEIN…  
 

BLEIBT DEM GESETZ GOTTES TREU UND DER WAHRHEIT 
ZUGEHÖRIG. MEIN WORT DARF NICHT VERÄNDERT WERDEN, 
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UM DEM SÜNDER ZU VERGEBEN NOCH DARF ES ÜBERTRETEN 
WERDEN ( Psalm 118(119), 1-8) 

  
Der Dämon ermüdet nicht auf der Suche nach Menschengeschöpfen, 
die sich von Mir abgetrennt haben; sie haben sich auf den Weg der 
perversen Neuheit der Modernisten begeben, die sich erlauben, die 
Ablehnung und die Nähe der Erfüllung von dem, was Meine Mutter 
ihnen angekündigt hat, abzuschwächen.  
  
Einige bezeichnen Meine Tochter "apokalyptisch"; sie befinden sich 
weit von Meinem Wort entfernt; Ich bin es, der von ihr ausgeht, es ist 
der Göttliche Wille, der sich euch mitteilt. (Ex 3,14; Is 45,5). Ich bin 
“apokalyptisch”, um Sünde als solche zu bezeichnen; um die 
Menschheit auf die Konsequenzen des Weges aufmerksam zu machen, 
den er eingeschlagen hat - und dies infolge der Revolution des 
Liberalismus und des Modernismus, sogar innerhalb Meiner Kirche. 
Aber für die Modernisten führt die Sünde nicht zum Bösen und nicht 
zur Hölle; Meine Wahrheit ist nicht mehr Mode und Meine 
Offenbarungen und jene Meiner Mutter gehören der Vergangenheit des 
Menschen an…  
  
Ach, Kinder! Wie bringt man euch dazu, die Lumpen, mit denen ihr 
unterwegs seid, abzulegen? … 
  
MEIN VOLK, KOMMT NÄHER ZU MIR UND ZU MEINER MUTTER; 
ES IST NÖTIG, DASS IHR MIT GRÖSSERER SPIRITUALITÄT IN 
DIESES NEUE GESCHEHEN EINTRETET, IN DEM SICH MEINE 

KINDER GESTÄRKT HALTEN MÜSSEN. 
  

Ich segne euch. Ihr seid Mein Augapfel… 
 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 

Brüder und Schwestern 
  
Lasst uns über die Worte von Papst Benedikt XVI. in seiner Rede 
anlässlich der V. Generalkonferenz des Lateinamerikanischen 
Episkopats in Aparecido (Brasilien) im Mai 2007 nachdenken, die für 
den Christen dieser Zeit von grosser Relevanz sind:  
  
"Was ist diese Realität? Was ist das Reale?", und er bestätigte etwas 
weiter: "Wer Gott aus seinem Horizont ausschliesst, verfälscht das 
Konzept der 'Realität' und als Folge davon kann er nur auf Irrwegen 
enden und zerstörerischen Rezepten. Die erste fundamentale 
Bestätigung ist daher Folgendes: Nur wer Gott anerkennt, kennt die 
Realität und kann ihr in geeigneter und wahrhaftiger menschlichen 
Form entsprechen. Die Wahrheit dieser These wird angesichts des 
Scheiterns aller Systeme, die Gott in Klammern setzen, offensichtlich." 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
30. JULI 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Ich bin die Mutter der Menschheit, Ich beschütze euch und rufe euch 
zur Bekehrung auf. Als Mutter habe Ich euch den Moment verkündet, 
in dem ihr lebt. 
  

ICH BIN DIE KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN... 
 UND ICH FÜHRE EUCH WEITER ZU MEINEM SOHN, DAMIT IHR 
NICHT VERLOREN GEHT, SONDERN DIE GEBOTE UND LEHREN 

MEINES SOHNES TREU ERFÜLLT. 
  

Geliebte Kinder, Ich lade euch zum Gebet ein: 
  
Göttlicher, Ewiger und Allmächtiger Vater, Allerheiligster Sohn, 
Menschgewordenes Wort,  
Heiliger Geist, Göttlicher Geist, drei Personen in dem einzig wahren 
Gott.  
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Giesse Deinen heiligsten Segen über dieses Geschöpf,  
das vor Deiner göttlichen Majestät fleht. 
  
Nimm meine Hand, damit ich nicht von Deinem Schutz getrennt 
werde,  
gib mir die unerschütterliche Hoffnung auf die Begegnung mit Deiner 
Herrlichkeit. 
  
Sei meine Seele, geformt von Deinem Heiligen Geist,  
und lasse mich zur Erkenntnis gelangen,  
die mich zur Wahrheit Deines Wortes führt  
und mich nicht vom Heiligen Weg abbringt. 
  
Heiligste Dreieinigkeit, Du hast Dein Volk mit  
der Königin und Mutter der letzten Zeiten gesegnet,  
damit Sie Fürsprache für Dein Volk leiste und es beschütze. 
  
Ich empfange die so erhabene Königin und Mutter,  
nehme Ihre gesegnete Hand und füge mich Ihrer mütterlichen 
Weisung  
damit ich an Ihrer Seite Deinen Willen erfülle. 
  
Mutter, die Du mich führst, Mutter, die Du Fürsprache leistest,  
Mutter, die Du diese ziellose Menschheit behütest,  
sei mein Steuerrad in diesem Moment, damit Meine Seele den Klauen 
des Bösen  
nicht aus Schwäche erliegt. 
  
Gib mir die Willenskraft, das Warten nicht zu fürchten,  
sondern mich davor zu fürchten, den Anbiederungen des Bösen zu 
verfallen,  
und lasse nicht zu, dass meine Seele inmitten der bösen Finsternis 
verloren geht. 
 
Königin und Mutter der letzten Zeiten,  
komm, nimm mich an und lehre mich, auf den dreieinigen Moment zu 
warten,  
denn ich möchte die Zeit nicht beschleunigen,  
sondern unter dem Schutz Deiner Treue Dein Ebenbild sein,  
und möge ich zu keiner Zeit Angst haben vor dem Moment,  
indem es scheint, dass ich erliegen werde. 
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Königin und Mutter der letzten Zeiten,  
mache, dass Liebe, Glaube, Hoffnung  
und Mut in mir wiedergeboren werden, um so wie Du zu leben,  
indem Du mich mit dem dreieinigen Willen nährst,  
und lasse mich in dem glühenden Glauben, dass Du mich  
zu der ersehnten Begegnung mit dem Vater, dem Sohn und dem 
Heiligen Geist führen wirst,  
indem ich zu einem neuen Leben an der Seite der Heiligsten 
Dreieinigkeit wiedergeboren werde.  Amen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Gebt nicht auf, auch wenn ihr in diesen Zeiten von der Müdigkeit 
überwältigt werdet oder ihr euch ermattet fühlt. Seid nicht verwirrt, 
denn die Bürde der Geringschätzung der Menschheit hat euch von der 
Liebe Gottes getrennt. 
  
Ihr, geliebte Kinder, kennt die Opfer der Unterdrückung auf der ganzen 
Welt, in Städten, Dörfern, kennt die Hungernden, Dürstenden und 
Schutzlosen, und so muss ein jeder sich die Frage stellen: Wie gehe 
ich mit all diesem menschlichen Leid um? 
  
Wer für den Materialismus lebt, begreift das Leid nicht, weist den 
Bedürftigen zurück und hilft dem Leidenden nicht. Nur diejenigen, die 
gegen sich selbst ankämpfen und standhaft bleiben, um die Einheit mit 
Meinem Sohn nicht zu verlieren, und nicht daran zweifeln, dass der 
Frieden, die Harmonie zwischen den Völkern, das Wohlergehen und die 
Verschmelzung des Menschen mit Seinem Schöpfer eintreten, werden 
den Glauben nicht aufgeben. 
  

DIEJENIGEN, DIE FESTEN GLAUBENS SIND UND DIE 
VERSCHMELZUNG MIT MEINEM SOHN NICHT VERLIEREN 

MÖCHTEN, WISSEN, DASS VOR ANBRUCH DIESER ZEITEN DER 
MOMENT DER LÄUTERUNG EINTRETEN WIRD. 

  
Das Böse breitet sich aus, neben falscher Hingabe, die überall existiert, 
angesichts einer irrigen Religiosität, die die wahre Abstammung des 
Volkes Gottes überschattete. Meine Kinder glauben, dass sie dem 
Himmel mittels einer Religiosität dienen, die den Menschen zur 
Ermattung gebracht hat, die es ihnen nicht erlaubt, Meinen Sohn zu 
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ergründen. Sie wissen nicht oder möchten nicht wissen, dass sie 
Meinen Sohn einladen müssen, im Herzen eines jeden Menschen zu 
wohnen, und dass sie dies aus eigenem und freiem Willen tun müssen, 
damit er das menschliche Geschöpf erfüllt. Sie glauben an einen fernen 
Gott und nicht an den Göttlichen Vater, der Seine Kinder liebt und sie 
nahe bei sich haben möchte. 
  
Ihr, Kinder, seid berufen, euren Beitrag zu den Plänen Gottes zu 
leisten...  
Ihr müsst Gläubige sein, die im anstehenden Moment von den Plänen 
Gottes zeugen und sie erfüllen. 
  
Alles, was Ich euch nach dem Willen Gottes gelehrt habe, müsst ihr 
SOFORT in die Tat umsetzen, damit ihr nicht von den Prüfungen 
überwältigt werdet, damit ihr nicht beim Warten verzweifelt und nicht 
vergesst, dass ihr beten und gleichzeitig das Gebet in die Tat umsetzen 
müsst, indem ihr euren Brüdern und Schwestern helft, nicht zur Beute 
Satans zu werden. 
  
Empfangt meinen Sohn in der Eucharistie, stärkt euch und betet dieses 
so grosse Sakrament an, betet es durch alle Handlungen und Werke 
im Alltag an, wodurch ihr geistlich wachst und Meinem Sohn und der 
Erfüllung Seines Wortes näher kommt. 
  

MÖGEN EUCH DIE VERKÜNDIGUNGEN DES HIMMELS NICHT 
ERSCHRECKEN, DAMIT IHR EUCH VORBEREITET. MÖGE EUCH 
ALL EUER WISSEN STATTDESSEN DAZU VERANLASSEN, DEN 
GLAUBEN ZU MEHREN, SOWIE DEN WUNSCH, DIE SEELE ZU 
RETTEN, UND DEN WUNSCH, AN DER RETTUNG DER SEELEN 

MITZUWIRKEN. 
  

Bereitet euch angemessen auf die Warnung vor, bei der jeder Einzelne 
sich seinem Gewissen und der Göttlichkeit stellen wird, schlaft nicht, 
wacht auf, bekehrt euch. 
  
Schaut hoch, strebt mehr nach dem Himmel...  
Schaut hoch, die Zeichen werden euch den genauen Moment 
verkünden... 
  

DAS WIRKEN UND HANDELN WIDER GOTT HAT DIE 
EREIGNISSE BESCHLEUNIGT, DOCH DAS VOLK MEINES 
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SOHNES MUSS GLÄUBIG SEIN UND DEN WILLEN GOTTES 
ERFÜLLEN. 

  
Hängt nicht den Neuigkeiten an, die euch in ein Leben falscher 
Religiosität führen; sie werden euch nicht zur wahrhaften Einigkeit und 
Vereinigung mit Meinem Sohn führen. Lebt nicht von den Krumen, 
Kinder. 
  
Dies sind die Letzten Zeiten, ja Kinder, das sind sie. 
 
Dies sind die verkündeten Momente, ja Kinder, das sind sie, doch ein 
Moment Gottes ist kein Moment des Menschen, daher rufe Ich euch 
auf, nicht zu verkümmern, sondern auch weiterhin grosse 
Anstrengungen zu unternehmen, um in Vereinigung mit Meinem Sohn 
zu wachsen und mehr im Geiste zu leben. 
  

IST DIES DAS HERANNAHENDE ENDE DER WELT? NEIN, 
KINDER... 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die gesamte Menschheit... 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN HIER, AN DER SEITE JEDES 

EINZELNEN VON EUCH.  
HABT KEINE ANGST, ICH BLEIBE BEI DER MENSCHHEIT NACH 

DEM WILLEN GOTTES.  
BETET DIE HEILIGE DREIEINIGKEIT AN, BETET SIE AN IN 

GEIST UND WAHRHEIT. 
  

Ich segne euch, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Hinweis: Lasst uns die Worte Unseres Herrn Jesus Christus ins 
Gedächtnis rufen: 
  
„Himmel und Erde werden vergehen; aber meine Worte werden nicht 
vergehen. Von dem Tage aber und von der Stunde weiss niemand, 
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auch die Engel im Himmel nicht, auch der Sohn nicht, sondern allein 
der Vater.“ (Mt. 24,35-36) 

 
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Angesichts der empfangenen Botschaft teile ich euch die 
Widmung/Anrufung mit, die mir am 28. August im Jahre des Herrn 
2006 offenbart wurde. 
  
Die Schönheit unserer Frau ist von einigen Künstlern mit Pinselstrichen 
verewigt worden, um sie so darzustellen wie ich sie sah.  Zu Beginn 
dieses Jahres des Herrn 2018 geleitete Unsere Mutter uns schliesslich 
zu einer Künstlerin, deren Hände Sie führte, um ein Werk zu schaffen, 
das sie getreu darstellt. 
  
Ich danke all denjenigen, die in diesen Jahren auf die eine oder andere 
Weise dazu beitrugen, damit das Werk zu Beginn dieses Jahres 
fertiggestellt und euch heute nach Beschluss des Himmels präsentiert 
werde. 
  
Dieser Widmung/Anrufung offenbart die grosse Liebe des Vaters zur 
Menschheit und die Bedeutung der Liebe unserer Mutter zu uns in 
diesen Zeiten. 
  
Am 15. August, dem Hochfest der Himmelfahrt der Jungfrau Maria, 
werden wir die Details jeder einzelnen Segnung bekanntgeben, die 
dieses Bild zu einer Komposition der Barmherzigkeit Gottes machen. 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
05. AUGUST 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 

  
MEIN HERZ STEHT ALLEN MEINEN KINDERN OFFEN, DIE TEIL 

DES DREIEINIGEN WILLENS BLEIBEN MÖCHTEN. 
  
Mein Volk, der Nebel verdichtet sich weiter und kommt aus den vier 
Himmelsrichtungen der Erde, so dass  die Menschheit das Gute weder 
sieht noch wünscht. 
 
Meine Kinder sind zu menschlichen Geschöpfen geworden, die nicht 
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transzendieren möchten, sondern sich mit ihren schlechten 
Gewohnheiten zufrieden geben, ohne sie für das persönliche Wohl und 
das ihres Nächsten zu verändern. 
 
Ich höre so viele Bitten und so manche Verzweifelung aus Meinem Volk, 
da es begierig ist zu erfüllen, was Meine Mutter und Ich der gesamten 
Menschheit durch alle Offenbarungen verkündet haben. DOCH SAGE 
ICH EUCH, DASS ANGESICHTS DER HÄRTE DER LÄUTERUNG 
SELBST DIEJENIGEN, DIE UNSERER DREIEINIGKEIT AM 
NÄCHSTEN STEHEN UND DIE AM STÄRKSTEN AUF DEN SCHUTZ 
MEINER MUTTER VERTRAUEN, SICH NIEDERGESCHLAGEN 
FÜHLEN WERDEN UND DIE HILFE MEINES HEILIGEN GEISTES 
BENÖTIGEN WERDEN, UM WEITERZUMACHEN. 
  
Geliebte Kinder, ein jeder von euch kann frei wirken und handeln, und 
im Rahmen dieser Freiheit ist jeder dafür verantwortlich, die 
Perfektionierung seiner Beziehung zu Unserer Dreieinigkeit 
anzustreben, da ihr somit eine grössere Vereinigung mit dem Gesetze 
Gottes und der Erfüllung dessen erreichen würdet. Wenn ihr euch von 
Unserer Dreieinigkeit loslöst und dem weltlichen Vergnügen nacheifert, 
um eure niederen Instinkte zu befriedigen, habt ihr euch der 
Gravitationskraft des Bösen ausgeliefert, die dafür sorgt, dass alle, die 
sich dem Bösen nicht widersetzen, zu ihm gezogen werden. 
  
Mein Volk, daher rufe Ich euch, wachsam zu bleiben, damit ihr nicht 
vom wahren Weg abkommt und nicht von Stimmen verführt werdet, 
die nicht die Meinigen sind. Alle Meine Kinder müssen mich erkennen 
und anerkennen, damit ihr in dieser konstanten Bewegung von allem, 
was euch umgibt, keine Irrwege beschreitet und vor Verwirrung die 
Zeichen der Zeit nicht erkennt. 
  
BEREITET EUCH VOR, DAMIT DIE WARNUNG EUCH NICHT MIT 

LEERER LAMPE  
OHNE ÖL ERREICHT... (vgl Lk 12,35-37). 

  
Wendet euch vom Weltlichen ab, bemüht euch nicht allzu sehr um die 
Belange der Welt. Ihr müsst zu allen Zeiten mit dem Herzen beten. 

  
MEIN VATER LÄSST SEINE HAND IRGENDWANN AUF DIE 

MENSCHHEIT NIEDERGEHEN ANGESICHTS DER 
VERDORBENHEIT, DER VERKOMMENHEIT, DER 
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GLEICHGÜLTIGKEIT, DER HÄRESIE UND DER STÄNDIGEN 
SAKRILEGIEN, MIT DENEN DER MENSCH UNSERE 

DREIEINIGKEIT BELEIDIGT. 
 

SOVIEL RESPEKTLOSIGKEIT UND VERACHTUNG DES LEBENS 
HABEN DAZU GEFÜHRT, DASS DER KELCH, DEN MEIN VATER 
IN SEINER HAND HÄLT, STÜCK FÜR STÜCK ÜBER DER ERDE 

AUSGEGOSSEN WIRD UND DIE GEBURTSWEHEN MIT 
GRÖSSERER HÄUFIGKEIT UND INTENSITÄT VON EINEM 

GROSSTEIL DER MENSCHHEIT ERLEBT WERDEN, WAS SICH 
DURCH DIE NATUR ÄUSSERT, DIE IHR WIRKEN GEGEN DEN 
MENSCHEN VERSCHÄRFT, DER UNSERE HOHEITSGEWALT 

ABLEHNT. 
  

Mein geliebtes Volk, 
  
Widmet diesen Tag, um zu feiern und so Meinen Vater zu ehren. 
Möchtet ihr gehorsame Kinder sein? 
  
OPFERT DEN MENSCHLICHEN WILLEN UNSERER 
DREIEINIGKEIT UND BEGINNT MIT DER ERFORDERLICHEN 
UMKEHR, DAMIT DER WEG, DEN IHR BESCHREITET, DER 
RICHTIGE IST UND IHR NICHT LÄNGER UMHERIRRT. 
  
Mein Volk, Meine Mutter als gesegnetes Kind bittet jeden von euch, zu 
allen Zeiten lebendige Tempel Meines Heiligen Geistes zu sein, UND 
ALS IHR SOHN (VGL. I KOR 3,16-17) MÖCHTE ICH, DASS MEIN 
VOLK MEINE MUTTER EHRT, INDEM ES IN IHR UNBEFLECKTES 
HERZ EINTAUCHT UND SIE AM TAG IHRER GEBURT UM IHREN 
SCHUTZ ANFLEHT. Der Himmel feiert dieses erhabene Kind; ihr, 
Kinder, sollt die Gnaden annehmen, die ihr an diesem grossen Tag vom 
Himmel erhält. 
  
Mein Volk, verirrt euch nicht in Zeiten der Läuterung. 
 Ich segne dich, Mein Volk. 
  

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr Jesus Christus fordert uns auf, uns dem Willen Gottes an 
diesem ersten Sonntag im August zu unterwerfen, an dem wir wie 
jedes Jahr das Fest Gottes, des Vaters, feiern. 
  
Da dieser Feiertag in diesem Jahr auf den gleichen Tag wie der 
Geburtstag Unserer Heiligsten Mutter fällt, feiern wir Ihre Geburt mit 
Freuden und leisten Wiedergutmachung für das Leid, welches Ihrem 
unbefleckten Herzen zugefügt wurde. 
  

DANKE, JUNGFRAU! 
ERFÜLLE DIE MENSCHHEIT MIT DEINER UNSCHULD, DAMIT WIR IM 
SCHUTZE DEINER HEILIGKEIT NACH DEM WILLEN GOTTES LEBEN 

KÖNNEN. 
  

Amen. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

 10. AUGUST 2018 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

WIR BETEN DIE HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT AN UND 
LOBPREISEN SIE IN EWIGKEIT. AMEN. 

 
Ich bin die Mutter der Menschheit, die Mutter eines Volkes, das sich 
gegen Den auflehnt, der ALLES in allen ist. 
  
Damit ihr nicht an der göttlichen Barmherzigkeit zweifelt, übermittle 
Ich euch weiterhin den Willen Gottes mit diesen Worten, denn aus 
Barmherzigkeit verlassen euch weder der Vater, noch der Sohn, noch 
der Heilige Geist in diesem Augenblick, in dem das Böse herrscht, und 
ihr, Kinder, die Göttliche Führung braucht, um nicht in die Falle des 
Teufels zu geraten. 
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Volk Meines Sohnes, geliebte Kinder, es ist der Moment, in dem ihr 
euch weiterhin in geistlicher Vorbereitung üben müsst, so wie Mein 
Sohn und Ich es  euch bereits  gebeten haben. 
  
Ciascuno di voi. per potersi mantenere in fusione con lo Spirito Santo, 
deve arrivare ad essere una persona che transita sulla terra con i propri 
sensi fisici uniti a quelli spirituali. 
Jeder muss ein Mensch werden, der mit seinen physischen Sinnen, die 
mit den geistigen Sinnen verbunden sind, die Erde passiert, so dass sie 
mit dem Heiligen Geist verbunden bleiben können. 
  

NEHMT MEINE WORTE NICHT AUF DIE LEICHTE SCHULTER. 
MEIN SOHN RUFT EUCH ZUR WAHRHAFTIGKEIT AUF, IHR 

MÜSST GEHORCHEN, BEVOR DIE GERECHTEN ZUSAMMEN MIT 
DEM UNKRAUT VERLOREN GEHEN, BEVOR DIE 

BARMHERZIGKEIT GOTTES MIT IHRER HEILIGEN 
GERECHTIGKEIT HANDELT. 

  
Es ist dringend, euch spirituell mit Verantwortung vorzubereiten in 
Kenntnis und Dankbarkeit der Dreieinigen Liebe, die euch immer 
wieder verzeiht. Die Menschen haben Gott  verlassen; sie verhöhnen 
Meinen Sohn und stellen sich dem Heiligen Geist entgegen. Wie die 
neuen Herodes töten sie die Unschuldigen und klammern sich an 
menschliche Gesetze, um sich vor der Gesellschaft zu entschuldigen; 
sie vergessen dabei, dass man vor Gott nichts verstecken kann. 
  
Die Freiheit ist das Grösste, was der Mensch besitzt, und so machen 
sie die Freiheit zu ihrer grössten Sünde, wenn sie zu Ausschweifungen 
führt, wie es in dieser Generation geschieht. 
  
Kinder Meines unbefleckten Herzens, ihr habt keine Vorstellung davon, 
was es heisst, ein wahrer Christ zu sein, da ihr so sehr anders handelt. 
Ich höre, wie ihr euch auf eine völlig weltliche, heidnische, profane, 
unanständige Weise unterhaltet ... ihr sagt, dass ihr Meinen Sohn liebt 
und gehorcht Ihm nicht. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, erlaubt der Liebe Meines 
Sohnes, in euch zu wachsen und euch zu besänftigen; es folgt die 
Ernte, die Trennung von Weizen und Unkraut. Und auch die Natur wird 
dabei helfen.  
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VERGESST NICHT, DASS JEDER MOMENT EIN AKT DER 
GÖTTLICHEN LIEBE IST UND KEHRT DAHER FRÜH GENUG AUF 
DEN RECHTEN WEG ZURÜCK UND BEREITET EUCH IN ALLEN 

ASPEKTEN VOR, INSBESONDERE IM GEISTIGEN. 
  

Geliebte Kinder, prüft euch selbst, schaut in euch hinein und sucht nach 
den Augenblicken, in denen ihr euch von Meinem Sohn abgewandt, Ihn 
beleidigt, verletzt, misshandelt habt; wie sehr habt ihr den Heiligen 
Geist betrübt! und bittet von Herzen um Vergebung... 
  
Ihr habt den ständigen Ruf der Warnung vor euch, damit sie euch 
nicht schlafend vorfindet. Die Göttliche Ordnung lässt sich nicht durch 
die Wissenschaft erklären. Es wird ein grosses Rätsel sein, dass alle 
Menschen erkennen werden, dass sie von Gott stammt, auch von 
denjenigen, die nicht gläubig sind. 
 
 Ihr Lieben, Sekunden vor der Warnung wird die Erde als Ganzes von 
einer Stille heimgesucht werden, und dann werden alle allein mit Gott 
sein. Die Warnung ist innerlich und persönlich; sie wird dem Gewissen 
erlauben, euch aufzuzeigen, was war, wie ihr persönlich gelebt und 
gehandelt habt. Dies, Meine Kinder, ist ein Akt der Barmherzigkeit, so 
dass ihr in den Zustand gelangt, euch so zu betrachten, wie ihr seid, 
ohne Verstellung und ohne Masken. 
  
Wie habt ihr gelebt?  
In welchem Zustand habt ihr gelebt? 
Seid ihr gute Menschen, seid ihr Liebe und Wahrheit? 
 Was ist die Absicht in euren Werken und Taten? 
 
DAS UND MEHR IST ES, WAS DAS LEIDEN IN DIESEM MOMENT 
UND NACH DER WARNUNG BESTIMMT. Mit der Warnung wird nicht 
das Ende des Bösen kommen, im Gegenteil, diejenigen, die das Böse 
sehen, in dem sie leben, und nicht umkehren, werden sich gegen Gott 
auflehnen, indem sie nicht akzeptieren werden, all das Böse in sich 
einzusehen. 
  
Wendet euch nicht von Meinem Sohn ab und opfert Ihm weiterhin eure 
Taten auf, eure Werke des Guten, eure guten Wünsche für eure Brüder 
und die Sorge um die Natur. Schaut nicht, ob andere kooperieren oder 
nicht, seid gerecht und ... Meine Kinder verkünden mit ihrem Zeugnis 
und verurteilen die anderen nicht.  
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Erfüllt den göttlichen Willen, befolgt die Gebote des Gesetzes Gottes, 
geht auf Meinen Sohn zu, verehrt Ihn im Geist und in der Wahrheit 
(vgl. Joh 4,23). 
  
GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, IHR FRAGT NACH DEM 
ENGEL DES FRIEDENS UND VERWECHSELT IHN MIT DEN ZWEI 
ZEUGEN ODER IHR DENKT, DASS ER EIN PAPST SEIN WIRD: 
DAS IST ER NICHT. Mein geliebter Engel des Friedens wird kommen, 
um euch zu helfen, dem Bösen des Antichristen gegenüber den 
gläubigen Menschen entgegenzuwirken. Er wird Schild, Schwert, 
Nahrung und Wort für diejenigen sein, die in der Einsamkeit verborgen 
sind, wo sie niemand sehen kann und das Böse sie nicht erreicht. 
  
MEIN GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS WIRD SICH AUS LIEBE 

ZU GOTT ANBIETEN, SO DASS DER HEILIGE REST ÜBERLEBT 
UND MIT DEM WORT IN GEIST UND WAHRHEIT AUFSTEHT. 

  
 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Lauf der Menschheit 
ist nicht das Werk des Zufalls, sondern der Kausalität menschlichen 
Handelns und Tuns, das sich von Göttlicher Liebe und Schutz 
unabhängig gemacht hat. Die Erde wird mit grösserer Kraft erbeben, 
ihr werdet nicht in der Lage sein, das Klima vorherzusagen und auch 
nicht, die richtige Zeit für die Ernte zu bestimmen, da es extreme 
Variationen geben wird. 
  
Die Dürre wird stärker sein als in der Vergangenheit und führt dazu, 
dass die Menschen um Wasser kämpfen. Die Regenfälle werden dazu 
führen, die Geographie einiger Orte zu verändern. Deshalb ist es 
notwendig, dass ihr vorausschaut und danach strebt, bessere und 
treue Kinder Gottes zu werden. HIER BIN ICH, ICH BIN EURE 
MUTTER, FLEHT MICH AN! 
  
Ich segne euch. 

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
Die Gottesmutter hat mich gebeten, für Argentinien zu beten, sie hat 
mir die Dringlichkeit des Gebets für dieses Land Argentinien gezeigt, 
sie hat mir von der traurigen Situation erzählt, wie man dort lebt wird 
und leben wird. 
  
Sie hat mich gebeten, dass Ihr Sohn verehrt wird und nicht zu 
vergessen, dass ihr Patronat unter der Anrufung der Mutter Gottes von 
Luján im Gedächtnis behalten werden muss. 
  
Sie hat mich um dringende Gebete für Mexiko gebeten und die 
Notwendigkeit eines kirchlichen Aufrufs, zu den moralischen und 
spirituellen Werten dieser Nation zurückzukehren. 
  
Und Sie hat mir gegenüber betont, dass sie als Mutter der Menschheit 
uns nicht im Stich lässt und durch das göttliche Mandat bei uns bleiben 
wird, bis das Böse von der Erde ausgerottet sein wird. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. AUGUST 2018 

  
Mein geliebtes Volk 
 

JEDE GUTE TAT VERVIELFÄLTIGT SICH IN DER SCHÖPFUNG 
UND KEHRT ALS SEGNUNG FÜR ALLE OHNE UNTERSCHIED ZUR 

MENSCHHEIT ZURÜCK. 
  

Deshalb muss jeder Gedanke, jede Handlung, jede Tat, jede Reaktion, 
jedes Wort, jeder Blick, jedes Gehörte in euch den Abdruck der Liebe 
der Gottesmutter tragen, damit absolut alles, was ihr aussendet, durch 
die mütterliche Liebe  Meiner Mutter erneuert wird. 
  
ICH BITTE EUCH, IN EUREM HANDELN UND WIRKEN STARK, 
FEST UND ENTSCHLOSSEN ZU SEIN, wankt nicht, um nichts Böses 
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für die Seele zu verursachen und euch zu unentschlossenen Menschen 
zu machen, die mit dem Unkraut vermischt werden. 
  
Ihr kennt die Heilige Schrift, schwankt nicht, seid standhaft... 
  
Lasst euch nicht vorschreiben, "Ja" zu "Nein" zu sagen oder "Nein" zu 
"Ja". Dies würde eure geistige Niederlage bedeuten. 
  
Lasst nicht zu, dass sie euch "Nein" zu dem sagen, wozu jedes Unserer 
Kinder berufen ist: lebendige Zeugnisse des göttlichen Wirkens und 
Handelns zu sein. Dies würde es dem Feind angesichts des Schweigens 
der Meinen ermöglichen, Vorteile zu erlangen und Seelen für ihn zu 
gewinnen. 
  
Seid stets friedlich und gleichzeitig klug im Sprechen, damit ihr keine 
Kontroversen verursacht; ihr kennt Mich aber und ihr wisst genau, was 
Ich von euch erwarte, und ihr sollt nicht ausserhalb des Göttlichen 
Willens handeln. DIE GEBOTE GELTEN GESTERN, HEUTE UND 
IMMER. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
WER SICH NICHT IN DAS VERSTÄNDNIS VERTIEFT, WAS DAS 
ECHTE GEBET IST, ENTFERNT SICH VOM GEISTLICHEN WEG. 

  
Der Heilige Rosenkranz ist kein sich wiederholendes Gebet, sondern 
eine Verherrlichung Meiner Mutter, und ihr müsst ihn mit dem Herzen 
im Frieden beten, mit den Sinnen bei Meinem Heiligen Geist, damit ihr 
in Einheit mit dem Willen Gottes betet. 
  
Das Gebet aus Bequemlichkeit, das Gebet für eigene Interessen, das 
Gebet in Ermüdung sowie das laute und inhaltslose Gebet drückt nicht 
den wahren spirituellen Sinn aus und enthält ihn auch nicht, den das 
Gebet besitzen sollte. 
  
Um zu beten, müsst ihr euch in Liebe vorbereiten und dem Herzen 
erlauben, sich zum Verstand zu erheben: die Worte, die Gefühle und 
Wünsche und alles, was euch umgibt und ihr in eurem Inneren trägt, 
Meinem Heiligen Geist zu übergeben, damit ihr erleuchtet werdet und 
wirklich so betet, wie Ich es wünsche. Um zu beten, ist es notwendig, 
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dass ihr die Gedanken zum Schweigen bringt, die kommen und gehen 
und die den Geist daran hindern, dass ihr euch mit Mir vereinen könnt. 
  
Das Gebet soll euch verstummen lassen, damit Mein Heiliger Geist euch 
erfüllt und die ganze innere Unruhe mit Meiner Liebe betäubt wird; 
dann werdet ihr eine innere und äussere Veränderung einleiten: seien 
es der Charakter, die Verzweiflung oder der Mangel an 
Entscheidungskraft oder die Angst: Sie werden durch Meinen Frieden 
überwunden, der zu allen Zeiten das Zeugnis Meiner Kinder sein wird. 
  

VERGESST NICHT, DASS ES DER CHARAKTER IST, DER DEM 
MENSCHEN HILFT, SICH ZU ÄNDERN UND DER IHM IN DER 

BEZIEHUNG ZU MIR UND ZU GLEICHGESINNTEN HILFT. 
  

Meine geliebtes Volk, die Erklärungen der Ursachen der 
Naturerscheinungen durch die Wissenschaft, die ihr akzeptiert, sind 
nicht allein auf den sogenannten Klimawandel zurückzuführen. Es ist 
zwar richtig, dass Mensch fast die gesamte Erde verwüstet hat; ihr 
wisst aber wohl, dass das Verhalten des Menschen nicht nur in ihm 
selber bleibt, sondern dass das Gute Gutes anzieht und das Böse Böses  
(vgl. Spr 17.13). 
  
Und was herrscht in diesem Moment auf der Erde? Die abscheulichste 
Veränderung des menschlichen Wesens gegen Unsere Gottheit und 
gegen Meine Mutter, die sie verunglimpfen so wie auch Meine Kirche 
durch jene, die sich ihr - ohne dass sie eine wahre Berufung zum 
Priestertum haben - aus anderen Gründen als der Liebe zu Mir und zum 
Dienst für ihre Mitmenschen angeschlossen haben. 
  
Die Natur zeigt sich gegenüber dem Menschen immer härter, bis sich 
das Klima der Erde in seiner Gesamtheit verändern wird. Meine Kinder 
werden beginnen, auf einer kalten Erde ohne Sonne zu leiden. Die 
Vulkane, Meine Kinder, sind mächtige Kolosse, die so viel Druck in 
ihren Eingeweiden halten, dass die grössten das Klima eines grossen 
Teils der Erde verändern können. 
 
Schlafende Vulkane unter Wasser werden erwachen und euch 
ernsthaften Gefahren aussetzen. 
 
Der Yellowstone-Vulkan beginnt sein Erwachen in Vereinigung mit 
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anderen, die sich in einer Kette unter einem grossen Teil der Erde 
befinden. 
 
In einem Teil der Erde bringen die Feuer dem Menschen schweres Leid 
und in anderen Teilen entstehen schwere Schäden und menschliche 
Verluste durch Überflutungen. Das Klima ist in den Ländern nicht mehr 
das gleiche und ihr wisst das, aber ihr wollt nicht zugeben, dass ihr 
einen Anteil an der grossen Schuld für diese grosse Veränderung habt. 
  
Der Mensch will sich nicht ändern, er lebt auf Kosten dessen, was die 
Institutionen, die die Menschheit führen, vorgeben, die sie zur 
Errichtung einer einzigen Religion führen, einer einzigen Regierung, 
einer einzigen Wirtschaft und einer einzigen Deformation der Werte. 
  
Ihr werdet die unschuldig Abgetriebenen auf den Strassen sehen. Die 
Menschheit wird die wenige Scham verlieren, die sie noch hat. Familien 
werden motiviert, in Untreue zu leben. DESHALB RUFE ICH EUCH 
AUF, MICH KENNENZULERNEN, DAMIT IHR NICHT VOM WEG 
ABKOMMT UND UNSEREN GÖTTLICHEN WILLEN ERFÜLLT. 
  
WARTET NICHT! IHR MÜSST DIE VERÄNDERUNGEN IN DIESEM 

AUGENBLICK BEGINNEN. 
  

Schliesst den Krieg nicht aus, seid wachsam, ohne diesen Aspekt zu 
vernachlässigen.  Ein Mord wird die Menschheit erschüttern und 
Ursache für grosse Spekulationen, Drohungen und militärische 
Aktionen sein. 
  
Ihr werdet so leben, als gäbe es keine Grenzen. Der Mensch wird sich 
selbst verwirren, als ob er sich im Turm zu Babel befände.  Diejenigen, 
die in ihren Ländern Schrecken erleiden, werden in fremden Ländern 
ankommen und die Fremden werden Besitzer und die Besitzer Fremde 
werden. 
  
Zum Zeichen, dass die Menschheit ohne Mich leben möchte, werden 
meine Kirchen beschädigt werden. Sie werden Mir die Verantwortung 
für das schlechte Handeln derjenigen anrechnen, die ihr Priestertum 
nicht erfüllt haben, und in den Bildungshäusern fehlen das Gebet, die 
Hingabe und die entsprechenden Massnahmen vor diesen Meinen 
Angelegenheiten. 
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Ich möchte, dass ihr euch wie Meine wahren Kinder benehmt, nicht wie 
diejenigen, die in den Eingängen stecken bleiben, kaum haben sie sich 
aufgemacht, sondern wie diejenigen, die mit ihrem Beispiel an der 
Spitze stehen. 
  

SEID NICHT UNVORSICHTIG IN EUREN HANDLUNGEN UND 
TATEN, ÜBERSTÜRZT NICHTS. 

 ALLE WERDEN DIE NOTWENDIGEN ÄNDERUNGEN ERLEIDEN, 
UND DIE WUNDER DER WERKE DES VATERS WERDEN SICH IN 

IHRER GESAMTEN HERRLICHKEIT ZEIGEN. 
  

Bleibt wachsam, aber verfallt nicht ins Chaos. 
  
HALTET DEN GLAUBEN NOCH HÖHER ALS BISHER, SEID EUCH 
DER ANWESENHEIT DES SCHUTZENGELS MEHR ALS BISHER 

BEWUSST. 
  

Im Glauben, mit all Meiner Liebe zu Meinem Volk, 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Naturereignisse, Hitzewellen, Erdbeben, Überschwemmungen lassen 
den Menschen jeden Tag leiden.  
Als Abbild der Natur befindet sich der Mensch in unkontrollierbaren 
Situationen.  
Der Ruf Christi ist, in geduldiger Wachsamkeit zu verharren und dazu 
beizutragen, dass unsere Brüder auf den Weg der Rettung 
zurückkehren. 
 
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. AUGUST 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch. 

  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN DRÄNGE ICH 

DAS VOLK MEINES SOHNES ERNEUT,  DASS ES IN EINEM 
EINZIGEN HERZEN, ALLE AN DER HAND GEFASST UND AUF 

DER GANZEN WELT, EINE DURCH GLAUBEN, HOFFNUNG UND 
NÄCHSTENLIEBE VERSTÄRKTE MAUER BILDE. 

  
Ihr müsst fügsam sein, Meine Kinder, fügsam... Und dem Vater dafür 
danken, Seine Kinder zu sein, das Heil zu erhalten, das von Meinem 
Sohn angeboten wird und wahre Träger des Heiligen Geistes zu 
werden. 
  
Das Zeugnis Meiner Kinder dauert an, und in diesem Moment, während 
dieser Novene, müsst ihr jede Handlung und jede Arbeit für das Heil 
der ganzen Menschheit anbieten, die aufgewühlt und verwirrt ist durch 
die grossen Maschinerien des Bösen, die es heute getarnt geschafft 
hat, euch einzunehmen, damit ihr ein ungehorsames Volk seid, damit 
ihr nicht die von Meinem Sohn angebotene Rettung empfangt und euch 
weigert, lebendige Tempel des Heiligen Geistes zu sein. 
  
Ich sehe so viele Geschöpfe in der Welt, die mit einer Unterschrift auf 
einem Blatt Papier, das der Wind davontragen und das Feuer innert 
Sekunden verbrennen kann, festhalten, sich nicht mehr als Christen zu 
bezeichnen und der Kirche Meines Sohnes nicht anzugehören; sie 
vergessen dabei, dass sie nie leugnen können, ein Geschöpf des 
Ewigen Vaters zu sein, zu Meinem Sohn zu gehören und den Heiligen 
Geist zu besitzen. Eine grosse Ignoranz dieser Menschen, deren 
Verstand der Böse vergiftet hat, indem er ihnen eine Reihe von 
theologischen Widersprüchen eingetrichtert hat, damit sie zu 
Apostaten werden. Aber ihr, Meine in dieser Novene vereinten Kinder, 
in der Ich euch begleite: Wenn ein jeder von euch diese Novene an 
jedem Tag mit dieser Mutter vereint hält, werden wir Seelen retten und 
Seelen zurückgewinnen  - und dies alles zur Verherrlichung der 
Heiligsten Dreifaltigkeit. 
  

JEDES GEBET, DAS IHR AN DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT 
RICHTET, IST EIN SCHATZ, ICH NEHME ES IN MEINE HÄNDE, 
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HALTE ES IN MEINEM HERZEN UND ERHEBE ES ZUM THRON 
DES VATERS, DES SOHNES UND DES HEILIGEN GEISTES. 

  
Kein Gebet, wie kurz es auch sein mag, ist verloren, wenn es mit vollem 
Gewahrsein im Geiste und in der Wahrheit geschieht. Daher gibt es 
einen grossen Unterschied zwischen einem Gebet, ohne zu wissen, was 
man sagt, das wie etwas Mechanisches und Gewohntes getan wird, und 
dem, was Beten wirklich bedeutet. Zu beten heisst, über jedes Wort, 
das ihr aussendet, zu meditieren, es in eurem eigenen Fleisch zu 
erleben, es im Geist zu lieben, so dass Ich es der Heiligsten 
Dreifaltigkeit übergeben kann. 
  
Wir brauchen keine grossartigen Redner oder schillernde Sätze, wie sie 
einige Politikern halten, um andere zu beeindrucken. Wir brauchen das 
nicht, wir brauchen Gebete mit dem Herzen, die brennen für den 
Wunsch, Gott zu gefallen, mit dem Wunsch, göttliche Hilfe zu erlangen. 
  
WIE VIELE VON EUCH BETEN UND DENKEN  IMMER, DASS DIE 
HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT UND DIESE MUTTER EURE GEBETE 
BRAUCHEN? Wir brauchen Liebe, wir schätzen die Gebete, aber sie 
werden aufgenommen und werden wieder auf jeden von euch in Segen 
ausgegossen.  Ihr müsst beten, um jeden Augenblick gesegnet zu sein. 
Ja, wir brauchen ein wahrhaftiges Volk, kein laues Volk, wir brauchen 
ein überzeugtes und bekehrtes Volk. 
  

DIE TAGE DIESER SO AUSSERORDENTLICH WICHTIGEN 
NOVENE, WIE MIR VOM EWIGEN VATER ERKLÄRT, SIND SEHR 
WICHTIG FÜR DIE MENSCHHEIT, DAMIT IHR DEN ANDEREN 

DIENT UND GEBETE AUS DEM HERZEN SPRECHT, SEGNUNGEN 
ANNEHMT, DIE ÜBER EUCH AUSGEGOSSEN WERDEN, DAMIT 

JENE, DIE EIN GEBET AUS DEM HERZEN BRAUCHEN, UM 
BEKEHRT ZU WERDEN, DIE WANDLUNG SCHAFFEN. 

 
NACH DEM ENDE DIESER NOVENE MÜSSEN SICH ALLE 

BEWUSST SEIN, DASS ES EIN VORHER GAB UND EIN NACHHER 
GEBEN WIRD. DENN DIESE IN LIEBE, HOFFNUNG UND 

NÄCHSTENLIEBE ERNEUERTEN MENSCHEN WERDEN TRÄGER 
EINES TIEFEN GLAUBENS SEIN. 

  
Aber dafür müsst ihr euch jeden Tag öffnen, da weder die Heiligste 
Dreifaltigkeit noch Ich eingreifen können, die Freiheit zu beschränken, 
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die Gott dem Menschen gegeben hat. Der Mensch muss sich dazu 
entschliessen, Gottes Handeln in ihm zuzulassen. Und dazu rufe Ich 
euch auf: euer Herz zu öffnen, damit ihr euch verwandeln könnt, und 
selbst, wenn euer Geist auch dazu aufruft, weltlichen Neigungen zu 
folgen, euer Herz zu öffnen: dort werden wir euch nähren. 
  

MEINE KINDER SOLLEN SICH BEWUSST WERDEN, DASS DIE 
NOVENE NICHT AM 28. AUGUST ENDET  SONDERN IHRE 

FRÜCHTE AM 28 AUGUST BEGINNEN, WO IHR DEN WAHREN 
WEG DER UMKEHR BEGINNEN WERDET.  

  
Ich will keine lauen Kinder mehr, die Mir eines Tages folgen, wenn Ich 
sie auffordere, sich Meinem Sohn hinzugeben, aber die Ich anderntags 
rufe und sie Mir nicht antworten. Mein Sohn klopft an die Tür, und ihr 
haltet sie geschlossen. Genug davon, Meine Kinder! 
  
Das Volk Meines Sohnes muss standhaft bleiben, damit das Böse es 
nicht pervertiert, da der Teufel, die schlaue Schlange, in die Köpfe der 
Menschen eingedrungen ist und durch die missbrauchte Technologie 
sowie durch den Geist alle Sinne verdreht hat. 
  
Wie kannst du dich ein Kind Meines Sohnes nennen, das Meinen Sohn 
liebt, wenn du den Tod deiner Brüder willst? Das sind Strategien des 
Bösen, das ist die Strategie, die die grossen Tentakel durch die 
Geschichte eingewoben hat, leistungsstarke Tentakel der Freimaurerei, 
und die sich in diesem Moment unter verschiedenen Organisationen 
verbirgt, die dem Menschen attraktiv erscheinen, da sie Trends gegen 
das Geschenk des Lebens unterstützen. 
  
Wie könnt ihr euch Christen nennen, die ständig respektlos handeln, 
indem sie Meinen Sohn entweihen?  Ihr seid es selber, die für sich 
selbst beten müssen, um Vergebung und Segen zu erlangen, und Ich 
als Königin und Mutter der Letzten Zeiten - nicht des Endes der Welt -  
sondern der Letzten Zeiten, rufe euch, damit ihr wisst, dass es 
dringend ist und ihr als Volk Gottes die Entscheidung treffen müsst, auf 
die Welt und ihre Machenschaften zu verzichten, sich von Satan und 
seiner Perversion loszusagen, auf die Neuheiten zu verzichten, die euch 
pervertieren: Weil in diesen Letzten Zeiten der Teufel weiss, dass ihm 
die Zeit abläuft, hat er sich auf das Volk Meines Sohnes mit grösserer 
Beharrlichkeit gestürzt und wird dies auch weiterhin tun, um es zu 
reduzieren. 
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Einige Meiner Kinder fühlen grosse Ermüdung, einige fühlen sich geistig 
erschöpft und einige fühlen sich schwach, aber wisst ihr was, Meine 
Kinder? Der Böse nimmt euch unter Beschuss und das bedeutet, dass 
jeder sich jeden Tag dem Willen der Dreifaltigkeit übergeben sowie 
Schutz bei seinem Schutzengel suchen muss und die Engelsmächte 
anruft, damit ihr fest und entschieden dagegen  stehen könnt. 
  

ICH MÖCHTE KEINE LÜGEN.  
ICH WEISS, ICH KENNE EUCH UND ICH FÜHLE, WAS IHR IM 

HERZEN FÜHLT. 
  

Mein Sohn kennt den geringsten eurer Gedanken oder Gefühle, Ich will 
keine Täuschungen mehr, das Volk Meines Sohnes kann sich nicht 
weiter selbst täuschen, denn dann wird es zugrunde gehen und muss 
gerettet werden, um das ewige Leben erlangen. 
  
Als Königin und Mutter der Letzten Zeiten sage Ich jedem von euch: 
 
Seid unbesiegbare Kämpfer, seid nicht Anhänger von Modernismen. 
Wenn es möglich wäre, die Gebote zu verändern, wäre dies von Anfang 
an in der Heiligen Schrift klar gemacht worden und der  Vater hätte 
diesbezüglich zu seiner Zeit Regeln aufgestellt, aber so ist es nicht 
gewesen. Die Wirklichkeit wiegt für einige schwer, aber die Wahrheit 
wiegt schwerer als einige denken. Meine Kinder müssen das göttliche 
Gebot annehmen und das Kreuz Meines Sohnes anbeten, da sie sich in 
Ihm erhalten und sie müssen den Heiligen Geist anrufen, dass Er sich 
nicht von ihnen entfernt; ihr müsst einander lieben und ein einziges 
Herz sein. 
  
Ich höre einige, die bitten, dass die Zeit verkürzt werde, dass der Vater 
mit Seiner Gerechtigkeit schon kommen solle, aber sie kennen die 
göttliche Gerechtigkeit nicht und darum verlangen sie es eindringlich, 
aber wenn ihr vor ihr steht, Kinder, solltet ihr schon völlig bekehrt sein, 
um die Gerechtigkeit zu ertragen und sie zu lieben, denn sonst werden 
einige in der Mitte der göttlichen Gerechtigkeit zu Abtrünnigen und es 
aufgrund der Härte der göttlichen Gerechtigkeit ablehnen, Meinem 
Sohn zu folgen. 
  
Seht, Meine lieben Kinder, wie sehr die Heilige Dreifaltigkeit euch liebt 
und wie sehr Ich für euch Fürsprache halte, dass bis zu diesem Moment 
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durch diese Anrufung und diese Novene die Barmherzigkeit Gottes in 
Fülle über diese Generation kam, die sie nicht verdient, weil sie nicht 
zu antworten gewusst hat und sich immer wieder gegen den Vater 
auflehnt. Die Barmherzigkeit Gottes ist so unendlich, dass sie euch 
sogar in dem Zustand beachtet, in dem sich die Seele der Mehrheit der 
Menschheit befindet und herabsteigt, um euch die Gelegenheit zu 
geben, euch zu ändern und auf den Weg zurückzukehren. 
  

SO GROSS IST DER GOTT, DEN IHR IN DIESEM MOMENT 
ABLEHNEN MÖCHTET... 

 SO LIEBEND, SO WOHLTÄTIG SO GUT IST ER UND SO 
VERZEIHT ER EUCH, WEIL SEINE LIEBE UNENDLICH IST. 

  
Geliebte Kinder, eure Umkehr und der Wunsch nach Veränderung 
sollen am Ende dieser Novene nicht enden, aber wie Ich bereits erklärt 
habe, soll dieser 28. August der Beginn eines strahlenden Volkes sein, 
eines Volkes, das in Geist und Wahrheit wiedergeboren wird, eines 
Volkes, das sich zur vollkommenen Umkehr entschlossen hat, denn 
jeder Tag ist ein Tag der Bekehrung. 
  

DAS IST DAS, KINDER WAS ICH IN DIESEM MOMENT VON 
EUCH ERWARTE, UND ICH ERWARTE EUCH BIS ZUR EWIGKEIT 

NEBEN DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, DENN ICH BIN 
TOCHTER DES VATERS, MUTTER DES SOHNES UND BRAUT DES 
HEILIGEN GEISTES, UND AUS DEM MUND DES VATERS WURDE 
DIESE NOVENE DIKTIERT, DAMIT DIEJENIGEN, DIE SIE MIT 

ECHTER LIEBE BETEN, DEN SEGEN ERREICHEN, DEN ICH EUCH 
ALS MUTTER ANBIETE. 

  
Ich liebe euch und deshalb rufe Ich euch, rufe euch zu Meinem Sohn, 
Ich rufe euch zu eurem Heil, Ich rufe euch, eure Brüder zu lieben und 
wahrhaftig zu sein, damit ihr keine mittelmässig Handelnden und  keine 
Heuchler seid. 
  
WARUM WEIGERT IHR EUCH, EIN PAAR AUGENBLICKE EURES 

LEBENS MEINEM SOHN ZU WIDMEN, UM IHN 
KENNENZULERNEN UND IHN LIEBEN ZU LERNEN? 

  
WARUM SEID IHR DERMASSEN TÖRICHT, DERMASSEN 

UNGEHORSAM,  DASS IHR ALS GENERATION DER SINTFLUT 
ODER MIT DER GENERATION VON SODOM UND GOMORRHA 
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VERGLICHEN WERDET, WEIL IHR SATAN ZU EUREM GOTT 
GEMACHT UND AUF DEN THRON GEHOBEN HABT? 

 
Meine Kinder, ihr wisst, dass Ich euch so sehr liebe, dass Ich euch all 
dies sagen muss, damit eure Herzen bewegt werden, so dass eure 
Gedanken sich an die unendliche Liebe und Barmherzigkeit Gottes 
erinnern und daran, dass die Barmherzigkeit Gottes auch für diejenigen 
da ist, die sich weigern, Kinder Gottes zu sein. VERACHTET SIE 
NICHT, KINDER, VERACHTET SIE NICHT, NEHMT DIESE 
BARMHERZIGKEIT AN, DIE SICH FÜR JEDEN ÖFFNET, FÜR ALLE. 
  
Deshalb habe ich die Flut und Sodom und Gomorra erwähnt, um euch 
daran zu erinnern, dass Gott in diesen Augenblicken Menschen fand, 
die der Rettung würdig waren. Daher schickte er Mich heute, da er auch 
Menschen findet, die für das Heil kämpfen, als Mutter und Lehrerin, um 
euch an die Barmherzigkeit zu erinnern. Auch ein noch so grosser und 
bedeutender Sünder wird, wenn er wirklich bereut, wie Noah die 
Segnung Gottes erlangen. 
  
Meine Kinder, die heutige Sintflut ist keine Wasserflut, es ist eine Flut 
von Ideologien, die Satan der Menschheit entgegen schleudert, damit 
sie kein Gewissen haben und sich dem Willen des höllischen Drachens 
und seines Reiches unterwerfen. Der stärkste Tentakel dieses Drachen 
auf der Erde ist die Freimaurerei. 
  
Meine Kinder, als Mutter segne Ich euch, als Mutter biete Ich euch 
Meine Liebe und Mein Herz an, damit ihr hineingehen könnt, und als 
Königin und Mutter der Letzten Zeiten bitte Ich euch, dass jeder das 
Kind ist, das von der Hand des Vaters geschützt wird und aus der es 
geboren wird als Sein Geschöpf, das den Heiligen Rest 
darstellt.  Vergesst nicht Unseren geliebten Engel des Friedens, der 
kommen wird, um sich der Menschheit zu zeigen, nachdem der 
Antichrist das Volk Meines Sohnes bereits unterworfen hat, damit er 
nicht mit dem Antichristen verwechselt wird. 
  

HEUTE PRÄSENTIERE ICH DEN ENGEL DES FRIEDENS VOR  
DER MENSCHHEIT ... 

 EIN NEUES WESEN, EIN WESEN, DAS VON DER HEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT INSTRUIERT WURDE, EIN WESEN, DAS WIE 
JOHANNES DER TÄUFER IN DER WÜSTE DIESER GENERATION 
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RUFEN WIRD,  DAMIT IHR DEN WEG ZUM HEIL WIEDER 
AUFNEHMT UND FORTSETZT. 

  
Meine Kinder, werdet nicht müde, zu beten, wer nicht von Herzen 

betet, befindet sich auf einem schweren und schwierigen Weg, 
Kinder, betet, betet mit dem Herzen, lernt, mit dem Herzen zu beten. 

  
Ich segne euch alle, die an diesem Tag mit Liebe und Glauben diese 
heilige Novene begonnen haben. 
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. Amen 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25. AUGUST 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 

  
EMPFANGT MEINE LIEBE UND MEINEN SEGEN. 

  
Nachdem das Unkraut verbrannt worden ist, wird sich Mein treues Volk 
mit Kraft erheben; es wird sich erheben, da es vom Unkraut nicht mehr 
überlistet noch benebelt werden kann, und es wird sich auch weder mit 
dem Unkraut noch mit den Lauen vermischen. 
  
Indem sie sich mit Meinem Wort, mit Meinem Leib und Meinem Blut, 
der Liebe Meiner Mutter und Ihrem Wort stärken, wird sich Mein Volk 
vom (Ab)-Fall weiterer Meiner Kinder, die Menschen folgen, nicht 
umstossen lassen. Ihr Glaube wird in Mir verbleiben. 
  
Ein Volk, das nicht betet, ist ein Volk, das jederzeit den Angriffen des 
Teufels ausgesetzt ist, ohne zur Ruhe kommen zu können. 
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Sei gewarnt, Mein Volk! Ein Teil der Institution Meiner Kirche ist in 
ernsthafte Fehler geraten, weil es keine seriöse, feste und gebührende 
Unterweisung in den Bildungsstätten gibt und mangels der Wahrheit 
derer, die nicht den glühenden Wunsch haben, Mir in Geist und 
Wahrheit zu dienen. 
  

ES IST NOTWENDIG, DASS IN DEN BILDUNGSSTÄTTEN DER 
FILTER DER TREUE  FÜR DIEJENIGEN DIE STÜTZE SEI, DIE 
TEIL MEINER PRIESTER UND MEINER ORDENSLEUTE SEIN 

MÖCHTEN. 
  

MICH SCHMERZT DAS HERZ IN ANBETRACHT DER VIELEN 
FEHLER, DIE EINIGE MEINER PRIESTERSÖHNE AN DEN 
UNSCHULDIGEN MEINES VOLKES BEGANGEN HABEN.  Die 
Massnahmen gegen Meine Priester müssen genau geprüft werden, 
damit schnell Klarheit entsteht. "Arm ist der Mensch, der die Ursache 
der Sünde ist!  Es wäre besser für ihn, dass man einen Mühlstein um 
seinen Hals hängte und würfe ihn ins Meer, als dass er einen dieser 
Kleinen zum Bösen verführt " (Lk 17: 1-2). 
  
Ich akzeptiere die Täuschungen und die Schamlosigkeit nicht, die der 
Teufel listig gegen Meine Unschuldigen richtet. 
  
Ich brauche die Wahrheit, die in der Institution Meiner Kirche rigoros 
verankert ist, damit Meine Priester Mir treu bleiben, fest im Glauben, 
ihrem Dienst geweiht und in Heiligkeit. 
  

MEIN VOLK SOLL MICH LIEBEN, ABER EINIGE MEINER 
VERTRETER SIND MIR EIN GROSSER SCHMERZ, MEINE 

SCHANDE VOR DER MENSCHHEIT, DIE MICH VERACHTET UND 
SICH VON MIR ABWENDET. 

ES SIND DIE AUGENBLICKE, IN DENEN MEIN VOLK FEST IM 
GLAUBEN STEHEN, DIE GEBOTE EINHALTEN UND NACH IHNEN 

LEBEN MUSS. 
  

Mein Volk, lerne Mein Wort zu erkennen und suche nicht Zuflucht zu 
Daten oder zukünftigen Tagen für geistliches Erwachen. Jeder Moment 
ist ein Datum, das Mein Vater in das grosse Buch des Lebens 
geschrieben hat, jeder Moment ist für euch, als ob er der letzte eures 
Lebens wäre; in diesem Moment sollten Meine Kinder nicht warten oder 
Meine Aufrufe geringschätzen. 
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Die Verirrungen, die Mein Volk auf der ganzen Welt begeht, sind das 
Produkt des Lebens ohne Meine Liebe und das Produkt des Verlangens, 
sich an das Alltägliche und Sündhafte zu klammern, um von einer 
menschlichen Liebe ohne Werte und ohne Regeln zufrieden gestellt zu 
werden. 
  
Meine Volk kennt Mich und weiss, dass es nicht in verfälschter Liebe 
leben sollte. 
  
Jeder Einzelne braucht eine innere Veränderung, um in Meiner Liebe 
zu leben, die die wahre Liebe ist und um es nicht zuzulassen, dass die 
Gedanken sie verändern oder dem Geist erlauben, die Sinne zu 
kontrollieren und sie etwas glauben zu lassen, das nicht wahr ist. Habt 
ein Herz aus Fleisch, damit alles im Inneren fliesst; wenn das Herz rein 
ist, erfüllen die physischen und spirituellen Sinne ihre Aufgabe 
ordnungsgemäss und nach einem grossen Prozess der Reinigung 
werden sie euer Leben und eure Arbeit zu einem Zeugnis machen, das 
ohne Worte evangelisiert. 
  
Der Heuchler ist kein Zeugnis von Mir, er findet leicht einen Ort, wo er 
mit grossen Phrasen bleiben kann, aber derjenige, der von Meiner 
Liebe lebt, ist bereit, geformt zu werden, er verlangt von sich, immer 
besser zu werden, nicht nur für den persönlichen Vorteil, sondern auch 
für seine Brüder. Der Heuchler drängt sich auf, verkennt die 
Barmherzigkeit und nichts scheint ihm richtig zu sein, oder er sagt 
immer: "Ich habe mich nicht entschieden, ich denke an den Ruf"; und 
das bedeutet, der Bindung mit Mir auszuweichen. 
  
Das ist es, was du, Mein Volk, in einer grösseren Anzahl von Brüdern 
und Schwestern anerkennst; ein wahres Kind von Mir zu sein geht über 
ein Gebet hinaus, einen Akt des Dienstes in einer Kirche, es geht über 
ein Zeugnis hinaus. MEINE WAHREN KINDER SIND DIE, DIE SICH 
FÜR MICH HINGEBEN, DIE MICH KENNEN, DIE MEIN WORT 
NICHT NUR WIEDERHOLEN, SONDERN ES IN ALL SEINER FÜLLE 
LEBEN, DIE DEN "VERBORGENEN SCHATZ" FINDEN UND SICH 
NICHT AN WELTLICHES KLAMMERN, DIE DAUERHAFT DANKBAR 
SIND UND UNSERE DREIFALTIGKEIT ANBETEN, JENE, DIE 
MEINE MUTTER LIEBEN, SO WIE ICH SIE LIEBE ...  
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Mein geliebtes Volk, der Weg, dem man folgt, ist steil, unter der Sonne 
und ohne Wasser, die Schuhe werden sich abnutzen und man muss 
weiter zum Gipfel gehen. 
  
Trennt euch nicht von Mir,  seid weiterhin Meine Kinder. Seid Erfüller 
des Willens Meines Vaters und akzeptiert keine Modernismen. 
  

Betet für Mexiko, es wird erneut  erschüttert. 
  

Meine Kirche wird weiter erschüttert werden und der Grund dafür wird 
in Nachrichten wegen des Gottes des Geldes liegen. 
  
Mein geliebtes  Volk, die Erde strahlt die Unruhe der Seele des 
Menschen aus, die Natur trifft ihn weiterhin, die klimatischen 
Veränderungen sind unergründlich, sie treffen den Menschen, das 
Klima ist zur Neuigkeit geworden. 
  
Das Essen wird knapp, die Odyssee wegen des Wassers beginnt. 
  
Mein geliebtes Volk, wie habe Ich euch gewarnt, doch ihr habt nicht 
gelernt und nicht bereut! 
  
Empfangt im Glauben die Segnungen, die Meine Mutter als Königin und 
Mutter der Letzten Zeiten jedem von euch gibt. 
  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
In diesem göttlichen Wort sehen wir den Schmerz unseres Herrn Jesus 
Christus stärker reflektiert als bei anderen Gelegenheiten. 
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Wir, alle Seine Kinder, sind Teil jenes Schmerzes, an dem unser 
Geliebter leidet. 
  
Jeder Schritt sagt uns mit Gewissheit, dass wir auf den Gipfel der 
Offenbarung zusteuern, der Himmel spricht nicht einfach so, sondern 
um Seinem Volk zu helfen, auch wenn es dies nicht so sieht. 
  
Brüder, die Pest schreitet weiter voran; der Mensch ist in jedem 
Augenblick von falschen Ideologien und Apostasie umgeben, er ist 
umgeben von der Verschmutzung der Meere und jener, die Japan 
erneut verursachen wird. 
  
In den heiligen Herzen vereint, segnen wir alle Menschen. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
26. AUGUST 2018 

 
Mein geliebtes Volk: 
 
Aus Meiner gleichen Seite, aus der Meine Kirche entstanden ist 
und aus der Blut und Wasser austraten, tritt erneut Blut und das 
Öl Meiner Liebe aus, um Mein Volk aufzuwecken angesichts von 
so viel Schmerz, den Mir in diesem Moment insbesondere Meine 
Kirche durch ihre Hierarchie, die der Grund des Skandals ist, 
verursacht. 
 
ICH BRAUCHE HEILIGKEIT UND DIESE MÜSSEN SICH ALLE 
ZUR AUFGABE MACHEN, DIE IHR LEBEN MEINEM DIENST 

WEIHEN. 
 
Dem Teufel genügte es nicht, seinen Rauch in Meine Kirche 
eindringen zu lassen, sondern durch das fehlende Gebet und die 
aufrichtige Hingabe einiger Meiner Priester an Mich, nahm er 
ihnen den Geist und liess in ihnen die perversen Wünsche, die 
niederen Leidenschaften und die total irregeleiteten Wünsche des 
Fleisches wecken. Diese Lektion, die Erschütterung Meiner Kirche, 
ist für Meine Kirche, DESSEN HAUPT ICH BIN, eine harte 
Lektion Meiner Kirche. 
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IN DIESEM MOMENT ÖFFNET SICH MEINE SEITE ERNEUT 
UND AUS IHR STRÖMT BLUT DES SCHMERZES FÜR DIE SO 

VIELEN SÜNDEN UND BELEIDIGUNGEN DIESER ART 
VERURSACHEN MEINEN UNSCHULDIGEN KINDERN 

PHYSISCHEN UND GEISTLICHEN SCHADEN. 
 
Ich lasse Öl heraustreten aus Liebe für Meine Gläubigen, denn in 
den Strassen schreit ein Teil der Menschheit hemmungslos: 
“Kreuzigt Ihn, kreuzigt Ihn erneut” und die Hierarchie Meiner 
Kirche bewahrt Stillschweigen. 
 

WAS HABE ICH DIR GETAN, MEIN VOLK? 
 
Mein Volk, es ist dringend, dass ihr euch bekehrt. 
  
Es ist dringend, dass ihr die Verantwortung eurer Fehler 
übernehmt und dass ihr euch bekehrt… 
 
Die sexuelle Verirrung dieser Zeit übertrifft alle Grenzen; Satan 
weiss, dass er durch dieses Mittel Meine Kinder zum totalen 
Verderben führt, indem er sie von ihrer Natur abweichen lässt. 
 
MEINE SEITE ÖFFNET SICH UND LÄSST BLUT UND ÖL 
AUSTRETEN, UM MEIN VOLK AUFZURUFEN: nicht nur zum 
Gebet und zur Wiedergutmachtung, sondern dass sich Meine 
Laien einen und Träger eines kräftigen Aufrufs zur Umkehr für 
ihre Brüder seien, indem sie Mein Wort und das persönliche 
Zeugnis mit ihnen teilen. Deshalb müssen sie Kenner der Heiligen 
Schrift und Gläubige Meines Wortes  sein ohne es zu entkräften. 
 

SEID KEINE APOSTATEN! ARBEITET, BEMÜHT EUCH ZU 
JEDER ZEIT. 

 
Die Tatsache bereitet Mir grosse Trauer, dass das Böse in den 
Strassen der Städte und Gemeinschaften frei angreift, während 
Meine Hirten jenen die Türen verschliessen, die Mein Wort mit 
ihren Brüdern zu teilen wünschen, jenes, das Ich mit euch teile. 
 
Meine Söhne müssen an der Seite des Guten arbeiten und nicht 
Teilhaber des Bösen sein und das Gute knebeln. 
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IHR, MEINE KINDER: SEID DIE STIMME DES GUTEN! 

 
Ich segne euch. 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
30. AUGUST 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. 

 
EMPFANGT DEN SEGEN MEINER LIEBE, EIN BALSAM IN 

DIESEM MOMENT, IN DEM IHR DIE SEGNUNGEN DES HIMMELS 
BENÖTIGT, UM TROTZ ALLER ANGRIFFE, DIE EUCH 

WIDERFAHREN, WEITERZUMACHEN. 
  

Die Prüfungen sind für alle Meine Kinder erforderlich. Sie müssen die 
Annehmlichkeiten, täglichen Gewohnheiten, den Besitz von allem, was 
ihnen gefällt, zum Wohl der Seele aufgeben. Es ist gut, dass Meine 
Kinder das Bewusstsein haben, dass sie, nur weil sie Kinder Meines 
Sohnes sind, nicht von den Prüfungen verschont bleiben. Genau 
inmitten der Prüfungen ersucht, erwünscht und erfleht der Mensch von 
der Heiligsten Dreieinigkeit Hilfe durch die Barmherzigkeit Gottes, um 
Wunder geschehen zu lassen. UND DAS WUNDER, UM DAS IHR 
DEMÜTIG BITTEN SOLLT, IST VOR ALLEM DIE RETTUNG DER 
SEELE UND DANN JENE DES LEIBES, SOFERN ES DEM WILLEN 
GOTTES ENTSPRICHT, DIE RETTUNG DER SEELE UND 
ANSCHLIESSEND DIE LÖSUNG VON DEM, WAS EUCH 
WIDERFÄHRT. 
  
Ihr benötigt die Existenz der Liebe Gottes im Leben jedes Einzelnen, 
damit das Geschöpf aufblüht und die Früchte des Ewigen Lebens trägt. 
  
Geliebte, der Mensch leidet unter Rebellion und hat sich in Feindschaft 
gegenüber der Heiligsten Dreieinigkeit, dieser Mutter und allem, was 
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euch an Göttlichkeit erinnert, begeben, da ihr in Ausschweifung leben 
möchtet, ohne dass euch gesagt wird, was falsch ist. 
  
DAS ZENTRUM JEDES MENSCHEN IST GOTT und wenn der Mensch 
Gott verachtet, verachtet und verzichtet er aus freiem Willen auf die 
Liebe Gottes, wodurch er die Achse verlässt, auf der sich sein Leben 
dreht, und er das geistliche Gleichgewicht verliert. Der Mensch ergibt 
sich dem Bösen und akzeptiert ihn als seinen Gott. Er widersetzt sich 
nicht und wird mitgerissen, sich an  schlechten Werken und Taten zu 
beteiligen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

ICH BITTE EUCH, IN EUCH ZU GEHEN UND EUCH SELBST 
AUFRICHTIG KENNEN ZU LERNEN, DAMIT IHR EUCH DURCH 

DEN BLICK IN EUER INNERSTES FÜR EINE SOFORTIGE 
UMKEHR ENTSCHEIDET. 

  
Wenn ihr in euer Innerstes schaut, werdet ihr Stärke und Sicherheit 
des Glaubens an Gott finden und gleichzeitig bemerkt haben, dass es 
das ist, was euch von der Verschmelzung mit dem Willen Gottes abhält. 
  
DURCH DIE ENTFERNUNG VON DER LIEBE GOTTES WURDE DER 
MENSCH GEISTLICH GESCHWÄCHT und nachdem er darauf 
hingewiesen wurde, dass diese Generation die Erfüllung der 
Prophezeiungen erlebt, seid ihr eine Generation mit grossen 
Fortschritten, doch den geistlichen Fortschritt verzögerte der Mensch, 
da er nicht dachte, dass das Geistliche im täglichen Leben 
unverzichtbar und ein wichtiger Teil im Menschen ist, damit er als 
menschliches Geschöpf das Gute wiedergibt, das in ihm vorhanden ist. 
  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN SCHENKE ICH 
EUCH: 
Mein Herz, damit ihr in Meinem Sohn Zuflucht findet...  
Meine Augen, um das Gute zu sehen und die Umkehr 
herbeizuwünschen...  
Meine Lichtstrahlen, auf dass sie die ganze Menschheit erreichen...  
Meine Füsse, damit ihr auf dem Weg der Bekehrung treu und weder 
unter der Sonne noch unter Wasser stehen bleibt...  
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Ich rufe euch auf, die Erde zu betrachten, damit ihr sie wertschätzt und 
damit ein jeder Frieden zwischen den Völkern schafft... Ich biete euch 
Meinen Heiligen Rosenkranz, denn ohne Gebet erreicht ihr Gott nicht...  
Ich rufe euch auf, wie Kinder zu sein (vgl. Mt 18:3), um euch dem 
Schutz des Himmlischen Vaters würdig zu erweisen, indem ihr 
authentisch und wahrhaftig seid, da ihr in diesem Moment geistliche 
Güter benötigt und wissen müsst, wie ihr sie in die Tat umsetzen 
könnt.  
  

MEINE KINDER MÜSSEN GEISTLICHER WERDEN, DEN 
GLAUBEN LEBENDIG HALTEN, DAMIT ER IHNEN DIE KLARHEIT 

VERSCHAFFT, DIE IM INNEREN DES MENSCHEN ENTSTEHT 
UND DAMIT SEINE WERKE UND TATEN DEM GUTEN DIENEN. 

  
Meine Kinder, verliert nicht die Rettung. Schützt die Seele aus freien 
Stücken, indem ihr die geistlichen Sinne mit einer wahrhaftigen Vision 
nährt, das liebt, was Gott dem menschlichen Geschlecht hinterlassen 
hat, damit ihr euch im Rahmen des Göttlichen Willens bewegt und 
begreift, dass der Gehorsam das Öl ist, welches dafür sorgt, dass das 
Ruder der Liebe Gottes das menschliche Geschöpf in Seiner Göttlichen 
Hand hält.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

IHR WERDET GRÖSSERER VERWIRRUNG ALS IN DIESEM 
MOMENT BEGEGNEN UND NUR WENN IHR GOTT UND EUREN 
NÄCHSTEN SO LIEBT, WIE ER ES EUCH AUFTRÄGT, WERDET 
IHR DER VERWIRRUNG TROTZEN, OHNE IN DIE HÄNDE DES 

BÖSEN ZU GERATEN. 
  

Meine Kinder haben das Wissen, dass das Böse das Böse anzieht, bis 
sich das Geschöpf aus freiem Willen zur aufrichtigen Reue entschliesst 
und den festen Vorsatz der Bekehrung hegt, um sich zu wandeln, 
indem es andere Werke und Taten im Sinne des Guten verrichtet. 
Meine Kinder handeln jederzeit im Rahmen des Guten, damit das Gute 
sie dazu bringt, wahr zu werden und im Einklang mit dem Willen Gottes 
zu wirken. 
  
Meine Kinder, der Kern der Erde unterliegt einer hohen und 
ungewöhnlichen Vibration, die dazu führt, dass die Erdschichten sich 
ausdehnen und zusammenziehen. Die Menschheit ist Erdbeben von 
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erhöhter Intensität und Häufigkeit ausgesetzt. Kinder, vergesst nicht, 
dass die Küstengebiete Tsunamis und anderen Meeresereignissen am 
stärksten ausgesetzt sind. 
  
Betet, die Westküste der Vereinigten Staaten wird erschüttert, Japan 

verschmutzt weiter. (*) 
  

Der Böse bewegt sich in diesem Moment sehr schnell in allen 
Bereichen, die Kirche erlebt kritische Momente, darum blutet Mein 
Herz. Als Mutter der Menschheit leide Ich für diejenigen, die das Gesetz 
Gottes übertreten.  Die Unvernunft des Menschen und das Versagen, 
sich an Meinem Sohn festzuhalten, hat den Menschen dazu gebracht, 
sich gegen Gott zu erheben. Ein Teil der Menschheit möchte jede Spur 
verwischen, die an die Heiligste Dreieinigkeit oder diese Mutter 
erinnert. 
  
Der Böse bewegt die Lauen (vgl. Off 3,16) und diejenigen, die auf Gott 
verzichten.  
  
Ihr, Kinder Meines unbefleckten Herzens, sollt standhaft bleiben, nicht 
abfallen, nicht vergessen, dass Mein Unbeflecktes Herz triumphieren 
wird und Ich als Königin und Mutter der Letzten Zeiten für jedes Meiner 
Kinder Fürsprache halte, selbst wenn sie Mich nicht darum bitten. 
  
ICH WERDE NICHT MÜDE, MEINE KINDER, ICH BIN KÖNIGIN 
UND MUTTER UND RETTE ZU EHREN GOTTES DEN GROSSTEIL 

DER SEELEN. SO RUFE ICH EUCH AUF, DEN GLAUBEN, DIE 
HOFFNUNG AUFRECHTZUERHALTEN UND MILDTÄTIG ZU SEIN, 

EUCH VON DER HOFFNUNGSLOSIGKEIT NICHT BEIRREN ZU 
LASSEN. 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN HIER, ICH BIN EURE MUTTER 

UND LIEBE EUCH, HALTE FÜRSPRACHE FÜR EUCH.  
GELOBET SEI DER EINE UND DREIEINIGE GOTT! 

  
Ich segne euch. 

 
Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) In Bezugnahme auf die Nuklearkatastrophe im Atomkraftwerk 
Fukushima nach dem Erdbeben von 2011, wo es immer noch nicht 
möglich ist, die radioaktive Verseuchung unter Kontrolle zu bringen, 
die hauptsächlich ins Meer strömt.  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Ein einziger Tropfen des Balsams, den Unsere Mutter uns bietet, 
genügt, damit wir, durch Mutterliebe ermutigt, zu den Wünschen einer 
solch erhabenen Königin und Mutter Ja sagen. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
ERTEILT IN PUERTO RICO ANGESICHTS DER MANIFESTATION 

EINES BILDES 
5. SEPTEMBER 2018 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MEIN SOHN LIEBT EUCH, UND IN DIESEM MOMENT 
MANIFESTIERT ER SICH GEGENÜBER EUCH WEGEN ALLEM, 

WAS DIE MENSCHHEIT IHM ANTUT... 
  
Mein Sohn erleidet Seine ständige Passion bei jeder Verachtung, jedem 
Schmerz, jeder Entweihung, jedem Mangel an Liebe zwischen euch. 
  
ICH FORDERE, DASS IHR ALS VOLK MEINES SOHNES IN JEDEM 

NÄCHSTEN MEINEN SOHN AM KREUZE SEHT, WIE ER FÜR 
JEDEN VON EUCH LEIDET, MEINE KINDER. 

  
ES REICHT! 
Mein Sohn hat genug gelitten!...  
Er hat genug für diese Menschheit gelitten, die Ihn ständig 
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verachtet!... 
Schau auf Ihn, Meine Kinder, auf Sein Kreuz, an dem Er sich für euch 
hingab und sich beständig für jeden von euch hingibt...  
Seht, wie Er Seine Tränen vergiesst, Meine Kinder... 
Seht, wie Mein Sohn leidet... 
 
In jedem Augenblick wird Seine Passion erneuert, in jedem Augenblick 
wird Er gekreuzigt...  
 
Seine Passion ist lebendig und wird ständig in denen entfacht, die Ihn 
entweihen, die Ihn verachten, die Missbräuche gegen die Unschuldigen 
begehen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS SICH DRINGEND DIE HÄNDE 

REICHEN  
UND BESCHLIESSEN GEISTLICHER ZU SEIN UND DEN BÖSEN 

DURCH UMKEHR ZU BEKÄMPFEN. 
  
So viel, was ihr ignoriert, Meine Kinder!  
So viel, was auf die Menschheit zukommt!  
Und weder sehr ihr, was in der Welt geschieht und wie sich das 
Verhalten der Menschen verändert hat, noch wollt ihr gegen die Sünde 
kämpfen... 
  
Mit wie viel Schmerz in Meinem Herzen schaue Ich auf Meinen Sohn, 
der immer wieder für sein Volk leidet! Mit wie viel Schmerz in Meinem 
Herzen der Mutter der Menschheit rufe Ich immer wieder, doch ihr folgt 
Meinen Bitten nicht! 
  
Und Ich beobachte, wie der Dämon Meine Kinder von allem 
wegbewegt, was die Gottheit repräsentiert, und Ich sehe, wie sie jedes 
Zeichen immer wieder verachten, immer wieder die Gebote, die 
Sakramente verachten, die Sakramentalien verspotten, doch wie 
werden sie dies nicht verspotten, wenn sie Gott verachten. Sie haben 
Ihn aus ihrem Leben verbannt, sie haben Ihn aus ihrem Herzen 
ausgeschlossen, daher hat der Teufel ihre Herzen verhärtet und den 
Geist der Menschheit verrückt gemacht, damit sie sich noch weiter 
verirrt. 
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GELIEBTE KINDER, ICH BITTE DARUM, DASS EIN JEDER VON 
EUCH EIN TRÄGER DER LIEBE MEINES SOHNES SEI , dass ein 
jeder das Wort der Liebe Meines Sohnes zu seinem Nächsten trage. Es 
gibt so viele Seelen, die verloren gehen!... Und es ist so, dass der 
Teufel beschlossen hat, die Gedanken derjenigen zu vergiften, die 
Meinem Sohn dienen. 
  

ES IST DRINGEND, MEINE KINDER, ES IST DRINGEND, DASS 
IHR BETET, DASS IHR DIE KNIE DES MENSCHLICHEN EGOS 

BEUGT, DAMIT IHR EUCH NICHT GEGEN DIE HEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT AUFLEHNT. 

  
Geliebte Kinder, wie kann euer Herz unbewegt bleiben!...   Es gibt so 
viele Ereignisse, die ihr selbst verursacht, da die Schöpfung sieht, dass 
ihr dieser völlig gleichgültig gegenübersteht, denn ihr gehorcht nicht, 
erfüllt das Gesetz Gottes nicht, seid der Schöpfung nicht zugeneigt... 
  
ES IST DRINGEND, DASS IHR NICHT VERGESST, DASS MEIN 
SOHN BARMHERZIGKEIT IST, DOCH EIN JEDER VON EUCH 
SCHMIEDET SICH AUF SEINEM WEG DIE BARMHERZIGKEIT 
SELBER, JEDER VERDIENT SICH DIE BARMHERZIGKEIT 
GOTTES, doch wenn ihr vom Weg abkommt, die Heiligste Dreifaltigkeit 
verachtet und den Teufel als einen Gott für euch annehmt, so verachtet 
ihr in jenem Moment diese Barmherzigkeit Gottes aus freiem Willen. 
  
Ich möchte nicht, dass ihr verloren geht, nehmt den Weg wieder auf, 
Meine Kinder, nehmt den Weg wieder auf, KEHRT UM! Bereut aus 
tiefem Herzen und ändert den Weg, auch diejenigen, die schwere 
Sünden begangen haben, BEREUT! Beichtet die Sünden, damit Mein 
Sohn Seine Gnade bald über euch ausschütten kann. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Wie viele, wie viele Meiner Kinder werden noch leiden? 
Wie viele Meiner Kinder werden sich den Reihen des Teufels 
anschliessen?  
Mein Sohn leidet dafür und Ich leide auch dafür. 
  
Wenn ihr Meinen Sohn empfangen wollt, fragt euch, in welchem 
spirituellen Zustand ihr euch befindet. Seid furchtsam, damit niemand 
seine eigene Verurteilung herbeiführt. 
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Meine Kinder, 
  

ICH BIN KEINE MUTTER, DIE EUCH NUR UNGLÜCK BRINGT, 
ICH BIN EINE MUTTER DER LIEBE, UND DAHER WARNE ICH 

EUCH, DA ICH NICHT MÖCHTE, DASS MEINE KINDER SICH DEN 
REIHEN SATANS ANSCHLIESSEN. 

  
Akzeptiert nichts, was dem Gesetz Gottes widerspricht, sonst werdet 
ihr zu Komplizen. Ihr müsst Erfüller in Geist und Wahrheit sein, müsst 
in das Herz Meines Sohnes eintreten, damit ihr versteht, dass 
Christsein nicht nur ein Wort ist, sondern der Eintritt in die unendliche 
Liebe, in den unendlichen Glauben, in die unendliche Mildtätigkeit und 
in die unendliche Barmherzigkeit und Güte. Christ zu sein, heisst im 
Herzen meines Sohnes zu pochen, um ein Erfüller des Willens Gottes 
zu sein. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für diese ausschweifende Menschheit, die 

von den Zügeln des Bösen in den Abgrund geführt wird. 
Betet, Meine Kinder, betet für das leidende Venezuela. 

Betet für Nicaragua, dieses Volk leidet. 
Betet, Meine Kinder, für Argentinien. Ihr seid dieser Mutter 

ungehorsam gewesen und werdet erleiden, was Ich euch im Namen 
der Heiligsten Dreifaltigkeit verkündete. 

  
Ein grosses  weltweites Ereignis wird geschehen, doch trotzdem wird 
der von Eigensinn und Hemmungslosigkeit getriebene Mensch nicht 
zuhören, sondern sich noch mehr gegen die Heiligste Dreifaltigkeit und 
gegen diese Mutter auflehnen. 

 
ICH VERGEBE ALLEN, DIE MEINE BILDER, DIE MICH 

DARSTELLEN, BENUTZEN, UM SCHANDTATEN ZU VERÜBEN, 
UND MEIN SOHN MANIFESTIERT SICH, DENN ER SAGT IHNEN: 

„ICH VERGEBE EUCH, ICH BIN DIE UNENDLICHE 
BARMHERZIGKEIT, DOCH KEHRT ZU MIR ZURÜCK, DAMIT DER 

BÖSE NICHT ÜBER EUCH SIEGT, KEHRT ZU MIR ZURÜCK!“ 
  
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 

 
Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
ÜBER DIE MANIFESTATION DES BILDES 

  
Als Luz de María  am 5. September 2018 nachts in der Stadt San Juan, 
Puerto Rico, war, begann ein Kruzifix mit Jesus am Kreuz in ihrem 
Zimmer, sich durch Öl und eine rote Flüssigkeit zu manifestieren, die 
wir für Blut halten, mit einem intensiven Duft, der zunahm, als das Öl 
des Kruzifixes hervorquoll... 
  
Der Himmel versucht wieder einmal, die Aufmerksamkeit Seiner Kinder 
auf sich zu ziehen, indem das offenbarte Wort veranschaulicht und 
gleichzeitig das Wunder erläutert, denn gleichzeitig entsendet unsere 
Gottesmutter einen Ruf durch Sein Werkzeug. 
  
Ein in Öl kondensiertes Wunder der Liebe als Symbol des Friedens und 
der Versöhnung, das Gott Seinen Kindern in einem schwierigen und 
entscheidenden Moment für die gesamte Menschheit darbietet. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
12. SEPTEMBER 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

MEINE LIEBE IST UNERMESSLICH... 
 UND EIN BLICK VOLLER REUE VON EUCH BEWEGT MEIN HERZ. 
  
Mein geliebtes Volk, angesichts der vielen Ereignisse, die der 
Menschheit widerfahren, wird der Mensch abgelenkt und konzentriert 
sich nicht auf das Bewusstsein, mit Unserer Heiligen Dreifaltigkeit 
verschmolzen zu bleiben. 
  
ICH WÜNSCHE, DASS SICH MEINE KINDER MEHR BEREIT 
ZEIGEN, SICH MIT UNSERER GOTTHEIT ZU VERBINDEN UND 
SICH ZIELE SETZEN, UM EINE GRÖSSERE GEISTIGE 
VEREINIGUNG MIT UNSEREM HAUS ZU ERREICHEN. Ihr habt alle 
Mittel dazu: 
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Betet allein ohne den Lärm ... 
Lernt, aus eurem Geist zu entfernen, was euch betrübt... 
Verhindert, dass Gedanken euch von Mir entfernen, konzentriert euch 
darauf, nicht zu fühlen, nicht hinzuhören ... 
Zielt nicht darauf ab grosse Gaben oder Tugenden zu erreichen, um 
mehr zu sein als eure Brüder. Erlaubt Mir, jedem das zu geben, was er 
braucht, damit ihr Meinen Willen erfüllt, wenn Ich euch brauche. 
 
Mein geliebtes Volk, ihr sollt spirituell nicht auffallen wollen! Die 
Momente der Intimität mit unserer Heiligen Dreifaltigkeit sind sehr 
wichtig, bei der sich die spirituellen Sinne öffnen und wir uns - ohne 
eure persönlichen Interessen - begegnen. 
  
Angesichts von Verwirrung und Zweifeln müsst ihr dringend erkennen: 
Das was Sünde ist, ist Sünde, ihr könnte den Namen nicht ersetzen; 
was schlecht ist, ist schlecht und kann nicht anders bezeichnet werden. 
  
VERBERGT NICHT DAS BÖSE, WEIL ES MASSLOS WÄCHST UND 

SICH SOFORT REPRODUZIERT UND SCHWACHE GEMÜTER 
EINNIMMT. 

  
Mein Volk, der Böse hat sich in der Mehrheit der Weltorganisationen 
etabliert, an Orten, an denen man dachte,  es sei unmöglich, aber in 
diesem Moment ist die Wirklichkeit eine andere: Der Mensch hat dem 
Bösen Macht gegeben und dieser hat alles durchdrungen, was er auf 
seinem Weg findet und hat so das Ziel der zum Wohl des Menschen 
geschaffenen Institutionen verzerrt. 
  
Heute ist der wahre Vorsatz des Bösen vor der Menschheit enthüllt 
worden, es hat alles, was dem Menschen helfen kann, in Besitz 
genommen, mit dem Zweck, dass der Menschen von dem gefangen 
wird, was der Böse anbietet. Dies ist die Herrschaft des Bösen, dies ist 
die Herrschaft des Teufels, dies ist der Augenblick, den der Teufel 
gesucht hat, dem Antichristen den Besitz von allem, was der Mensch 
braucht, zu geben und so denjenigen die Hände zu binden, die keinen 
festen Glauben haben. Deshalb habe Ich euch aufgerufen, Mich 
kennenzulernen, um in das Wissen der Heiligen Schrift und anderer 
Dokumente der Kirche einzudringen. 
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WISSEN STEHT NICHT IM WIDERSPRUCH ZUR VERNUNFT, 
DENN MAN KANN NIEMANDEN LIEBEN, DEN MAN NICHT 

KENNT. ES IST DRINGEND, DASS MEIN VOLK DIE 
UNWISSENHEIT ABLEGT UND SICH IN  DIE BEZIEHUNG 

VERTIEFT, DIE ES MIT SEINEM HERRN UND GOTT AUFRECHT 
ERHALTEN MUSS. 

  
Der Teufel hat Meine Kirche schon lange heimgesucht, und sie stirbt 
immer mehr ab. Dies sollte nicht als etwas Zeitweiliges oder 
Unwichtiges angesehen werden, denn in diesem Augenblick sind es die 
Angriffe des Antichristen, der von weitem arbeitete, um nicht vor der 
Zeit entdeckt zu werden. 
  
Mein geliebtes Volk, die aufgewühlte Natur schlägt gegen die 
Menschheit, der Anstieg der vulkanischen Aktivität wird Grund zur 
Beunruhigung sein. Die Vulkane werden mit grosser Folge ausbrechen, 
was eine ständige Angst beim Menschen verursachen wird, angesichts 
der der Mensch nicht handeln kann sondern einfach reagieren muss. 
  
Die Sonne erhitzt sich immer mehr und es kommt zu einer 
ungewöhnlichen Aktivität, die schliesslich zu einer Gefahr für die Erde 
wird. 
  
Der Mensch steigert seinen Zorn und Meine Kinder werden ganze 
Völker sich erheben sehen, Brüder werden gegen Brüder aufstehen. 
Der Kommunismus ist die Ursache für grosse Geisseln und Schrecken 
und einige grosse Nationen, die sich gegen den Kommunismus stellen, 
wollen durch Krieg Macht erlangen. Dies, Meine Kinder, ist der grosse 
menschliche Wahnsinn. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
BEKEHRT EUCH! DER AUGENBLICK GEHT VORÜBER UND MEIN 

VOLK ERWARTET, MEHR ZU SEHEN, UM ZU GLAUBEN... 
 DIES WIRD NUR DAZU FÜHREN, DASS DAS LEID EUCH 

UNVORBEREITET ERREICHT. 
  
Es wird geschehen, dass diejenigen, die Mir hätten gehorchen und treu 
sein müssen, weil sie Mein Volk sind, zu denjenigen gehören werden, 
die Mich verleugnen und ungehorsam sind, zu denjenigen, die Mich 
beschämen und "während diejenigen, die in das Königreich hätten 
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eintreten sollen, in die äusserste Finsternis hinausgeworfen werden: 
dort wird Heulen und Zähneknirschen sein." (Mt 8,12) 
  
Betet, Meine Kinder, die Kraft, dem Bösen zu widerstehen, findet ihr 

nicht im Handumdrehen, sondern im ständigen Anvertrauen an 
Unsere Dreifaltigkeit und in der Annahme der Führung Meiner Mutter. 
  
Bleibt gegenüber Meinen Aufrufen stets wachsam, Ich liebe euch mit 
der Ewigen Liebe. 
  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr Jesus Christus warnt uns erneut, mit geistlichen Augen zu 
schauen, und wir sollten uns schnell mit der Heiligen Dreifaltigkeit 
vereinigen. 
  
Die Naturereignisse lassen nicht auf sich warten, unser Herr sagt mir, 
dass er keine einzelnen Länder erwähnt, weil die Liste zu lang wäre. 
Aber uns wurde alles angekündigt, was in diesem Moment in der Welt 
geschieht,in allen Aspekten, und was wir auf der Ebene der Natur sehen 
werden.  
Der Himmel hat es uns dies zum Vorneherein angekündigt und wenn 
man sieht, was heute geschieht, sind wir bereits vorgewarnt und es 
wurden uns die notwendigen Empfehlungen gegeben. Der Himmel lässt 
Sein Volk niemals allein. 
 
Amen. 
 
 



253 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. SEPTEMBER 2018 

 
Mein geliebtes Volk, 

 
ICH SEGNE EUCH. 

IN MEINEN WUNDMALEN TRAGE ICH JEDEN, UM IHN AN 
MEINER LIEBE TEILHABEN ZU LASSEN. 

 
Mein Volk wahrt seinen Glauben an Mich. So wird es seinen Weg 
fortsetzen, ohne zu zaudern oder sich von denen ablenken zu lassen, 
die es durch falsche Lehren oder schädliche liberale Vorstellungen, die 
vom Teufel stammen, vergiften wollen. 
 
Mein Volk ist ein Volk des Sieges, das im Einklang mit dem Gesetz 
Gottes wandert, erkennt und nein zu dem sagt, was unserem 
Göttlichen Willen widerspricht. 
 
Meine Kinder sind über die Angriffe des Teufels überrascht, die sie hart 
treffen, und die er dort einsetzt, wo er weitere Skandale produzieren 
kann, die eine grosse Auswirkung erregen. 
 
Meine Kirche erlebt Momente der Ungewissheit, der Geisselung, da 
einige Meiner Geweihten seit jeher die Vereinigung mit Unserem Hause 
vernachlässigt haben und durch die unverhältnismässige Einmischung 
in weltliche Angelegenheiten ihre Pflicht vernachlässigt haben, Meine 
Herde zu führen, wodurch der Glaube einiger Meiner Kinder aus 
mangelnder Liebe gegenüber Unserer Heiligsten Dreieinigkeit und 
gegenüber Meiner Heiligsten Mutter erschüttert wird. 
 
DIE MENSCHHEIT HAT NICHT INNEGEHALTEN, UM ÜBER 
DIESEN MOMENT DES WANDELS NACHZUSINNEN, VOR DEM ICH 
EUCH GEWARNT HABE. Da sie ein träges Leben führt, hat sie weder 
gelernt, nachzudenken noch mit Vernunft zu urteilen. Sie lebt vor sich 
hin, ohne nach vorne oder zur Seite zu blicken, unterworfen von allem, 
was ihr das Zusammenleben auf Erden ohne jedwede Anstrengung 
erleichtert. Daher ist es für den Teufel bequem und einfach, Meine 
Kinder ins Sündige und zu dem zu führen, was Ich als ihr Gott 
verabscheue. 
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Die Menschheit lebt in ständigem Hochmut, in dem Machtkämpfe 
geführt werden und ein Stolz entsteht, in dem Meine Kinder Mich und 
die Forderungen Meiner Mutter vergessen, während sie innerhalb ihres 
durch materiellen Besitz aufgeblähten „Egos“ vor allem mit materiellen 
Dingen prahlen. 
 
ICH KOMME ZU JEDEM VON EUCH ALS BETTLER, UM VON EUCH 
ZU ERBITTEN, WAS VON MIR STAMMT UND WAS ICH EUCH IN 
VERWAHRUNG GAB, doch habt ihr nicht gut darauf Acht gegeben und 
habt von dem, was Ich euch gab, Besitz ergriffen, während ihr euch 
weigert, Meinem Wort, Meinen Rufen und den inständigen Bitten 
Meiner Mutter zu gehorchen, um dem Elend zu entkommen und die 
Seele zu retten. 
 

IHR LEBT WEITER IN GEISTLICHER LAUHEIT, INDEM IHR 
EUCH MIT DEM BÖSEN ABGEBT UND NUR ZU MIR 

ZURÜCKKOMMT, WENN IHR NIEDERGESCHLAGEN, ERMÜDET 
ODER BEDRÜCKT SEID, DOCH BETRACHTET IHR MICH AUS DER 

FERNE, DAMIT IHR EUCH VOM WELTLICHEN UND SÜNDIGEN 
NICHT VOLLSTÄNDIG LÖSEN MÜSST. 

 
Mein geliebtes Volk, folgt dem Weg zur Brüderlichkeit. Wer in diesem 
Moment in Bequemlichkeit lebt, wird von manchen seiner Brüder und 
Schwestern aufgenommen werden, die ihn in diesem Moment 
verachten oder misstrauisch beäugen. Diejenigen, die in den Augen der 
Welt ohne Intellektualität scheinen, leiden; sie gehören zu denen, die 
Ich auserwählt habe, um Mein Wort und das Meiner Mutter in eben 
diesem Moment zu verbreiten, in dem die Horden des Bösen die taube 
und von Sünde berauschte Menschheit allerorts geisseln. 
 
MEIN VOLK MUSS SICH GEGENSEITIG HELFEN, INDEM ES EINE 
EINHEIT BILDET, DAMIT DER BÖSE ES NICHT ZUM EINSTURZ 
BRINGEN KANN, DOCH DIE HABSUCHT HAT VOM MENSCHEN 

BESITZ ERGRIFFEN, DAMIT DIESER SICH ALS HERR UND 
KÖNIG FÜHLT UND DEN BEDÜRFTIGEN VERACHTET, WOBEI ER 
VERGISST, DASS EIN ALS BEDÜRFTIG ANGESEHENER MENSCH 
GLEICHZEITIG AUCH MEIN HERZ IN SICH TRAGEN UND MEINE 

EWIGEN GABEN EMPFANGEN KANN. 
 

Meine Kinder, der Himmel arbeitet unermüdlich daran, die verhärteten 
Herzen und verirrten, vom Bösen besessenen Geister, die den von Mir 
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verabscheuten und verdorbenen Wünschen ausgeliefert sind, zu 
bewegen (vgl. Spr 6,16-17). Mein Haus arbeitet unermüdlich daran, 
dass die Gedanken den Menschen nicht davon abhalten, Meinen 
Befehlen zu gehorchen und sich der Sünde zu verweigern. 
 
Mein Volk muss reagieren und darf nicht vom Weg der Welt abhängig 
sein. Mein Volk muss Meinen dringenden Rufen treu folgen, da die 
Menschheit sich selbst ständig bekämpft. Die ständigen Neuheiten des 
Bösen führen sie in den schlimmsten moralischen Verfall aller Zeiten in 
der Geschichte der Menschheit. 
 
Mein Volk, Ich habe dich angerufen, das böse Wirken und Handeln, mit 
dem du Mich verspottest, zu berichtigen. Der Mensch wird den bitteren 
Kelch der Gerechtigkeit kosten und sich dem gegenübersehen, was es 
selbst herbeigeführt hat. 
 

IHR ERLEBT MOMENTE, IN DENEN MEINE BARMHERZIGKEIT 
ÜBER ALL DIEJENIGEN WACHT, DIE MICH AUFRECHTEN 
HERZENS SUCHEN, UM DEN WEG ZU KORRIGIEREN, UND 

TRAURIG BEOBACHTE ICH DIE GERINGSCHÄTZUNG MEINER 
KINDER, DIE IN UNTERWERFUNG GEGENÜBER DEM BÖSEN, 
BEI DEN SCHWACHEN, KLEINEN UND GEBRECHLICHSTEN 

MENSCHEN SÜNDEN ENTFACHEN. 
 

Heuchler sind diejenigen, die Mich verspotten, wenn sie eilig Gebete 
sprechen und unmittelbar danach erneut sündigen. ICH BIN KEIN 
GOTT DER TOTEN, SONDERN DER LEBENDEN. 
 
Das Dämmerlicht wird aufhören Dämmerlicht zu sein, um zur 
schrecklichsten Finsternis überzugehen, die keinen Raum für Helligkeit 
lässt, bis das Himmelszelt von zwei Himmelskörpern erleuchtet werden 
wird, die miteinander kollidieren und die gesamte Erde erleuchten 
werden. Der Tag wird heller und die Nacht wird wie der Tag sein - Ich 
spreche von der Warnung - dem Moment, in dem sich ein jeder mit 
seinem eigenen Gewissen seinen Sünden stellen wird. Dieser Moment 
wird so mächtig sein, dass manche ihre eigenen Boshaftigkeiten nicht 
ertragen werden, ohne von einem ihrer Nächsten Hilfe empfangen zu 
können, da jeder diesen Moment für sich erleben wird, während alles 
auf Erden von Mir in Erstarrung versetzt werden wird. Der Mensch wird 
allein sein, seine eigene Sünde erleiden oder sich seiner eigenen 
Hingabe und Wahrheit erfreuen.  
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NICHTS VON DEM VORGENANNTEN IST EINBILDUNG, 

SONDERN MEINE WAHRHEIT, DENN ICH HANDLE NICHT, OHNE 
MEIN VOLK ZU WARNEN (Vgl. Am 3,7). 

 
Geliebtes Volk, wie viel Leid, da du dich weigerst nach Meinem 
Göttlichen Gesetz zu leben! 
 
Du verleugnest alles, was Ich dir sage, um in ausschweifender 
Zügellosigkeit weiterzuleben. Deine Weggefährten, die Schutzengel 
erleiden das Unsagbare wegen des Vorgehens des Menschen auf dem 
Weg des Verderbens. 
 
Die Länder erleiden jetzt noch ein geringes Leid. Schon bald wird die 
wahre Reinigung beginnen und der Mensch wird sein schlechtes 
Verhalten und seinen Ungehorsam bis zum Ende bedauern. 
 

Mein Volk, vernachlässige nicht die Gebetspraxis, sei beständig in 
deinen Werken und Taten. Die Erde setzt ihre schweren 

Erschütterungen in dem einen oder anderen Land fort. Daher ist 
gegenseitiges Gebet erforderlich. Denkt an Chile, Japan und Mexiko. 

Vergesst nicht das Gebet für die vom Kommunismus überfallenen und 
verfolgten Länder und für die wegen des Strebens nach Weltmacht 

instrumentalisierten und verwirrten Geister, die die Menschheit in den 
Krieg stürzen werden. 

 
Die Erde wird in einem solchen Ausmass beben, dass einige Meiner 
armen Kinder Mich verzweifelt anrufen werden, ohne Mich zu lieben 
oder Mir zu gehorchen. Sie sind verdorrte Herzen wie der Feigenbaum. 
 
Mein Volk, Ich trage dich in Meinem Herzen. Ich segne dich und liebe 
dich so sehr, dass Ich nicht möchte, dass jemand verloren geht. 
 
VEREINT EUCH, IHR KÖNNT NICHT ALLEINE GEHEN, VEREINT 

EUCH! 
FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BESCHÜTZE EUCH MIT MEINER 

LIEBE. SEID AUFRICHTIG. 
 

Ich segne euch. 
 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unser Herr führt uns auf eine Reise in unser Inneres. Er bringt uns 
dazu, im persönlichen Gleichgewicht des Gewissens zu prüfen und 
festzustellen, wie, wann und wie viel wir im täglichen Leben Ihm 
widmen, im Dienst gegenüber unserem Nächsten, um Sein Göttliches 
Wort denen mitzuteilen, die Ihn womöglich vergessen haben, Ihn aus 
ihrem Leben verbannt haben oder Ihn nicht kennen... 
 
Christus fordert eine Wiederbelebung der geistlichen Sinne, damit das 
Leben des Menschen verwandelt werden kann. Wir sind uns der 
Ablehnung der Heiligsten Dreifaltigkeit, unserer Heiligsten Mutter, des 
Göttlichen bewusst, doch was ist die Antwort des Volkes Gottes?...  
 
Reagieren wir gleichgültig oder akzeptieren wir besonnen und 
beständig das Handeln, zu dem Christus uns aufruft? 
 
Warten wir geduldig darauf, gerufen zu werden oder gehören wir zu 
denen, die danach streben, ihrem Nächsten zu dienen? 
 
Sind wir bereit, Christus mit selbstloser Liebe zu dienen, die aus der 
Notwendigkeit entsteht, Gott zu geben, was von Gott ist? 
 
Amen 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. SEPTEMBER 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
KINDER, EMPFANGT MEINE LIEBE UND MEINE STÄNDIGE 

HILFE FÜR JEDEN VON EUCH. 
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Mein Herz möchte, dass ihr euch aus den Ketten befreit, an die ihr 
gebunden seid, dass ihr los lässt, damit ihr auf diese Weise die 
Veränderung des Lebens, die jeder von euch nötig hat, und letztendlich 
den geistlichen Wandel, einleitet. 
  
Auf Zeichen am Himmel zu warten, um Busse zu tun, ist nicht richtig. 
Ihr wisst nicht, ob die Zeichen, die ihr sehen werdet, euch um den 
Verstand bringen werden, da ihr nie zuvor etwas Vergleichbares erlebt 
habt. 
  
Ihr setzt das Leben und euer tägliches Handeln in der Gesellschaft, bei 
der Arbeit und euren Aufgaben fort, die jeder übernommen und zu 
denen sich jeder verpflichtet hat. Manche halten an ihrem Wunsch fest, 
von Moment zu Moment besser zu werden, dem dreifaltigen Willen zu 
folgen, und sich von allem loszusagen, was euch in Sünde führen kann. 
Andere hoffen weiter auf Gott und andere wiederum verzichten auf 
Gott. 
  
DIES IST NICHT DER MOMENT, DIE AUFRUFE MEINES SOHNES 
UND DIESER MUTTER ZU VERGESSEN. WENN ICH EUCH ZUVOR 

AUFGERUFEN HABE, DIE OFFENBARUNGEN NICHT ZU 
VERGESSEN, DANN BEHARRE ICH IN DIESEM MOMENT 
DARAUF, DASS IHR SIE  EUCH MEHR ALS JE ZUVOR INS 

GEDÄCHTNIS  RUFT. 
  

So inständig haben wir euch um eine  Änderung eures Lebens gebeten; 
ihr aber glaubt, dass alles eine Utopie ist und dass nichts davon 
geschehen wird! Doch dem ist nicht so, Kinder. Es ist die grosse 
Barmherzigkeit Meines Sohnes, weil Er im Wissen um den Einfluss des 
Bösen auf diese Generation darauf beharrt hat, den Grossteil der 
Seelen zu retten. 
  
Der Himmel handelt, ja, indem er euch aufruft, nicht 
auseinanderzulaufen, indem er euch aufruft, nicht verloren zu gehen, 
indem er euch aufruft, wach zu bleiben (vgl. Mt 26,41), denn selbst bei 
den Wachenden gehen die grossen Zeichen unbemerkt vorbei, die 
ihnen den Lauf der Ereignisse anzeigen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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DER SOHN DER PERVERSION WANDELT AUF ERDEN UND 
ERGÖTZT SICH AM ANBLICK MEINER KINDER, WIE SIE SICH 

GEGENSEITIG ANGREIFEN. DER ANTICHRIST IST AUF ERDEN, 
UM SEINE BÖSE ENERGIE AUF HÖCHSTER EBENE ZU 

VERBREITEN, IN ALLEN BEREICHEN, DIE DEN MENSCHEN 
BETREFFEN, VON WO AUS ER SEINE KONTROLLE AUSÜBT, DER 
SICH DER GROSSTEIL DER INTERNATIONALEN ORGANISMEN 

BEREITS UNTERWORFEN HAT, INSBESONDERE IN DER 
WIRTSCHAFT, DURCH DIE ER DIE LÄNDER UNTERDRÜCKT. 

  
Die Erde leidet unter grossen Veränderungen aus ihrem Inneren. Aus 
diesem Grund erlebt ihr fortwährende Erdbeben. Ich möchte, dass ihr 
euch darüber im Klaren seid, dass jenseits dieser eigenen Kraft der 
Erde einige Länder durch Kräfte der vom Menschen missbräuchlich 
angewandten Wissenschaft erschüttert werden und aufgrund ihrer 
missbräuchlichen Anwendung der Moment kommen wird, in dem der 
Mensch die Kraft nicht mehr beherrschen kann, die er auf die Erde 
ausübt und eine in manchen Ländern beispiellose Hekatombe 
verursachen wird. 
  
Die Natur wird dem Menschen erneut verdeutlichen, dass er sich mit 
ihrer Kraft nicht messen kann. Mexiko wird leiden, und Ich bitte euch 

um das Gebet für dieses Land, ebenso wie für Los Angeles, 
Kalifornien, und für das übrige Amerika. 

  
Als Mutter rufe Ich euch auf, mit dem Herzen zu beten und in diesem 
Moment, in dem eine grosse Anzahl eurer Brüder und Schwestern vom 
Glauben abfällt, aus freiem Willen zu wahren Kindern Meines Sohnes 
zu werden.  IM GEISTLICHEN KAMPF ZWISCHEN DEM GUTEN 
UND DEM BÖSEN SIND MANCHE MEINER KINDER IM GUTEN 
WIRKEN UND HANDELN NICHT BESTÄNDIG. AUS MANGELNDER 
HINGABE WERDEN SIE LAU, ANDERE BEGEBEN SICH IN DIE 
HÄNDE DES TEUFELS, DER IHNEN VERKOMMENHEIT, 
UNGLAUBE UND ZÜGELLOSIGKEIT EINIMPFT. 
  
Geliebte Kinder, wer den Bösen akzeptiert und den Teufel als seinen 
Gott annimmt, haftet sich immer stärker an die Tentakel des höllischen 
Drachen, wodurch er darin bestärkt wird, sich gegen seine eigene 
Familie zu wenden. Wer sich mit dem Bösen verbündet, kann zum 
Scharfrichter seiner eigenen Familie werden. Der Böse besitzt kein 
Mitgefühl, kennt kein Mitgefühl. 
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Ich rufe euch auf, mit dem Herzen zu beten, damit dieser Balsam der 

Liebe, die Frucht des Gebets, dort ankommt, wo sie gebraucht 
wird. Einige Inseln Ozeaniens erschaudern und leiden, bitte betet für 

sie. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Das Volk Meines Sohnes 
muss Brüderlichkeit gegenüber seinen Mitmenschen, Liebe zur 
Heiligsten Dreieinigkeit ausstrahlen, muss das Gesetz Gottes erfüllen 
und den Glauben an die Kraft Gottes, an die Allmächtigkeit Gottes 
festigen, in Zeiten, in denen das Volk Meines Sohnes, dessen Mutter 
Ich bin, durch die Finsternis erschüttert wird, die innerhalb der Kirche 
Meines Sohnes verborgen blieb. 
  
Der Mensch hat seine Handlungen, seine Taten, seine Reaktionen 
verändert und die Gewalt vereinnahmt die Menschheit. Das 
Sonnengestirn strahlt mit grösserer Kraft ihre Schwingungen aus und 
verändert die Psyche des Menschen, was bei manchen menschlichen 
Geschöpfen schwachen Geistes wie eine Ansteckung wirkt. 
  
Das unvorhersehbare menschliche Verhalten hat zu Konfrontationen 
in mehreren Ländern der Welt geführt, weshalb Ich euch rufe, für 
Spanien zu beten, das in Gefahr ist; Ich ermuntere euch, für Costa 
Rica zu beten, denn der Frieden dieses Landes wird nicht derselbe 

sein. 
Ihr, Kinder, müsst das Gebet für die ganze Welt, für alle Menschen 

auf der Welt, beibehalten. Ihr dürft nicht den Mut verlieren oder den 
Verlust des Lebens fürchten, sondern müsst den Verlust der Seele 

fürchten. 
  

Einige Meiner Kinder setzen ihre Hoffnungen auf Meinen Schutz und 
schliessen den Verlust ihrer materiellen Besitztümer oder des Lebens 
aus; sie irren sich. Der Schutz des Himmels ist geistlich, ist für 
diejenigen, die ihre Seele retten, wenn sie es wünschen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, zögert nicht länger, zu 
glauben, euch dem Weg zu begeben, auf den Mein Sohn euch gerufen 
hat. Bemüht euch jetzt! 
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MEINE KINDER WISSEN, DASS DAS GEBET UND DIE 
HANDLUNG DES GEBETS HAND IN HAND GEHEN. 

SEID BOTSCHAFTER DER LIEBE GOTTES! 
  

Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit Meinem Herzen. 
ch liebe alle gleichermassen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr Jesus Christus erwähnte uns, dass Gebete für die gesamte 
Menschheit erforderlich sind und dass wir sie erfüllen müssen.  Als Volk 
Gottes stehen wir vor einer sehr schweren Prüfung, wie bereits zuvor 
offenbart, und als Bürger der Welt wissen wir, dass die Abfolge der 
Ereignisse sehr nahe ist, und das ist nicht apokalyptisch, sondern 
realistisch. 
  
Wir wissen es auch, weil der Himmel offenbarte, dass die Prüfungen 
für das Volk Gottes grösser sein werden und dass jeder sich stärken 
muss, um dem Zukünftigen entgegenzutreten, worüber niemand 
spricht, weshalb Unser Herr Jesus Christus und unsere Heiligste Mutter 
dies auf der ganzen Welt verkündet haben. 
  
Der Himmel verlangt von uns jetzt eine Antwort, nicht zu einem 
anderen Zeitpunkt, sondern jetzt, und ein jeder hat die Antwort selbst 
in der Hand. 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
28. SEPTEMBER 2018 

  
Mein geliebtes Volk, 

  
IN MEINEM HERZEN FINDET IHR BARMHERZIGKEIT FÜR ALLE. 

  
Der Mensch muss Unserer Göttlichen Liebe entsprechen. Jeder ist für 
seine persönliche Rettung verantwortlich und ein jeder innerhalb der 
Menschheit muss sich die Rettung seiner Brüder und Schwestern zum 
Ziel setzen. Ihr könnt nicht geben, was ihr nicht habt. Wenn das 
persönliche Ziel nicht darin besteht, sich mit Unserem Willen zu 
verschmelzen, werdet ihr keine Zeugnisse Unserer Liebe für eure 
Brüder und Schwestern geben können. 
  
Ihr habt nicht verstanden, dass, wenn es im Leben des Menschen an 
der Liebe Gottes mangelt, er in die Schande fällt, mit der der Böse die 
Gesellschaften durchdringt, so dass die Sünde als in Ordnung 
anerkannt wird. Die Handlungen der Auflehnung gegen Unsere 
Dreieinigkeit und gegen Meine Mutter sind bezeichnend für das 
Fortschreiten des Bösen in diesem Moment der Menschheit, die von 
den Horden Satans vereinnahmt wurde, welcher schwor, den Kindern 
Meiner Mutter seine Bosheit einzuflössen. 
  
Die Sünde wächst wie Hefe, bisweilen wird alles, was um sie herum ist, 
durch böse Taten und Werke befleckt, manchmal durch geringe oder 
fehlende Beziehungen zu den Belangen Unseres Hauses. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, IHR STEHT VOR DEM VON MEINER 
MUTTER UND VON MIR OFFENBARTEN MOMENT, IN DEM 

JEDER TAG EINE WIEDERGEBURT FÜR EUCH SEIN MUSS, IN 
DEM IHR DIE KRAFT MEINES GEISTES WAHRT, UM DEN 

ANGRIFFEN DES TEUFELS NICHT ZU ERLIEGEN, DURCH DEN 
DIE MENSCHHEIT DIESEN ANGRIFFEN STETS UNTERWORFEN 

WIRD. 
  

Verwirrung herrscht in diesem Moment, die ungebührenden Taten, die 
Taten der Sünde, die Taten der Sittenlosigkeit, die Taten der Häresie, 
die Taten der Bosheit und die Frevel werden von einem Grossteil derer, 
die sich Meine Kinder nennen, mit grosser Gleichgültigkeit betrachtet 
und angenommen. Das Falsche und Ungebührliche, das Sündhafte hat 
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sich im Menschen eingenistet, und er hat am Ungebührlichen im Leben 
Gefallen gefunden. Die Sintflut, die Zerstörung des Turms zu Babel, 
Ninive, die Zerstörung von Sodom und Gomorrha haben das grausame 
Verhalten dieser Generation, in der grosse Nationen zu Eliten des 
grossen Babylons geworden sind, nicht übertroffen. 
  

„SIE TATEN NICHTS, BIS DIE SINTFLUT KAM UND ALLE 
DAHINRAFFTE“ (Mt. 24,39) 

  
Mein geliebtes Volk, wandert nicht mit Sünde auf eurem Rücken. Ihr 
kennt die Gebote und könnt sie nicht verändern. Wer das Wort Meines 
Vaters entweiht, fällt in die Hände des höllischen Drachen und 
kooperiert mit dem Plan des Bösen, den zu erheben, der sich gegen 
Mich erheben wird, um Mich zu ersetzen, die Einheitsregierung, die 
Einheitsreligion, die Einheitswährung einzuführen, mit der er die ganze 
Menschheit in jedem Bereich kontrollieren wird. Es ist eine Zeit des 
Terrors, Meine Kinder, den Lügen derer nachzugeben, die Mich 
verraten und Meine Kinder kreuzigen. Ich rufe euch auf, den Weg zu 
korrigieren, Meine Kinder, Ich rufe euch zur Umkehr. 
  
DIE MENSCHHEIT WIRD VON DIESEN GESCHEHNISSEN 
UNVORBEREITET GETROFFEN WERDEN, DIE IHR MIT 
NACHDRUCK LEUGNET, während ihr vergesst, dass der Böse sein 
Fehlverhalten niemals als solches eingestehen wird. Meine Kinder sind 
ignorant gegenüber diesen Ereignissen, die Meine Mutter und Ich ihnen 
offenbart haben, wie die Verwirrung Meines Volkes in diesem Moment, 
in dem sich die Wogen des Bösen, die heimlich gewirkt haben, 
innerhalb Meiner Kirche aufbäumen. 
  
Meine Barmherzigkeit ist unerschöpflich, weshalb Ich euch zur Umkehr 
und Besserung rufe, ehe der Böse euch einfängt und euch nicht mehr 
aus seinen Klauen lässt. 
  

MEIN VOLK, DIES IST DER MOMENT, IN DEM MEINE MUTTER 
EUCH IN IHREN OFFENBARUNGEN VERKÜNDETE, DASS DIE 

VERWIRRUNG KOMMEN WIRD, UND MEINE KINDER NICHT IN 
DER LAGE SEIN WERDEN, ZWISCHEN DEM GUTEN UND DEM 

BÖSEN ZU UNTERSCHEIDEN. DIES IST DER MOMENT, IN DEM 
DER WEIZEN UND DIE SPREU IN DIE WAAGSCHALE GELEGT 

WERDEN UND IHR ES SEHEN WERDET, OHNE ZU ERKENNEN... 
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Ihr habt die Fehler des begangenen Übels nicht eingestanden, sondern 
schreitet von einem Übel zum anderen, in Abwesenheit eines 
Gewissens, das durch menschliche Arroganz und Launen in einem 
Leben voller Ausschweifung und der Annahme des Teufels als eurem 
Gott erdrückt wurde. 
  
Die Erde wird von Himmelskörpern bedroht, die in der Nähe 
vorbeiziehen, und ihr seid euch dessen nicht bewusst. Was die 
Erdachse aufgrund der ungewöhnlichen und erhöhten Temperaturen 
im Erdinneren ändern wird, ist nicht mehr fern. 
  
Grosse Veränderungen werden auf der ganzen Erde stattfinden, die 
Natur wird grosse und kleine Nationen ein ums andere Mal geisseln. 
Der geldliebende Mensch wird fallen, ohne diesen Gott, den er sich 
erschaffen hat und auf den er stolz ist. 
  

IHR SEID DIEJENIGEN, DIE DIE GROSSEN VERÄNDERUNGEN 
AUF ERDEN, DIE GROSSEN UMWÄLZUNGEN ERLEBEN UND 

SCHLIESSLICH SAGEN WERDET: ALLE WARNUNGEN GINGEN 
IN ERFÜLLUNG. 

  
Mein Volk, seid euch der Verleumdungen bewusst, die ihrer Unserer 
Dreieinigkeit und Meiner Mutter zufügt. Ein einziger von euch, der sich 
dessen bewusst ist und sich nicht an den Schrecken beteiligt, mit denen 
die Macht Unserer Dreieinigkeit beleidigt wird, ist ein Balsam, der zu 
unserem Thron aufsteigt. 
  
Die kleinen Seelen, die gehorsam arbeiten, diejenigen, die nicht 
zögern, Unseren Aufforderungen zur Umkehr Folge zu leisten und 
gegenüber den Rufen Unseres Hauses und Meiner Mutter aufmerksam 
zu bleiben, DIESE KLEINEN SEELEN MÜSSEN SICH IM RECHTEN 
MOMENT VEREINEN, AUF DEN UNSER HAUS SIE AN JEDEM ORT, 
AN DEM SIE WOHNEN, HINWEISEN WIRD. IHR SEID TEIL DES 
HEILIGEN RESTS, DES GLÄUBIGEN RESTS. 
  
Mein Volk, Ich rufe dich in diesem Moment auf, in dem die Agitation 
der Menschheit wächst und nicht aufhört, in diesem Moment, in dem 
auf Meine Gläubigen gezeigt wird und Meine Werkzeuge verleugnet 
werden. Mein Volk, verliere nicht den Mut, denn Ich verlasse Meine 
Kinder nicht. Diejenigen, die um die Rettung der Seele gekämpft 
haben, werden am Tisch des Festmahls Gottes sitzen. (vgl. Lk 14,15) 



265 
 

  
Ich beschütze euch, Ich segne euch. Ich verliere euch nie von Meinem 
Blick, Ich trage euch in Meinem Herzen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr ruft uns die früheren Offenbarungen erneut ins Gedächtnis. 
  
Der Himmel verkündet dies uns, damit wir uns vorbereiten. Wir erleben 
eine stark erschütterte Weltbühne und dies veranlasst uns zu der 
Analyse, ob jeder Mensch diese Erschütterung der Welt, angesichts von 
allem, was ständig geschieht, auf die eine oder andere Weise in sich 
erlebt. 
  
Wir werden gebeten, uns bewusst zu sein, dass wir Kinder Gottes sind, 
oder, mit anderen Worten, die Erkenntnis vom Heiligen Geist zu 
erflehen, um Schritte zu unternehmen, die uns näher zu Gott bringen. 
  

Wie viele Menschen denken darüber nach, sich zu retten, dabei 
jedoch den physischen Körper, das physische Leben zu retten? Und 
der Herr ruft uns zur Bekehrung auf, damit wir die Seele retten. Das 
sind zwei verschiedene Ausdrucksweisen zwischen dem Sterblichen 

und dem Unsterblichen. 
  
Die Geissel, der die Menschheit ausgesetzt ist, ist der Erde, auf der wir 
leben, nicht fremd, daher leiden die Erde und der Mensch. 
  
Brüder und Schwestern, wir haben den Turm zu Babel durch Stolz, 
Undankbarkeit, Hochmut, fehlende Seligpreisungen, mangelnde Werke 
der Barmherzigkeit und vor allem durch die verrückte Entscheidung, 
auf Gott zu verzichten, erneuert. 
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Erinnern wir uns daran, dass Gott versprochen hat, den Menschen nicht 
noch einmal mit einer Sintflut zu strafen, was uns jedoch keine grossen 
Tsunamis erspart, die in der Geschichte der Menschheit als Mittel der 
Reinigung gedient haben. 
  
Für uns gibt es zwei Wege: Entweder nehmen wir Seine Gebote als 
Kinder Gottes an oder wir verzichten darauf und werden vom bösen 
Verhalten jenseits des Göttlichen Willens ergriffen. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
30. SEPTEMBER 2018 

 
Geliebte der Heiligsten Dreifaltigkeit und unserer Königin und Mutter, 
  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERE KOMME ICH ZU JEDEM 

VON EUCH MIT DER LIEBE IN MEINEM SCHILD UND DER 
WAHRHEIT IN MEINEM SCHWERT. 

WER IST WIE GOTT? WER IST WIE GOTT? 
  

Von Nord nach Süd, von Ost nach West wird die Wahrheit des 
Göttlichen Wortes ohne Unterlass gehört werden. Aus diesem Grund 
werde ich voraus entsandt, um euch zum vollen Bewusstsein als Kinder 
Gottes zu rufen. 
  
Ihr habt die Gaben und mehr empfangen, um die Höchste Wahrheit 
aufzunehmen. Alle eure Namen sind in das grosse Buch des Lebens 
geschrieben, doch nicht alle werden in das Himmelreich kommen. 
  
Ich komme mit dem Wort des Himmels, nach dem Willen Gottes, damit 
ihr nicht vergesst, dass es Werkzeuge Gottes gibt, ein jedes mit einem 
eigenen Auftrag, die doch alle in demselben Ruf vereint sind. Es 
empfängt nicht einer allein im Namen aller. Der Dreifaltige Wille hat 
seine Werkzeuge auf der ganzen Erde. Sie sind nicht gleich, so wie die 
Finger an der Hand nicht gleich sind, doch eines ist der Ruf zur Umkehr, 
zur Reue, zur Erkenntnis des Moments, in dem ihr lebt, und der 
nahenden Reinigung für die gesamte Menschheit. 
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Ich muss euch verkünden, dass die Elemente mit grösserer 
Beharrlichkeit wirken und dass für die Bewohner der Erde Unheil von 
oben kommen wird. 
  
Ich komme mit dem Schwert in meiner Hand, so dass jeder von euch 
als Kind des Königs seinen Brüdern und Schwestern mitteilt, dass die 
Zeit des grossen Unheils mit ihrer ganzen Macht gekommen ist und 
dass der höllische Dämon auf die Erde brüllt und seinen Zorn auf die 
Kinder Unserer Königin und Mutter wirft, um sie einzuschüchtern. 
  
ALS GESANDTER DES DREIFALTIGEN THRONS BITTE ICH EUCH 
UM DAS GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES MIT GRÖSSERER 
GESCHLOSSENHEIT UND BEWUSSTHEIT IN DIESEM MONAT 
OKTOBER, DER DEM HEILIGEN ROSENKRANZ GEWIDMET IST, 
den Satan fürchtet und durch den er sich vergiftet fühlt. Aus diesem 
Grund bitte ich, in jeder Familie den Heiligen Rosenkranz zur gleichen 
Tageszeit den ganzen Monat über zu beten, damit der Heilige 
Rosenkranz den Tag während 24 Stunden abdeckt. 
  
Ich muss euch die Zunahme der Reinigung für die Menschheit 
ankündigen, denn der Teufel wird wutentbrannt gegen das Volk Gottes 
vorgehen. 
 
Das Opfer unseres angebeteten Königs am Kreuz galt für alle Zeiten 
und vor allem für diesen Moment der Prüfung und Verwirrung, in dem 
es nicht genügt, ein Kreuz als Sakramentalie zu tragen, um euch vor 
der Sünde und der Versuchung zu bewahren. 
  
Es ist nicht eine Sakramentalie, die euch die Rettung der Seele, das 
ewige Leben, geben wird, sondern der Grad der Bewusstheit, mit der 
ihr in Übereinstimmung mit dem Dreieinigen Willen wirkt und handelt, 
was euch zur Erkenntnis führen wird, dass die Liebe Gottes alles in 
allen sein muss. 
  

AM KREUZ BESIEGTE UNSER KÖNIG DIE SÜNDE, UM ALLE 
MENSCHEN ZU ERLÖSEN. DOCH JEDER VON EUCH MUSS SICH 
DIESE ERLÖSUNG VERDIENEN, JEDER VON EUCH MUSS SICH 

MIT UNSEREM KÖNIG AM KREUZ VEREINEN, DESSEN TEIL 
JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF IST. 
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Ich sehe, wie die Kinder von Gott Vater auf Zeichen oder Signale 
warten, um Busse zu tun. Doch der höllische Dämon wirkt eilig mit 
seinen einzelnen Tentakeln, verwirrt euch dadurch mit grosser 
Leichtigkeit und bringt euch dazu, in Sünde, in grosse Apostasie, 
Verbrechen, Häresien zu fallen, durch die ein grosser Teil der Mensch 
ihm folgt und vergisst, dass wer bis zum letzten Moment abwartet, zu 
bereuen und sich zu bessern, den Moment verfehlt, diese Reue zu 
erreichen. 
  
Geliebte Gottes, wer auch immer euch sagt, auf die Zeichen oder 
Signale zu warten, ob am Himmelszelt, auf Erden, im Meer, um Busse 
zu tun, führt euch zum Abgrund der Hölle, in den ihr fallen könnt. 
  
MEINE HIMMLISCHEN HEERE VERKÜNDEN AUF DER GESAMTEN 

ERDE BEKEHRUNG, BEKEHRUNG, BEKEHRUNG. 
WARTET NICHT MEHR LÄNGER AB, EUCH ZU BEKEHREN, 

BEKEHRT EUCH JETZT!, DAMIT DAS GEWISSEN DURCH DEN 
GEIST GOTTES ERLEUCHTET WERDE UND IHR NICHT MEHR 

SÜNDIGT, SONDERN IM BEWUSSTHEIT DER 
ABSCHEULICHKEIT DER SÜNDE LEBT. 

  
Geliebte, die Beständigkeit, die Anstrengung, die Ausdauer, das Gebet 
und die Erfüllung des Göttlichen Gesetzes schenken euch Kraft, um in 
schweren Momenten standhaft zu bleiben. Der Schutz in euren Häusern 
muss durch die Einheit zu unserem König und unserer Königin und 
Mutter des Himmels erlangt werden. Das Bewusstsein, den Leib und 
das Blut Christi, des Königs des Universums, zu empfangen, gibt euch 
die Kraft und geistliche Stärke, ein Licht zu sein, wo immer ihr seid. 
Der Schutz eines jeden ist die geistliche Beziehung, die ihr zur 
Heiligsten Dreieinigkeit und zu unserer Königin und Mutter pflegt. Die 
Sakramente schützen euch in dem Masse, in dem sich jeder von euch 
im Zustand der Gnade, im ständigen Kampf gegen den Bösen befindet. 
  
Oh, geliebte Kinder Meiner Königin und Mutter, hofft nicht auf Wunder, 
wenn ihr sie euch nicht verdient habt, hofft nicht auf körperlichen 
Schutz, sondern auf den Schutz, die Seele nicht zu verlieren. Die Erde 
bebt mit grösserer Kraft, die Wogen bäumen sich mit grösserer Kraft 
auf, die Winde brüllen und nehmen enorme Geschwindigkeiten an, das 
Feuer vernichtet die Dörfer, doch die Seele des menschlichen 
Geschöpfes, das am Glauben festhält, diese Seele ist unerschütterlich. 
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Der Kampf gegen die Heimtücke des höllischen Drachen wächst, 
Gotteshäuser werden zerstört, niedergerissen und geschändet, 
religiöse Zeichen werden von öffentlichen und privaten Orten beseitigt, 
das Kreuz wird von den Anhängern des Bösen abgelehnt. 
  
Geliebte, liebt mit allen Kräften und Sinne den König der Könige und 
Herrn der Herren, der euch ruft, Seine Mutter zu ehren. 
  
Geliebte, einige Menschen meinen, Gott nicht zu sehen und nicht zu 
spüren. Sie haben vergessen, dass der Glaube in der Hingabe dessen 
praktiziert wird, was sie noch nicht sehen, wobei sie wissen, dass es 
Wahrheit ist und dass Sein Wille Seinem Volk offenbart wird, um es zur 
Ewigen Erlösung zu führen. 
  
Ihr seid Söhne des Königs, ihr werdet niemals verlassen. „Unsere Hilfe 
kommt vom Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat“. (Ps 121,2) 
  
IHR HABT NICHTS ZU FÜRCHTEN, WENN IHR IN EINHEIT MIT 
DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT LEBT, WENN IHR UNSERE 
KÖNIGIN LIEBT, FÜRCHTET EUCH NICHT. FÜRCHTET EUCH 

DAVOR, GOTT ZU BELEIDIGEN, FÜRCHTET EUCH, EUCH DEM 
TEUFEL HINZUGEBEN, FÜRCHTET DEN HOCHMUT, DIE 

TYRANNEI, FÜRCHTET DEN UNGEHORSAM, DIE 
BEQUEMLICHKEIT, DIE VERGNÜGUNGEN, FÜRCHTET DIE 

HEUCHELEI, FÜRCHTET EUCH DAVOR, WEDER VON GOTT NOCH 
FÜR GOTT ZU SEIN, FÜRCHTET DIE HINGABE GEGENÜBER 

WELTLICHEN FREUDEN. FÜRCHTET DEN TEUFEL ALS EUREN 
GOTT ANZUNEHMEN UND IN DIE FLAMMEN DER HÖLLE 

GEWORFEN ZU WERDEN. 
  

Liebt euch mit der LIEBE GOTTES, freut euch mit dem, der sich freut 
und leidet mit dem, der leidet. Die Katastrophen in den Ländern 
nehmen zu, die Tyrannei in den Nationen gewinnt an Stärke, der Zorn 
macht den Menschen zu einem Sklaven des Bösen. 
  
Geliebte, ich lade euch ein, am Ende der Eucharistiefeier zu beten und 
nach dem Heiligen Rosenkranz das Gebet diesem Diener der Heiligsten 
Dreieinigkeit zu widmen. (*) 
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Ich erhebe mein Schwert als Zeichen meiner Treue gegenüber dem 
einen Dreifaltigen Gott, meiner Königin und Mutter und allen Seelen, 
die guten Willens und Erfüllungsgehilfen des dreieinigen Willens sind. 
  
Fürchtet euch nicht, mit meinen himmlischen Heeren wachen wir über 
das Volk Gottes, die Kinder Unserer Königin werden durch die Kraft 
beschützt, die ich von Gott empfangen habe. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) In Bezug auf das Gebet zum Heiligen Michael, das Papst Leo XIII 
am 13. Oktober 1884 niederschrieb, nachdem er eine Vision gehabt 
hatte, und woraufhin er den Sekretär der Ritenkongregation darum 
bat, alle Bischöfe weltweit anzuweisen, es im Anschluss an jede Messe 
zu sprechen. Hier das Gebet als Kommentar. 
  

Heiliger Erzengel Michael, beschirme uns im Kampfe, 
beschütze uns gegen die Bosheit und die Nachstellungen des bösen 

Feindes. 
Du aber, Fürst der Himmlischen Heerscharen, wollest den Satan und 
die anderen bösen Geister, die zum Verderben der Seelen in der Welt 

umhergehen, mit Gottes Kraft in die Hölle hinabstossen.  
Amen. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
5. OKTOBER 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
ICH EMPFING EUCH AM FUSSE DES KREUZES, MEINE KINDER, 
AUSNAHMSLOS ALLE. ICH LIEBE EUCH AUSNAHMSLOS ALLE. 

AUCH WENN NICHT ALLE MEINE KINDER MICH ALS IHRE 
MUTTER BETRACHTEN, EMPFING ICH EUCH NACH DEM WILLEN 

GOTTES. 
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Geliebte Kinder, zum Leidwesen Meines Sohnes, muss Ich euch sagen, 
dass der Teufel euch nicht mehr so sehr in Versuchung führen muss, 
da der Mensch, um in der Gesellschaft auf Zustimmung zu stossen, 
bereit zu sündigen ist. 
  

DIE HALTUNG DERER, DIE SICH GEGEN DIE KIRCHEN 
WENDEN, IST DIE GLEICHE HALTUNG DERER, DIE 

HEIDNISCHE GÖTTER FORMTEN UND ANBETETEN, ALS SIE 
GLAUBTEN, DASS GOTT DER VATER SIE NICHT SEHEN WÜRDE 
(Vgl. Ex 32,1-9), INDEM SIE IHREN UNGEHEMMTEN GELÜSTEN 

NACHGABEN, DIE SIE DAZU BRACHTEN, SICH SCHLIMMER ALS 
EIN TIER ZU VERHALTEN. 

  
Nach dem Willen Gottes empfangt ihr weiterhin diese Offenbarungen, 
obwohl es nur wenige gibt, die das, was Ihnen offenbart wird, mit 
Ernsthaftigkeit und Dankbarkeit aufnehmen. 
  
Diese Generation sieht sich in einigen Fällen mit der unheilvollen 
Konsequenz des Eingreifens des Menschen in den normalen Gang der 
Natur konfrontiert, so dass der Mensch die Natur dazu gebracht hat, 
mit all ihrer Stärke eine ständige Geissel für die Menschheit zu sein. 
  
Die Natur erkennt den Menschen nicht an, der sie zerstört hat und in 
sie  eingedrungen ist. Sie richtet sich daher gegen die Menschheit. 
Einige wissenschaftlich unerklärliche Phänomene sind jedoch die 
Ursache der Veränderung gewesen, die der Mensch in seinem 
verzweifelten Kampf um die Herrschaft über die Elemente selbst 
einleitet, wodurch diese die Nationen erbarmungslos heimsuchen. 
  
Das Dreifaltige Herz wird schwer beleidigt durch das Handeln der 
Anhänger des Teufels, welcher der Feind der Heiligsten Dreifaltigkeit 
ist. 
  

DER MENSCH BETRACHTET DEN TEUFEL NICHT MIT 
MISSTRAUEN, SONDERN FOLGT UND GEHORCHT IHM GERNE, 

WODURCH ER ENTGEGEN DEM WILLEN GOTTES HANDELT. 
WÄHREND DER WARNUNG WIRD DER MENSCH EINIGE 

SEKUNDEN IN EINSAMKEIT VERHARREN, OHNE GOTT, UND 
„DA WIRD HEULEN UND ZÄHNEKNIRSCHEN SEIN“... 
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Diese Generation gesteht sich ihre schweren Fehler und Sünden nicht 
ein. Sie ist ein Anhänger des Teufels und steht Gott respektlos und 
hochmütig gegenüber, wodurch sie ihre erneute Bestrafung selbst 
herbeiführt.  Sie haben die Gebote gebrochen und verdreht, während 
sie sich wie Pervertierte und Feinde Gottes verhalten. 
  
Sie leben in Hingabe zur Unzucht, daher wird die Plage kommen und 
sie werden spüren, wie das Fleisch verbrennt. Diejenigen, die in Gott 
leben, werden erkennen, dass sie von Gott stammt und diejenigen, die 
das Göttliche verachten, werden noch mehr Blasphemie betreiben. 
  
IHR SOLLT NICHT VERGESSEN: „MEINE HILFE KOMMT VOM 
HERRN, DER HIMMEL UND ERDE GEMACHT HAT“ (PS 121.2). 
Denkt an die Medikamente, die Ich euch als Mutter gegeben habe, 
damit ihr sie zur Hand habt und mit ihnen diese Krankheiten und 
andere überwinden könnt, die die Dämonen auf die Menschheit fallen 
lassen. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird von Moment zu Moment immer 
rebellischer, so sehr, dass Skandale ans Licht kommen, die in manchen 
Fällen von denen verursacht wurden, die das Priestertum als Beruf und 
nicht als Berufung annahmen. Um Mein Herz zu trösten, habe Ich 
immer noch gläubige Priester, die ihre pastorale und ministerielle 
Arbeit mit Hingabe ausüben. Die Freimaurerei hat es sich zur Aufgabe 
gemacht, die Bildungsstätten seit ehedem zu unterwandern, nur um 
ihre Herrschaft vorzubereiten und das Volk Meines Sohnes in diesem 
Moment zu degradieren. 
  
Ich sehe, wie ihr falschen Göttern folgt... Die öffentlichen 
Versammlungsorte in den Dörfern und Städten füllen sich, wenn einer 
dieser Götter kommt, um mit blasphemischen Gesängen, Schande, Gift 
für die Seele derer, die an diesen Veranstaltungen teilnehmen, 
Schmähungen gegen Meinen Sohn und gegen Mich zu äussern, und 
diese Orte sich mit Meinen verlorenen und auf Irrwege geratenen 
Kindern füllen.  Wenn stattdessen ein Werkzeug den Willen Gottes 
verkündet, sind manche Meiner geliebten Söhne, Bischöfe, Vikare und 
Priester, diejenigen, die dagegen vorgehen, damit das Volk fernbleibt, 
ohne sich vorher die Zeit zu nehmen, das Werkzeug zu analysieren. 
Dies, Meine Kinder, ist ein Teil der Strategie Satans: Je weniger 
aufgerufen werden, ihr Leben zu ändern, desto mehr Möglichkeiten gibt 
es, dass Seelen verloren gehen. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
DIE ELEMENTE BEMÄCHTIGEN SICH DER MENSCHHEIT UND 
BELAUERN SIE. DIE ANGRIFFE DER NATUR SIND 
UNVORHERGESEHEN UND IHRE KRAFT IST 
UNERKENNBAR. Nicht nur die Küstengebiete sind in Gefahr, denn das 
Wasser wird auch inmitten einiger Städte wie ein Strom austreten. 
  

ERDBEBEN VON GROSSER INTENSITÄT SIND GEFÜRCHTET 
UND WERDEN MEINE KINDER INMITTEN IHRES LEIDS 

TREFFEN. 
DIE VULKANISCHE AKTIVITÄT VERSTÄRKT SICH MIT 

ZUNEHMENDER HÄUFIGKEIT. 
DER GEIST DES MENSCHEN IST AUFGEWÜHLT UND DIE 
KONFLIKTE NÄHERN SICH MIT DEN FESTLICHKEITEN. 

  
Unterschätzt nicht das Gebet des Heiligen Rosenkranzes für die ganze 
Welt und insbesondere für Meine Kinder aus Mexiko, Mittelamerika, 

Indonesien und den Vereinigten Staaten. 
  
Die Erde bricht auf und die Vulkane brüllen laut. 
  
Meine Kinder wahren den Glauben an die Rettung der Seele, an Meinen 
Sohn, der sie liebt und an diese Mutter, die nicht müde wird, ihnen zu 
verkünden, dass sie sich bekehren müssen. 
  
AUCH WENN IHR NICHT ZUHÖRT, WIRD MEINE STIMME NICHT 

VERSTUMMEN, DA ICH EUCH LIEBE. 
  
Ich segne euch, Ich bleibe vor eurem Angesicht, ihr seid Meine Kinder. 
  
Mutter Maria. 
  

AVE MARÍA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARÍA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARÍA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Meine Pflicht ist es, das Wort, das ich empfange, zu verbreiten, indem 
ich es genauso darstelle, wie ich es empfange. Unsere Mutter warnt 
Ihre Kinder und die Menschheit davor, dass sie leiden wird, doch 
gleichzeitig überbringt sie diese Möglichkeit zur Veränderung, so dass 
jedes menschliche Geschöpf die Seele retten kann. Rufen wir uns ins 
Gedächtnis: Es ist nicht das Ende der Welt, sondern die Reinigung mit 
allem, was sie umfasst. 
 
Wir dürfen nicht vergessen, dass der Himmel verkündet, was mit 
Seinem Volk geschehen wird ...  
„Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, wird er euch in aller 
Wahrheit leiten. Denn er wird nicht aus sich selber reden; sondern was 
er hören wird, das wird er reden, und was zukünftig ist, wird er euch 
verkündigen.“ (Joh 16,13) 
 
Die grossen Vulkane, die kein grösseres Aufsehen erregten, 
erwachen.  Doch als Kinder Gottes wissen wir, dass wir ohne Unterlass 
weitermachen müssen, weitermachen, um zu überwinden, was sich 
innerhalb unserer Menschheit weigert, auf dem Weg zu bleiben, den 
Christus und unsere Mutter uns weisen;  und den Heiligen Geist zu 
bitten, uns zu helfen, da die grosse Prüfung noch bevorsteht. 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
10. OKTOBER 2018 

 
Der Herr teilt mit mir: 
  
Meine Tochter, 
der unerbittliche Verlauf der Erfüllung der Offenbarungen der letzten 
Zeiten wird für einige aufhören Grund zum Lachen, des Misstrauens 
und des Ärgernisses zu sein und des Unbehagens für andere, weil sie 
sehen, dass die Zeit des Menschen vergeht und das Angekündigte nicht 
in Erfüllung gegangen ist. 
  
Meine Kinder müssen begreifen, dass die Zeit des Menschen nicht die 
Zeit Gottes ist. 
  
Mein Volk weigert sich beständig, sich zu bekehren. Es wendet sich von 
Mir ab, wodurch es einen immer grösseren Abstand zu Unserer 
Dreifaltigkeit eingenommen, mit wiederholter Torheit und Verbohrtheit 
den Teufel als seinen Gott akzeptiert und Mich aus seinem Leben 
verbannt hat. 

  
WAS MEINE MUTTER OFFENBART HAT UND WAS ICH MEINEN 
WAHREN WERKZEUGEN OFFENBART HABE, ÜBERFÄLLT DIE 
MENSCHHEIT. DIE ERFÜLLUNG ALLER WORTE, DIE WIR IN 

DEN BOTSCHAFTEN AUSGEDRÜCKT HABEN, DAMIT MEIN VOLK 
SICH GEISTLICH VORBEREITET, HOLT EUCH EIN. 

 
IHR VERFOLGT DIESE OFFENBARUNGEN VOLLER MISSTRAUEN 

ODER UNBEHAGEN. IN GLEICHER WEISE WERDET IHR MIT 
EUREN EIGENEN AUGEN SCHRITT FÜR SCHRITT DIE 
ERFÜLLUNG DESSEN VERFOLGEN, WAS EUCH ZUVOR 

VERKÜNDET WURDE. 
  
Meine Kirche ist an dem Punkt angekommen, dass sie urteilt, Regeln 
verabschiedet, die nicht im Einklang mit dem Gesetze Gottes sind. Der 
Mensch hat gegen Unsere Heiligste Dreifaltigkeit, gegen Meine 
Heiligste Mutter und gegen alle Meine Kinder rebelliert, die sich der 
Ausschweifung und Bequemlichkeit nach wie vor erwehren und mit 
Feuereifer weiter darum kämpfen, ein höheres Bewusstheit dessen zu 
erlangen, was es heisst, sich als wahren Christ zu bezeichnen und sich 
nicht von den ruchlosen und teuflischen Einflüssen vereinnahmen zu 
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lassen, die seitens der höchsten Stufen der abgekapselten 
Freimaurerei, Mein Volk anweisen wollen, in jeder Hinsicht liberaler zu 
werden und die Gabe des Gewissens abzulehnen, die ihnen sagt, was 
gut und was nicht gut ist. 

  
ICH RUFE EUCH ERNEUT AUF, INNERLICH GEISTLICHER ZU 

WERDEN, DAMIT EURE KÖRPERLICHEN SINNE IM EINKLANG 
MIT EUREN INNEREN, VERGEISTLICHTEN SINNEN 

WIRKEN. EUER GEISTLICHER ORGANISMUS MUSS SICH 
ERHEBEN UND VON RECHTEM GEWISSEN GEFÜHRT WERDEN, 
DAMIT DIESE EUCH BEI DER UNTERSCHEIDUNGSFÄHIGKEIT 

ZWISCHEN DEM GUTEN UND DEM BÖSEN UNTERSTÜTZT. 
  
Erneut muss Ich euch sagen, dass die Volkswirtschaften der Welt eine 
nach der anderen niedergehen, zusammenbrechen werden, und wer 
sein Leben dem Gott des Geldes gewidmet hat, wird in einen Zustand 
schrecklicher Verzweiflung fallen, wobei manche es nicht ertragen 
werden. 
  
Nun aber sage Ich euch, Meine Kinder, dass der Arme sich reich fühlen 
wird, da es ihm nicht mehr an dem mangeln wird, was er braucht und 
nicht besitzt. Der Reiche und Prunksüchtige hingegen wird sich arm 
fühlen, da ihm fehlen wird, womit er geprahlt hat und was er nicht 
mehr besitzen wird. 
  
Mein geliebtes Volk, die Stärke, mit der die Natur die Erde und ihre 
Bewohner geisselt, ist ein weiterer Beweis für den Abstand, den Mein 
Volk zu Meinem Willen hält. 
  
Überall herrscht Unreinheit, doch noch habe Ich Geschöpfe, die Mich 
lieben, und Seelen, die Fürsprache leisten für diejenigen, die nicht 
glauben, Mich nicht lieben und nicht auf Mich hoffen. 
  
Mein Wille ist Rettung...  
Mein Wille ist mehr als das Sprechen von Gebeten...  
„Mein Wille ist, dass sich alle Menschen retten und zur Erkenntnis der 
Wahrheit gelangen.“ (1. Ti 2,4) und diese Erkenntnis wird euch frei, 
wahrlich frei machen... 
  
Seid frei, wendet euch ab von der Ruchlosigkeit, dem Töten 
Unschuldiger, der Sittenlosigkeit, der sexuellen Verstörtheit, der 
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Unzufriedenheit mit und wegen allem, der Auflehnung derer, die Mir 
nicht gehorchen und sich nicht ändern möchten, da sie es nicht anders 
gewollt haben. 

  
IN DIESEM MOMENT WERDEN MEINE KINDER, DIE SICH 
NICHT FREIWILLIG BEKEHREN WOLLTEN, VOM BÖSEN 

EINGENOMMEN... 
DER MENSCH MUSS SICH EINER VÖLLIGEN UND ABSOLUTEN 

BEKEHRUNG WIDMEN.  
  
Meine Kinder, 

  
ES BLEIBT KEINE ZEIT MEHR. IHR WERDET DIE GEISSELN DER 

NATUR WEITER VERNEHMEN ODER ERLEBEN, DA DIE 
ERFÜLLUNG DER PROPHEZEIUNGEN MEINER MUTTER 
STATTFINDET WIE SIE IM LAUFE DER GESCHICHTE 

STATTGEFUNDEN HAT, UND DIESE GENERATION WIRD IHREN 
ZENIT SEHEN. DAHER RUFE ICH EUCH ZUR EILE AUF, DA IHR 

LANGSAMEN SCHRITTES GEHT. 
  
Ich rufe euch zur Vereinigung, zur Einheit und zur Stärkung der 
Brüderlichkeit auf. Ich rufe euch auf, die Botschaften zu sammeln, in 
denen Meine Mutter oder Ich euch die natürlichen Medikamente 
mitgeteilt haben, die notwendig sind, um den grossen Seuchen, 
Plagen, Krankheiten und chemischen Vergiftungen zu trotzen, denen 
ihr als Menschheit ausgesetzt seid, da nicht nur die Natur gegen den 
Menschen rebelliert, sondern auch diejenigen, die sich in ihren 
schäbigen und egoistischen Interessen miteinander verschworen 
haben, um den Grossteil der Menschheit auszulöschen. 

  
DIE SÜNDEN IN DIESEM MOMENT SIND SO SCHRECKLICH, DAS 

SIE MIR EKEL BEREITEN UND MIR GROSSES LEID ZUFÜGEN, 
WENN ICH SEHE, DASS MEINE KINDER SÜNDEN BEGEHEN UND 

NICHT UNVERZÜGLICH BEREUEN, WAS SIE DOPPELT UND 
GEWALTSAM LEIDEN LÄSST. 

  
Ich nenne keine Daten. Sie liegen in der Befugnis Meines Vaters, doch 
muss Ich euch wohl vor der Nähe der Reinigung warnen. 
  
Die Sünde der Menschheit ist so gross und so schrecklich, dass Unser 
Göttlicher Wille mit denen leidet, die unter den sich ständig 
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ereignenden Verfolgungen leiden, wenn die Sünde zum Schweigen 
gebracht werden will. 

  
GESEGNETE SEELEN, VERLIERT NICHT DEN MUT, SEHT MICH 

IN EUCH, SUCHT MICH NICHT AUSSERHALB, DENN ICH BIN IN 
EUCH, KOMMT ZU MIR. 

  
Es ist Mir nicht genehm, dass Mein Volk sich mit dem alten Menschen 
zufriedengibt, der stets die gleiche Sünde begeht. Ihr wisst, dass Ich 
möchte, dass ihr LIEBE, hauptsächlich NÄCHSTENLIEBE seid, denn 
wer seinen Nächsten nicht liebt, der ist weit davon entfernt, sich Christ 
zu nennen, denn wer nicht liebt, der ist ein Heuchler, denn wer seinen 
Nächsten nicht liebt und ihm oder seinem Umfeld nicht vergibt, der 
wird auch Mich nicht lieben können, denn „Ich bin, der Ich bin“ (2. Mo 
3,14) und um Mich zu lieben, müsst ihr euch von der Last befreien, die 
euch daran hindert, zu Mir zu kommen. 
  
Mein geliebtes Volk, 

  
IHR BEFINDET EUCH AN DER SPITZE DES EISBERGS UND DER 

EISBERG SCHMILZT STÜCK FÜR STÜCK DAHIN, DAHER 
BESCHÜTZEN MEINE ENGEL UND ERZENGEL MEIN VOLK, WAS 

JEDOCH NICHT BEDEUTET, DASS IHR FREI VON 
VERFOLGUNGEN SEIN WERDET ODER EUCH IM 

ENTSCHEIDENDEN MOMENT NICHT MIT DEM NOTWENDIGEN 
VERSORGEN MÜSST. JA! IHR STEHT UNTER DER AUFSICHT 

MEINER MUTTER, SO DASS DIE BÜRDE LEICHTER SEIN 
WIRD. HIERFÜR MÜSST IHR REUE ZEIGEN. 

  
Seid brüderlich. Der Moment wird kommen, in dem ihr euch in kleinen 
Gemeinschaften zusammenschliessen müsst; und ihr wisst dies.  Mit 
Meiner Liebe, die in euch gegenwärtig ist, ändert euren Charakter, 
lernt, euren Nächsten nicht zu verletzen und ihm zu vergeben, damit 
ihr in diesen Momenten der Härte diejenigen seid, die ihren Nächsten 
Meinen Trost und Meine Liebe überbringen. 
  
Die Bosheit des Menschen wird zunächst zu Überfällen auf grosse 
Länder führen und manche Meiner Geweihten werden bis zum 
Überdruss leiden und fliehen müssen, um ihr Leben zu retten. 

  
WENN REUIGE INMITTEN VON SOVIELEN SÜNDEN, DIE MIR 
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ÜBELKEIT BEREITEN, MIT REUE VOR MICH HINTRETEN, 
SCHAUE  ICH AUF EUCH WIE BEIM ERSTEN MAL UND VERGEBE 

UND LIEBE ICH EUCH WEITER.  
MEIN LIEBE IST UNENDLICH. VERGESST NICHT, MEINE 

MUTTER ZU LIEBEN, VERGESST ES NICHT. 
  
Ich segne euch im Namen des Vaters, in Meinem Namen und im Namen 
Unseres Heiligen Geistes. 
  
Amen. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
führen wir uns Folgendes vor Augen:  
  
„Wer ihn aber nicht kennt und getan hat, was Schläge verdient, wird 
wenig Schläge erleiden. 
 
Wem viel gegeben ist, bei dem wird man viel suchen; und wem viel 
anvertraut ist, von dem wird man umso mehr fordern.“ (Lk 12, 48). 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
18. OKTOBER 2018 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
MIT JEDEM BLICK MEINES SOHNES AUF DIE MENSCHHEIT 

WÄCHST DEHNT SICH SEINE LIEBE FÜR SOLCHE SEELEN, DIE 
BEREIT SIND, IHN ZU EMPFANGEN. 

 
Die Liebe Meines Sohnes ist so unendlich, dass sie unerschöpflich ist, 
so dass er den Sündern nachgeht und auf ihre Reue hofft. 
  
Mein Sohn ruft euch ständigan, euch der Realität bewusst zu sein, in 
der ihr lebt, des Unglücks, das ihr wählt, der Zukunft, auf die ihr 
zusteuert, während ihr aus freiem Willen den zügellosen Neuheiten der 
Gruppen folgt, die versuchen, sich innerhalb der Gesellschaft 
durchzusetzen. 
  
Als Menschheit habt ihr die Gaben und Tugenden verachtet, die in dem 
Menschen verborgen sind, der nach dem Ebenbild Gottes geschaffen 
wurde (vgl. Gen 1,27). Ihr habt euch aus freiem Willen von allem 
losgelöst, was zur Rettung der Seele führen kann. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

VERLIERT NICHT DEN MUT, STRENGT EUCH WEITER AN, 
INDEM IHR ALLES GEBT, AUCH WENN IHR VERACHTET UND 

BELEIDIGT WERDET. SCHAUT NICHT AUF EUCH SELBST, 
SONDERN BRINGT, MIT LIEBE, EUERE LEIDEN UND 

FREUDENFÜR DAS HEIL DER SEELEN DAR. 
 
Meine Kinder sind Zeugnisse der Liebe, des Glaubens, der Hoffnung, 
der Nächstenliebe, Erfüller von Gottes Gesetz und den Sakramenten. 
Meine Kinder sind Taten. Sie finden Freude daran, ihren Brüdern und 
Schwestern zu helfen. 
  
Kinder, bewahrt die Einheit, in diesem Moment greift der Feind der 
Seele in seiner Verzweiflung die Menschheit an, um Seelen an sich zu 
ziehen, da er weiss, dass er angesichts der herannahenden Verwirrung 
diejenigen ins Wanken bringen kann, die lau sind oder ihren Glauben 
auf ein menschliches Geschöpf und nicht auf Gott stützen. Aus diesem 
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Grund rufe ich euch, den Ruf, den jeder als Kind Gottes empfangen hat 
zu ergründen, an die Grösse Kinder Gottes zu sein und darum sollt ihr 
nicht an weltlichen Dingen hängen, die euch von der Wahrheit Gottes 
trennen. 

  
GELIEBTE KINDER, VERLIERE NICHT DAS LEBEN DURCH 

HANDLUNGEN ODER TATEN, DIE EUCH VOM EWIGEN LEBEN 
ABBRINGEN, MACHT DEN SCHRITT JETZT!, ENTSCHLIESST 

EUCH ZUR HINGABE GEGENÜBER DEM RUF MEINES SOHNES.  
 MANCHE GLAUBEN,  ZEIT ZU HABEN, UM SICH IN DER 

LETZTEN STUNDE FÜR IHRE ERLÖSUNG ZU ENTSCHEIDEN.  
DEM IST NICHT SO, MEINE GELIEBTEN KINDER!  

WIE SEHR IHR EUCH MIT WELTLICHEN DINGEN ABMÜHT! 
  
Ihr empfangt so viel von der Hochheiligen Dreieinigkeit und widersetzt 
euch doch so sehr der Hingabe gegenüber der Unendlichen 
Barmherzigkeit...! 
  
Manche tragen den Rosenkranz um den Hals, in der Tasche, in der 
Hand und: 
Wie viele geben sich hin, wie sie sagen, eher sie sich mit jedem 
Geheimnis vertraut machen?...  
Wie viele leben das wahre Leben in Gott?... 
Wie viele vergeben?...  
Wie viele leben in geistlichem Elend, umgeben von materiellen 
Besitztümern, und erklären gegenüber der Heiligsten 
Dreifaltigkeit ICH LEBE DIE GEISTLICHKEIT AUF MEINE 
WEISE und enden, ohne ein wahres Leben in Gott zu leben?... 
An wie vielen Morgenden habt ihr zu Gott gesagt, gib mir Zeit, morgen 
werde ich aufgeben, was ich aufgeben muss, und werde mich bessern, 
und es kommt dieser Morgen und ihr wiederholt es erneut, da ihr in 
manche Sucht, mancher Sünde, manchen bösen Taten gefangen lebt, 
die ihr nicht aufgeben möchtet?... 
  

GELIEBTE KINDER, IHR HABT KEINE ZEIT MEHR UND MÜSST 
JEDEN TAG SO LEBEN, ALS WÄRE ER DER LETZTE. 

 
Ihr wisst, wie viele Katastrophen sich auf der ganzen Welt ereignen, 
kennt die Klimaschwankungen, kennt die atmosphärischen 
Phänomene, kennt die ständige Bewegung der Erde, Erdbeben, die 
ständig auftreten, Vulkane, die ausbrechen. Kinder, seid euch bewusst, 
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dass die Phänomene im selben Moment  auftreten, und dies ruft euch 
dazu, innezuhalten und auf die Zeichen in diesem Moment zu schauen. 
  
Es nahen die großen Prüfungen und ich wünsche, dass ihr darauf 
vorbereitet seid. Als Volk Gottes werdet ihr weder vom Willen Gottes 
noch von dieser Mutter verlassen werden. 
  
Dann, auf der Höhe des Leidens, wird der Friedensengel kommen, um 
dem Volk Gottes zu helfen, euch an der Hand zu nehmen, damit ihr 
weitergeht und nicht verloren geht, da einige meiner Kinder angesichts 
grosser Prüfungen spüren werden, dass sie nicht weitergehen können, 
und Unser geliebter Friedensengel, mit dem Wort Gottes, das in der 
Heiligen Schrift zum Ausdruck kommt, wird euren Glauben an die 
Hochheiligste Dreieinigkeit wiederbeleben und das Volk Gottes wird 
neue Kräfte sammeln und ein einziges Volk innerhalb der Liebe Gottes 
sein. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in euren Gebeten betet 
ihr für Länder, die leiden, und für diejenigen, die an Hunger leiden. 
Denkt daran, für Mexiko zu beten, vergesst nicht, eure Brüder und 

Schwestern aus Venezuela und Nicaragua in eure Gebete 
einzuschliessen. 

  
Geliebte Kinder, wartet nicht, sagt nicht: morgen werde ich tun, was 
ich heute nicht getan habe. Ihr müsst entschlossen für das Heil der 
Seele eintreten, ihr dürft nicht abwarten und erst in Zukunft umkehren. 
Gott spricht auf vielerlei Weise zu euch und noch seid ihr blind vor 
Sturheit und vergesst aus Bequemlichkeit, dass Spreu und Weizen 
nicht zusammen bleiben, sondern getrennt werden. 
  

ENTSCHLIESST EUCH, VON GOTT UND FÜR GOTT ZU SEIN, 
GEBT EUCH HIN, AUF DASS GOTT EUCH AUS LIEBE UND 

BARMHERZIGKEIT FORMEN WIRD, DOCH GEBT EUCH SOFORT 
HIN! 

 
Als Mutter der Menschheit fordere ich euch sehnlichst auf, entschlossen 
zu sein und umzukehren, die Zeichen dieses Moments zu sehen, euch 
von den Gelegenheiten der Sünde abzuwenden, Liebe gegenüber 
eurem Nächsten zu sein und dem Willen Gottes zu entsprechen. Es gibt 
so viele, die weitermachen, als ob sie mit Gott spielten, die sich nicht 
vollends von den Fesseln lösen, welche sie von der wahren Hingabe 
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abhalten. Es ist der Moment des „ja, ja“! oder des „nein, nein“! (vgl. 
Sant 5,12).  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet mit dem Herzen. 
Ich segne euch, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Die Rettung der Seele ist, wozu unsere Mutter uns in dieser Botschaft 
aufruft. Gegenüber den Heimtücken des Bösen wachsam zu bleiben. 
Wir werden gewarnt, weil der Teufel keine Einheit oder Liebe sucht, 
nicht möchte, dass der Wille Gottes verbreitet wird, die Menschen, die 
Christus immer näherkommen möchten, verachtet und hasst, 
diejenigen verletzt, die eine Verschmelzung mit der Hochheiligsten 
Dreieinigkeit anstreben, die Kinder unserer Heiligsten Mutter hasst. 
  
Daher, Brüder und Schwestern, ermahnt uns unsere Mutter zur 
Umkehr. Wartet nicht. 
  
Sie erinnert uns auch daran, dass wir nicht alleine sein werden, denn 
so wie das Volk Gottes durch die Wüste ging, wird dieses Volk Gottes 
ständig Hilfe erhalten, und sie erinnert uns an den Friedensengel, der 
in dem Moment kommen wird, in dem es der Menschheit an Frieden 
mangelt. 
  
Möge sich unser Herz nicht verhärten, bitten wir unsere Mutter um 
Fürsprache, damit wir die Aufrufe des Himmels gegenüber wachsam 
bleiben. 
  
Amen. 
 
 



284 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
22. OKTOBER 2018 

 
Mein Geliebtes Volk, 

   
WENN IHR ZU MIR KOMMT, BETRACHTE ICH EUCH WIE BEIM 

ERSTEN MAL, WENN DAS HERZ REUIG UND DEMÜTIG IST, 
ANGESICHTS DER GEGEN UNSERE HOCH 

HEILIGSTE DREIEINIGKEIT BEGANGENEN VERSTÖSSE. 
  
Findet mich, ehe es zu spät ist! Der Sohn der Ungerechtigkeit wird 
kommen, Meinen Platz einnehmen, diejenigen verwirren, die mich 
nicht erkennen, und sie zu Verfolgern ihrer Brüder und Schwestern 
sowie zu Dienern des Bösen machen.  
   
Mein Geliebtes Volk, 

   
IN DIESEM MOMENT ERLEBT IHR DIE ANFÄNGE DES 

VERKÜNDIGTEN... 
   
Die Diener der Elite, welche die Anweisungen des Sohnes der 
Ungerechtigkeit verbreiten, wollen die Meinen verwirren, damit sie sich 
von Mir abwenden.  
   
Der Sohn der Ungerechtigkeit erteilt Befehle, damit seine Anhänger 
durch die direkte Konfrontation mit dem Gesetz Gottes Instabilität in 
der Welt verursachen, sodass seine Anhänger sich gegen die 
Sakramente auflehnen, das Göttliche verachten und das Weltliche 
annehmen.  
   
Ich werde, worum die Menschen guten Willens, die die im Geist und 
Wahrheit leben welche, die meinem Wort, der Liebe zu Gott und zu 
ihrem Nächsten treu sind, Mich bitten erst entsenden, wenn sie zu Mir 
sagen: „HERR, KOMM, BEEILE DICH! LASSE DIE 
OFFENBARUNGEN IN ERFÜLLUNG GEHEN, SENDE DIE 
WARNUNG“.  
   
Der Unreinheit ist zu viel: Was rein sein sollte, wurde von Unreinheit 
durchdrungen und das Unreine wurde maskiert, empfangen, begrüsst, 
und eingewilligt. indem man die Wölfe im Schafspelz. (vgl. Mt 7,15).  
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Mein Geliebtes Volk,  
   
DIE ZEICHEN INTERESSIEREN DEN MENSCHEN NICHT, 
BRINGEN IHN NICHT ZUM NACHDENKEN, ER NIMMT SIE AUF 
DIE LEICHTE SCHULTER, doch wird Angst zwischen den Nationen 
entstehen, Verwirrung durch das Gebrüll des Meeres und der Wellen, 
was nicht seltener sondern immer häufiger wird.  
   
DIE BOSHEIT HAT SICH IN DEN HERZEN DERER EINGENISTET, 
DIE MEIN WORT NICHT ERNST NEHMEN, KEIN LEBEN DES 
GEBETS UND DEREN PRAXIS FÜHREN, NICHT MILDTÄTIG UND 
RESPEKTVOLL MIT IHREM NÄCHSTEN UMGEHEN. Der Egoismus 
führt dazu, dass derjenige, der etwas besitzt, mehr besitzen möchte, 
und derjenige, der nichts besitzt, nicht an diejenigen denkt, die infolge 
von Hunger, mangelnden Medikamenten, gesundheitlichen 
Beeinträchtigungen sterben.  
   
Das Denken des Menschen ist durch Ausschweifung abgestumpft: 
Einige Meiner Häuser sind keine Häuser des Gebets mehr und werden 
in Orte der Schande und Heuchelei verwandelt, die im Dienste des Kults 
gegenüber dem Bösen stehen, wo tobende Menschen mit ungezügelten 
Gesängen und schriller Musik sich den Anspielungen des Teufels 
öffnen.  
   
Mein Volk sollte aufmerksam gegenüber dem bleiben, was um es 
herum geschieht, darf die Modernismen nicht annehmen, sondern 
muss meinen Lehren und Meinem Gesetz folgen, das die für alle Zeiten 
geltende Ewige Neuheit umfasst. DAS GESETZ GOTTES WIRD 
NICHT ZU EINEM BESTIMMTEN ZEITPUNKT ERTEILT, SONDERN 
FÜR ALLE ZEITEN DER MENSCHHEIT, ES WIRD KEIN 
BUCHSTABE ENTFERNT ODER HINZUGEFÜGT. (vgl. Mt 5,18)  
   
Mein Geliebtes Volk, ihr empfangt liebevolle Warnungen, damit ihr 
euch bekehrt, auch wenn ihr nicht gehorcht, sondern dem Ruf des 
Bösen, der Unmoral.  
   
Der Verstand des Menschen ist vom Weltlichen verkümmert, die 
Gedanken fliegen im Sturm und so fühlt es sich für ihn gut an. Der 
Verstand wird nicht dazu genutzt, zwischen Gut und Böse zu 
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unterscheiden, sondern sich an neuen Formen der Verdorbenheit zu 
beteiligen.  
   
Die Leichtigkeit, mit der die Menschen in das Verbotene eintauchen, 
hat dazu geführt, dass das Ego des Menschen nach Nahrung verlangt, 
Nahrung, die nicht von Meinem Wort ist, sondern derer, die es in der 
Bosheit wächst lässt.  Es gibt wenige Meiner Kinder, die an Meinen 
Belangen Gefallen finden, um sich zu nähren, es gibt wenige, die Mich 
mit Geist und Wahrheit lieben.  
   
Wie sehr ihr Mich verletzt, Kinder, wenn ihr kommt, um Mich zu 
empfangen, ohne Bewusstheit, wer Ich bin, ohne vorherige Reue, ohne 
Mich zu lieben! Ihr wisst nicht, wie viele sich durch diese Einstellungen 
verurteilen oder es als eitleres Wort sehen, doch gibt es so viele, die 
ihre eigene Verurteilung herbeiführen! 

   
MEIN GELIEBTES VOLK, DIE NATUREREIGNISSE VERSTÄRKEN 
SICH AUF ÜBERRASCHENDE UND UNREGELMÄSSIGE WEISE. 

   
Habt ihr vergessen, dass ihr vor Eintritt der Warnung überraschende 
Ereignisse in der Natur sehen werdet? Habt ihr vergessen, dass 
Verwirrung sein wird? 
   
Habt ihr vergessen, dass Menschen auf der Suche nach Hilfe von einem 
ins andere Land ziehen werden?  
Habt ihr vergessen, dass das Klima nicht das Gleiche sein wird, sondern 
dass an den Orten, wo die Jahreszeiten eindeutig definiert waren, dies 
nicht mehr so sein wird, sondern dass es in den meisten Ländern zwei 
Jahreszeiten geben wird, und wo es kalt war, wird es heiss sein und wo 
es heiss war, wird es kalt sein?  
   
Der Mensch , verändert mit dem was er zu sich nimmt, mit dem was 
er in sein Gehirn aufnimmt und die Verschmutzung, der er ausgesetzt 
ist, wird so gewalttätig sein, dass er sich nicht unter Kontrolle bringen 
wird, und dabei alles um ihn herum angreifen wird. 
  
Mein Geliebtes Volk, 

   
FÜR MANCHE SIND MEINE WORTE TORHEIT, FÜR ANDERE 

BARMHERZIGKEIT... 
JEDER NEHMET SIE ALS MAßSTAB, ICH SENDE SIE EUCH ALLE.  
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SO WIE DIE SONNE ALLE ERLEUCHTET, GENAUSO IST MEINE 
LIEBE FÜR ALLE: GERECHTE UND UNGERECHTE.  
 DIE SONNE WURDE GESCHAFFEN, UM DEN TAG 

ZU ERLEUCHTEN, UND MEIN WORT WURDE ERTEILT, UM DIE 
SEELEN ZU ERLEUCHTEN.  

 
Möge sich niemand schämen, der Mich liebt. Ich werde Mich nicht vor 
euch schämen. 

   
Betet und seid Gebetspraxis, bringt Opfer für Italien dar, denn es 

wird Trostlosigkeit erleben. Denkt in euren Gebeten an die 
Vereinigten Staaten, Ursache für Skandal in der Welt. 

   
Mein Geliebtes Volk, 

   
WARTET NICHT AB, EUCH ZU BEKEHREN... WAS WIRD AUS 

MIR, WENN MEINE KINDER NICHT ZU MIR KOMMEN 
MÖCHTEN? 

   
Liebt Meine Mutter, sie hört euch zu und tröstet euch, liebt euch und 
hält Fürsprache für euch, auch für diejenigen, die sie nicht lieben und 
sie missachten.  
   
Seid Geschöpfe des Friedens, nicht nur gegenüber euren Brüdern und 
Schwestern, sondern innerlich.  
 
Seid Liebe, nicht nur zu euren Brüdern und Schwestern, sondern in der 
Tiefe eures Herzens. 

   
IHR SEID MEIN VOLK UND MEIN VOLK IST MEIN WEINBERG, 

ICH BESCHÜTZE ES MIT BESONDERER SORGFALT...  
MEINE LIEBE WIRD ÜBER EUCH AUSGESCHÜTTET. 
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Euer Jesus.  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, lasst uns daran denken: 
   
„Und es wird Zeichen geben...“, doch wie viele werden sie erkennen?  
   
Der Herr sagt uns: Seid überall Liebe und für alle eure Brüder und 
Schwestern. Er ruft uns, wahr zu sein. Es ist, als würde er uns rufen, 
vom Endlichen zum Unendlichen, aus der Unterdrückung in die Freiheit, 
von der Pflanze zum Wesen, vom Tod zum Leben und Leben im 
Überfluss überzugehen.  
   
Wir werden immer wieder darauf aufmerksam gemacht, diese 
Auszeichnung als Kinder Gottes verantwortungsvoll anzunehmen. 
Dann werden wir das Denken überwinden, das allem anhaftet, was für 
die Welt gut ist. Das Volk Gottes weiss, dass wahre Freiheit darin liegt, 
sich für Gott zu entscheiden: DAS WAHRE GUTE.  
   
Wir sind berufen, der unheilbringender Tat gegenüber aufmerksam zu 
sein, der Sohn des Verderbens gegen die Menschheit verübt. Was wird 
passieren, wenn er sich der Öffentlichkeit präsentiert? Seine Tentakel 
wirken Tag und Nacht, um die Menschen zu verwirren und sie von Gott 
fernzuhalten, sodass überall Chaos herrscht.  
   
Das Ziel des Antichristen ist, die Welt vollständig zu übernehmen, um 
in allen Bereichen, in denen der Mensch aktiv ist, die Macht zu 
ergreifen. In diesem Augenblick sehen viele Brüder und Schwestern 
nicht die Spur des Bösen hinter den modernistischen Übeln. Wenn der 
Antichrist sich selbst entlarvt und sich gegen die Menschheit wendet, 
wird die Verfolgung so grausam sein wie er.  
   
Brüder und Schwestern, die Handlung des Bösen hat sehr alte Wurzeln, 
doch in diesem Moment ist der geistliche Kampf seine letzte Chance, 
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daher lasst uns Teil des Volkes Gottes sein, ohne uns zu 
vernachlässigen, damit wir nicht dem Bösen verfallen.  
   
Lasst uns unsere Heiligste Mutter lieben und, so wie Sie, Jünger Christi 
sein.  
   
Bleiben wir der Wahren Lehre in der Heiligen Schrift verbunden.  
   
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
29. OKTOBER 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

 
ICH HALTE MEINEN SCHUTZMANTEL ÜBER MEINES SOHNES 
VOLK, SCHÜTZE UND FÜHRE ES, DAMIT ES ZWISCHEN DEM 

GUTEN UND DEM BÖSEN UNTERSCHEIDEN KANN.  
 
MEINE STIMME WIRD NICHT STUMM BLEIBEN, DAMIT MEINE 

KINDER VERLOREN GEHEN UND SICH DER SEELE DES TEUFELS 
AUSLIEFERN! 

   
Es ist unerlässlich, den Glauben eines jeden von euch zu nähren, indem 
ihr das Gewissen ständig erneuert, damit es nicht nachlässt, und es 
durch die Vereinigung mit Meinem Sohn fruchtbar gemacht und, um 
entsprechend dem Willen Gottes und als Gnade stet auf den gerechten 
Weg geführt. 
  
Haltet immerwährend die Verantwortung Kinder Gottes zu sein, und 
als Kinder des Königs, führt ein Leben in und für Gott. Das Volk Meines 
Sohnes muss stark sein, vor allem um das nie dagewesene 
gegenüberzustehen. IHR WERDET EIN ZEICHEN 
VOM HIMMELSGEWÖLBEEMPFANGEN, DAS 
EUCH ERZITTERN LASSEN WIRD.  
   
Geliebte Kinder, Ihr denkt nicht darüber nach, dass Mein Sohn für euch 
leidet, weil ihr ihn vergesst... Mein Sohn ist nicht in den Himmel 
aufgefahren und hat euch vergessen. Mein Sohn leidet weiter für sein 
Volk. Er will euch an der Seite des dreifaltigen Willens sehen.  
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Ihr lebt in der Welt, doch ihr stammt nicht von ihr... (vgl. Röm 12,2)   
Ihr lebt in der Welt, aber nicht um verloren zu gehen... 

   
DAS LEBEN IST MEHR ALS EXISTIEREN UND EINEN PLATZ 

EINNEHMEN...  
DER MENSCH MUSS TRANSZENDIEREN UND SICH DES EWIGEN 

LEBENS BEWUSST SEIN, DAS ER SICH SCHON JETZT 
SCHRITTWEISE IM ALLTAG VERFLECHTEN MUSS. 

   
Ich kann euch das Moment des Kummers und Prüfungen, das ihr erlebt, 
und das sich überall ausbreiten wird, nicht verheimlichen. Die Tränen 
des Menschen werden beständig sein und die Festigkeit im Glauben 
muss so gestärkt worden sein, dass ihr nicht verfallt.  
   
Geliebte Kinder, 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT UND WEICHT NICHT ZURÜCK, SEID 
WAHR, SEID BESTÄNDIG, ZÖGERT NICHT MIT DER LIEBE ZU 

GOTT UND ZU EUREM NÄCHSTEN. 
  
Ich rufe euch nicht auf, gegen eure Brüder und Schwestern 
entgegenzutreten, doch dürft ihr nicht schweigen, angesichts der 
schrecklichen Verfehlungen, die gegen das Geschenk des Lebens, 
gegen die Achtung vor den Häusern, die im Dienst Meines Sohnes 
stehen, verübt werden. IHR DÜRFT KEINE LAUEN GESCHÖPFE 
SEIN, DIE DIE SCHRECKLICHEN SAKRILEGIEN GLEICHGÜLTIG 
BETRACHTEN, WELCHE DURCH DEN LIBERALISMUS IN DIE 
KIRCHE MEINES SOHNES EINGEDRUNGEN SIND.  
   
Meine Kinder werden fortwährend in Länder einmarschieren, die 
diejenigen zur Verteidigung entsenden werden, die sie aufgenommen 
haben. So wird es nach und nach zu Aufständen in den 
Ländern  kommen, bis sich die Situation zuspitzt und der Überfall auf 
mehrere Länder eingeleitet wird. 

 
Als Mutter bitte Ich euch, in euren Gebeten Italien nicht zu 

vergessen, das leiden wird.  
Mögen alle, die gesundheitlich dazu imstande sind, für Russland 

fasten.  
Seid brüderlich und betet für Europa, die Invasion wird zur Realität 
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und ihre Straßen werden mit Blut befleckt sein.  
Meine Geliebten Kinder, Ich habe euch zum täglichen Gebet des 
Heiligen Rosenkranzes eingeladen und zum Abschluss möchte ich 

euch bitten, daran zu denken, für diejenigen Wiedergutmachung zu 
leisten, die Satan verehren und sich ihm durch unmenschliche und 

unvorstellbare Riten am Ende dieses Monats hingeben, indem sie sich 
jeder Art von Häresie und Entweihung, zu der sie aufgefordert 

werden, anschliessen und ihre Brüder und Schwestern in okkulten 
Riten töten. 

   
DER TEUFEL EXISTIERT und so arbeitet er daran, menschliche 
Geschöpfe mittels seiner schwarzen und bösartigen Künste zu 
berauschen und zu verwirren. 
    
Diese Generation entfernt sich von Meinem Sohn und bereitet sich 
darauf vor, dem Antichristen zu dienen. 

   
WENN SICH DER MENSCH VON GOTT ENTFERNT, STEIGT DAS 

MENSCHLICHE GESCHÖPF ZU DEN GEISTLICH 
DUNKELSTEN UND FINSTERSTEN ORTEN HINAB, DIE ES JE 

GESEHEN HAT. 
   
Die Künste des Bösen werden von vielen menschlichen Geschöpfen 
ausgeübt, wodurch eine Kraft erzeugt wird, die auf ein Minimum 
verringert war, und in diesem Moment wieder ansteigt und mit ihrem 
Bösen einige aus dem Volk Meines Sohnes vergiftet.  
   
Meine Lieben, Ihr müsst unbeirrbar sein, stark sein und den Entschluss 
fassen, euch mit Meinem Sohn wieder zu vereinigen, sodass euch 
nichts trennen kann. Der Mangel an Liebe im Menschen macht die Liebe 
zur großen Unbekannten in diesem Moment. 

   
ICH BITTE EUCH, BRÜDERLICH ZU SEIN, EUCH DIE 

NOTWENDIGKEIT DER GEGENSEITIGEN HILFE UND DIE 
PFLICHT DER VERGEISTLICHUNG BEWUSST ZU MACHEN. 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Erwacht als Volk Meines 
Sohnes! 
    
Das Böse dringt in das ein, was von Meinem Sohn ist, um alles auf 



292 
 

eurem Weg zu verunreinigen. Aus Mangel an wahrer Hingabe, versucht 
ihr zu vergessen, was das Ewige Leben ist (vgl. Joh 17,3) 
  

IHR GEBT EUCH DAMIT ZUFRIEDEN, EINMAL PRO WOCHE IN 
DIE MESSE ZU GEHEN UND WEITERHIN ZU DEN LAUEN ZU 

ZÄHLEN. WIE SEHR IHR EUCH GEIRRT HABT, MEINE KINDER! 
DAS HEISST NICHT, EIN MITGLIED DES VOLKES MEINES 

SOHNES ZU SEIN, SONDERN ZUR SPREU ZU GEHÖREN, DIE 
GESCHNITTEN UND INS FEUER GEWORFEN WIRD...  

(vgl. Mt 13,30). 
   
MÖGE EIN JEDER SICH SELBST PRÜFEN! PRÜFT 
EUCH SELBST!Belügt euch nicht und vergesst nicht, dass ihr als 
Menschen immer wieder dem Ungebührlichen verfallt, doch ist es ein 
Dienst gegenüber dem Bösen, den Fehler zu wiederholen, ohne ihn sich 
einzugestehen, und sich damit zu rühmen. 
 
KOMMT KINDER, ICH NEHME EUCH AN DIE HAND UND STELLE 
EUCH MEINEM SOHN VOR. ICH FÜHRE EUCH ZU DEM, DER DIE 
LIEBE DER LIEBEN UND DAS ABSOLUTE GUTE IST.  
  
Ich segne euch. 

   
Mutter Maria  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern,  
   
Unsere Mutter ruft uns, auf menschliche Torheiten Acht zu geben, die 
uns zur Beteiligung daran führen, was vom Bösen ist, und somit 
Unschuldige mit gottlosen Bräuchen einweihen. Lasst uns nicht den 
Bräuchen Beachtung schenken, die von den Heiden stammen. Nehmt 
nicht an „Halloween“ teil.  
   
Brüder und Schwestern, lasst uns darum kämpfen, den Schatz zu 
finden, der in jedem von uns verborgen liegt, diesen Schatz der Liebe 
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Gottes, um durch ihn Zeugnis abzulegen, wie ein Kind Gottes lebt, wirkt 
und handelt.  
   
Lasst uns beschliessen, das Volk zu sein, welches wandert und nicht 
weiss, was es bedeutet, stehen zu bleiben, um sich mit  dem Banalen 
und  dem Vergänglichen, mit dem Betrügerischen und  dem 
Falschen  aufzuhalten.  
   
Lasst uns wiedergutmachen, vor allem an diesem letzten Tag im 
Oktober, für alle Übertretungen, die der Mensch gegen die heiligste 
Lehre begeht: DAS GESETZ DER LIEBE ZU GOTT UND ZU SEINEM 
NÄCHSTEN.  
   
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
WÄHREND DER MANIFESTATION EINES KRUZIFIXES 

KALIFORNIEN, USA 
 30. OKTOBER 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 
   
Hier ist mein Blut... Hier ist das Öl Meiner Liebe, das für die gesamte 
Menschheit wegen aller Vergehen vergossen wird, wegen aller Sünde, 
mit der der Mensch Mich ständig geisselt, Mich verwundet und Mich 
kreuzigt. 

   
ICH OFFENBARE MICH MEINEN KINDERN DURCH MEINE 

LIEBE, DAMIT MEIN KOSTBARSTES BLUT ALLE MENSCHEN 
BEDECKT, DIE WÄHREND DES AN SATAN GEWIDMETEN FEIERS 

VON HALLOWEEN, SICH DEN SHAREN DES BÖSEN 
VERSCHREIBEN UND ANSCHLIESSEN WOLLEN.  

ICH OFFENBARE MICH, DAMIT IHR EUCH NICHT LÄNGER DEM 
BÖSEN HINGEBT. 

   
Möge Mein kostbares Blut der Schild sein, der mein Volk stärkt, sodass 
keine Seele verloren geht...   
 
Möge Mein Öl in jedem ein Schutz sein, damit ihr nicht diesem Festtag 
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erliegt und euch von da an immer mehr an die vom Teufel in der 
Menschheit gesäten Ausschweifung hingebt. 

   
MEIN VOLK MUSS WIEDERGUTMACHUNG LEISTEN, MUSS MIR 

SEINE LIEBE DARBIETEN UND FÜREINANDER BETEN, 
DAMIT KEINER SEINER BRÜDER UND SCHWESTERN WELTWEIT 

VERLOREN GEHT.  
   

Betet, damit Mein kostbares Blut diese menschlichen Geschöpfe davor 
schützt, in die Hände dieser Kinder von mir zu fallen, die sich dem 

Teufel ergeben haben.  
   

MEIN VOLK, ICH BIN HIER, ICH LIEBE DICH UND SEGNE DICH. 
   

Euer Jesus. 
   

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
NACH DER MANIFESTATION 

KALIFORNIEN, USA  
03. NOVEMBER 2018 

  
Mein Geliebtes Volk, 

  
SEHT MICH HIER ALS BETTLER DER LIEBE VOR JEDEM VON 

EUCH... 
  
Wie sehr Ich euch liebe, wie sehr Ich euch liebe, Mein Volk!  
Obwohl ihr Mich seht, verleugnet ihr Mich, und wie viele möchten meine 
Worte verstummen lassen! 
  
Obwohl ihr Meine Instrumente zum Schweigen bringen würdet, werde 
Ich Mich Meinem Volk auf Meine Weise offenbaren, da Ich euch liebe 
und verlange, dass Meine Kinder sich der Dringlichkeit Meines Rufes 
bewusst werden, der Notwendigkeit, euch in diesem Moment mit 
unserer Hochheiligen Dreifaltigkeit in Liebe zu vereinen. 
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Wie viele, die Meine Rufe ignorieren, sich immer noch augenscheinlich 
die Kleidungsstücke zerreißen, doch beim kleinsten Hindernis aufhören 
zu glauben und den Glauben an Unsere Dreieinigkeit verlieren. WIE 
FLÜCHTIG IST DIE MENSCHLICHE LIEBE, DIE MICH IN DEM 
EINEN MOMENT LIEBT UND IM NÄCHSTEN MOMENT AUFHÖRT 
ZU LIEBEN! 
  

ICH ALS VATER BRAUCHE EUCH, DOCH IHR ALS KINDER 
BRAUCHT MICH MEHR... 

  
ES IST DRINGEND, MEIN VOLK. IHR MÜSST ERNSTHAFT AUF 
DEM WEG ZURÜCKKEHREN, denn diejenigen, die weiter von einer 
Seite zur anderen schwanken, glauben nicht, dass es für sie 
schwieriger wird, alle Prüfungen zu bestehen, denen sie ausgesetzt 
sein werden. 
  
Wie könnt ihr euch in eurem Leben Brüder und Schwestern nennen, 
wenn in diesem Moment Tausende und Abertausende von Kindern in 
der Welt an Hunger sterben? Und ihr lasst es unbemerkt an euch 
vorübergehen. 
  
Wie viele Millionen und Abermillionen unschuldiger Kinder werden 
wegen der Verachtung gegenüber dem Geschenk des Lebens von 
denen, die sie in ihrem Leib tragen, abgetrieben! Und es stürzt die 
Menschheit ins Chaos: Die Verachtung gegenüber dem größten 
Geschenk, das Mein Vater dem Menschen  gegeben hat. 
  
Mein Geliebtes Volk, großes Leiden nähert sich der Welt, stärker als es 
euch bewusst ist, stärker als das, was ihr erlebt habt; das Leiden, das 
in die Eingeweide des menschlichen Geschöpfes vordringen wird, und 
zwar aus Ungehorsam, aus Unterwerfung gegenüber dem Bösen. Ihr 
versteht nicht, dass der Teufel Mein Volk in Besitz nimmt und sich über 
Mein Volk erhebt, weil ihr ihm Meinen Platz übergibt. Ihr seid immer 
noch so unbewusst, dass schauend auf die schweren Sünden, die ihr 
begeht, der grossen Häresien und Entweihungen, die gegen Mich und 
gegen alles verübt werden,  und  was Meine Gegenwart, Meine Liebe, 
Meinen Ruf bedeutet, ihr euch dessen immer noch so unbewusst seid, 
dass ihr alles betrachtet, als wäre es etwas Normales. 
  
WO IST EUER GEWISSEN ALS MEIN VOLK, WENN IHR AUF EIN  
DEKADENTES UND UNMORALISCHES SCHAUSPIEL SELBST IN 
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MANCHEN MEINER TEMPEL MIT EINEM LÄCHELN REAGIERT? Als 
Mein Volk dürftet ihr an solchen Entweihungen nicht teilnehmen. 
  
Es gibt so viele Seelen, die sich nicht an Meine Rufe halten und weiter 
den Machenschaften Satans folgen, und Ich rufe euch wie ein 
Verrückter der Liebe zu Meinem Volk immer wieder, euch die 
Gewichtigkeit dieser Taten und andere frevlerische Taten bewusst zu 
machen, die innerhalb Meiner Kirche verübt werden, die sagt, Mich zu 
lieben. Es ist so, dass das Gewicht aller menschlichen Torheit euch 
niederdrückt, Mein Volk. 
  

WIE VIELE VERSPOTTEN DIE RUFE MEINER MUTTER UND 
MEINE MANIFESTATIONEN! 

  
Mein Geliebtes Volk, ihr musst zu allen Zeiten beten, doch gleichzeitig 

musst ihr das Gebet in eine ständige Evangelisierung  mit dem 
Zeugnis der Liebe verwandeln. 

  
Ich möchte nicht, dass Mein Volk vortäuscht, einander zu lieben. Ich 
möchte nicht, dass Mein Volk heuchlerisch sei, indem es sich anderen 
gegenüber äußert, Mich zu lieben, wenn dies nicht stimmt. 
  
Und es ist so, dass manche Meine Manifestationen aus der Ferne 
betrachten und denken werden, dass gerade wo Ich Mich manifestiere, 
das Leiden nur an diesem Ort sein wird. 
  
Versteht, dass die großen schlafenden vulkanischen Monster erwachen, 
und versteht, dass große Erdbeben an dem einen oder anderen Ort 
auftreten werden. 
  

DER MENSCH MUSS SICH DANACH SEHNEN, GEISTLICH ZU 
SEIN, VON SICH AUS UND IN VOLLER BEWUSSTHEIT 

WÜNSCHEN, GEISTLICH ZU SEIN, DA ER NICHT BLOSS ZU MIR 
KOMMT, WENN ER RELIGIÖS IST, SONDERN WENN ICH VOR 

MEINEM VOLK STEHE UND WÜNSCHE, DASS IHR GEISTLICHER 
WERDET, DAMIT IHR DIE VIELEN PRÜFUNGEN BESTEHEN 

KÖNNT UND IHR AN DER HAND MEINER MUTTER GLIMPFLICH 
DAVONKOMMT, JA, AN DER HAND MEINER MUTTER, DER MIT 
DER SONNE BEKLEIDETEN FRAU, DER GNADENVOLLEN, DEM 

HIMMELSTOR UND AN MEINER HAND. 
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Wie viele Schmerzen erlebt Mein Volk und wie viele werden für die 
gesamte Menschheit verbreiten! Die Natur wird euch stark geißeln. 
  

HIER BIN ICH, KINDER, VOR EUCH, IN JEDEM VON EUCH 
GEGENWÄRTIG, SUCHT MICH NICHT AUSSERHALB. ICH 

FORDERE, JA, FORDERE, DASS IHR LERNT, MICH IN EUCH ZU 
SUCHEN. 

  
Große Zeichen, vor denen Ich euch warnte, dass sie am 
Himmelsgewölbe erscheinen würden und derzeit erscheinen, haben 
manche von euch erlebt und andere noch warten werden müssen. 
  
Geliebte, die Natur geißelt den Menschen ständig, doch werdet ihr 
gleichzeitig Zeuge der Schauspiele sein, die der Mensch nie zuvor 
gesehen hat, sodass ihr die Bewusstheit haben werdet, dass Ich bei 
euch bin und dass für Unsere Dreieinigkeit nichts unmöglich ist. Passt 
auf, Meine Kinder, passt auf, denn das Verhalten mancher großen 
Führer auf Erden bringt Chaos, Leid und Zerstörung, bringt der 
Menschheit Chaos. 
  

IHR, WENDET EUCH DEM EVANGELIUM HIN... 
 SEID WAHR, INDEM IHR EUCH DEM EVANGELIUM 

HINWENDET, LEBT ES IN GEIST UND WAHRHEIT UND SEHT 
MICH HIER ALS BETTLER DER LIEBE VOR JEDEM VON EUCH. 

  
Ich liebe euch, Ich segne euch. 
  

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
08. NOVEMBER 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

ICH BIETE EUCH DAS WASSER AUS DER QUELLE DER 
GÖTTLICHEN GNADE AN, DAMIT IHR EUCH BEKEHRT UND 

NICHT VOM RECHTEN WEGE ABWEICHT. 
  
Meine Kinder müssen ausharren, auch wenn die Gewässer stürmisch 
sind und sie den Horizont nicht klar sehen. Der Glaube bewirkt die 
unbeschreiblichsten und unvorstellbarsten Wunder. 
  
MEINE KINDER MÜSSEN DEMÜTIG SEIN UND VOR DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIEINIGKEIT NIEDERKNIEN, WENN SIE 
BESTÜRZT SIND. Der Akt der Demut öffnet die Tür und schenkt das 
Licht, das das menschliche Geschöpf braucht, um im richtigen 
Zeitpunkt die genaue Richtung einzuschlagen und keine voreiligen 
Entscheidungen zu treffen, die nicht nach dem Willen Gottes sind. 
  
Meine Geliebten, ihr wisst sehr wohl, dass der Teufel und seine 
Anhänger keine Mühen scheuen, um Meine Kinder zu Fall zu bringen, 
denn sie wissen im Voraus, dass Ich denjenigen, der sich Meiner Obhut 
anvertraut, an Meiner Hand zur Gegenwart Gottes geleite. 
  
Ihr lebt inmitten von Stürmen, die euch in allen Bereichen, in denen 
sich der Mensch entwickelt, von der einen oder anderen Seite treffen. 
Der Geist wird ständig angegriffen, sodass er die spirituellen Sinne 
ablenkt und sie dazu bringt, gegen Meinen Sohn und gegen alles, was 
mit dem Pfad der Heiligkeit zusammenhängt, vorzugehen. 
  
Das Aufbrausen des Bösen verbreitet sich überall, und wie viele 
Mitglieder des Volkes Meines Sohnes bemühen sich, rechtzeitig und 
frühzeitig mitzuwirken, damit die Seelen nicht verloren gehen? 
 
Es gibt so wenige, so wenige und so viele, die sich in wilde Wölfe wider 
dem Volk Meines Sohnes verwandeln!... 
  

HEUCHLER IST DERJENIGE, DER SAGT, MEINEN SOHN ZU 
LIEBEN, UND SICH WEIGERT, DAS GESETZ GOTTES 

EINZUHALTEN. 
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HEUCHLER IST JENE MENSCHLICHE KREATUR, DIE SAGT, DASS 
SIE MICH LIEBT UND ZUR VERFOLGERIN IHRER EIGENEN 

BRÜDERN UND SCHWESTERN WIRD, WENN IHR 
MENSCHLICHES ICH NICHT DEN GLEICHEN GEDANKEN, DAS 

GLEICHE GEFÜHL ODER DAS GLEICHE WISSEN TEILT. 
  
Es gibt so viele Hindernisse, die Meine Kinder umgeben, so viele 
Versuchungen in allen Bereichen, sodass in diesem Moment alle auf die 
Probe gestellt werden: im Glauben, in Demut, in Hoffnung, in 
Nächstenliebe, und auch die Familie wird geprüft, da der Teufel die 
Institution Familie zerstören muss, um die Wiege der Liebe zu Gott zu 
vernichten. 
  
ES WURDE DER GRAUSAMSTE ALLER GEGENSTÄNDE 
EINGEFÜHRT, MIT DENEN DIE MENSCHHEIT MODERNISIERT 
WURDE: DER FERNSEHER und die Wohnstätten verwandelten sich in 
Zentren schwerer Perversionen, in Trainingszentren, in denen sich 
jedes Individuum befähigt, was der Teufel über dieses Medium erteilt 
Folge zu leisten,  um den Menschen zu Fall zu bringen, und ihn zu 
verleiten, alles unkontrolliert zu erstreben und so zu einer Marionette 
in den Händen des Teufels zu werden, der durch die missbräuchlich 
angewandte Technologie, die der Seele Meiner Kinder schadet, 
listenreich geworden ist. 
  
Alles ist gesagt: Der Mensch wird die von ihm geschaffenen Götze 
verehren und ohne Gott, den Schöpfer des Himmels und der Erde, 
leben, wird er sich von der Sünde und ihren Abscheulichkeiten nähren, 
wird inmitten der Häresien wachsen und wird versuchen, jedes Zeichen 
der Liebe Gottes um ihn herum zu beseitigen, angefangen mit dem 
Kreuz, wodurch er dem Teufel Macht verleiht, damit er an Stärke gegen 
die Menschheit gewinnt, das menschliche Herz aushöhlt, um es  sie zu 
verhärten, und der Mensch sich somit, ohne jede Furcht, selbst 
zerstört. 
  
DER GEIST DES MENSCHEN KOMMT NICHT ZUM STILLSTAND, 
ANGEZOGEN VON DER LÜGE UND DER IGNORANZ, DENEN ER 
SICH UNTERWARF ALS ER GOTT HINTENANSTELLTE UND DAS 
WELTLICHE UND SÜNDIGE BEVORZUGTE. DAHER, KINDER, 
DÜRFT IHR IN KEINEM MOMENT NACHLÄSSIG SEIN, UM GOTT 
NICHT ZU VERLEUGNEN, SOBALD MAN EUCH SIGNALISIERT, 
IHN ÜBER ALLE DINGE ZU LIEBEN UND WAHR ZU SEIN. Da die 
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Welt in den Händen des Königs der Lügen und der Täuschung liegt, 
.Wie viele Meiner Kinder werden fallen und sich mir gegenüber 
verschliessen angesichts der geschickten Worte derer, die nicht wollen, 
dass die Menschheit erwacht! 
  
DER GLÄUBIGE MENSCH WIRD VERFOLGT UND WIRD SEINES 
GLAUBENS WEGEN LEIDEN, DOCH VERGESST NICHT, DASS, 
WEM VIEL GEGEBEN IST, BEI DEM WIRD MAN VIEL SUCHEN, 
UND GLEICHERMASSEN WIRD DERJENIGE, DER VIEL GIBT, 

DER WIRD DIE KRONE DER EWIGEN HERRLICHKEIT 
EMPFANGEN. 

 
Vergesst nicht das Gebet für eure Brüder und Schwestern aus Mexiko 

und den Vereinigten Staaten. Bleibt standhaft darin. 
  
Ihr müsst bewusst sein und einander helfen, ihr müsst gemeinsam den 
Weg gehen, um die wirkende Kraft des Guten auf der Erde zu sein und 
diese nicht den Händen des Bösen zu überlassen. Ihr, Volk Meines 
Sohnes, sollt euch nicht ablenken, sondern wachsen und allen euren 
Brüdern und Schwestern mitteilen, dass das wahre Gute in Vereinigung 
mit Meinem Sohn  zu finden ist. 
  
Wartet geduldig, Mein Sohn wird euch Seinen Friedensengel senden, 
wenn ihr ihn am dringendsten braucht, um euch zu helfen. 
  
Meine Geliebten, die Menschheit stützt sich auf die Wirtschaft, daher 
ist es für die Weltordnung unverzichtbar, die Menschheit durch den 
Einbruch der Wirtschaft zu destabilisieren. Die ständige Unsicherheit in 
der Weltwirtschaft ist Teil des Plans derjenigen, die die Richtung der 
Länder bestimmen. Diese Unsicherheit hat den Ländern Wachstum 
gebracht, die sich insgeheim darauf vorbereiten, die Welt zu 
erschüttern und unerwartet in sie einzumarschieren. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird geläutert sein. Die Kirche Meines Sohnes 
wird das Unerwartete erleben und erschüttert werden. 
  
Mein Sohn hat alle gerufen, doch nicht alle haben ihn erhört... 
Die Stimmen des Bösen sprechen zu euren Ohren, um sie vom Guten 
zu trennen. Seid Diener des Guten, vergeltet Gutes nicht mit Bösem, 
seid Boten der Liebe. 
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ALS MUTTER DER MENSCHHEIT RUFE ICH ALLE, DIENER IHRER 
BRÜDER UND SCHWESTERN ZU SEIN UND NICHT ZU 

VERGESSEN, DASS SIE DIE HEILIGKEIT ANSTREBEN MÜSSEN, 
INDEM SIE AUF GUTE WERKE BAUEN. WACHST, KINDER, 

WACHST! 
  
Ich segne Euch aus Meinem Unbefleckten Herzen. MEIN MANTEL 
BEDECKT EUCH, FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN HIER. 
  

Mutter Maria. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA  

  
Brüder und Schwestern, 
  
Wir sind das wandelnde Volk, das Volk Gottes... 
  
Die Liebe Gottes zu uns wird nicht in Frage gestellt, ebensowenig seine 
Barmherzigkeit für  jede seiner Kinder, denn es ist der Mensch selbst 
mit dem Missbrauch seines freien Willens, der sich gegen Gott gewandt 
hat, und dies hat einen Abgrund geschaffen, der den Menschen selbst 
infolge der bösen Taten des Menschen leiden lässt. 
  
Gott ist Gott und wir sind Seine Geschöpfe. 
  
Unsere Mutter weist auf die Reinigung der Menschheit hin. Dies ist 
gewiss keine Neuigkeit, doch warum verleugnet man es? 
  
Wir werden daran gehindert, weil der Mensch nicht an die Warnungen 
des Himmels glaubt, bis er sich mit ihnen konfrontiert sieht. Er stellt 
Gott hintenan und vergisst das Menschliche nicht, da es zu seinem 
alltäglichen Leben gehört... 
  
Und wo sind Gott und seine Rufe, wie den, den wir am heutigen Tage 
lesen? Es ist kein Märchen, das wir lesen, es ist die Realität, die den 
Menschen erwartet, und trotz allem ruft uns unsere Mutter, Gott erneut 
zu begegnen: Derjenige, der uns niemals Seine Barmherzigkeit 
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verweigern wird, wenn wir wahrhaft reuig und bereit sind, uns zu 
ändern. 
  
Amen. 
 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

13. NOVEMBER 2018 
 
Mein Geliebtes Volk,  
   

ICH RUFE EUCH, DIE LIEBE UNSERER DREIEINIGKEIT ZU 
LEBEN. 

 
Es ist notwendig, dass es innerhalb der Menschheit Geschöpfe mit dem 
Verantwortungsgefühl gibt, sich bewusst zu werden, dass sie es 
geschafft haben, die Schöpfung ins Chaos zu stürzen, und dass sie nach 
eigenem Willen den Missbrauch, von dem, was die Menschheit aus den 
Händen Gottes empfangen hat wiedergutmachen wollen.  
  
Einige der Fortschritte in der Menschheit sind großartig und vorteilhaft, 
und das ist gut so, doch der Mensch, beim Missbrauch seines freien 
Willens, hat manche davon zum Dienst des Bösen gestellt. Mein Volk 
ist nicht angekettet, sondern in völliger Freiheit, sodass jeder 
entscheidet, wohin er geht. Ich zwinge den Menschen nicht, den einen 
oder anderen Weg einzuschlagen. Daher ist die Erkenntnis des 
Menschen so wichtig, deren Grundlagen in Meiner Kirche zu finden 
sind.  
   
Mein Volk ist ungehorsam, wohl wissend, dass nicht alle Führer der 
Länder den notwendigen Konsens finden werden, um die Einheit der 
Welt zu erreichen, und so begeben sie sich nach und nach in die Hände 
derer, die sich mithilfe der bösen Macht für das Überleben der Völker 
unentbehrlich fühlen, indem sie verunreinigte wirtschaftliche, 
gesundheitliche oder erzieherische Lösungen anbieten, die von denen 
ergriffen werden, die für das Überleben der Länder sorgen müssen. 

   
DER MENSCH NEIGT DAZU, AN SEINER UNABHÄNGIGKEIT 

GEFALLEN ZU FINDEN, WESHALB JEDE SPUR UNSERER LIEBE 
LETZTEN ENDES  VERSCHWINDEN WIRD. DESHALB MÜSST IHR 
DIE GEISTLICHE VEREINIGUNG MIT UNSERER DREIEINIGKEIT 
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ANSTREBEN, DA WAS IN DER SEELE BLEIBT EUCH NICHT 
ENTRISSEN WERDEN KANN,UND IST WONACH ICH SEIT SO 

VIELEN JAHREN SUCHE. 
   
Die Menschheit wandert rasch in Richtung Unabhängigkeit und eine 
große Mehrheit nähert sich dieser Tendenz, die sie als Befreiung 
betrachtet.  Diese Befreiung ist die Entfernung davon, was euch dazu 
auffordert, an einer Verordnung, Disziplin, Achtung, Moral, Ordnung 
festzuhalten.  
   
Diese Generation hat alles Unrecht gesammelt, welche es von früheren 
Generationen erhalten hat, um sich gegenüber Mir aufzulehnen und 
indem sie ihre eigene liberale Lehre schafft, haben sich viele Meiner 
Kinder dem Bösen hingegeben, während ein anderer großer Teil am 
Rande des Abgrunds steht. 

   
MEIN VOLK, IHR WÜNSCHT, DASS DER BÖSE SICH EUCH 

GEGENÜBER ZU ERKENNEN GIBT, DOCH SO WIRD ES NICHT 
SEIN: DER BÖSE HANDELT IN DER DUNKELHEIT, IN DER 

TÄUSCHUNG, IN DER VERWIRRUNG, IN BEFEHLEN ENTGEGEN 
DER NORM, DIE JEDOCH VORGEBEN, WAHR ZU SEIN, DAHER 

MÜSST IHR DIE WAHRHEIT KENNEN, UM NICHT IN DER 
SUBVERSION ZU FALLEN.  

   
Vergesst nicht, zu beten, bleibt nicht unbeweglich, sondern handelt 
zum Wohle eurer Brüder und Schwestern, damit ihr nicht von den 

Tentakeln des Bösen geführt werdet. Bleibt standhaft gegenüber dem 
Unterdrücker der Seele.  

   
MEINE KINDER SIND BERUFEN, DAS BEWUSSTSEIN ZU 

WAHREN, DASS SIE KÖRPER, SEELE UND GEIST SIND (Cfr I Tes 
5,23) UND DASS SIE BERUFEN SIND, DIE SEELE ZU RETTEN. 
IHR MÜSST WISSEN, DASS IHR DIE VEREINIGUNG MIT MIR 

AUFRECHTERHALTET, WENN IHR STÄNDIG MIT DEM WUNSCH 
LEBT, DIE LAST DES WERKES, WELCHES EUCH ANVERTRAUT 

WURDE, NICHT ZU SPÜREN, SONDERN IN DER  FREUDE, 
MEINE GEGENWART IN EUREN BRÜDER UND SCHWESTER 

MEINE GEGENWART ZU ERKENNEN. 
  
Wer Mich kennt, muss andauernd bereit sein, Mich seinen Brüdern und 
Schwestern zu erkennen geben, da er nicht die persönliche Erlösung 
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anstrebt, sondern wünschen soll, dass der Großteil der Seelen zur 
Erkenntnis der Wahrheit gelangt. 

   
ICH MÖCHTE DURCH DIE SUCHE NACH LIEBE GELIEBT 

WERDEN...  
MEIN VOLK IST NICHT DAZU VERDAMMT, SICH AUF EWIG ZU 

VERIRREN...  
MEIN VOLK KANN NUR DURCH MEINE LIEBE ERLÖSUNG 

FINDEN... 
   
Ich rufe euch, die Seele zu retten, und dies werdet ihr erst erreichen, 
wenn ihr euch der Pflicht als Kinder Gottes bewusst seid, euch 
insbesondere eurer Werke und Taten bewusst seid.  
   
Mein Geliebtes Volk, die Natur bewegt sich nach dem Willen Gottes, 
und wandert der Mensch nach dem Willen Gottes? ICH WÜNSCHE, 
DASS MEIN VOLK FÜR SICH SELBST VERANTWORTUNG 
ÜBERNIMMT, DAMIT ES SICH FRAGT, OB ES DURCH MEINE 
LIEBE MIT STRENGE GERUFEN WERDEN MUSS, UM WIEDER 
WAHRLICH MEIN VOLK ZU WERDEN.  
   
Die Natur verändert ihre natürliche Handlung, die Menschheit ist 
Zeugin eines unmittelbar bevorstehenden Naturereignisses außerhalb 
des normalen Rahmens, indem sie sich dem Menschen gegenüber in 
einer Abfolge mitteilen wird, die nicht normal ist. Kinder, fragt euch: 
Woran liegt es? WENN IHR DARAUF ANTWORTET, WERDET IHR 
ERKENNEN, DASS ETWAS IN EUCH NICHT RICHTIG ABLÄUFT. 
DIESES ETWAS IST DER MANGEL AN LIEBE MEINES VOLKES ZU 
MIR.  
   
Das Erschaffene wird erschüttert, ist erstaunt angesichts der 
Nichtachtung, der Respektlosigkeit des Menschen, der 
Gotteslästerung, der Ketzereien, die die Menschheit andauernd 
umgeben und von einer großen Mehrheit bejubelt werden. Was ist das 
Ergebnis der Vereinigung mit dem Bösen?  
   
Das Wasser will die Erde von so viel Bösem reinigen, von so viel Blut, 
das der Mensch grundlos auf ihr vergiesst; es will die Erde von den 
Leichen reinigen, die auf ihr sind, da es die Unschuld ist, die vom Leben 
beraubt wurde.  



305 
 

 
Mein Volk, die Erde erzittert angesichts der bevorstehenden Erfüllung 
Meiner Prophezeiungen und deren Meiner Mutter. Der Mensch glaubt 
nicht mehr daran, dass Ich dem Leiden der Menschheit vorauseile, 
damit ihr euch bekehrt, nicht aus Furcht, sondern aus Liebe, und um 
die Seele zu retten. 

   
Die Erde reisst auf und die Vulkane nehmen ihre Aktivität auf. Ich 

rufe euch, für Mittelamerika zu beten. 
   
Ich rufe Meine kolumbianischen Kinder, sich zu bessern und der 
Wahrheit Meines Wortes  festzuhalten. 

   
Ich rufe Meine Kinder, für Chile zu beten, damit die Drangsal 

abnimmt und das Leiden nicht angenommen wird, um sich von Mir zu 
entfernen, sondern um sich Mir anzunähern.  

Indonesien muss in eure Gebete einbezogen werden. Italien steht 
dem Leiden gegenüber und Ich bitte euch um Gebete für Italien. 

 
Die Erde bebt von Norden nach Süden und von Osten nach Westen. 

Die Vereinigten Staaten leiden darunter.  
   

Die Himmelskörper sind ständig in Bewegung und bedrohen die Erde. 
   

Ich rufe euch, für Argentinien zu beten. Ihr werdet erkennen, dass 
wenn Ich rufe, Ihr Meinen Ruf erhören müsst. 

   
Mein Geliebtes Volk,  
   
KOMMT ZU MIR, ZU BEGINN DES LEBENS, IN DER MITTE DES 
LEBENS, AM ENDE DES LEBENS. KOMMT ZU MIR. Doch wartet 
nicht bis zum letzten Moment ab, euch zu retten, LEBT JETZT! IN 
MIR und findet wahre Glückseligkeit.  
   
Der Mensch muss die Bewusstheit für die Errettung und die Wahrheit 
einsetzen, um die Vereinigung der Seele mit ihrem Schöpfer zu 
erreichen. 

   
KOMMT ZU MIR, IHR, DIE IHR WANDERN UND SEIN WOLLT, 

WAS DIE WELT ABLEHNT: LIEBE, MEINE LIEBE. 
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KOMMT ZU MIR, KINDER, DER ÜBERFLUSS UND DER GEFALLEN 
AM MATERIELLEN UND AN DEN FREUDEN ERSCHEINEN SCHÖN 
UND ATTRAKTIV, DOCH VERSCHAFFEN SIE EUCH NICHT DIE 

EWIGE ERLÖSUNG. 
   
Haltet euch an Mir fest, damit ihr mit eurem Glauben alles übersteht 
werdet, was auf eurem Weg liegt. 

   
ICH SEGNE DENJENIGEN, DER DIESEN MEINEN RUF 

LIEBEVOLL UND MIT DEM WUNSCH ZUR BEKEHRUNG 
ANNIMMT. 

   
Meine Liebe führt euch zur Bewusstheit der Dringlichkeit der Ewigen 
Erlösung.  
   
Mein Volk, fürchtet euch nicht, Ich bleibe bei euch.   
   
Ich liebe euch. 

   
Euer Jesus  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

 
Brüder und Schwestern,  
   
Unser Herr ruft uns auf, uns innerlich zu betrachten, damit wir nicht 
draußen suchen, was in uns wohnt.  
   
Er sagt mir, dass Er auf die Wahrheit drängt, weil der Mensch in diesem 
Moment die Wahrheit Gottes nach Belieben nutzt, wodurch sie nicht 
mehr die Wahrheit des Wortes ist und zu alleinigen Vorstellungen von 
menschlichen Geschöpfen geworden ist.  
   
Mein Herr sagt Mir, dass der Mensch die Wahrheit dieses Augenblicks 
nicht leben will, sondern auf seine Weise und im Rahmen dessen lebt, 
was menschlichen Vorlieben und Wünschen entspricht. Dies aus 
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mangelndem Streben nach Geistlichkeit und da der Mensch sich mit 
den Krumen zufriedengibt, die ihm in der Welt angeboten werden 
können.  
   
Mein Herr teilt mir mit, dass die große Mehrheit der Menschheit aus 
dem einen oder anderen Grund spürt, dass etwas auf sie zukommt und 
der Mensch ahnt dies, doch möchte er gleichzeitig nicht im Rahmen 
dessen handeln, was das Gesetz Gottes ist, und dies führt dazu, dass 
der Mensch auf die Reinigung zugeht.  
   
Gleichzeitig sagt Unser Herr mir, dass Er uns in diesem Moment von 
der Nähe der Ereignisse berichtet, die die Nähe in der Zeit des 
Menschen ist.  
   
Und er sagt mir, dass der Mensch die größten Fortschritte erzielt hat, 
doch gleichzeitig die größte Entfernung von Ihm und die größte 
Verleugnung seiner Macht erreicht hat.  
   
Schließlich zieht sich Unser Herr zurück und sagt zu mir: 

   
„Geliebte, ich beschütze diejenigen, die sich bekehren möchten. Sag 

ihnen, sie sollen sich nicht fürchten, denn Meine Mutter und Ich 
halten unsere Hände über sie, damit der Weg für sie erträglicher 

wird.“ 
   
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
20. NOVEMBER 2018 

 
Mein Geliebtes Volk,  
  
ICH LIEBE ALLE OHNE AUSNAHME, ALLE SIND MEINE KINDER, 

DENN ICH HABE ALLE ERLÖST. 
  
Ständig schaue Ich:  
   
Wie viele menschliche Geschöpfe betrachten sich als erlöst, sie 
meinen  die Wahrheit, Meine Wahrheit, zu kennen! 
Wie viele eignen sich Mein Wort an, um Mein Volk zu verwirren!... 
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MEIN VOLK IST JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF.  

DOCH WER SIND MEINE SÖHNE UND MEINE TÖCHTER? 
DIEJENIGEN, DIE NACH DEM WILLEN UNSERER 

HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT ERFÜLLEN, LEBEN, WIRKEN 
UND HANDELN. 

   
Wie viele meinen, sie hätten das Geschenk empfangen, nach unserem 
Willen zu leben, und doch fehlt ihnen noch so viel!...  
Wie viele meinen, die Erlösung erreicht zu haben, und doch fehlt ihnen 
noch so viel!...   
Wie viele behaupten, einen Platz am Ewigen Mahl zu haben, und doch 
fehlt ihnen noch so viel!...  
   
Mein Geliebtes Volk, Ich wünsche mir, dass alle in die Erkenntnis der 
Wahrheit hineingehen können und, dass sie diese Wahrheit finden, 
indem sie dem Gesetz Gottes entsprechen. Dem menschlichen 
Geschlecht wurde ein Gesetz, ein Prinzip gegeben: „Gott über alle 
Dinge und seinen Nächsten wie sich selbst zu lieben“.  (vgl. Mk 12,29-
31).  
   
LIEBT IHR EUREN NÄCHSTEN WAHRLICH ODER LEBT IHR IN 
EINEM PANZER, DURCH DEN WEDER LIEBE NOCH VERGEBUNG 
EINDRINGEN KÖNNEN? SEID IHR 
WAHRLICH FRIEDENSSTIFTER?   
Wie viele Meiner Kinder sprechen vom Frieden, doch ist ihr Herz erfüllt 
vom eigenen Stolz, ihren eigenen Gedanken, ihrem eigenen Willen, und 
dieser Frieden ist bestimmt nicht von Unserem Willen!  
   
Geliebte Kinder, 
  
Wie viel Spaltung ist in Meinem Volk!   
Wie viele Deutungen von Meinen Göttlichen Geboten?   
Wie viel Zügellosigkeit wohnt in diesem Moment in Meinem Volk!... 

   
ICH SEHE SO VIELE, DIE SICH EINEN GOTT NACH BELIEBEN, 

EIN GESETZ NACH BELIEBEN GESCHAFFEN HABEN, BIS HIN ZU 
EINIGEN, DIE MICH VERTRETEN UND MEINE LIEBE SEIN 

SOLLEN, DA SIE MEINE KIRCHE FÜHREN.  WIE SEHR MEIN 
HERZ LEIDET! DOCH WIE SEHR IHR MICH BELEIDIGT UND WIE 

VIEL SÜNDE AUF EUREN SCHULTERN LASTET! 
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Deshalb rufe Ich alle Menschen zur Bekehrung, zum wahren Glauben 
auf. Ich rufe jeden auf. Ich schliesse niemanden aus, da Meine 
Barmherzigkeit unendlich ist, und in ihr jeder, der sich wahrlich bekehrt 
und mit festem Entschluss zur Buße bereit ist, wird in Mein Herz 
geschlossen. Darum verstehen manche Meine Liebe nicht, manche 
dringen nicht einmal mit ihren kleinsten Gedanken in das ein, was 
Meine Barmherzigkeit ist und wie weit sie reichen kann, um für das 
Wohl der Seelen zu wirken und zu handeln.  
   
Der Geist des Menschen ist so geradlinig strukturiert, dass er sich nicht 
vorstellt, dass ich Meine Barmherzigkeit auf alle menschlichen 
Geschöpfe ausbreite. Sie ignorieren, dass ich die Erlösung aller möchte 
(vgl. 1. Tim 2,4). Diejenigen, die sich Mir aus Hochmut überlegen 
fühlen, schauen nicht auf sich selbst und sündigen möglicherweise 
immerzu, begehen beständig Frevel und Häresien und meinen, das 
Ewige Leben zu besitzen. Ich schaue nicht, Ich schaue nicht nur auf die 
Großen der Welt, sondern auch auf diejenigen, die sich klein 
fühlen,  diejenigen die ständig zum Wohle anderer handeln, diejenigen 
die sich ständig bemühen, Meinem Wort treu zu bleiben, diejenigen, 
die ohne auf sich selbst zu achten, bereit sind, für Mein Königreich zu 
arbeiten. 

   
MEIN VOLK MUSS DARUM KÄMPFEN, HEIL ZU SEIN, DIE 

ERLÖSUNG UND HEILIGKEIT ZU ERLANGEN, DOCH DARF ES 
SICH NICHT ALS BESITZER DES EWIGEN LEBENS 

BETRACHTEN. 
   
Mein Geliebtes Volk, viele Krankheiten breiten sich über die Menschheit 
aus, und ich teile dies mit und mache euch darauf aufmerksam, damit 
ihr euch schützt. Die Viren tummeln sich in der Luft und ihr müsst euch 
schützen. Daher hat und wird Meine Mutter euch auch weiterhin die 
natürlichen Medikamente geben, die ihr für den Schutz benötigt, da 
einige Viren in Laboren so  verformt wurden, dass sie nicht auf 
menschliche Medikamente ansprechen. Dies wird sein, wenn die 
Ungläubigen von dem Gebrauch machen müssen, was in der Natur ist, 
und Meine Mutter hat ihnen mitgeteilt (*), dass sie erstaunt sehen 
werden, wie die Gesundheit sich erholt, wenn es Unser Wille ist.  
   
Ich sehe andere Meiner Kinder, die sich zu sehr und mehr als 
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erforderlich ums Materielle sorgen, während um euch herum Seuchen 
ausbrechen, die ganze Völker ausrotten können. 

   
MEINE KINDER, DIESER MOMENT IST EIN SCHWERER, HARTER 

MOMENT UND EIN MOMENT DER REINIGUNG, DOCH DIE 
REINIGUNG MÜSST IHR NICHT IMMER LEIDERFÜLLT 

ANNEHMEN, DENN ICH GEWÄHRE DIE REINIGUNG DURCH 
MEINE LIEBE UND MEINE BARMHERZIGKEIT. 

   
Denkt daran, dass ihr Menschenmassen meiden müsst, da sie leichte 
Überträger von Krankheiten sind.  Denkt daran, dass 
Interessengruppen einen großen Teil Meiner Kinder ausrotten 
möchten.  Woran liegt es? Es liegt daran, dass sie diejenigen ausrotten 
möchten, die an Mich glauben und den Glauben an Mich wahren, mit 
dem Ziel, die Anzahl der Anbeter Satans zu erhöhen und die Wogen 
der Menschheit zu erschüttern und die Anzahl Meiner Gläubigen zu 
verringern.  
   
Mein Geliebtes Volk, 

   
ICH BESTRAFE EUCH NICHT, IHR BESTRAFT EUCH SELBST, 

ANGESICHTS DES UNGEHORSAMS GEGENÜBER MEINEM WORT, 
ANGESICHTS DES UNGEHORSAMS GEGENÜBER MEINEN 

GEBOTEN, ANGESICHTS DER MANGELNDEN LIEBE IN EINER 
GROSSEN ANZAHL VON SEELEN. 

   
Der Mangel an Liebe ist die Ursache für Hochmut und fehlende Demut. 
Der Mangel an Liebe ist die Ursache für Neid, der Meine Kinder zerfrisst 
und sie spaltet, wenn Ich will, dass ihr standhaft und vereint seid, 
damit alle Seelen gerettet werden und das Ewige Mahl teilen.  Doch 
haltet euch vor Augen, dass ihr diejenigen seid, die Mich im 
Wesentlichen braucht. 

   
Ich lade euch ein, das Gebet für Deutschland fortzusetzen. Wenn der 

Mensch Macht besitzt, vergisst er alle Grundprinzipien der 
Brüderlichkeit und wird grausam und rücksichtslos.  

   
Mein Geliebtes Volk, Ich rufe euch, für Japan zu beten, in jedem 

Moment zu beten.  
Betet weiter für die Vereinigten Staaten und bitte lasst nicht von 
euren Gebeten Argentinien ab. Das Leiden naht. Das heisst nicht, 
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dass ihr aufhören sollt, für kleine Länder zu beten. Denkt weiter an 
Chile. 

   
Meine Lieben, Ich rufe euch auf, zu beten, und ihr wünscht, dass „auf 
der Stelle“ das Gebet, zu dem Ich euch aufrufe, erfüllt wird, doch könnt 
ihr keine Erfüllung innerhalb der menschlichen Zeit verlangen. Haltet 
euch vor Augen, dass nach Ablauf der Ereignisse, die Ich euch 
verkündet habe, Mein Wort erfüllt wird.  
   
IHR SEID NICHT ALLEIN. IHR HABT MEINE MUTTER, DIE EUCH 
BESTÄNDIG AN DER HAND FÜHRT. Ihr habt diese Mütterliche Hilfe 
der Gnadenvollen, der Seligen, der Reinsten und Unbefleckten. Sie ist 
Meine Mutter und Mutter der ganzen Menschheit, doch ist es die 
Menschheit, die sich innerhalb Meiner Kirche, Meines mystischen 
Leibes, nicht an Sie erinnert, Sie von weitem betrachtet und, da die 
Liebe Meiner Mutter ignoriert wird, nicht von Ihr verkündigt und Mein 
Volk nicht gerufen wird, Meine Mutter zu lieben.  Dies geschieht 
häufiger als ihr es euch vorstellen könnt.  
   
Was bedeutet euch die Heiligkeit?...  
Was bedeutet es, Mich über alle Dinge zu lieben?...   
Was bedeutet es, seinen Nächsten zu lieben?...   
Was bedeutet es, Meinen Namen zu ehren?...   
Was bedeutet es, Mich zu kennen?...   
Was bedeutet es für Mein Volk, Mich durch Meinen Leib und Mein Blut 
zu empfangen?... 

   
WER IST MEIN VOLK? DERJENIGE, DER DEN 

WILLEN MEINES VATERS ERFÜLLT. 
   
Liebevoll rufe Ich die Jugend. Ich sehe, dass sich so wenige an Mich 
erinnern, und stattdessen sind die Straßen von Menschen erfüllt, die, 
meistens von Erwachsenen angeführt, aufgebracht und wütend für 
Abtreibung schreien, für Praktiken, die das Abbild und die Ähnlichkeit 
dessen beleidigen, das im Besitz des Menschen ist, das Abbild und die 
Ähnlichkeit Unserer Dreieinigkeit. 

   
UND ES IST SO, DASS MEINE KIRCHE VERSTEHEN MUSS, DASS 
DER MENSCH TEMPEL UND TABERNAKEL UNSERES HEILIGEN 

GEISTES IST; DOCH NEIN, IHR WURDET NICHT DAZU 
GEBRACHT, ZU VERSTEHEN, DIESE GROßE WAHRHEIT ZU 
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LEBEN, UND DAHER SEHE ICH, DASS IHR WEITERHIN LEHREN 
FOLGT, DIE MIR FREMD SIND, IDEOLOGIEN, DIE NICHT 

MEINEM WILLEN ENTSPRECHEN. 
   
Meine Geliebten, kommt schnell zurück! Ihr, die ihr alles an der 
menschlichen Zeit messt und sagt, dass alles fern ist, werdet 
überrascht sein. 

 
KOMMT ZU MIR! MIT UNENDLICHER LIEBE UND UNENDLICHER 
GNADE NEHME ICH EUCH AUF, DAMIT IHR EIN EINZIGES VOLK 
SEID, MEIN VOLK, DAS MICH LIEBT, DAS MICH ANBETET, DAS 

MICH RESPEKTIERT, DAS MICH IMMERZU WEIHT UND MIR 
DANKT. 

 
Der Segen Unserer Dreifaltigkeit wird über euch ausgegossen. 

 
Euer Jesus  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

   
Brüder und Schwestern,  
   
Es ist gut, dass wir uns die Hoheit des EINEN UND DREIFALTIGEN 
GOTTES vor Augen halten, wenn Unser Herr Jesus Christus uns in der 
Botschaft sagt: „Ihr beleidigt das Abbild und die Ähnlichkeit, die der 
Mensch besitzt, das Abbild und die Ähnlichkeit Unserer Dreieinigkeit“. 
Vielleicht werden einige überrascht sein, dass wir im Plural 
angesprochen werden, wenn wir im Genesis 1,26-27 lesen:  
  
“Dann sprach Gott: Laßt uns Menschen machen als unser Abbild, uns 
ähnlich. Sie sollen herrschen über die Fische des Meeres, über die Vögel 
des Himmels, über das Vieh, über die ganze Erde und über alle 
Kriechtiere auf dem Land. Gott schuf also den Menschen als sein 
Abbild; als Abbild Gottes schuf er ihn. Als Mann und Frau schuf er sie.”  
   
Es ist für uns aufschlussreich, dass Gott im Plural spricht, wenn Er 
derjenige ist, der „LASSET UNS MACHEN“ sagt. Es ist aufschlussreich, 
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da Gott die Offenbarung des trinitärischen Geheimnisses klar 
vorwegnimmt und mit Seinem Sohn und mit dem Heiligen Geist 
spricht. Denn in irgendeinem Moment in der Erlösungsgeschichte 
würde der fleischgewordene Sohn Gottes in den Himmel auffahren und 
uns in Einheit mit dem Ewigen Vater den Heiligen Geist schicken.  
   
Ein großer Aufruf an die Menschheit, an alle. Es ist die unendliche 
Weisheit Gottes, die es Seinem Sohn ermöglicht, sich an Sein Volk zu 
wenden, damit wir demütig werden, damit wir uns nicht fürchten und 
nicht zulassen, dass wir uns als Volk Gottes verstecken, und damit wir 
diejenigen, die fern von Gott und der Liebe des Vaters, des Sohnes und 
des Heiligen Geistes sind für uns einnehmen. 
  
Brüder und Schwestern, in Anbetracht der Tatsache, dass Unser Herr 
mich daran erinnert, dass wir morgen, am 21. die Vorstellung der 
Jungfrau Maria im Tempel feiern, in den sie im Alter von 3 Jahren 
gebracht wurde, ist für uns als Kinder der Mutter Jesu Christi und 
unserer Mutter von höchster Bedeutung, um uns unserer Herrin zu 
widmen, damit unser Leben dem Beispiel Ihrer Hingabe, Ihrer Liebe, 
Ihrer Weisheit, Ihrer Brüderlichkeit und einer ständigen Offenbarung 
dieser Liebe gegenüber dem Wort des Ewigen Vaters entspricht.  
   
Brüder und Schwestern, wir können den Himmel nicht beanspruchen, 
ohne uns anzustrengen und alles zu geben, denn nur da wir von 
Christus erlöst worden sind, ist uns die Erlösung nicht gesichert, denn 
wir müssen uns dieser Erlösung würdig erweisen, um das Ewige Leben 
zu erreichen. So lasst uns diese Wartezeit zum günstigsten Moment 
machen, um Früchte des Ewigen Lebens zu tragen.  
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
CHRISTKÖNIGSFEST 
25. NOVEMBER 2018  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
ICH LIEBE EUCH MIT EWIGER LIEBE. 

 
Ihr bleibt in Meinem Herzen, in dem Ich euch halte, damit ihr besonnen 
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handelt und euch nicht vom Wirken und Handeln nach dem Willen 
Gottes entfernt.  

 
DER WIND ERREICHTE DIE MENSCHHEIT UND ANGESICHTS 

DER UNACHTSAMKEIT DES MENSCHEN, DER SICH DEM BÖSEN 
UNTERWORFEN HAT, TRUG EUCH DER WIND DER 

MODERNISTISCHEN STRÖMUNGEN DORTHIN, WO IHR KEINE 
WÜRDIGEN TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES SEID.  

 
Wie viele kennen Meinen Sohn nicht und Ihn ablehnen, ohne Ihn zu 
kennen, Ihn bespucken und Ihn in gottlose Hände legen!   
Wie viele derer, die sagen, Meinen Sohn zu kennen, Ihn ständig 
verraten und Ihn den Anhängern und Götzendienern des Teufels 
ausliefern!  
   
Ich sehe, wie die Zahl der Seelen wächst, die vom Weg der Erlösung 
abkommt und sich mit dem Wasser allerlei Laster beschmutzt. Ich 
hatte euch die Realität dieses Moments bereits verkündet, dem die 
Annahme satanischer Modernismen vorausgehen wird, welche dem 
Antichristen den Weg bereiten. DER MENSCH WIRD NIE SO SEHR 
LEIDEN, WIE IN DEN HÄNDEN DES ANTICHRISTEN. 

   
Geliebte Kinder, es ist von größter Wichtigkeit, dass ihr für die Kirche 

Meines Sohnes betet, für jeden von euch, für die Priester, 
Ordensleute, damit ihr den Glauben wahrt, auch wenn ihr seht, dass 
eure Brüder und Schwestern vom Glauben abfallen oder seht, dass 
manche Meiner vielgeliebter Söhne abfallen, da sie nicht gläubige 

Anhänger des von ihnen gepredigten Wortes Gottes geblieben sind. 
   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, erfleht den Heiligen 
Geist, euch alles ins Gedächtnis zu rufen, was ihr als kleine Sünden 
betrachtet, sodass die Vergehen von euch nicht  vorsätzlich erwünscht 
oder durchgeführt. 

   
JENE, DIE ALS GLÄUBIGE KINDER MEINES SOHNES 
STANDHAFT BLEIBEN MÖCHTEN, MÜSSEN AN DER 

AUSDEHNUNG DES KÖNIGREICHS GOTTES ARBEITEN, TROTZ 
DER DAMIT VERBUNDENEN VERACHTUNG DES MENSCHEN. 

   
Das Böse schreitet voran, und Meine Kinder bleiben stumm, blind und 
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ängstlich in Zeiten, in denen das Böse voranschreitet und das Volk 
Meines Sohnes sich in verurteilendes Schweigen hüllt. 
    
Der Teufel täuscht Meine Kinder leicht, indem er sie in trügerischer 
Passivität hält, wenn sie täglich den Rosenkranz  äußerlich beten, ohne 
über ihn nachzusinnen oder ihn innerlich zu beten. Auf diese Weise hat 
er sie glauben gemacht, dass sie gute Christen seien, wenn Sie Götter 
nach Belieben schaffen. Nein, Meine Kinder, auf diese Weise gelangt 
ihr weder zu Gott noch findet ihr Erlösung. 

   
IN DIESEM MOMENT MÜSSEN MEINE KINDER IHREM 

NÄCHSTEN BEGEGNEN, DAMIT SIE SICH NICHT FÜRCHTEN, 
GOTT NÄHER ZU KOMMEN, SONDERN DEN VERLUST DER 

EWIGEN ERLÖSUNG FÜRCHTEN, SODASS DER TEUFEL SIE 
NICHT TÄUSCHEN KANN, WENN ER SIE DAZU ANIMIERT, IM 

KOMFORT DER LAUEN ZU VERWEILEN.  
   

DAS VOLK MEINES SOHNES IST STUMM GEBLIEBEN...  
 DIES IST DER MOMENT, IN DEM ES SEINE STIMME 

ZURÜCKERLANGT UND ALLE SEINE BRÜDER UND SCHWESTER 
VERKÜNDEN MUSS, DASS DER MOMENT DER MOMENTE 

GEKOMMEN IST. 
   
Meine Kinder müssen arbeiten, handeln und die Technologie und alle 
möglichen Mittel nutzen, damit der Großteil der Brüder und Schwestern 
weiß, dass ein radikaler Wandel in jedem von ihnen dringend 
erforderlich ist. Dies sind keine Momente des Konformismus, sondern 
des Aufbaus einer engeren Beziehung zu Meinem Sohn, mit der 
Bereitschaft, stark, fest und entschlossen am Reich Gottes zu arbeiten, 
auf alles zu verzichten, was sie dazu bringen könnte, sich über andere 
erhaben zu fühlen, auf Stolz und Hochmut, Quell allen Übels, zu 
verzichten.  
   
GELIEBTE KINDER, IHR BEGEHT SCHWERE FEHLER, WENN IHR 
DIE HEILSLEHRE NICHT ANNEHMT UND SIE EUREM 
PERSÖNLICHEN HANDELN UNTERWERFT. Wie viele Meiner Kinder 
fallen vom Glauben ab und leben mit teuflischen Lehren und fördern so 
das Wachstum derer, die den Antichristen erwarten, damit er sich 
ihnen anschließt, betäubt vom Besitz des Teufels, dessen Objekt sie 
sind! Darum leide Ich. Mein Herz blutet wegen dieser ungehorsamen 
Kinder, die sich Satan ergeben haben und bereit sind, ihm zu dienen, 
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auch wenn sie sich dadurch gegen ihre eigenen Familienmitglieder 
wenden.  
   
Meine ungläubigen Kinder setzen ihren Weg trotz aller Zeichen und 
Signale dieses Moments weiter fort, ohne nach rechts oder links, vorne 
oder hinten zu blicken, sondern indem sie in der Bequemlichkeit der 
Sünde und des Vergessens Gottes in völliger Gleichgültigkeit die 
Neuheiten des Bösen in sich aufnehmen, an die sie sich klammern, 
während sie der Strömung des Weltlichen und Sündigen folgen. 

   
Kinder, betet für Italien, denn es leidet vor den Augen der Welt. Der 

Gestank der Sünden des Menschen verbreitet sich auf Erden.  
Ich rufe euch, für Nigeria zu beten. Begleitet eure Brüder und 

Schwestern mit euren Gebeten. 
   

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DIES 
IST NICHT DER MOMENT, DASS MEINE KINDER SICH 

GEGENEINANDER AUFLEHNEN, SONDERN DER MOMENT, DASS 
SIE SICH IN DER GEMEINSCHAFT DER HEILIGEN HELFEN, 

BRÜDERLICH SIND UND SICH DER NOTWENDIGKEIT BEWUSST 
WERDEN, DASS DAS VOLK MEINES SOHNES SICH MIT EINEM 

PASSIVEN GLAUBEN NICHT ZUFRIEDENGEBEN DARF, 
SONDERN DASS JEDER SICH DAFÜR  VERPFLICHTEN MUSS, 

MEHR SEELEN ZU MEINEM SOHN ZU FÜHREN. 
   
Bleibt aufmerksam, denn der Moment verschärft sich und mit ihm das 
Leiden Meiner Kinder durch die Natur und den Menschen selbst, der 
seine Waffengewalt mit großer Prahlerei zur Schau stellt, ebenso wie 
die Drohungen, diese in die Tat umzusetzen.  
   
Geliebte, jeder muss in seinem persönlichen Refugium bleiben, das er 
in Meinem Unbefleckten Herzen finden wird und das er nicht verlassen 
darf, und gleichzeitig mögen diejenigen, die es wollen und denen es 
möglich ist, ohne die Familien aufzulösen, dazu bereit sein, kleine 
Refugien zu schaffen, in denen das Wort der Heiligen Schrift zur 
Lebensregel wird und der Körper und das Blut Meines Sohnes das Licht 
und die Grundlage bilden, damit alle als Brüder und Schwestern 
gemeinschaftlich zusammenleben und sich im Leben der Gemeinschaft 
gegenseitig beschützen und einander helfen.    
   
Möge dies kein Anlass zur Unsicherheit für diejenigen sein, die kein Teil 
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eines Refugiums sind. Familien können sich auf die schwierigen 
Momente vorbereiten und daran arbeiten, ein familiäres Refugium zu 
schaffen. Kinder, möge die Absicht im Herzen entstehen, der Rest 
wird  euch dazugegeben.  
   
WEIHT DIE HÄUSER DEM HEILIGEN HERZEN JESU UND MEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN. IHR,  SEID GEHORSAM GEGENÜBER 
GOTTESGESETZ, arbeitet ohne Unterlass daran, dass eure Brüder und 
Schwestern erwachen und in die Dunkelheit schauen, in die der Mensch 
eintaucht, wenn er sich von Meinem Sohn trennt.  
   
Fürchtet euch nicht, Ich bleibe bei euch, Apostel der letzten Zeiten. Ich 
segne euch. 

 
Mutter Maria  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

 
Brüder und Schwestern,  
   
Wie unsere Gottesmutter uns nochmal darüber aufmerksam macht, 
lehnt sich ein Teil der Menschheit auf die eine oder andere Weise gegen 
die Liebe Gottes auf. Deshalb bittet unsere Mutter uns, dass sich die 
Zahl derer vervielfache, die am Reich Gottes arbeiten, denn angesichts 
einer großen Passivität im Volk Gottes wird zugelassen, dass der Böse 
immer mehr Seelen korrumpiert.  
   
Möge die Entmutigung nicht die Herzen der Kinder Gottes erreichen, 
sondern lasst uns so wie unsere Gottesmutter es uns mitteilt daran 
denken, dass andere uns vorausgegangen sind, die die Menschheit 
blind, taub und stumm und vom Bösen verfolgt vorfanden, jedoch nicht 
allein weitermachten, sondern in der Brüderlichkeit der Kinder Gottes 
bereit waren, DEN RUF GOTTES zu verbreiten und einige sich 
bekehrten. Lasst uns nicht passiv sein, lasst uns nicht beschämt sein, 
von Gott zu sprechen, denn auch Er wird sich nicht für uns 
schämen, „ER IST DER TREUE ZEUGE“ (Offb. 1,5).  
  Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
30. NOVEMBER 2018 

 
Unser geliebter Herr Jesus Christus sagt mir: 
 
Meine Liebe, 

 
SIEHE, WIE MENSCHEN DIE WAHRHEIT DIESER MEINER RUFE 

VERLEUGNEN, UM DIE MASKE DES GUTEN AUFZUSETZEN, 
ANGESICHTS DER AUFNAHME DESSEN, WAS IHNEN DIE 

MODERNISMEN BIETEN, ANGESICHTS DES FEHLVERHALTENS 
EINIGER MEINER GEWEIHTEN, DURCH DAS ICH ZUSAMMEN 

MIT MEINEM VOLK VERRATEN WERDE! 
   
Nachdem Er diese Worte gesprochen hat, sehe ich:  
   
In Seiner Göttlichkeit und Pracht, in Einheit mit Unserer Lieben Frau, 
zeigt sich Unser Herr mit Seinem Zepter stehend, in dem ich eine Kugel 
erkenne, die die Erde darstellt, und aus der zwei Ringe, und aus ihnen 
wiederum eine große Spitze, hervortreten, die Unser Herr fest in der 
Hand hält. Die unvorstellbare Schönheit Unseres Herrn sieht mich aus 
Seiner natürlichen Liebe und aus Seinen honigfarbenen, 
magnetisierenden Augen an. Unsere Mutter, in Ihrer unvergleichlichen 
Schönheit an der Seite Ihres Sohnes, hört Ihm in großer Feierlichkeit 
zu.  
   
Unser Herr sagt mir zudem:  
   
MEINE LIEBE, SIEHE, WIE ICH VON EINIGEN DERER VERRATEN 
WERDE, DIE GELOBTEN, MICH ÜBER ALLE DINGE ZU LIEBEN, 
UND MICH IN DIESEM MOMENT DOCH VERACHTEN, INDEM SIE 
DIE ZÜGELLOSIGKEIT ANNEHMEN, DIE DER TEUFEL IHNEN 
BIETET. Wenn sie zu Feinden Meiner Liebe werden, kämpfen sie gegen 
das Göttliche, was sie verschleiern, wenn sie vorgeben Mir zu dienen, 
um Mein Volk zu verwirren. Sie begrüßen den Willen des Teufels und 
leugnen Meinen Willen. Vom Übel des Teufels berauscht, überwiegt der 
Hochmut bei denen, die Mich vergessen haben, die in großer 
Unwissenheit wandern, doch mit höllischen Argumenten über Meine 
Wahrheit debattieren, um die „irdische Macht“ zu zeigen, die sie ins 
Verderben führt. 
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DIE DÄMONEN SIND ÜBER DIE MENSCHHEIT HERGEFALLEN, 
UM IHR DIE GIER NACH DEM EINZUIMPFEN, WAS MEIN IST, 
SIE MIT DEM GLAUBEN ZU VERGIFTEN, ALLES ZU WISSEN, 

WOBEI SIE VERGESSEN, DASS „ICH BIN, DER ICH-BIN-DA“, (2 
Ex 3,14) UND DASS SIE VOR MIR STILLE  HALTEN WERDEN 

MÜSSEN. 
   
Mein Kind, wie viele der Meinigen verfallen dem Bösen angesichts des 
Wunsches, alles zu besitzen, und verleumden einander im Streben 
nach Macht über ihre Brüder und Schwestern!  
   
Sie respektieren Mich nicht, ganz im Gegenteil, sie verspotten Mich, 
sehen weder in Klarheit noch im Lichte der Wahrheit den Zustand 
dieser verfallenen Generation. Aus diesem Grund fürchten sie es nicht, 
Mich zu beleidigen, Mich zu verleugnen, Mich zu ignorieren, Mich zu 
entweihen, und der Krieg des Menschen gegen den Menschen kommt 
so nahe, dass er sie in unerwarteter Weise trifft...  
   
„Wie in den Tagen Noahs, so wird es auch in den Tagen des 
Menschensohnes sein.“ Sie aßen, tranken, heirateten, bis zu dem Tag, 
an dem Noah die Arche betrat; die Sintflut kam und ließ sie alle 
zugrunde gehen. Dasselbe wie in den Tagen von Lot: Sie aßen, 
tranken, kauften, verkauften, pflanzten, bauten; an dem Tag, an dem 
Lot aus Sodom fortging, liess Gott Feuer und Schwefel vom Himmel 
regnen und ließ sie alle umkommen. Dasselbe wird an dem Tag 
geschehen, an dem der Menschensohn offenbart wird“ (Lk 17: 26-30).  
   
DIE VERFOLGUNG MEINER KIRCHE NIMMT ZU. Ihr erlebt sie noch 
nicht in weit verbreiteter Form, auch wenn sich der Tag nähert, an dem 
diejenigen, die in andere Länder auf der ganzen Welt ausgewandert 
sind, die Posten Meiner Kirche in Besitz nehmen werden und diese in 
ein anderes Land verlegt werden muss, nicht ohne dass Märtyrer dieses 
Moments die Erde, insbesondere Rom, zuvor mit ihrem Blut tränken 
werden. 

   
WO SIND MEINE KINDER? WO IST MEIN VOLK?  

WO SIND DIEJENIGEN, DIE TREUE ANHÄNGER DES 
GÖTTLICHEN GESETZES SEIN WOLLEN, DIEJENIGEN, DIE 

WAHRHAFTIG IN MEINER LIEBE WACHSEN WOLLEN? 
DENN ICH SEHE, DASS DIE MEINIGEN OHNE LIEBE LEBEN, 
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DASS SIE EINANDER BEKÄMPFEN, SICH BESTÄNDIG 
ANGREIFEN. 

   
Wo sind Meine Getreuen, wenn Ich keinen Frieden zwischen den 
Menschen finde? Sie belügen, verraten und zerreißen sich gegenseitig 
wie Raubvögel. Das sehe Ich in Meinem Volk: Unbehagen, 
Respektlosigkeit, Intoleranz und vor allem Hochmut, der Meine Kinder 
in den Abgrund führt. 
    
HÄUSER SIND KEIN FRIEDEN, SONDERN SIND STATTDESSEN 
ZU HERBERGEN GEWORDEN, IN DENEN DIEJENIGEN, DIE DORT 
NÄCHTIGEN, FREMD ZUSAMMENLEBEN. Es gibt nur wenige 
Häuser, in denen die Wahrheit der Liebe und der Respekt herrschen. 
Eltern haben keine Autorität über Kinder. Überraschend viele Eltern 
führen ein Doppelleben, wahren fälschlicherweise einen trügerischen 
Schein. ICH, DER SIE BETRACHTE UND SIE KENNE, 
ERSCHAUDERE VOR SO VIEL LÜGE, IN DIE SICH DER MENSCH 
VERSTRICKT HAT.  
   
Der Wunsch des Fleisches übertrifft die Absicht der Besserung 
innerhalb der Menschheit. Die Menschheit ist sich nicht bewusst, wie 
gefährlich es ist, die Seele zu verlieren, sich den maßlosen Wünschen 
des Fleisches zu beugen. Ich sehe, wie Männer mit mehreren Frauen 
zusammenleben und verabscheuungswürdige Instinkte vor Mir 
befriedigen. Ich sehe Männer mit Männern und Frauen mit Frauen. 
Dieses verabscheuungswürdige Leben vor Meinen Augen wird durch 
eine neue Krankheit vermindert werden, die sich lautlos ausbreitet und 
für die es keine Heilung gibt, außer der Einsamkeit, um die Menschen 
um sie herum nicht anzustecken.  
   
Die Menschheit sympathisiert mit der Sünde, sympathisiert damit, Mich 
zu beleidigen, sympathisiert damit, sich an den Heimtücken des Teufels 
zu berauschen, der listig den öffentlichen Auftritt des Antichristen 
vorbereitet. 

   
TERROR ERWARTET MEINE GETREUEN. DAHER HABE ICH EUCH 

GERUFEN, IN STÄNDIGEM WACHSTUM, HABE ICH EUCH 
GERUFEN, DEN GLAUBEN WACHSEN LASSEN UND AUF DIE 

HILFE AUS MEINEM HAUSE ZU WARTEN:  MEINEN 
FRIEDENSENGEL. 



321 
 

   
Arm sind diejenigen, die Mich ignoriert haben, um Menschen zu folgen, 
die irren, Menschen, die glauben, Mich zu kennen und Mich nicht durch 
und durch kennen, weil sie von den Führungen innerhalb Meiner Kirche 
bedingt sind! 

   
ES GIBT SO WENIGE, DIE MIR SELBSTLOS DIENEN, DIE MICH 
SELBSTLOS LIEBEN, DIE IHREN INTERESSEN ENTSAGEN, UM 

MEINE WAHRHEIT ZU ERFÜLLEN !... 
   
Daher rufe Ich Mein Volk aller Nationen, diejenigen, die Mich über alle 
Dinge lieben, diejenigen, die um die Bekehrung kämpfen, diejenigen, 
die auf Mich vertrauen, diejenigen, die ihr Herz Mir gegenüber öffnen, 
damit sie sich nicht von der Finsternis des Bösen beschmutzen lassen, 
Meine Mutter zuversichtlich anzurufen: „AVE MARIA, 
ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN“. 

   
WIE VIELE MEINER KINDER MICH UNGEBÜHREND 

EMPFANGEN! IM MUND WERDE ICH FÜR EIN KAUGUMMI 
GEHALTEN UND OHNE JEDES GEWISSEN AUF DEN BODEN 

GESPUCKT. 
  

VERDORBENE GENERATION!...  
EMPFANGT MICH IN ANGEMESSENER BEREITSCHAFT, DAMIT 
IHR WIDERSTEHT, DOCH LASST MICH VOR ALLEM KEINEN 

SCHMERZ ERLEIDEN, NACHDEM IHR MICH EMPFANGEN HABT, 
WENN IHR NICHT ZU LEBEN BEREIT SEID, OHNE MICH ZU 

BELEIDIGEN. MEIN KÖRPER UND MEIN BLUT BLEIBEN NICHT 
NUR IN DER KOMMUNION, SONDERN ICH LEBE IN JEDEM VON 

EUCH WEITER.  
   

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, Land der Streitereien und 
menschengemachten Katastrophen. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie 
leiden weiter unter der Natur und von innen heraus. 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es überrascht die Welt. 
Betet für Guatemala, denn es wird vom Zorn seiner Vulkane bedroht. 

Betet für einander, betet und dient einander. 
   

RETTET DIE SEELE UND WISSET: WAS IST DIE SEELE?... 
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 Ich segne Euch aus Meinem Heiligsten Herzen. 

   
Euer Jesus  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

   
Brüder und Schwestern,  
   
Angesichts dieses Göttlichen Wortes, das uns von sich aus zum 
Nachdenken über die Realität, in der wir leben, veranlasst, müssen wir 
reagieren und dürfen nicht gleichgültig bleiben. Wir müssen beten und 
durch die Umsetzung dieses Gebetes auf unsere Brüder und 
Schwestern zugehen, die sich von Gott entfernt haben, damit wir uns 
ihnen mit dieser brüderlichen Liebe annähern, die verloren gegangen 
ist, und damit sie den Schmerz sehen, in den die Menschheit Unseren 
Herrn eingetaucht hat.  
   
Der gottlose Mensch verfällt seinen niedrigsten Instinkten und maßt 
sich alles an, ignoriert den Schöpfer und fühlt sich als Schöpfer und 
Herr.  
 
Die Gefahr, in Hochmut zu fallen, ist jeder Einzelne ausgesetzt, von der 
er auch nicht befreit ist, wenn er Gott dient. Daher sagt uns unser 
lieber Jesus: Schafft keine Götter unter euch.  
   
Brüder und Schwestern, das ewige Leben ist für diejenigen, die den 
Willen Gottes erfüllen und so die Verschmelzung mit der Hochheiligen 
Dreieinigkeit erreichen.  
   
Lasst uns für einander beten, damit uns niemals das Öl fehle,  und 
somit die Lampe erleuchtet halten. (vgl. Mt 25, 1-3.)  
   
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
06. DEZEMBER 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

 
EMPFANGT MEIN UNBEFLECKTES HERZ, DAS AM ENDE 

TRIUMPHIEREN WIRD! 
MEINE MUTTERLIEBE EMPFANGT EUCH ALLE 

GLEICHERMASSEN. ICH BIN DIE MUTTER DER MENSCHHEIT. 
 
Ich halte alle an Meiner Hand, die sich von Mir zu Meinem Sohn führen 
lassen möchten, als erste Jüngerin Meines Sohnes. Er hat mich 
zur KÖNIGIN UND MUTTER DER LETZTEN ZEITEN berufen und 
somit die Führung der Apostel der Letzten Zeiten.  
   
ALS APOSTEL MÜSST IHR UNERMÜDLICH ARBEITEN, wohl 
wissend, dass der Böse nicht ruht und an den Seelen seinen Zorn 
auslässt, um seine Beute zu mehren. Ihr müsst die Zeichen dieses 
Moments erkennen können, in dem ihr bemerkt, wie Meine 
Offenbarungen in jedem Aspekt des menschlichen Lebens in Erfüllung 
gehen.  
   
Schreitet schneller voran, Geliebte Kinder, da die Menschheit 
angesichts so viel Entmenschlichung auf der Welt ins soziale Chaos 
stürzt und die Nationen wie durch eine unaufhaltsam ausufernde 
Seuche, wie durch ein loderndes Feuer, verwirrt werden. 

   
DIE APOSTEL DER LETZTEN ZEITEN SIND KEINE 

AUSERWÄHLTE GRUPPE, SONDERN MENSCHEN, DIE SICH 
BEKEHREN UND SICH ZU EINEM LEBEN NACH DEM 

DREIFALTIGEN WILLEN VERPFLICHTEN, UM IHRE STIMME ZU 
ERHEBEN UND IHRE BRÜDER UND SCHWESTERN ZU WECKEN, 

BEVOR SIE DEN FÄNGEN DES BÖSEN ZUM OPFER FALLEN. 
   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Erde ist erschöpft 
und der Mensch ist sich dessen nicht bewusst, sondern schaut 
weiterhin zu, wie sich das Klima zunehmend verändert, ohne an die 
unvorhergesehenen Naturphänomene zu denken, die die Menschheit 
ständig überraschen und mittlerweile auch in Gegenden auftreten, in 
denen es zuvor keine Naturereignisse stattfanden.  
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Wirbelstürme haben an Intensität gewonnen und ihre Verschiebung 
ganze Völker überrascht. Das Tauwetter beschleunigt das Leiden derer, 
die in Küstengebieten leben, und angesichts dessen müssen die 
Machthaber, die Kenntnis vom Erdgeschehen haben, zum Wohl ihrer 
Bevölkerung Vorkehrungen treffen. 

   
WIE VIELE NENNEN DIESE OFFENBARUNGEN 

APOKALYPTISCH!   
SIE NENNEN SIE SO AUS UNKENNTNIS DES MOMENTS, IN DEM 

DIE MENSCHHEIT LEBT. STATTDESSEN SOLLTEN SIE SIE 
OFFENBARUNGEN DIESES MOMENTS NENNEN. 

   
Die Hochheilige Dreieinigkeit wollte durch die Offenbarungen die 
Bewusstheit des Menschen  zu allen Zeiten gestalten, dass die 
Menschheit sich retten muss, nicht aus Angst, sondern mit dem 
Wissen, eine katastrophale Zukunft zu verhindern. Es wurde der 
Menschheit nicht möglich, zu dieser Bewusstheit zu gelangen, und in 
diesem Moment erlebt diese Generation das Ergebnis des 
Ungehorsams und der Rebellion gegen Gott. Nun müsst ihr brüderlich 
teilen, und zwar nicht nur das Feld, auf dem Mein Sohn jeden Samen 
ausgesät hat. Darüber hinaus müsst ihr wachsam bleiben, damit die 
Samen keimen und ihr so als Brüder und Schwestern verkündet, dass 
die Bekehrung sofort stattfinden muss!  
   
Meine Kinder haben nicht gehorcht, indem sie Satan als einen Gott 
angenommen haben, damit der Mensch ihn verehrt und sich an der 
Entweihung des Hauses Gottes erfreut, in dem sich das Volk Gottes 
versammelt oder versammelt hat. (vgl. Eph 1, 22-23) Als Kirche 
universellen Charakters wird sie von denjenigen gebildet, die ihren 
Glauben an Meinen Sohn für ihre Erlösung aufrechterhalten. DAS 
HOCHHEILIGSTE HERZ MEINES SOHNES BLUTET ANGESICHTS 
DER TOLERANZ MANCHER GEWEIHTER, DIE ZULASSEN, DASS 
TEMPEL ZU ZENTREN ZÜGELLOSER MUSIK MIT FREVLERISCHEN 
UND WELTLICHEN AUFFÜHRUNGEN WERDEN. WO SIND MEINE 
PRIESTERKINDER...?  
   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Mensch erliegt 
wegen einem Mangel an Spiritualität das Evangelium lebendig zu 
halten und Geschöpfe der Liebe Gottes zu sein.  
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Geliebte Kinder, die Ruchlosigkeit wird zur Gewohnheit, die Verfolgung 
gegen Meine Priesterkinder wird verstärkt, die Kirche Meines Sohnes 
wird von einigen ihrer Tempel beraubt, doch lasst euch nicht 
entmutigen, bleibt festen Glaubens, denn mit den Prüfungen kommt 
Trost von oben, der Friedensengel, der die Entmutigten, die 
Niedergeschlagenen, die Ermüdeten und die Bekehrungswilligen 
ermutigen wird.  
   
Die Menschheit leidet weiter unter der Natur. Die Sonne wird durch 
einen ihrer Stürme die Kommunikation zerstören und die Verzweiflung 
des Menschen wird immens sein.  
   
ES WERDEN VERÄNDERUNGEN KOMMEN, DIE MEINE KINDER, 
DIEJENIGEN, DIE NACH DEN GEBOTEN LEBEN MÖCHTEN, 
VERWIRREN. Wankt nicht, Kinder, seid stark, erkennt das Licht des 
Heiligen Geistes, entfernt euch nicht von Meinem Sohn, sucht ihn in 
der Eucharistie, in angemessener Vorbereitung und mit dem festen 
Wunsch, euch zu bessern. Entfernt euch nicht von Meinem Sohn. Er ist 
in jedem Einzelnen gegenwärtig und möchte in jedem Einzelnen 
angebetet werden. 

   
APOSTEL DER LETZTEN ZEITEN, STÄRKT EUCH, LIEBT MIT DER 
LIEBE GOTTES UND VERZEIHT AUS WAHRER LIEBE,  AUS DER 

SELBEN LIEBE, DIE MEIN SOHN EUCH GIBT.  
VERBLÜFFT DIE MENSCHHEIT DURCH DIE LIEBE MEINES 

SOHNES, DIE VERGEBUNG MEINES SOHNES, DIE HINGABE 
MEINES SOHNES, DIE MILDTÄTIGKEIT MEINES SOHNES, DIE 

GÜTE MEINES SOHNES, DIE HOFFNUNG MEINES SOHNES.  
   

Das Gebet für die Vereinigten Staaten darf nicht auf sich warten 
lassen.  

Betet, Meine Kinderlein, betet für Mexiko, denn es wird geläutert 
werden. 

   
Der Mensch verachtet Gott und hat sich in Abwesenheit Gottes den 
Niederträchtigkeiten des Bösen ergeben. 

   
Betet für Meine Kinder aus Frankreich.  

Betet, die Erde wird kraftvoll erschüttert und der Mensch leidet, das 
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Wasser dringt in die Erde ein und in anderen Regionen bereitet die 
Sonne dem Menschen Verheerungen, wodurch sie ihn wachrüttelt. 

   
Entfernt euch nicht von Meinem Sohn, vereinigt euch und dient 
einander, ermutigt einander, helft einander. Kommt zu dieser Mutter, 
Ich führe euch zu Meinem Sohn, bleibt zusammen, trennt euch nicht, 
um euch gegenseitig zu stärken. 

   
SEID GLÄUBIGE ANHÄNGER DES DREIFALTIGEN WILLENS, 

BETET MIT DEM HERZEN. 
   
Fürchtet euch nicht, denn Ich bin bei euch.  
 
Mein Sohn behält Sein Volk im Auge. Vergesst nicht, Kinder, dass der 
Advent eine Zeit der Vorbereitung, der Liebe und der Einheit ist.  
   
Mein Mütterlicher Segen ist in jedem von euch ein Balsam, damit ihr 
euch dem täglichen Leben stellt und bereit seid, in Meinem Sohn zu 
leben.  
   
Bedankt euch für das, was ihr für die Rettung der Seelen darbieten 
dürft. Ich liebe euch. 

   
Mutter Maria  

   
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

   
Brüder und Schwestern,  
   
in diesem Akt der Liebe von Unserer Mutter sehen wir die Mütterliche 
Güte, die uns nicht im Stich lässt.  
   
In jeder Phase der Menschheit wurde jede Generation zur Bekehrung 
gerufen und zugleich gerügt, wenn sie den Ruf Gottes missachtet und 
die Anbiederungen Satans akzeptiert hat. So wie das Volk Gottes, das 
in der Wüste auf Moses warten musste, durch das Warten unruhig 
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wurde und in Anbetung eines goldenen Kalbs verloren ging, so 
wiederholt diese Generation die Geschichte.  
   
Satan liegt auf der Lauer, ist verlockend und hartnäckig, bis er es 
geschafft hat, den Menschen zu täuschen und ihn von Gott 
abzubringen. Der Mensch muss klug sein und darf sich nicht vom Bösen 
täuschen lassen, doch es scheint, als würde das Böse Anhänger 
gewinnen, so wie es Unsere Mutter in all Ihren Offenbarungen 
verkündet hat, als würde die Menschheit entgleisen und Gott aus dem 
Herzen des Menschen verbannt werden.  
   
So lasst uns demütig bitten:  
   
Vater, möge unsere Liebe zu Deinem Göttlichen Sohn nicht abfallen 
und treu sein, nicht vergänglich, damit ein jeder von uns mit Hoffnung 
und neuer Zuversicht diese Zeit des Advents lebt. 

   
„Was kein Auge gesehen hat und kein Ohr gehört hat und in keines 
Menschen Herz gekommen ist, was Gott bereitet hat denen, die ihn 

lieben.“ (1 Kor 2,9). 
   
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
11. DEZEMBER 2018 

 
Mein Geliebtes Volk,  
 
ICH BIN DER FRIEDEN, DIE WAHRHEIT, BIN DAS WORT UND 

DIE STILLE ZUGLEICH... 
   
Mein Volk ist kein verstummtes Volk, sondern ein Volk, das nicht nur 
mit dem Wort predigt, sondern mit etwas Weiterem, das äußerst 
wichtig ist, da es nicht einfach so hervorgebracht werden kann. Jeder 
Mensch trägt es in sich: DAS ZEUGNIS. 

   
MEINE KINDER, IHR MÜSST LEBEN, SO ALS WÄRT IHR DORT, 

WO NIEMAND EUCH SIEHT. IN WAHRHEIT WIRKEN UND 
HANDELN, SO WIE IHR SEID, WO NIEMAND EUCH SIEHT, UM 

TREU ZU SEIN. 
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Eine große Mehrheit der Menschheit zeigt nicht, wie sie wirklich ist, da 
in diesem Moment die egoistischen Interessen vorherrschen. Daher 
gibt es soviel Versagen und soviel Unglaube. 

   
MEIN GELIEBTES VOLK, IHR HABT DEN FREIEN WILLEN, DEN 
IHR DAZU MISSBRAUCHT, MICH HERAUSZUFORDERN, UND 
ICH RUFE EUCH, DASS IHR EUCH BESSERN UND DIE SEELE 

RETTEN MÖGT. 
   
Ihr ignoriert große Geheimnisse, die ihr mit dem Rest der Schöpfung 
teilt. Mensch und Schöpfung entstammen gemeinsam der Hand Gottes 
und was in der Schöpfung geschieht, wirkt sich auf den Menschen aus 
und die Handlungen des Menschen wirken sich auf die Schöpfung aus. 
Diese Symbiose bestehend zwischen allem, was geschaffen wurde.  
   
Die Menschheit, die dieses Prinzip vergisst, hat das Geschaffene 
ergriffen und für ihr Wohlergehen genutzt. So hat sie das gesamte 
Ökosystem der Liebe Gottes verändert, die dafür sorgt, dass die 
Harmonie zwischen den Universen und dem Menschen die 
Göttliche  Übereinstimmung wahrt.  
   
Die Schöpfung wahrt eine Harmonie und der Mensch ist gekommen, 
um sie aufzudecken, sodass er herausgefunden hat, dass die 
Schöpfung Musik ausstrahlt, ja Musik, die dem entstammt, was aus der 
Hand Meines Vaters geboren wurde. 

   
IHR KINDER, SEID BEHÄLTER, IN DENEN LIEBE ODER HASS 

ANGEHÄUFT WERDEN, HOCHMUT ODER DEMUT, 
HABSUCHT ODER GROßZÜGIGKEIT, UNZUCHT ODER 
KEUSCHHEIT, ZORN ODER GEDULD, VÖLLEREI ODER 

MÄßIGUNG, NEID ODER MILDTÄTIGKEIT, FAULHEIT ODER 
FLEIß…  

 
WAS DER BEHÄLTER IN SICH TRÄGT, SO SIND SEINE 

FRÜCHTE; WAS DER BEHÄLTER UMFASST, SO ZIEHT ER MEHR 
AUF SICH. 

   
Denkt daran, dass „die Sonne für alle, Böse und Gute, scheint“ (vgl. Mt 
5,45); so habe ich Meiner Mutter für alle Menschen entsandt und Sie 
trägt alle in ihrem Unbefleckten Herzen. 
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MEIN VOLK, IHR HANDELT IN VERWIRRUNG, SODASS ES EUCH 

SCHWER FÄLLT, DEM LEBEN ZU BEGEGNEN, UND DAHER 
REBELLIERT DIE SCHÖPFUNG GEGEN DEN MENSCHEN, DER 

VON EINER VERWIRRUNG IN DIE NÄCHSTE TAPPT. 
   
Der Mensch, der Mich liebt oder sich dafür entscheidet, Mich zu lieben, 
weiß, dass er den düsteren Reaktionen des menschlichen Egoismus 
keinen freien Lauf lassen darf und unkontrollierbare Reaktionen in sich 
verhindert, die augenblicklich ein großes und schweres, irreparables 
Chaos in den meisten Fällen herbeiführen. So wie der Mensch die Erde 
missbraucht und verwüstet hat, so misshandelt er mit ihm selbst und 
seinen Brüdern, indem er Liebe, Brüderlichkeit, Freundschaft und 
Respekt zerstört; und so dringt Chaos ein, das Verwüstungen 
verursacht, die manchmal nicht wiedergutzumachen sind. In ähnlicher 
Weise entstehen Kriege auf der ganzen Welt aus dem ungeordneten 
Verlangen der Nationen. Dieser Hochmut des Bösen hat den Menschen 
dazu verleitet, über die gesamte Menschheit herrschen zu wollen, und 
das wird diese Generation dazu bringen, das Schlimmste zu erleben.  
   
Mein Volk, ihr müsst gleichmütig bleiben, müsst euch als Brüder und 
Schwestern desselben Vaters schützen. Lasst dem Geist nicht freien 
Lauf, sondern zügelt ihn, damit er nicht zerstört, sondern 
aufbaut. FÜRCHTET EUCH NICHT, WENN EREIGNISSE 
GESCHEHEN, MIT DENEN MAN EUCH DAS FÜRCHTEN LEHREN 
WILL. WAHRT EINE LIEBEVOLLE EHRFURCHT, UM MICH NICHT 
ZU VERLETZEN. 

   
Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder und Schwestern in 

Venezuela und Nicaragua. Angesichts so viel Leiden, bitte ich euch 
um die Fürsprache Meiner Mutter mit einer Gebetskette am 12. 
Dezember, die jeweils um 3 Uhr nachmittags Ortszeit mit dem 

Heiligen Rosenkranz beginnt.  
Mein Volk, bleibt wachsam. Vulkane wie der Ätna (Italien) und die 
Montagne Pelée (Martinique, Antillen) werden brüllen. Betet schon 

jetzt für diese Meine Kinder, die leiden werden.  
   

MEIN VOLK, IHR FEIERT DIE MIT DER SONNE BEKLEIDETEN 
FRAU MIT DEM MOND UNTER IHREN FÜSSEN (Vgl. Off 12,1), 

DIE FRAU, DIE SCHWANGER BLEIBT, DIE WEITER DEN 
DEMÜTIGEN UND BESCHEIDENEN SUCHT, UM SICH ZU 
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OFFENBAREN. SO IST MEINE MUTTER. SIE NUTZT, WAS DIE 
WELT VERACHTET, DAMIT MAN DAS WERK MEINES HAUSES 

ERBLICKT. 
   
In dieser Beziehung des Menschen mit der Schöpfung spricht diese 
Advokation Meiner Mutter zum Menschen dieser Generation, der über 
so viel an wissenschaftlichen Fortschritt verfügt. SEI ÜBER DAS 
WERK ENTZÜCKT, DAS NACH DEM BEFEHL GOTTES IN MIR 
WOHNT...!  
   
MEIN VOLK, ES BLEIBT NOCH DAS AUFZUDECKEN, WAS NACH 
DEM WILLEN GOTTES IM TUCH MEINER MUTTER 
VERBLEIBT, und noch wurde es nicht aufgedeckt, doch der Mensch 
wird es nicht enthüllen, sondern Mein Haus wird es dem Menschen 
gegenüber enthüllen.  

 
Meine Lieben, betet, damit die Treue nicht nachlässt, sondern damit 

der Glaube in Meinem Volk zunimmt und jeder von euch zu einer 
ermutigenden Stimme für seine Brüder und Schwestern wird, für 
diejenigen, die ziellos wandern und sich vom Weltlichen ablenken 

lassen.  
   

SEID ENTZÜCKT, MEINE KINDER!  IHR HABT EINE MUTTER, 
DIE ALLE IHRE KINDER LIEBT. DAHER TRETET IHR IN 

WETTSTREITE, DA IHR DIESES GEHEIMNIS DER LIEBE NICHT 
BEGREIFT, DIE ALLEN MENSCHEN ZUFLUCHT BIETET.  

   
ICH SCHAUE EUCH AN, WIE BEIM ERSTEN MAL, GANZ GLEICH 

WIE SÜNDIG IHR AUCH SEID, WENN IHR REUIG ZU MIR 
KOMMT. KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, KOMMT ZU MIR.  

   
DIES IST NICHT DER MOMENT FÜR WEHKLAGEN, SONDERN 
AUFZUSTEHEN UND SICH DAFÜR ZU ENTSCHEIDEN, TREUE 
KINDER ZU SEIN, DIE IHRE BRÜDER UND SCHWESTERN AN 
DER KENNTNIS VON MIR TEILHABEN LASSEN UND KINDER 

MEINER MUTTER SEIN MÖCHTEN. 
   
Ich segne euch. Ich liebe euch. 

   
Euer Jesus  
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

    
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern,  
   
erinnern wir uns an diese Worte Unserer Mutter:   
   
„Juanito,der jüngste Meiner Kinder, wohin gehst du?“. Als Juan Diego 
sich umdrehte, sah er eine sehr schöne Frau.  
 
Die Frau sprach zu ihm:   
   
„Ich bin die ewige Jungfrau Maria, Mutter des wahren Gottes. Ich bin 
hierher gekommen, um Dir zu sagen, dass hier ein Tempel für Mich 
errichtet wird, um euch allen meine Liebe und Hilfe zu zeigen und zu 
geben.“  
   
Mit dieser Mutterliebe wendet sich die Muttergottes an Ihre Kinder, an 
alle gleichermaßen, und es ist diese Liebe, die uns auch heute noch zur 
Bekehrung aufruft.  
   
Aus diesem Grund ruft uns unser Herr immer wieder auf, anders zu 
sein, geistlich zu sein, denn in diesem Moment lebt die Menschheit in 
Verwirrung und klammert die Geistlichkeit aus ihrem Leben aus, weil 
das Weltliche und Sündige den Werten entsprechen, die sehr weit von 
denen entfernt sind, welche das Kind Gottes in sich tragen muss.  
   
Wie sehr predigt uns unser Herr den Einfluss, den unsere Werke und 
Taten auf die Schöpfung haben, und wir können es nicht leugnen, da 
der Mensch mit der Schöpfung in Konflikt steht, die den Zweck erfüllt, 
zu dem sie geschaffen wurde, und von der sich der Mensch entfernt, 
welcher eine ganz andere Richtung eingeschlagen hat.  
   
Lasst uns selbst und unseren Brüdern predigen, dass Gott existiert, 
dass er Anfang und Ende ist, dass Er über allen Dingen steht.  
   
Lasst uns in Eintracht mit dem Hause des Vaters miteinander und mit 
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Unserer Mutter vereinen, die heilige Dreieinigkeit anbeten, die uns die 
Mutter entsandt hat, die Voller Gnade, welche uns liebt.  
   
Amen. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

ZUR VORBEREITUNG AUF DEN 24. DEZEMBER 
17. DEZEMBER 2018 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In dieser zweiten Hälfte der Adventszeit, in der wir zur Teilnahme in 
der Freude Christgeburt eingeführt werden, überrascht uns unsere 
Heilige Mutter, und wie die Luft, die sich ununterbrochen ausbreitet, 
auf diese Art spricht uns unsere Mutter und rührt unseren Herzen 
direkt. 
 
 Und im Herzen, spricht sie uns näher und persönlich an, und sie bittet 
uns, dass wir in die Liebe zum Jesuskind, in diese unendlichen Liebe, 
welche mit seinem Blick, die Rettung der Seelen im Voraus bittet 
hineingehen. 
 
 Erneut begegnet uns Unsere Mutter und sensibilisiert uns, uns zu 
verbrüdern, uns Bewusst in den  göttlichen Tugenden zu machen: 
Glaube “ 22. Dezember”, Hoffnung “23. Dezember”, und Nächstenliebe 
“24. Dezember”, und ganz subtil führt sie uns auf die Spuren Ihres 
Göttlichen Sohnes. 
  
Luz de María  
   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

ZUM GEDENKFEIER MEINES KINDES GEBURT WÜNSCHE ICH, 
DASS MEINE KINDER IM HERZEN GANZ EINSTIMMIG FÜR EINE 

GRÖßERE SPIRITUELLE KRAFT VEREINT WERDEN. 
  

Die Einheit des Gottesvolkes ist in diesem Moment unverzichtbar. 
Erkenntnis ist erforderlich: Selbsterkenntnis mit den dazugehörigen 
Elenden und gleichzeitig Kenntnis Gotteswortes, damit ihr nicht in 
Verwirrung geratet. 
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Ihr müsst die Ausreden, mit denen ihr Meinem Sohn begegnet 
weglassen, und somit keine Schuldgefühle beim Loslassen des 
weltlichen haben. 
  
Geliebte Kinder, der Weg in diesem fast ewigen Moment ist lang... 
  

ALS MUTTER WEIß ICH, DASS DER GLAUBE IN JEDEM VON 
EUCH DURCH DIE HEFE DER LIEBE ZU MEINEM SOHN 
INMITTEN DES WARTENS AUF DAS NAHENDE ENDE 

ANWÄCHST. 
  

Das Vaterhaus sieht, wie Seine Kinder achtlos weitermachen. Darum 
sollt ihr INNERHALB DIESER UNENDLICHKEIT GOTTES AM 
EUCHARISTISCHEN MAHL TEILHABEN, DAMIT JEDER VON EUCH 
IN DIE VEREINIGUNG MIT DIESER UNENDLICHEN WAHRHEIT 
DER LIEBE GOTTES EINTRETET UND IHR IN IHM NICHT NUR IN 
DAS ZEITLOSE WARTEN, SONDERN AUCH IN DAS WARTEN AUF 
DIE WAHRHEIT EINTAUCHT. 
  
Als Menschen wartet ihr manchmal geduldig, manchmal ungeduldig, 
auf die Erfüllung dessen, was Mein Sohn und Ich euch offenbart haben. 
Es gibt so viele Fragen und bei einigen Menschen wird Neugier zu einem 
schlechten Berater. Die Suche nach etwas mehr führt euch auf Irrwege, 
doch  alles, was ihr braucht in eurem Inneren verborgen liegt. 
  
Das Herz muss das Warten im Glauben und den Glauben im Warten zu 
lieben wissen. Damit das Warten euch nicht zur Verzweiflung führt, 
müsst ihr Apostel sein, die ununterbrochen und ohne Unterlass daran 
arbeiten, ihrem Nächsten Gutes zu tun. Dem menschlichen Geschöpf 
fehlt es an so viel Liebe, dass es sie nicht erkennt... Dankbar zu sein, 
ist etwas Vergangenes, was der Mensch vergessen hat. Der Ehrgeiz hat 
Geister, Gedanken, Sehnsüchte, Bestrebungen, Werte vereinnahmt 
und der Mensch ist in der inneren Leere eingeschlafen. 
  
ANGESICHTS DESSEN KOMME UND BITTE ICH EUCH, KINDER 
MEINES HERZENS, DASS IHR ZUSAMMEN MIT UNS AN DIESER 

KRIPPE, TABERNAKEL DER LIEBE, IN DEN BLICK MEINES 
KLEINEN KINDES HINEINGEHT UND VON DEM BERÜHRT 

WERDET, DER GEBOREN WIRD UND NOCH NICHT SPRICHT, 
DOCH AUCH OHNE ZU SPRECHEN, DAS EWIGE WORT IST. 
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In die Krippe hineinzugehen, in der Mein Sohn geboren wird, bedeutet 
also, in die Demut denjenigen hineinzugehen, der weiß und erkennt, 
jedoch weder hochmütig ist noch Schmeicheleien akzeptiert, im 
Wissen, dass die Seele anschwillt und der Mensch Demut leicht in 
Hochmut verwandelt. 
  
In der Krippe hat alles eine geistliche Bedeutung: Jedes Stück Holz, 
jedes Stück Stroh, jeder Stein, jeder Lichtstrahl, der durchdringt, jede 
Pflanze, die zwischen den Steinen wächst. Alles transzendiert aus einer 
Gegenwart, in der Mein Sohn von mir genährt wird, damit er 
künftig DAS VOM HIMMEL NIEDERGELASSENE BROT GOTTES, 
GENUSS DER ENGEL UND NAHRUNG DER SEELE SEI. 
  
Mein Kind sieht so zerbrechlich aus, sodass Josef Angst davor hat, es 
in seinen Armen zu halten, und im Laufe der Jahre wird Josef ihm 
beibringen, Holz zu verarbeiten, das später das Heilige Holz sein wird, 
an dem Er sich für die gesamte Menschheit aufopfert. 
  
Derjenige, der in diesem Moment verehrt wird,  wird wie in diesem 
Moment verachtet werden. 
  
Er wird anonym geboren und stirbt im Angesicht derer, die ihn für die 
Errettung des menschlichen Geschlechts verurteilen. 
  
Die Krippe ist ein Mysterium der Demut und Größe, von König zu Diener 
und von Diener zu König von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
AN DIESEM 22. 23. UND 24. DEZEMBER, UM 15 UHR ORTSZEIT 
WÜNSCHE ICH, DASS IHR IN DIESES MYSTERIUM DER LIEBE 

GOTTES EINTAUCHT, DAS ALLE MENSCHEN IM HERZEN 
VEREINT, INDEM IHR FÜR 15 MINUTEN INNERLICH STILL 
WERDET UND ÜBER EUER WIRKEN UND TUN NACHDENKT. 

  
Am 22. Dezember: 
  

SOLLT IHR HINAUSGEHEN UND EINEN ODER MEHRERE 
HUNGERNDE MENSCHEN AUFSUCHEN UND IHNEN PHYSISCHE 
NAHRUNG SOWIE DEN NIEDERGESCHRIEBENEN SATZ „JESUS 

WIRD GEBOREN UND LIEBT DICH“ DARBIETEN. 
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Am 23. Dezember: 
  
SOLLT IHR IM ANSCHLUSS AN DIE STILLE UND NACHDEM IHR 
DAS LICHT DER WAHRHEIT GESEHEN HABT IM NAMEN MEINES 

SOHNES JEMANDEN AUFSUCHEN, DER UNTER 
FREIHEITSENTZUG STEHT UND IHM EIN BESONDERES 

NAHRUNGSMITTEL SOWIE DEN NIEDERGESCHRIEBENEN SATZ 
„JESUS WIRD GEBOREN UND BRAUCHT DICH“ ZUKOMMEN 

LASSEN. 
  

Am 24. Dezember: 
  
SOLLT IHR IM ANSCHLUSS AN DIE STILLE UND NACHDEM IHR 
EUCH OHNE AUGENBINDE UND OHNE MASKE GESEHEN HABT 
FOLGENDES TUN: 
  
- WENN IHR EINEN NÄCHSTEN UM VERZEIHUNG BITTEN 
MÜSST, SO TUT DIES AUS VOLLEM HERZEN ODER LASST ES 
ANDERNFALLS SEIN.  
- WENN IHR NEID GEGENÜBER EINEM NÄCHSTEN VERSPÜRT 
HABT, WENN IHR EINEN NÄCHSTEN ZURÜCKGEWIESEN HABT 
UND IHR HIERZU BEREIT SEID, SO SUCHT DIESEN NÄCHSTEN 
AUF UND SAGT IHM, DASS IHR IN LIEBT. 
  
GEHT ANSCHLIESSEND AUF DIE SUCHE NACH UNSCHULDIGEN, 
DENEN ALLES GENOMMEN WURDE UND BIETET IHNEN EINEN 
MANTEL, WELCHEN MEINEM SOHN VERWEHRT WURDE. GEBT 
EINEM ODER MEHREREN KINDERN EINE DECKE ODER 
NAHRUNG UND SAGT IHNEN, DASS WIR, MEIN SOHN JESUS 
UND DIESE MUTTER, SIE LIEBEN, UND GEBT IHNEN DEN KUSS, 
DEN DIE HIRTEN MEINEM SOHN GABEN, UM DEN VERRAT 
WIEDERGUTZUMACHEN, DURCH DEN DIE MENSCHHEIT 
MEINEN SOHN BELEIDIGT HAT. 
  

ICH BITTE EUCH DARUM, EUCH AUF DIESES TRIDUUM 
GEISTLICH VORZUBEREITEN UND EUCH MIT DEM VATERHAUS 

ZU VERSÖHNEN. NEHMT AN DER EUCHARISTIE TEIL, WENN 
IHR DIES IM ANGESICHT DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT 

WOLLT UND KÖNNT. GEHT DIE VERBINDLICHE 
VERPFLICHTUNG EIN, MIT ALLEN KRÄFTEN, MÄCHTEN UND 
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SINNEN DARUM ZU KÄMPFEN, EUCH ZU ÄNDERN UND FÜR 
IMMER UND EWIG ZU EINEM NEUEN MENSCHEN 

WIEDERGEBOREN ZU WERDEN. 
JEDER VON EUCH MÖGE UM 12 UHR NACHTS IN JEDEM LAND 
AN DER KRIPPE, ODER WO AUCH IMMER ER ODER SIE SICH 
BEFINDET, ZU MEINEM GÖTTLICHEN KIND SPRECHEN UND 
SICH IHM ALS  GEHORSAME UND TREUE DIENER ERGEBEN. 

  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, möge dieses 
Weihnachten keine weitere inmitten Verpflichtungen werden, bei denen 
ihr Meinen Sohn vergesst. 
  

Verehrtes Jesuskind, das Du still in der Krippe liegst, 
und denjenigen mit der Liebe Gottes betrachtest, der kommt, um 

Dich anzubeten. 
Ich bitte Dich inständig,  möge mein Gedächtnis meine Fehler nicht 

verdüstern, möge mein Geist kein Gefäss des Bösen sein, sondern ein 
Licht, das die Finsternis vertreibt.  

Ich möchte nicht scheinen, sondern möchte, dass Du mit Deiner Liebe 
in meinem Leben und für die gesamte Menschheit scheinst. 

Amen. 
  

Ich trage euch in Meinem Bauch, als Mutter der Menschheit, und reiche 
euch auf Geheiß Gottes Meine Hand, um euch zu stützen. 
  
Meine Liebe ist in euch... 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
24. DEZEMBER 2018 

  
 Geliebte Kinder Gottes: 
  
Ich bin entrückt von der Liebe, die vom Gotteskind in der Krippe des 
„Königs aller Könige und Herr aller Herren“ ausstrahlt, (Off 19,16; I 
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Tim 6,15) wir, die Engelschöre singen, während die Schöpfung in 
respektvoller Stille der Anbetung schweigt: 
  

GLORIA IN EXCELSIS DEO, ET IN TERRA PAX HOMINIBUS 
BONAE VOLUNTATIS. 

„EHRE SEI GOTT IN DER HÖHE UND FRIEDEN AUF ERDEN BEI 
DEN MENSCHEN SEINES WOHLGEFALLENS“. (Lk 2,14).  

  
Ich sehe, wie das Wort Gottes  in Erfüllung geht, und vor allem 
Geschaffenem der wehrlose  Gottmensch von allen Engeln Gottes 
beschützt wird. EBNET DIE WEGE, DER ERLÖSER IST GEKOMMEN! 
  
Der Erlöser wird Seine Kinder bis zum Ende der Zeiten ständig rufen, 
damit sie die Erlösung akzeptieren und seine Aufopferung nicht 
vergeblich ist. 
  
Die Menschheit wurde aus Mangel an Gehorsam und Demut 
geläutert... Wie schwer es dem Menschen fällt, seine eigenen Fehler zu 
sehen und die Liebe aller Lieben in seinen Brüdern und Schwestern zu 
erkennen! 
  

DER MENSCH MUSS BEFÜRCHTEN, DASS DIE WINDE DES 
MANGELS AN NÄCHSTENLIEBE, 

DES MANGELS AN DEMUT, DES MANGELS AN MILDTÄTIGKEIT, 
DES MANGELS AN GLAUBEN, 

DAS LICHT DER PERSÖNLICHEN LAMPE LÖSCHEN. 
  
Mensch! Die Augen sind durch die Finsternis des Stolzes und der 
Sturheit getrübt, sind Stolpersteine, sodass die Augentropfen der 
Göttlichen Liebe das Sehvermögen derjenigen klären kann, der niemals 
Befriedigung für ihren Verstand findet, für ihren Intellekt, und diese 
Herzen aus Stein werden glatt poliert werden. 
  
Der Große Schöpfer will, dass keiner Seiner Kinder verloren geht. 
Daher wird den Gelehrten nicht das gegeben, was an jenen einfachen 
und demütigen Herzens gewährt wird, da einige niemals das Licht 
Gottes in einem demütigen Geschöpf erkennen werden, wobei die 
Demütigen sehr wohl den erkennen werden, der wie sie die Gute 
Nachricht überbringt. Menschen, schaut hin, verschließt nicht die 
Ohren, denn es wird Nacht! 
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DIE FEINDE DIESES GÖTTLICHEN KINDES WERDEN BIS ZUR 
ÜBERSÄTTIGUNG VERWIRRT, SODASS NUR UND NUR 

DERJENIGE, DER IN GEIST UND WAHRHEIT LEBT, DAS LICHT 
DIESES KÖNIGS FINDEN WIRD, DER OHNE IRDISCHEN 

PALAST BESITZER DER GANZEN SCHÖPFUNG IST. 
  
Es kommt, was das Herz des Menschen in Finsternis ohne Finsternis zu 
sein sowie in Verwirrung aus Angst halten wird, nämlich zu erkennen 
was der Mensch ist: das Endliche. Der Mensch zieht es vor, sich zu 
isolieren, aus Angst, seine Bedürftigkeit von Gott in seinem Leben 
einzugestehen. Er lehnt es ab, belehrt zu werden, da er Angst davor 
hat, anzunehmen, was von Gott ist. 
  

DER KÖNIG ALLER KÖNIGE IST ANGEKOMMEN. ALS KIND 
WIRD ER VON SEINER MUTTER GENÄHRT UND DURCH UNSERE 
LIEBE GEWÄRMT. OH, ANBETUNGSWÜRDIGER GOTTMENSCH, 

DU KANNST ALLES, BIST ALLES, WEIßT UND KENNST 
ALLES! DU ERTEILST DER SCHÖPFUNG BEFEHLE UND SIE 
REAGIERT „IPSO FACTO“. NUR DER MENSCH, DEN DU AM 

MEISTEN LIEBST, LEHNT DEINE LIEBE AB UND AKZEPTIERT ES 
NICHT, SICH BERICHTIGEN ZU LASSEN, SONDERN WIRD DICH 

IM GEGENSATZ DAZU VERGESSEN UND ALTÄRE IN SEINEM 
HERZEN ERRICHTEN, UM SICH SELBST ZU LIEBEN. 

  
Wie begrenzt ist der Mensch, der sich ohne Maß dorthin ausbreitet, 
wohin er nicht darf und ohne Grenzen durchkreuzt, wo er nicht darf! Er 
kommt in seiner Geistlichkeit zum Stillstand, obwohl er über das 
hinausgehen kann, was seine Augen erblicken können. 
  
Wie gerne möchte ich, dass der Mensch sich in seinem Geist erhebt 
und die Höhen der wahren Weisheit durchquert, die vom Heiligen Geist 
herstammt, ohne das Wachstum zu stoppen, das er im Glauben an 
Gott, den Allmächtigen, den Schöpfer des Himmels und der Erde, des 
Sichtbaren und des Unsichtbaren, ersehnen sollte! 
  
Mensch, siehe, wer gekommen ist, dich zu erlösen! Verschließe Ihm 
nicht die Türen, trage den Glauben vor dir her und erhebe dich, doch 
sage: „Ich glaube an den allmächtigen Gott, den Schöpfer des Himmels 
und der Erde...“. Sag es, gestehe es mit dem Wort, denn das Wort 
wurde nicht gemacht, sondern hat schon von Beginn an existiert. 
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Vergiss nicht, dass Gott am Anfang Himmel und Erde gemacht hat, 
durch das Wort, das bei Gott war, das Gott war... (vgl. 1 Joh 1,1). 
  
Der menschgewordene Gott kam nicht als Sünder zum Menschen, nein! 
jedoch kam er, um den Sünder zu erlösen, der Wiedergutmachung 
leistet und gerettet werden will. 
  

MENSCHHEIT! NIMM DIE ERLÖSUNG AN. MÖGE JEDER EINE 
LAMPE DES GEBETS UND VERKÜNDER DES WORTES GOTTES 

SEIN, MÖGE JEDER BRUDER ODER SCHWESTER IN GEIST UND 
WAHRHEIT SEIN. 

  
Jedes Gebet ist Licht, jedes Gebet ist Mildtätigkeit, jedes Gebet ist 
Brüderlichkeit. 
Jedes Amen ist Licht, jedes Amen ist ein Ja, jedes Amen ist Liebe. 
Jede Messe, die würdig gefeiert wird, und jede Kommunion, die würdig 
empfangen wird, findet durch das Geschaffene Verbreitung. 
Die Erlösung ist für die gesamte Menschheit und jede Handlung 
zugunsten dieser Kenntnis ist Licht, das sich ausbreitet, 
wiedergutmacht und vor dem Himmelsthron eine Handlung für die 
Menschen guten Willens ist, die für ihre Brüder und Schwestern 
Fürsprache halten. 
  

WIR WACHEN ÜBER EUCH, WIR STEHEN VOR DER 
MENSCHHEIT UND BETRACHTEN DIEJENIGEN, DIE NICHT 

GEISTLICH INNEHALTEN FÜR IHRE BRÜDER UND 
SCHWESTERN, UND BETRACHTEN MIT TIEFER TRAUER 

DIEJENIGEN, WELCHE DIE ERLÖSUNG VERACHTEN. 
  
Hört nicht auf, Menschen guten Willens, hört nicht auf und bekennt mit 
dem Wort: „Ich glaube an den allmächtigen Gott, den Schöpfer des 
Himmels und der Erde...“ 
  
DIESES GÖTTLICHE KIND WIRD IN DEN DEMÜTIGEN HERZEN 
WIEDERGEBOREN, IN DENEN, DIE ES SUCHEN, IN DENEN, DIE 

ES KENNEN LERNEN MÖCHTEN, IM MORGENGRAUEN WIE 
AUCH IN DER ABENDDÄMMERUNG. DIESES GÖTTLICHE KIND, 

DAS VON DER JUNGFRAU MARIA GEBOREN WURDE, RUFT 
EUCH ZUR BEKEHRUNG. 
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Betet, Menschen guten Willens, die Erde zittert und das Volk Gottes 
betet und fleht, leistet Wiedergutmachung und handelt, liebt mit der 

Liebe Gottes in der Einheit der Heiligen Herzen. 
  
Seid gesegnet für eure Werke, 
  

Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
Vor der Schönheit des stimmgewordenen Gehorsams, lausche ich dem 
Heiligen Michael,  wer diese große Standhaftigkeit und gleichzeitig 
Sanftheit behält, welche aus dem kommt, der Gott über alles treu ist, 
und mich die erhabene Ewigkeit der Geburt Unseres Erlösers 
durchleben lässt, während er mit einfachen Worten, die dennoch völlig 
tiefgründig sind, dieses unendliche Ereignis, bei dem sich der Ewige 
Vater dem Menschen hingegeben wurde, nach und nach detailliert 
beschreibt. 
  
Glaube ich? Ja, ich glaube. Woran glaubst du?... 
Dies müssen wir dem Gotteskind persönlich beantworten, das ohne zu 
sprechen das Ewige Wort ist und alles weißt. 
  
Wir sind gesegnet, dieses Wort von einem so großen Erzengel zu 
empfangen, treu, gehorsam, demütig, doch der Größte, da er Gott in 
Gott erkannt hat. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns diese Heilige Geburt Unseres Königs 
durchleben und nicht vergessen, was unsere Brüder und Schwestern 
auf der ganzen Welt durchleben. Lasst uns sie mit unserer Liebe, mit 
unserer Bewusstheit und mit den Worten: „Ich glaube an den 
allmächtigen Gott“, die unseren Glauben bestätigen, und mit den 
Wünschen unserer Heiligsten Mutter begegnen. 
  
Ich wünsche euch ein Heiliges Weihnachten.   Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
27. DEZEMBER 2018 

  
Geliebte Kinder Gottes: 
 

JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF SOLLTE SICH DARAN 
ERFREUEN, EIN KIND GOTTES ZU SEIN UND IHN SO ZU 

EHREN, WIE GOTT ES GEBÜHRT, IHM ZU DIENEN UND IHN 
ANZUBETEN, MIT DEM WISSEN, DASS GOTT DEN MENSCHEN 

NICHT BRAUCHT, ABER LIEBT. 
 
WIR SIND DIENER GOTTES UND IN UNENDLICHER ANBETUNG 
GIPFELT UNSERE FREUDE DARIN, NACH DEM WILLEN GOTTES 
ZU LEBEN, UND DIESER WILLE BEFIEHLT UNS, DEM MENSCHEN 
ZU DIENEN, doch im Rahmen dieses Dienstes dürfen wir nicht gegen 
den freien Willen des Menschen handeln, da der Mensch frei ist und er 
innerhalb dieser Freiheit die Erlösung eigenes Verdienst wählen muss. 
Diese Erlösung, die die Menschheit ablehnt, größtenteils da sie sich 
vom Menschsein entfremdet hat, bei der Verachtung von ihrem Wesen 
als Kind Gottes und den kollektiven Geist sowie die Gedanken und 
Wünsche anderer als ihre eigenen annimmt. Der Mensch dieser 
Generation ist in das modernistische Denken eingetaucht, wo es für 
Gott keinen Platz gibt. 
 
Daher rufen Unser König und Unsere Königin euch ständig, ins Innerste 
von euch selbst zu schauen, doch tut ihr dies nur oberflächlich, weil ihr 
nicht verstanden habt, dass, um in euer Innerstes zu schauen, ihr nicht 
auf euren Nächsten, sondern auf euch selbst blicken müsst. 
 
Ihr dürft euch nicht mit dem Nächsten vergleichen, sondern müsst auf 
euch selbst schauen...  
Ihr könnt die Werke oder Handlungen anderer nicht bewerten, da in 
jedem die persönliche Wahrheit liegt, nicht die fremde...  
 
SO DAS VERSAGEN VON DEMJENIGEN, DER IM GEISTE 
WACHSEN MÖCHTE, WENN ER AUF SEINEN NÄCHSTEN SCHAUT 
UND SICH HINTER SEINEM NÄCHSTEN VERSTECKT, UM SEINE 
FEHLER ZU KASCHIEREN. Daher erhebt sich der Mensch nicht, strebt 
er nicht über das Irdische hinaus, sehnt er sich nicht nach mehr Nähe 
zum Göttlichen. Nur, und nur, wenn er sich den Feinden der inneren 



342 
 

Wahrheit stellt, wird der Mensch in der Lage sein, sich in seiner eigenen 
Realität zu sehen. 
 

WENN DER MENSCH AKZEPTIERT, DASS ALLE STÄRKE VON 
GOTT HERKOMMT (VGL. PS 37,39, HAB, 3,19), WIRD ER DEN 

PERSÖNLICHEN WANDEL INITIIEREN. 
 
Volk Gottes, schau, denke nach und sei dir dessen bewusst, was dich 
umgibt: Das Universum mit den Elementen stehen im Dienste des 
Menschen und WAS HABT IHR DAMIT GEMACHT? IHR HABT ES 
ZERSTÖRT, VERSCHMUTZT, ZUM BÖSEN VERWANDELT, HABT 
NICHT GEHORCHT UND ANGESTREBT, WAS IHR FÜR 
GLÜCKSELIGKEIT HALTET. 
 
Die Menschen erschufen die Grenzen des Denkens, indem sie sich 
selbst beschränkten und sich Wissen aneigneten, das ihnen nicht 
gebührt. 
 
Kinder Gottes,  in diesem Augenblick müsst ihr die vom Willen Gottes 
stammende Liebe teilen, und somit die der teuflischen Welle 
entgegenwirkende Kraft erzeugen, welche die Menschheit erlebt, 
indem ihr den Schmerz vorherseht, dem die Kirche ausgesetzt sein 
wird. 
 
Ihr wisst genau, dass die Liebe dem Bösen zuvorkommt. Sie ist eine 
Mauer, die ihn aufhält. Die Liebe spiegelt sich in den Taten der 
Geschöpfe wider, die keinem Brüder bzw. keiner Schwester Schaden 
zufügen und das Gemeinwohl anstreben (Vgl. I Cor. 13,4-8ss). 
 
Ihr müsst Schmiede der Liebe nach dem Vorbild Unserer Königin sein… 
 
Ihr müsst Jünger und Missionare zugleich sein, nach dem Vorbild 
Unserer Königin, die von der Verkündigung bis zur Himmelfahrt 
aufgrund Ihrer Treue und Ihrer Mutterschaft die Ewigkeit erreicht.  
 
DAS VOLK GOTTES KOMMT ZUM FESTTAG UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER DER MENSCHHEIT UND ANGESICHTS DIESER 
FEIERLICHKEIT SINGEN DIE CHÖRE IN DER HÖHE SIE ZU 

EHREN. DAHER WERDEN SICH DIE MENSCHEN GUTEN 
WILLENS AM 29., 30. UND 31. DEZEMBER UM 18 UHR 

ORTSZEIT IN JEDEM LAND MIT DEM „ANGELUSGEBET“ 
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ZUSAMMENFINDEN, ALS DARBIETUNG FÜR DIE BEDÜRFNISSE 
DER MENSCHHEIT.  

 
Wenn das Kreuz verachtet wird, solltet ihr es umso mehr lieben... 
Satan erleidet enorme Qualen, wenn er aufs Kreuz blickt, weshalb er 
befohlen hat, es von allen Orten zu entfernen. Was der Teufel vergisst 
ist, dass Christen das Kreuz im Herzen, in der Seele tragen, wo der 
Böse und seine Anhänger es nicht auslöschen können. 
 
Kinder der Hochheiligen Dreieinigkeit, die Zukunft der Menschheit 
muss mit Liebe erkämpft werden. Unsere Himmlischen Heere halten 
das Wirken und Handeln der Menschheit aufmerksam im Blick, und 
auch die Ereignisse der natürlichen Ordnung, denen sich die 
Menschheit stellen wird. 
 

Betet, Kinder Gottes, im Mittelmeer werden Einsenkungen am 
Meeresboden stattfinden.   

Betet, Kinder Gottes, der Südpazifik wird erschüttert. 
Betet, Kinder Gottes, der Vulkan Ätna ändert seine Aktivität. 

Betet, Kinder Gottes, in der Türkei leiden viele Unschuldige unter 
Verfolgung, weil sie Unserem König treu sind.  

Betet, Kinder Gottes, betet für Nevada in den Vereinigten Staaten, 
denn es wird von Wasser überflutet. 

 
Es sind keine menschlichen Vorhersagen, die die Kinder Gottes lesen, 
denn ich wurde entsandt, um euch aus Barmherzigkeit zu warnen. Wer 
Gott liebt, weiß, dass aus Seiner Liebe Wissen ausströmt, damit der 
Mensch es annimmt und mit dem Wissen der kommenden Ereignisse 
der Mensch begreift, wer liebt furchtet nicht.  
 
Kinder des Allerhöchsten, ich beschütze euch. Ihr werdet von Seinen 
Schutzengeln beschützt, die ihr nicht vergessen sollt. 
 

WIE VIELE HERODES GIBT ES!… BETRACHTET EUCH, PRÜFT 
EUCH, ES TÖTET NICHT NUR DERJENIGE, DER EINE WAFFE 

BENUTZT. 
 
Die Menschheit wallt in völliger Lieblosigkeit auf und die Kinder Gottes 
dürfen nicht einschlafen, sondern müssen mit der Liebe antworten, zu 
der die  Hochheilige Dreieinigkeit sie gerufen hat. 
 



344 
 

Der Böse hat sich in der Menschheit eingenistet und beansprucht 
Seelen für sich. Bleibt Gott treu und lasst euch nicht verwirren. Der 
Friedensengel,  Gesandter Gottes, wird kommen, um den Menschen zu 
schützen. Die Kinder Gottes werden niemals von Gott verlassen. 
 
Ich segne eure Taten und Werke. 
 

Erzengel Michael 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unser geliebter Erzengel Michael wird vom Himmel in nötigen und 
dringenden Momenten zum Volk Gottes entsandt, und dies ist einer 
dieser Momente, in dem wir gerufen werden, brüderlich zu sein, uns in 
der Kraft des Gebetes und der Tat zu vereinen, unsere Brüder und 
Schwestern einzuladen, auf den einigen und dreifaltigen Gott zu 
schauen und Unsere Heiligste Mutter, Fürsprecherin der Menschheit, 
willkommen zu heißen. 
 
Der Heilige Michael berichtet uns, dass am 01. Januar das Hochfest der 
Heiligen Maria, Muttergottes, ein großes Fest im Himmel gefeiert wird, 
und die Mutter des Wortes ist die Königin aller Engel und gleichzeitig 
Mutter der Menschheit. 
 
An der Krippe, in der der Gottessohn geboren wird, wird Unsere Mutter 
von der Menschheit geehrt und in Ihr wird die “Voller Gnade” erkannt, 
die uns in jedem Augenblick behütet. 
 
Der Heilige Michael sagt uns klar, dass wir uns vom Weltlichen ablösen 
und in uns selbst eintauchen müssen, um ins Innerste vorzudringen 
und uns dort zu erblicken und mit Gott alleine sein.  
 
Er sagt uns, dass jeder Grenzen setzt, die ihn daran hindern, geistlich 
zu wachsen, und beim Druck des Bösen ist es notwendig, dass wir als 
Kinder Gottes gerade im Geiste wachsen, um in den Tugenden, in den 
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Gaben, in den Werken der Barmherzigkeit zu wachsen, und um zu 
verstehen, dass die Gebote kein Hindernis sind, sondern die Tür, um 
den Ort zu betreten, an dem Grenzen einen Namen haben: DIE LIEBE.   
Amen. 
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JAHR 2018 

 
Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 
das Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 
 


